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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las pre-
guntas de los señores Diputados para las que se solicita 
respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/005394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para la que 
solicita respuesta por escrito relativa al proyecto de 
regeneración de la playa de Sada (A Coruña).

La regeneración y recuperación del arenal de Sada 
(A Coruña) es un proyecto largamente demandado por 
la corporación municipal y objeto de debate en varias 
ocasiones en el Congreso de los Diputados a iniciativa 
del BNG, incluso con la aprobación de una proposición 
no de ley al respecto en el mes de mayo del año 2005. 
Un acuerdo que urgía al Ministerio de Medio Ambiente 
a agilizar la recuperación de esta playa.

A tal efecto, y fruto de las negociaciones manteni-
das por el BNG con el Gobierno durante el trámite de 
los Presupuestos Generales del Estado 2008, se incluyó 
una partida de 300.000 euros para el proyecto de recu-
peración de la playa de Sada en la sección 23 del Minis-
terio de Medio Ambiente. Se trata de una actuación 
encaminada a mejorar el litoral gallego. De ahí que 
resulte de gran interés conocer el estado en el que se 
encuentra la ejecución de este proyecto.

Por todo ello, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es el grado de ejecución de la partida de 
300.000 euros para el proyecto de regeneración de la 
playa de Sada (A Coruña) incluida en los Presupuestos 
Generales del Estado para el presente ejercicio 2008?

¿En qué estado de tramitación se encuentra este pro-
yecto?

¿Va el Ministerio de Medio Ambiente a acelerar la 
ejecución del mismo teniendo en cuenta la importancia 
medioambiental del proyecto?

¿Cuáles son los plazos temporales para la finaliza-
ción de la regeneración de este arenal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

 

184/005395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa al provecto de 
Paseo fluvial río Torto a su paso por As Rodrigas en el 
Ayuntamiento de Riotorto (Lugo).

Los Presupuestos Generales para el presente ejerci-
cio 2008 incluían, gracias a la negociación llevada a 
cabo por el BNG con el Gobierno durante el trámite de 
enmiendas, una partida de 300.000 euros para el pro-
yecto de Paseo fluvial río Torto a su paso por As Rodri-
gas en el Ayuntamiento de Riotorto (Lugo).

Esta asignación está recogida en la sección 23 del 
Ministerio de Medio Ambiente y se trata de un proyec-
to nuevo (2008.23.223.0045) que se enmarca en la 
necesidad de acelerar la mejora y recuperación de los 
márgenes de los ríos en Galicia. Dada la novedad del 
proyecto, sería pertinente conocer en qué estado se 
encuentran los trámites para poder iniciarlo sin dema-
siada demora.

¿Cuál es el grado de ejecución de la partida de 
300.000 euros incluida en los Presupuestos Generales 
del Estado para este año 2008 con destino al proyecto 
de Paseo fluvial río Torto a su paso por As Rodrigas en 
el Ayuntamiento de Riotorto (Lugo)?

¿Se ha iniciado la tramitación de este proyecto nece-
sario para la recuperación de los márgenes del río Torto?

De ser así, ¿cuáles serían las características del pro-
yecto aludido?

¿Cuáles son los plazos temporales que se manejan 
para la realización de este proyecto?

¿Cuándo podría estar terminado?
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¿Se va a coordinar la ejecución de este Paso fluvial 
con el Ayuntamiento de Riotorto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio de 
2008.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado.

 

184/005396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gida al Gobierno, para su respuesta por escrito.

El Ministerio de Sanidad y Consumo ha anunciado 
que está preparando la futura Ley de Seguridad Ali-
mentaria, la cual contemplará la reducción de las grasas 
trans y saturadas en los comedores de colegios, centros 
deportivos y juveniles, así como en hospitales. Así 
mismo, destacan que esta futura norma incluya obliga-
ciones para la industria alimentaria alegando que «iría 
en contra de los productos españoles».

La Organización Mundial de la Salud ha asociado el 
consumo de grasas trans con enfermedades cardiovas-
culares. Se calcula que ingerir cinco gramos diarios 
aumenta en un 25% el riesgo de infarto.

¿Por qué motivos el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo no se posiciona a favor de la prohibición total de las 
grasas trans tal y como ha sido demandado por la Socie-
dad Española de Cardiología?

¿Por qué motivos el posicionamiento del Ministerio 
de Sanidad tan sólo contempla la limitación de las gra-
sas trans en colegios, hospitales y centros deportivos y 
juveniles? ¿Por qué no se incluye dentro de esta limita-
ción los restaurantes?

¿Por qué motivos la futura normativa no incluirá 
ninguna obligación para la industria alimentaria, pri-
mando de esta manera los intereses económicos de 
éstas por encima de la salud de la ciudadanía?

¿Dispone el Ministerio de Sanidad de algún estudio 
y/o investigación entorno a los efectos de las grasas 
trans sobre la población española?

¿Cómo puede una persona responsablemente redu-
cir la ingesta de grasas trans si su registro en el etique-
tado es opcional?

¿Cuál es el consumo de grasas trans en España por 
persona y día? ¿Cuál es el límite para que produzcan 
efectos perversos?

¿Existen alternativas a las grasas trans? En caso afir-
mativo, ¿por qué no se utilizan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/005397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gida al Gobierno, para su respuesta por escrito.

En virtud del futuro tratado de prohibición de las 
bombas racimo, cuyo borrador fue acordado el pasado 
28 de mayo, en Dubtín por 109 Estados.

¿Qué medidas concretas va a aplicar España para 
dar cumplimiento al Acuerdo Internacional que veta las 
bombas racimo?

¿En qué fecha va a proceder el Gobierno Español 
a la ratificación del Tratado?

¿En qué fecha se prevé el fin de la fabricación de 
bombas racimo en España, concretamente la antipista 
BME-330 y la granada de mortero MAT-120?

¿Qué volumen representa actualmente el arsenal de 
bombas racimo del Ejército Español integrado por la 
CBU-100B (Rockeye), la antipista BME-330 y la gra-
nada de mortero MAT-120? ¿Cuál es el calendario para 
su desarticulación?

¿Qué medidas va a llevar a cabo el Gobierno Espa-
ñol a escala internacional para incidir sobre los Gobier-
nos que no forman parte del Tratado?

Dado que el Gobierno Español había manifestado 
en diversas ocasiones que no consideraba conveniente 
prohibir la fabricación de los dos modelos de bombas 
racimo que se producen en España y había presentado 
propuestas de excepción, ¿cuál ha sido el motivo de 
este cambio de posicionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/005398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana 
-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para 
su respuesta por escrito.

Según noticia publicada el día 30 de mayo de 2008 
en El Periódico, los controles aéreos han requisado 
líquidos en realidad permitidos por la normativa de 
la UE.
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El carácter secreto del reglamento ha causado abu-
sos injustificables a los usuarios del avión.

¿Qué directrices ha dado AENA a los responsables 
de los controles aéreos en cuanto a sustancias y objetos 
prohibidos?

¿Por qué se ha prohibido el transporte de ciertas sus-
tancias en el equipaje de mano cuando en realidad no 
figuraban en el reglamento de la UE?

¿Ha tenido conocimiento el Gobierno sobre este 
reglamento? ¿Qué opinión le merece tanto su carácter 
secreto como su contenido? ¿Cree que se debería cam-
biar alguna cosa?

¿Cree el Gobierno que el carácter secreto de dicho 
reglamento ayuda a limitar los excesos aeroportuarios? 
¿Va a llevar a cabo el Gobierno algún tipo de medidas 
para mejorar esta situación y lograr una total transpa-
rencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/005399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de 
la Cámara, se formulan las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta 
por escrito.

Con relación a la conexión de Pontevedra, a tra-
vés de la autovía A-57, con La Red Arterial de Vigo 
y Acceso al  Aeropuerto de Peinador (clave 
EI-2-PO-24).

En las declaraciones de impacto medioambiental de 
la citada autovía no se contempla la peculiaridad hídri-
ca de Galicia, y las repercusiones que la construcción 
de ésta (y otras infraestructuras viarias) tendrá sobre los 
acuíferos, pozos artesianos, fuentes y, en general, sobre 
los niveles hídricos y capas freáticas. Es por ello por lo 
que formulamos las siguientes preguntas:

— ¿Es conocedor el Gobierno de que el trazado 
previsto pasa por puntos de captación de agua para el 
regadío y el consumo humano?

— ¿Tiene el Gobierno previsto mantener el tra-
zado?

— ¿Qué acciones contempla el Gobierno para que 
los recursos hídricos y capas freáticas no se vean afec-
tados por esta infraestructura)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

 

184/005400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Nava-
rra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Chiclana de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Nava-
rra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Aumendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin. 
resolver en el orden jurisdiccional contencioso-admi-
nistrativo en el partido judicial de Barrate.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Arcos de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 

de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Algeciras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ubrique.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de San Roque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Sanlúcar de Barrameda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de San Fernando.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario. Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Rota.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Puerto Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario. Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de El Puerto de Santa María.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de La Línea de la Concepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-

tario. Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Jerez de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Chiclana de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario. Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
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Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario. Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Barbate.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-

mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Arcos de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Algeciras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ubrique.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de San Roque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Sanlúcar de Barrameda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de San Fernando.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Rota.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Priego de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Priego de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Lucena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Lucena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Lucena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Lucena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Baena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

309

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Aguilar de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Pozoblanco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Pozoblanco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Pozoblanco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Pozoblanco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Vaiíadolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Granollers.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Berga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Berga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Berga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Berga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Santa Coloma de Gramenet.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Santa Coloma de Gramenet.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Santa Coloma de Gramenet.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Santa Coloma de Gramenet.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Mataró.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Mataró.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Mataró.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Mataró.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Gavà.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

314

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Terrasa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Terrasa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Mollet del Vallés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Mollet del Vallés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Mollet del Vallés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Mollet del Vallés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Granollers.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Granollers.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular ía 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional ciyil en el partido judicial 
de Granollers.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Puigcerdà.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Sant Feliu de Guixols.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Sant Feliu de Guixols.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Sant Feliu de Guixols.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Sant Feliu de Guixols.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Vic.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Vic.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Vic.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Vic.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Rubí.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Rubí.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de El Prat de Rubí.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Rubí.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Igualada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Igualada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladoíid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de ía que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Igualada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Igualada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cerdanyola del Vallés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Cerdanyola del Vallés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cerdanyola del Vallés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Yalíadolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cerdanyola del Vallés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Vaiiadolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Terrasa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregusta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Terrasa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Amposta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Amposta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Amposta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladoíid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Valls.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Valls.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Valls.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Valls.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Balaguer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Balaguer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de ío dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Balaguer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente aí Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladoíid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Balaguer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Vielha e Mijaran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Víelha e Mijaran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente id Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Vielha e Mijaran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Vielha e Mijaran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Olot.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso administratí-
vo en el partido judicial de Olot.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Olot.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Olot.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de La Bisbal D’Emporda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo.Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de La Bisbal D’Emporda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente aí 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de Ío dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de La Bisbal D’Emporda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo. Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de La Bisbal D’Emporda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáríz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentano Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Girona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por eserito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Girona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Girona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Girona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Santa Coloma de Farners.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Santa Coloma de Farners.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Santa Coloma de Farners.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Santa Coloma de Farners.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valíadoíid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Figueres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Figueres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo.Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Figueres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Figueres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ripioll.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ripioll.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ripioll.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ripioll.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Blanes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Blanes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo.Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Blanes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo.Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Blanes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo. Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Puigcerdà.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo, 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Puigcerdà.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Puigcerdà.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Gavà.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Gavà.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Gavà.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Orihuela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Benidorm.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Benidorm.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Benidorm.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladotid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Benidorm.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Novelda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Novelda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Novelda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Novelda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo.Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ibi.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ibi.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Yalladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ibi.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ibi.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Alcoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Alcoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso: don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo-Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Alcoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Alcoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Villajoyosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Villajoyosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Villajoyosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Cfrupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Villajoyosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Elda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Elda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Elda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de Ja que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Villena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Elda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Villena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tarlo Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Villena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Villena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

344

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Reus.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/05572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Reus.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Reus.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Reus.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Gandesa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Gandesa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Gandesa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Gandesa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Falset.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Falset.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Falset.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Falset.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de El Vendrell.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de El Vendrell.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de El Vendrell.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de El Vendrell.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

348

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Tortosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Tortosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Tortosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Tortosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Amposta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas,, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentarlo Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por eserito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo-Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valiadoíid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Sant Feliu de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Moguer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de San Roque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Sanlúcar de Barrameda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendárix, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de San Fernando.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Rota.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Puerto Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por VaUadolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Puerto de Santa María.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de La Línea de la Concepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Jerez de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Vera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Vatladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Roquetas de Mar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por VaUadolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Purchena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de El Ejido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Berja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Vera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Moguer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Moguer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Purchena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de El Ejido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Berja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregusta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Vélez-Rubio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Roquetas de Mar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Huercal-Overa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de El Ejido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en él orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Vélez-Rubio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Roquetas de Mar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso admisitrativo 
en el partido judicial de Huercal-Overa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de El Ejido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de Ja que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso admisítrativo 
en el partido judicial de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Vélez-Rubio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Purchena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Huercal-Overa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Berja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Vera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Vélez-Rubio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin.resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Purchena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Huercal-Overa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso admisitrativo 
en el partido judicial de Berja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/005637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Aracena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Aracena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Aracena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Ayamonte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Ayamonte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Ayamonte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentarlo Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Ayamonte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes deí vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Aya monte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Aya-
monte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Ayamonte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Ayamonte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Ayamonte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente aí Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Ayamonte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Ayamonte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Ayamonte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Alcalá la Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Alcalá la Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Alcalá la Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Alcalá la Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Alcalá la 
Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Alcalá la 
Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Alcalá la Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Alcalá la 
Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Alcalá la Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Alcalá la Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Alcalá la Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Alcalá la Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Andújar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Andújar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Andújar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de io dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Andújar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Andújar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial deAndújar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Andújar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Andújar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Andújar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Andújar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Andújar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Andújar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Baeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Baeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Baeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Baeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Baeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Baeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el parti-
do judicial de Baeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Baeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vai-
ladofid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Baeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Baeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Baeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Baeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de La Carolina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de La Carolina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de La Carolina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de La Carolina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional penal en el partido judicial de La 
Carolina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Vaüadolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional civil en el partido judicial de La 
Carolina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de La Carolina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional social en el partido Judicial de La 
Carolina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de La Carolina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de La Carolina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de La Carolina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de La Carolina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Cazorla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Cazorla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Cazorla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes deí vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Cazorla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la piena normalidad en el 
orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Cazorla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Paríamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional civil en el partido judicial de 
Cazorla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el parti-
do ju dicial de Cazorla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Cazorla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de ío dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Cazorla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paüar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Cazorla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Cazorla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Cazorla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Linares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Linares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Linares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Linares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Linares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Linares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Linares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Linares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Linares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Linares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Linares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Linares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Martos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Martos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Martos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Martos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Martos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Martos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Martos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Martos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Martos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Martos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Martos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Martos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Úbeda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Úbeda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Úbeda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Úbeda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a te plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Úbeda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Úbeda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Úbeda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Úbeda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Úbeda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Úbeda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentarlo Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Úbeda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Úbeda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Villacarrillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para pallar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Villacarrillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Villacarrillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Villacarrillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Villa ca-
rrillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional civil en el partido judicial deVilla-
carrillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladoüd, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Villacarrillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Villa-
carrillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Villacarrillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Villacarrillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Villacarrillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vai-
ladolld, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Villacarrillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Ronda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Vafladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Ronda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Ronda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Ronda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Ronda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Ronda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el parti-
do judicial de Ronda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

384

184/005779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Ronda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Ronda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Ronda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Ronda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Ronda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Torrox?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Torrox?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccionai conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Torrox?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Torrox?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Torrox?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Torrox?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el parti-
do judicial de Torrox?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/005791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Torrox?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Torrox?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas.
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Torrox?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/005794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Existen centros o instalaciones militares abandona-
das, infrautilízadas, en desuso o con un uso estratégica-
mente obsoleto en la provincia de Girona? En caso afir-
mativo, ¿cuáles son?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/005795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Existen centros o instalaciones militares abandona-
das, infrautilizadas, en desuso o con un uso estratégica-
mente obsoleto en la provincia de Barcelona? En caso 
afirmativo, ¿cuáles son?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/005796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Existen centros o instalaciones militares abandona-
das, infrautilizadas, en desuso o con un uso estratégica-
mente obsoleto en la provincia de Tarragona? En caso 
afirmativo, ¿cuáles son?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/005797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclá i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Existen centros o instalaciones militares abandona-
das, infrautilizadas, en desuso o con un uso estratégica-
mente obsoleto en la provincia de Lleida? En caso afir-
mativo, ¿cuáles son?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/005798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuántas personas están asignadas, destinadas o 
adscritas a la delegación del Ministerio de Defensa en 
la ciudad de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/005799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué uso y funcionalidad tiene para el Ministerio de 
Defensa la base Lorán sita en Torroella de Montgrí 
(Girona)?

¿Qué planes tiene el Gobierno para dicha base?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/005800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las funciones actuales de las instalacio-
nes militares del cuartel del Bruc en Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/005801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

— ¿Cuál es el número de personas que están asig-
nadas al cuartel del Bruc en Barcelona?

— De las personas asignadas y destinadas a dicho 
cuartel, ¿cuántas son personal civil al servicio del 
Ministerio de Defensa? ¿Cuántas son soldados del ejér-
cito profesional? ¿Cuántos son militares de carrera?

— ¿Qué tipo de personal (funcionario y eventual 
o contratado) trabaja en el cuartel del Bruc?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/005802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando las res-
puesta por escrito.
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— ¿Cuántas de las personas que están asignadas al 
cuartel del Bruc en Barcelona pernoctan en el mismo 
todos los días?

— ¿Cuántas de las personas que están asignadas 
y/o sirviendo en el cuartel del Bruc pernoctan de forma 
esporádica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/005803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuántos metros cuadrados de superficie tienen las 
instalaciones del cuartel del Bruc en Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/005804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la situación jurídica de la reserva de suelo 
para la construcción de la línea ferroviaria del Tren de 
Alta Velocidad a su paso por el municipio de Sant Gre-
gori (demarcación de Girona)?

¿Cuál es la situación jurídica de la reserva de suelo 
para la construcción de la línea ferroviaria del Tren de 
Alta Velocidad a su paso por el municipio de Salt 
(demarcación de Girona)?

¿Considera el Gobierno necesario mantener la refe-
rida reserva de suelo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/005805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el trazado previsto en el proyecto de 
ampliación de la autopista AP-7 a su paso por la demar-
cación de Girona?

¿Cuáles son los accesos previstos en el proyecto de 
ampliación de la autopista AP-7 a su paso por la demar-
cación de Girona?

¿Cuáles son los peajes previstos en el proyecto de 
ampliación de la autopista AP-7 a su paso por la demar-
cación de Girona?

¿Cuál es la opción escogida por el Gobierno para la 
construcción del acceso de Girona centro de la autopis-
ta AP-7 en el término municipal de Sant Gregori 
(demarcación de Girona) en el marco de las obras de 
ampliación de dicha autopista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/005806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

La mayoría de estaciones de RENFE de la demar-
cación de Girona no tienen los andenes adecuados para 
el acceso a los trenes de las personas mayores con 
movilidad reducida y de las personas con discapacida-
des físicas.

¿Tiene previsto el Gobierno subsanar esta situación 
adaptando los andenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/005807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Contempla el Gobierno la posibilidad de ceder las ins-
talaciones desafectadas de la Estación Lorán de l’Estartit 
(Girona) al Ayuntamiento de Torroella de Montgrí?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/005808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Contempla el Gobierno la posibilidad de ceder las 
instalaciones desafectadas del Campo de Tiro de Quart 
(Girona) al Ayuntamiento de la referida localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/005809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

Dada la presencia de distintas Instituciones del 
Gobierno Central en la provincia de Girona (Subdele-
gación del Gobierno y las distintas delegaciones minis-
teriales), ¿cuántas personas discapacitadas están con-
tratadas y desarrollan un trabajo para la Administración 
Central en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/005810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclá i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Que explicación da el Gobierno al hecho que ocho 
años después de su desmantelamiento aún permanez-
can los escombros de la Base militar Lorán en el muni-
cipio de Torroella de Montgrí-i’Estartit (Girona)? 
¿Tiene previsto el Gobierno retirar los escombros de la 
Base militar Lorán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/005811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para redu-
cir el riesgo de desprendimientos en el camino de ronda 
del municipio de Palafrugell (Girona) después de los 
accidentes mortales que se han producido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/005812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Ha realizado el Gobierno, o tiene previsto realizar, 
un estudio sobre el estado del camino de ronda del 
municipio de Calonge (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/005813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de pasajeros diarios que utilizan 
la línea de regionales entre Barcelona y Girona, desglo-
sado por horas y estaciones desde el 1 de enero de 2006 
hasta el día de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/005814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de pasajeros con origen/destina-
ción Barcelona Sants y Passeig de Gràcia en la línea de 
regionales entre Barcelona, Girona y Portbou desde el 
1 de enero de 2006 hasta el día de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/005815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de pasajeros diarios que utilizan 
los diferentes trenes de grandes líneas con origen en Port-
bou desde el 1 de enero de 2006 hasta el día de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/005816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cual es la media de puntualidad de los trenes regio-
nales y de cercanías que prestan su servicio en el tramo 
comprendido entre Barcelona-Girona-Figueres en el 
periodo comprendido entre el año 2000 y el mes de 
diciembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/005821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmès, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

En noviembre del año 2007 España firmó un conve-
nio con Brasil para la mutua homologación de los per-
misos de conducir.

¿Cuándo piensa el Gobierno enviarlo a las Cortes 
para su ratificación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Mercè Pigem i Palmès, Diputada.

 

184/005822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta por escrito.

El Diario de Levante de 2 de junio de 2008 recoge 
una noticia titulada «Homosexuales represaliados 
fichados en los archivos de la policía» en la cual se 
expone el caso concreto de un alicantino represaliado 
durante la dictadura franquista por ser homosexual que 
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continúa fichado en los archivos informáticos policia-
les por las infracciones cometidas en relación con la 
Ley de Peligrosidad y Rehabilitación Social. Es decir, 
que esta persona es al día de hoy considerada como 
individuo peligroso para cualquier agente que consulte 
sus datos.

¿Por qué motivos el Gobierno no ha procedido a eli-
minar físicamente y/o trasladar al Archivo Histórico 
Nacional cualquier antecedente policial generado por 
la Ley de Vagos y Maleantes, la Ley de Peligrosidad y 
Rehabilitación Social o cualquier otra ley discriminato-
ria en función de la orientación sexual?

¿Con qué objetivo dichos antecedentes policiales 
continúan integrados en el sistema informático de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad? ¿Cuántos expedien-
tes se encuentran en esta situación?

¿Cuál es el motivo por el cual todavía no se han 
materializado las indemnizaciones a los homosexuales 
represaliados franquistas, incorporadas en el presu-
puesto de 2008 gracias a una enmienda de IU-ICV?

¿Qué actuaciones tiene previstas llevar a cabo el 
Gobierno para la rehabilitación moral, política y econó-
mica de los homosexuales represaliados?

¿Ve compatible el Gobierno su apuesta por la igual-
dad y la defensa de los derechos civiles con estos 
hechos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/005823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
núm. 1996 17 18 0005, denominación: Dirección Gene-
ral de Instituto Geográfico Nacional, formación de la 
cartografía básica y derivada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
núm. 2000 17 38 4670, denominación: Dirección Gene-
ral de Carreteras, A-60 tramo: Valladolid- Villanubla. 
Acceso al aeropuerto (O) (15,3 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
núm. 2001 17 38 0503, denominación: ronda Sur de 
Valladolid (O) (2,4 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación adrninistrativa en que 
se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida consignada 
en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, núm. 2004 17 
38 0541, denominación: Dirección General de Carreteras, 
ronda exterior Este de Valladolid (O) (13,1 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida consignada 
en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, núm. 2005 17 
38 0573, denominación: Dirección General de Carreteras, 
cierre Ronda Exterior de Valladolid (O) (2,4 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, núm. 
2007 17 38 4319, denominación: Dirección General de 
Carreteras, A-65 tramo: Villafrechós-Ampudia (PC).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
núm. 2000 17 38 4680, denominación: A-11 Variante 
de Aranda de Duero-Valladolid (PC) (76,0 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
núm. 2001 17 38 4040, denominación: Dirección Gene-
ral de Carreteras, A-65 tramo: Palencia-Benavente (PC) 
(91,7 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

393

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida consignada 
en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, núm. 2004 17 
38 0968, denominación: Dirección General de Carreteras, 
A-60 Tramo: Villanubla-Santas Martas (PC) (93,0 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida consignada 
en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, núm. 1995 17 
38 2865, denominación: Dirección General de Carreteras, 
N-601. Boecillo-Laguna de Duero (O) (5,6 Km.).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
núm. 1986 17 04 0955, denominación: Dirección Gene-
ral de Carreteras, actuaciones de conservación y explo-
tación (conservación ordinaria y vialidad, rehabilita-
ción y mejoras funcionales locales) en Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
núm. 2001 17 38 0955, denominación: Dirección 
General de Carreteras, actuaciones de seguridad vial 
en Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
núm. 2000 17 20 0396, denominación: Dirección Gene-
ral de Ferrocarriles, red arterial ferroviaria Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
núm. 1987 23 03 0565, denominación: Dirección Gene-
ral de Carreteras, plan de supresión de pasos a nivel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta pot escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, núm. 
2005 17 40 0901, denominación: Dirección General de 
Carreteras, convenio con el ADIF para la Administración 
de las infraestructuras de titularidad del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Defensa, 
núm. 1998 14 10 0001, denominación: Ejército de 
Tierra, mobiliario y enseres organismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Defensa, 
núm. 1990 14 11 0043, denominación: Ejército de Tie-
rra, obras de todo tipo en Edificios e Instalaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda, núm. 1997 15 01 0001, denomina-
ción: Subsecretaría y Servicios Generales, mobiliario 
y enseres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida consignada 
en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente al Ministerio de Economía y 
Hacienda, núm. 2008 15 08 0002, denominación: Direc-
ción General del Catastro, equipos gerencia usuario final.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente al Ministerio de Economía y 
Hacienda, núm. 2008 15 08 0003, denominación: Direc-
ción General del Catastro, sistemas centralizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 2008 15 08 0005, denominación: 
Dirección General del Catastro, migración centraliza-
ción SIGECA.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1989 15 101 0001, denominación: 
Dirección General del Catastro, revisión, actualización 
y conservación del catastro de urbana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1997 15 08 0001, denominación: 
Dirección General del Catastro, renovación del catastro 
de rústica.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente al Ministerio de Economía y 
Hacienda, núm. 2006 15 08 0001, denominación: Direc-
ción General del Catastro, elaboración, actualización y 
conservación de la cartografía para el catastro de rústica.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1990 15 14 0001, denominación: Tri-
bunal Económico-Administración Central, adquisición 
mobiliario y enseres TEAC y TEAR.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1993 15 14 0001: Tribunal Econó-
mico-Administrativo Central, adquisición equipos 
informáticos TEAR y TEAC.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1997 15 11 0007, denominación: 
Intervención General de la Administración del Estado, 
seguridad de los sistemas informativos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1997 15 11 0009, denominación: 
Intervención General de la Administración del Estado, 
comunicaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación adrninistrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1998 15 11 0015, denominación: 
Intervención General de la Administración del Estado, 
oficina móvil control financiero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 2006 15 11 0026, denominación: 
Intervención General de la Administración del Estado, 
sistemas departamentales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 2006 15 11 0027, denominación: 
Intervención General de la Administración del Estado, 
equipos de usuario final.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 2006 15 11 0028, denominación: 
Intervención General de la Administración del Estado, 
licencias de software corporativo, departamental de 
usuario.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 2002 24 105 0003, denominación: 
Instituto Nacional de Estadística, equipamiento infor-
mático.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

398

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 2002 24 105 0007, denominación: 
Instituto Nacional de Estadística, renovación del equi-
po informático.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1992 15 302 0001, denominación: 
Agencia Estatal de Administración Tributaria, edificios 
y otras construcciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1992 15 302 0002, denominación: 

Agencia Estatal de Administración Tributaria, equipos 
para procesos de información.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1992 15 302 0003, denominación: 
Agencia Estatal de Administración Tributaria, maqui-
naria, instalaciones y utillaje.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1992 15 302 0005, denominación: 
Agencia Estatal de Administración Tributaria, mobilia-
rio y enseres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/005861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente al Ministerio de Economía y 
Hacienda, núm. 1993 15 302 0007, denominación: Agen-
cia Estatal de Administración Tributaria, ofimática.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1995 15 302 0001, denominación: 
Agencia Estatal de Administración Tributaria, software 
informático.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio del Interior, 
núm. 2004 16 03 3047, denominación: Dirección Gene-
ral de la Policía y de la Guardia Civil: Policía, obras en 
Valladolid, con detalle de las obras identificando 
el lugar y el concepto de las distintas inversiones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio del Interior, 
núm. 2004 16 04 3047, denominación: Dirección Gene-
ral de la Policía y de la Guardia Civil, Guardia Civil, 
obras en Valladolid, con detalle de las obras, identifican-
do el lugar y el concepto de las distintas inversiones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Educación 
y Ciencia, núm. 2005 18 202 0023, denominación: 
Consejo Superior de Deportes, equipos científicos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/005866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente al Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio, núm. 1994 17 27 0025, denominación: 
Dirección General de Telecomunicaciones y tecnologías 
de la información, adquisición de medios fijos y móvi-
les para comprobación técnica de emisiones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, núm. 1999 17 26 0001, denomi-
nación: Dirección General de telecomunicaciones y 
tecnologías de la información, adquisición instrumental 
medida sistemas digitales de radiocomunicaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta pot escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, núm. 1992 17 27 0060, denomi-
nación: Dirección General de telecomunicaciones y 
tecnologías de la información, adecuación de locales 
e instalaciones. Jefaturas provinciales de inspección.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1986 23 06 0135, denominación: 
Dirección General del Instituto Nacional de Meteorolo-
gía, estaciones autonómicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
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Ambiente, núm. 1993 17 16 0010, denominación: 
Dirección General del Instituto Nacional de Meteorolo-
gía, redes específicas de observación climática.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1997 23 03 0015, denominación: 
Dirección General del Instituto Nacional de Meteorolo-
gía, sistemas de procesos de información.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 2008 23 03 0020, denominación: 
Dirección General del Instituto Nacional de Meteorolo-
gía, estaciones autonómicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1992 17 16 0030, denominación: 
Dirección General del Instituto Nacional de Meteorolo-
gía, adquisición de mobiliario.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1997 23 03 0035, denominación: 
Dirección General del Instituto Nacional de Meteorolo-
gía, actualización y reposición sistema de proceso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1999 23 03 0025, denominación: 
Dirección General del Instituto Nacional de Meteorolo-
gía, actualización microinformática.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 2008 23 03 0025, denominación: 
Dirección General del Instituto Nacional de Meteorolo-
gía, reposición y mejora de redes de observación meteo-
rológica.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 2008 23 03 0030, denominación: 

Dirección General del Instituto Nacional de Meteorolo-
gía, actuaciones de reposición en edificios e infraes-
tructuras y equipamientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1992 17 16 0030, denominación: 
Dirección General del Agua, otras actuaciones infraes-
tructuras Cuenca Duero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1988 17 06 0902, denominación: 
Dirección General del Agua, acondicionamiento cauces 
Cuenca Duero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/005880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1986 17 225 0035, denominación: 
Confederación Hidrográfica del Duero, toda clase de 
gastos de informes, estudios, trabajos, expedientes e 
indemnizaciones por pronta ocupación. Compra de 
terrenos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 2006 23 225 0010, denominación: 
Confederación Hidrográfica del Duero, estudios y tra-
bajos técnicos para la implantación de la Directiva 
Marco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1996 17 225 0020, denominación: 
Confederación Hidrográfica del Duero, estaciones 
autonómicas de calidad de las aguas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 2006 23 225 0005, denominación: 
Confederación Hidrográfica del Duero, red de control 
de caudales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
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Ambiente, núm. 2006 23 225 0075, denominación: 
Confederación Hidrográfica del Duero, conservación 
y mantenimiento de cauces.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación adininisttativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 2006 23 225 0085, denominación: 
Confederación Hidrográfica del Duero. A.T. para la tra-
mitación e inscripción de aprovechamientos en la sec-
ción A de la cuenca del Duero en provincias León, 
Palencia y Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 2007 23 225 0010, denominación: 
Confederación Hidrográfica del Duero, control calidad 
aguas subterráneas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 2007 23 225 0020, denominación: 
Confederación Hidrográfica del Duero, asistencia téc-
nica de control de ejecución de los trabajos del proyec-
to ALBERCA.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 2007 23 225 0025, denominación: 
Confederación Hidrográfica del Duero, asistencia téc-
nica para actualizaciones y explotación de registros de 
concesiones, vertidos y otros usos del dominio público 
hidráulico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1986 17 225 0025, denominación: 
Confederación Hidrográfica del Duero, mobiliario y 
enseres. Confederación hidrográfica Duero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 2002 23 225 1225, denominación: 
Confederación Hidrográfica del Duero, desarrollo de 
utilidades para las mejoras de los sistemas de recauda-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 

el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1986 17 225 0025, denominación: 
Confederación Hidrográfica del Duero, mobiliario y 
enseres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, núm. 2002 23 225 1225, denomina-
ción: Confederación Hidrográfica del Duero, desarro-
llo de utilidades para las mejoras de los sistemas de 
recaudación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 2006 23 225 0045, denominación: 
Confederación Hidrográfica del Duero, laboratorio 
central de materiales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/005894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 2007 23 225 0015, denominación: 
Confederación Hidrográfica del Duero, equipos y apli-
caciones informáticas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1986 17 225 0015, denominación; 
Confederación Hidrográfica del Duero, adquisición y 
renovación de vehículos y material de transporte para la 
Cuenca del Duero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1986 17 225 0040, denominación: 
Confederación Hidrográfica del Duero, maquinaria, 
instalaciones y utillaje.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 2006 23 225 0065, denominación: 
Confederación Hidrográfica del Duero, mejora de ins-
talaciones y talleres de aplicaciones industriales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 2007 23 225 0050, denominación: 
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Confederación Hidrográfica del Duero, adecuación 
dependencias administrativas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 2007 23 225 1260, denominación: 
Confederación Hidrográfica del Duero, estudios y tra-
bajos de apoyo a inversiones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Cultura, 
núm. 2007 24 03 0215, denominación: Dirección Gene-
ral de Bellas Artes y Bienes Culturales, recuperación 
del conjunto del Palacio del Mayorazgo de los Quinta-
nilla (Medina del Campo).

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Cultura, 
núm. 2004 18 13 0004, denominación: Dirección Gene-
ral de Bellas Artes y Bienes Culturales, restauración 
Canal de Castilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Cultura, núm. 2007 24 103 0003, denominación: 
Gerencia de Infraestructuras Equipamientos de Cultu-
ra, Archivo Real Cnancillería. Valladolid. Remodela-
ción y Reforma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Cultura, 
núm. 1999 18 14 0143, denominación: Gerencia de 
Infraestructuras Equipamientos de Cultura, ampliación 
biblioteca pública del Estado en Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Cultura, 
núm. 1997 18 13 0004, denominación: Gerencia de 
Infraestructuras Equipamientos de Cultura, Museo 
Nacional de Escultura de Valladolid. Ampliación y 
Rehabilitación total.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Cultura, 
núm. 2000 18 103 0020, denominación: Gerencia de 

Infraestructuras Equipamientos de Cultura, Museo 
Nacional de Escultura de Valladolid. Adquisición y 
rehabilitación Casa del Sol.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Cultura, 
núm. 2000 18 103 0201, denominación: Gerencia de 
Infraestructuras Equipamientos de Cultura, ampliación 
Museo de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de la Presi-
dencia, núm. 2002 25 103 0047, denominación: Conse-
jo de Administración del Patrimonio Nacional, restau-
ración y rehabilitación de inmuebles bistórico-artísticos 
en el Real Monasterio de Santa Clara. Programa opera-
tivo Feder. Objetivo 1.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/005908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente al Ministerio de la Presidencia, 
núm. 2002 25 103 0048, denominación: Consejo de 
Administración del Patrimonio Nacional, restauración y 
rehabilitación de bienes histórico-artísticos. Instalacio-
nes de Museos y seguridad en el Real Monasterio de 
Santa Clara. Programa operativo Feder. Objetivo 1.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de la Pre-
sidencia, núm. 2003 25 103 0006, denominación: Con-
sejo de Administración del Patrimonio Nacional, res-
tauración, mejora y rehabilitación del patrimonio 
arquitectónico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente al Ministerio de Vivienda, núm. 
2008 27 09 0525, denominación: Dirección General de 
Arquitectura y Política de Vivienda, rehabilitación del 
teatro Olimpia de Medina del Campo (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a Gastos Diversos Minis-
terios, núm. 2005 31 03 0035, denominación: Direc-
ción General del Patrimonio del Estado, actuaciones en 
EASM.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
pata el año 2008 correspondiente a Gastos Diversos 
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Ministerios, núm. 2001 31 03 0010, denominación: 
Dirección General del Patrimonio del Estado, investi-
gación y actuación Inventario General de Bienes del 
Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la Entidad; Administra-
ción de infraestructuras ferroviarias, núm. 001, deno-
minación: terminales, instalaciones y equipamiento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Administra-
ción de infraestructuras ferroviarias, núm. 002, deno-
minación: telecomunicaciones y energía, Instalaciones 
de fibra óptica y de energía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Administra-
ción de infraestructuras ferroviarias, núm. 003, deno-
minación: estaciones de viajeros, modernización de 
terminales y estaciones de la red general.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Administra-
ción de infraestructuras ferroviarias, núm. 005, deno-
minación: patrimonio y urbanismo, convenios urbanís-
ticos y racionalización de los espacios para uso 
comercial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente a la entidad Administración de 
infraestructuras ferroviarias, núm. 007, denominación: 
mantenimiento de infraestructura alta velocidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Administra-
ción de infraestructuras ferroviarias, núm. 2002, deno-
minación: LAV Madrid-Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Administra-
ción de infraestructuras ferroviarias, núm. 2009, deno-
minación: LAV Valladolid-Burgos-Vitoria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
españoles y navegación aérea (AENA), núm. 0597, 
denominación: mejoras campo de vuelos y adaptación 
a NTAC. Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
españoles y navegación aérea (AENA), núm. 0702, 
denominación: anexo edificio terminal. Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
españoles y navegación aérea (AENA), núm. 1046, 
denominación: inversiones de apoyo y mantenimiento. 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aguas del 
Duero, S.A., núm. 0013 inmovilizado inmaterial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aguas del 
Duero, S.A., núm. 0007 obras de abastecimiento a 
poblaciones de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aguas del 
Duero, S.A., núm. 0011 actuaciones hidrológico-
ambientales con especificación de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Correos y 
Telégrafos y Telégrafos, S.A., núm.: 0010 denomina-
ción: terrenos y bienes naturales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Correos y 
Telégrafos y Telégrafos, S.A., núm.: 0020 denomina-
ción: construcciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Correos y 
Telégrafos y Telégrafos, S.A., núm.: 0030 denomina-
ción: telecomunicaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Correos y 
Telégrafos y Telégrafos, S.A., núm.: 0040 denomina-
ción: mecanización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Correos y 
Telégrafos y Telégrafos, S.A., núm.: 0050, denomina-
ción: seguridad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Correos y 
Telégrafos y Telégrafos, S.A., núm.: 0060 denomina-
ción: mobiliario.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

414

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Correos y 
Telégrafos y Telégrafos, S.A., núm.: 0070 denomina-
ción: informática.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Correos y 
Telégrafos y Telégrafos, S.A., núm.: 0080 denomina-
ción: sistemas de transporte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Correos y 
Telégrafos y Telégrafos, S.A., núm.: 0100 denomina-
ción: aplicaciones informáticas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Seiasa del 
Norte, S.A., núm.: 0042 denominación: canal de Tor-
desillas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Seiasa del 
Norte, S.A., núm.: 0050, denominación: inversión 
sociedad (I. Material).

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en él artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Seiasa del 
Norte, S.A., núm.: 0051, denominación: inversión 
sociedad (I. Inmaterial).

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Sociedad de 
Infraestructuras. Y Equipamientos Penitenciarios, S.A., 
núm.: 0135 denominación: Centro de inserción social 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente a la entidad Socie dad Estatal de 
Infraestructuras de Transporte Terrestre, núm.: 1540, 
denominación: Ronda Exterior Este de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente a la entidad Socie dad Estatal de 
Infraestructuras de Transporte Terrestre, núm.: 1549, 
denominación: IVA Ronda Exterior Este de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente a la entidad Socie dad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre, 
núm.: 2030, denominación: LAV. Medina-Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente a la entidad Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre, 
núm.: 2039, denominación: IVA LAV. Medina-Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente a la entidad Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre, 
núm.: 2070, denominación: Supresión de pasos a nivel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Socie dad Esta-
tal de Infraestructuras de Transporte Terrestre, núm.: 
2079, denominación: IVA. Supresión de pasos a nivel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Socie dad Esta-
tal de Infraestructuras de Transporte Terrestre, núm.: 
2150, denominación: actuaciones puntuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Socie dad Esta-
tal de Infraestructuras de Transporte Terrestre, núm.: 
2159, denominación: IVA. Actuaciones Puntuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Administrador 
de Infraestructuras Ferroviarias, núm.: 0003, denomi-
nación: estaciones de viajeros, modernización de termi-
nales y estaciones de la red general con especificación 
de las inversiones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aguas del 
Duero, S.A., núm.: 0007, denominación: obras de abas-
tecimiento a poblaciones de Castilla y León, especifi-
cando qué inversiones se han realizado y dónde.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente a la entidad Correos y Telégra-
fos, S.A., núm.: 0020, denominación: construcciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Correos y 
Telégrafos, S.A., núm.: 0030, denominación: telecomu-
nicación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente a la entidad Correos 
y Telégrafos, S.A., núm.: 0040, denominación: meca-
nización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente a la entidad Correos y Telégrafos, 
S.A., núm.: 0050, denominación: seguridad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente a la entidad Correos 
y Telégrafos, S.A., núm.: 0060, denominación: mobi-
liario.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente a la entidad Correos 
y Telégrafos, S.A., núm.: 0070, denominación: infor-
mática.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Correos y 
Telégrafos, S.A., núm.: 0080, denominación: sistemas 
de transporte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Correos y 
Telégrafos, S.A., núm.: 0100, denominación: aplicacio-
nes informáticas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad SEIASA del 
Norte, S.A., núm.: 0043, denominación: canal Toro-
Zamora I.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Sociedad Esta-
tal de Infraestructuras de Transporte Terrestre, S.A., 
núm.: 2240, denominación: plataforma Zamora-Lubián 
(1.a fase).

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Sociedad Esta-
tal de Infraestructuras de Transporte Terrestre, S.A., 
núm.: 2249, denominación: IVA plataforma Zamora-
Lubián (1.a fase).

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Sociedad Esta-
tal de Infraestructuras de Transporte Terrestre, S.A., 
núm.: 2030, denominación: LAV. Medina-Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la Entidad; Sociedad 
Estatal de In fraestructuras de Transporte Terrestre, S.A., 
núm.: 2039, denominación: IVA. LAV. Medina-Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente a la entidad Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terres-
tre, S.A., núm.: 2150, denominación: actuaciones 
puntuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente a la entidad Sociedad Estatal de 
Infraestructuras de Transporte Terrestre, S.A., 
núm.: 2159, denominación: IVA actuaciones puntuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Proyectos, correspondientes a la provincia de Valla-
dolid, presentados en el año 2004 para su financiación 
con cargo al 1% cultural, con indicación de la fase 
administrativa en que se encuentran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos, correspondientes a la provincia de Valla-
dolid, presentados en el año 2005 para su financiación 
con cargo al 1% cultural, con indicación de la fase 
administrativa en que se encuentran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Proyectos, correspondientes a la provincia de Valla-
dolid, presentados en el año 2006 para su financiación 
con cargo al 1% cultural, con indicación de la fase 
administrativa en que se encuentran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Proyectos, correspondientes a la provincia de Valla-
dolid, presentados en el año 2007 para su financiación 
con cargo al 1% cultural, con indicación de la fase 
administrativa en que se encuentran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/005977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Proyectos, correspondientes a la provincia de Valla-
dolid, presentados en el año 2008 para su financiación 
con cargo al 1% cultural, con indicación de la fase 
administrativa en que se encuentran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al 1% cultural 
para su desarrollo en la provincia de Valladolid de 
2004 a 2008, importe total de los mismos y grado de 
ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2004 por el Ministe-
rio de Fomento, correspondientes a la Dirección Gene-
ral de Ferrocarriles, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2005 por el Ministe-
rio de Fomento, correspondientes a la Dirección Gene-
ral de Ferrocarriles, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2006 por el Ministe-
rio de Fomento, correspondientes a la Dirección Gene-
ral de Ferrocarriles, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2007 por el Ministerio 
de Fomento, correspondientes a la Dirección General de 
Ferrocarriles, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/005983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2008 por el Ministe-
rio de Fomento, correspondientes a la Dirección Gene-
ral de Ferrocarriles, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Proyectos redactados, inversiones realizadas y uni-
dades judiciales creadas en el año 2004 por el Ministe-
rio de Justicia, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados, inversiones realizadas y uni-
dades judiciales creadas en el año 2005 por el Ministe-
rio de Justicia, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Proyectos redactados, inversiones realizadas y uni-
dades judiciales creadas en el año 2006 por el Ministe-
rio de Justicia, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Proyectos redactados, inversiones realizadas y uni-
dades judiciales creadas en el año 2007 por el Ministe-
rio de Justicia, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Proyectos redactados, inversiones realizadas y uni-
dades judiciales creadas en el año 2008 por el Ministe-
rio de Justicia, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/005989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio del Interior en el año 2004, en la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio del Interior en el año 2005, en la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio del Interior en el año 2006, en la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio del Interior en el año 2007, en la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio del Interior en el año 2008, en la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia en el año 2004, en 
la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/005995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia en el año 2005, en 
la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia en el año 2006, en 
la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia en el año 2007, en 
la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia en el año 2008, en 
la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/005999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Vivienda en el año 2004, en la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Vivienda en el año 2005, en la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/006001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Vivienda en el año 2006, en la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/006002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Vivienda en el año 2007, en la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Vivienda en el año 2008, en la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Cultura en el año 2004, en la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Cultura en el año 2005, en la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Cultura en el año 2006, en la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/006007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Cultura en el año 2007, en la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Cultura en el año 2008, en la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias en el 
año 2004, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias en el 
año 2005, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias en el 
año 2006, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias en el 
año 2007, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/006013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias en el 
año 2008, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) 
en el año 2004, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) 
en el año 2005, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) 
en el año 2006, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) 
en el año 2007, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) 
en el año 2008, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/006019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Aguas del Duero, S.A., en el año 2004, en la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Aguas del Duero, S.A., en el año 2005, en la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Aguas del Duero, S.A., en el año 2006, en la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Aguas del Duero, S.A., en el año 2007, en la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Aguas del Duero, S.A., en el año 2008, en la provincia 
de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Correos y Telégrafos, S.A., en el año 2004, en la pro-
vincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/006030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Correos y Telégrafos, S.A., en el año 2005, en la pro-
vincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Correos y Telégrafos, S.A., en el año 2006, en la pro-
vincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Correos y Telégrafos, S.A., en el año 2007, en la pro-
vincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Correos y Telégrafos, S.A., en el año 2008, en la pro-
vincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
SEIASA del Norte, S.A., en el año 2004, en la provin-
cia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
SEIASA del Norte, S.A., en el año 2005, en la provin-
cia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/006041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
SEIASA del Norte, S.A., en el año 2006, en la provin-
cia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
SEIASA del Norte, S.A., en el año 2007, en la provin-
cia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
SESASA del Norte, S.A., en el año 2008, en la provin-
cia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) 
en el año 2004, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) 
en el año 2005, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPl) 
en el año 2006, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/006047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) 
en el año 2007, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) 
en el año 2008, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad de Infraestructuras y Equipamientos Peniten-
ciarios, S.A., en el año 2004, en la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad de Infraestructuras y Equipamientos Peniten-
ciarios, S.A., en el año 2005, en la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad de Infraestructuras y Equipamientos Peniten-
ciarios, S.A., en el año 2006, en la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad de infraestructuras y Equipamientos Peniten-
ciarios, S.A., en el año 2007, en la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/006053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad de Infraestructuras y Equipamientos Peniten-
ciarios, S.A., en el año 2008, en la provincia de Valla-
dolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre en el año 2004, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre en el año 2005, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre en el año 2006, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre en el año 2007, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre en el año 2008, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/006059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Especificación de las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Defensa en la provincia de Valladolid con 
cargo a los Presupuestos Generales del Estado del Ejer-
cicio 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Especificación de las inversiones realizadas, indi-
cando el tipo de adquisiciones que se han realizado y 
los centros receptores de las mismas, por el Ministerio 
de Economía y Hacienda en la provincia de Valladolid 
con cargo a los Presupuestos Generales del Estado 
correspondientes al Ejercicio 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de. formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Especificación de las obras realizadas en la provin-
cia de Valladolid por el Ministerio del Interior con cargo 

a los Presupuestos Generales del Estado correspondien-
tes al Ejercicio 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de- formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Especificación de las inversiones realizadas en la 
provincia de Valladolid por la Dirección General del 
Instituto Geográfico Nacional, Ministerio de Fomento, 
con cargo a los Presupuestos Generales del Estado 
correspondientes al Ejercicio 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Especificación de las distintas fases administrativas, 
indicando fechas, en su caso, presupuestos, correspon-
dientes a la ejecución del proyecto: Dirección General 
de Carreteras, Ronda Sur de Valladolid (O) (2,4 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Especificación de las distintas fases administrativas, 
indicando fechas, en su caso, presupuestos, correspon-
dientes a la ejecución del proyecto: Dirección General 
de Carreteras, Ronda Exterior Este de Valladolid (O) 
(13,1 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de. formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Especificación de las distintas fases administrativas, 
indicando fechas, en su caso, presupuestos, correspon-
dientes a la ejecución del proyecto: Dirección General 
de Carreteras, cierre Ronda Exterior de Valladolid (O) 
(2,4 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de. formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Especificación de las distintas fases administrativas, 
indicando fechas, en su caso, presupuestos, correspon-
dientes a la ejecución del proyecto: A-65 Tramo: Direc-
ción General de Carreteras, Villafrechós-Ampudia. (PC).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Especificación de las distintas fases administrativas, 
indicando fechas, en su caso, presupuestos, correspon-
dientes a la ejecución del proyecto: A-ll Tramo: Direc-
ción General de Carreteras, Autovía Tordesillas-Zamo-
ra (Convenia). N-122 (O) (63,9 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Especificación de las distintas fases administrati-
vas, indicando fechas, en su caso, presupuestos, 
correspondientes a la ejecución del proyecto: Direc-
ción Gene ral de Carreteras, A-11 Variante de Aranda 
de Duero-Valladolid (PC) (76.0 km)

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Especificación de las distintas fases administrativas, 
indicando fechas, en su caso, presupuestos, correspon-
dientes a la ejecución del proyecto: A-65 Tramo: Direc-
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ción General de Carreteras, Palencia-Benavente (PC) 
(91,7 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Especificación de las distintas fases administrativas, 
indicando fechas, en su caso, presupuestos, correspon-
dientes a la ejecución del proyecto: A-60 Tramo: Direc-
ción General de Carreteras, Villanuebla-Santas Martas. 
(PC) (93,0 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Especificación de las distintas fases administrativas, 
indicando fechas, en su caso, presupuestos, correspon-
dientes a la ejecución del proyecto: Dirección General 
de Carreteras, N-601. Boecillo-Laguna de Duero (O) 
(5,6 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Especificación de las distintas fases administrativas, 
indicando fechas, en su caso, presupuestos, correspon-
dientes a la ejecución del proyecto: Dirección General 
de Carreteras, Ronda Sur de Valladolid (O) (2,4 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Especificación de las distintas fases administrativas, 
indicando fechas, en su caso, presupuestos, correspon-
dientes a la ejecución del proyecto: Dirección General 
de Ferrocarriles, Red Arterial Ferroviaria Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Especificación de las distintas fases administrativas, 
indicando fechas, en su caso, presupuestos, correspon-
dientes a la ejecución del proyecto: Dirección General 
de Ferrocarriles, plan de supresión de pasos a nivel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/006076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Especificación de las distintas fases administrativas, 
indicando fechas, en su caso, presupuestos, correspon-
dientes a la ejecución del proyecto: Dirección General 
de Ferrocarriles, convenio con el ADIF para la Adminis-
tración de las infraestructuras de titularidad del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de las actuaciones llevadas a cabo en 2007 
por el Ministerio de Fomento en la provincia de Valla-
dolid en ejecución de la partida presupuestaria relativa 
a la Conservación y explotación de carreteras (conser-
vación ordinaria, y vialidad, rehabilitación y mejoras 
funcionales locales).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de las actuaciones llevadas a cabo en 2007 
por el Ministerio de Fomento en la provincia de Valla-

dolid en ejecución de la partida presupuestaria corres-
pondiente a «Actuaciones de Seguridad Vial en Castilla 
y León».

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cuantías presupuestarias en los Presupuestos Gene-
rales del Estado correspondientes al Ejercicio 2007 y 
cuantías ejecutadas a 31-12-2007 por el Ministerio de 
Economía y Hacienda en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cuantías presupuestarias en los Presupuestos Gene-
rales del Estado correspondientes al Ejercicio 2007 y 
cuantías ejecutadas a 31-12-2007 por la Dirección 
General del Instituto Geográfico Nacional del Ministe-
rio de Fomento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y pagos efectivamente realiza-
dos a 31-12-2007 por el Ministerio de Fomento, Direc-
ción General de Carreteras, en relación al proyecto: 
A-60 tramo: Valladolid-Villanubla. Acceso al aeropuer-
to (O) (15,3 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y pagos efectivamente realiza-
dos a 31-12-2007 por el Ministerio de Fomento, Direc-
ción General de Carreteras, en relación al proyecto: 
Ronda Sur de Valladolid (O) (2,4 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y pagos efectivamente realiza-
dos a 31-12-2007 por el Ministerio de Fomento, Direc-
ción General de Carreteras, en relación al proyecto: 
Ronda Exterior Este de Valladolid (O) (13,1 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y pagos efectivamente realiza-
dos a 31-12-2007 por el Ministerio de Fomento, Direc-
ción General de Carreteras, en relación al proyecto: 
Cierre ronda exterior de Valladolid (O) (2,4 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y pagos efectivamente realiza-
dos a 31-12-2007 por el Ministerio de Fomento, Direc-
ción General de Carreteras, en relación al proyecto: 
A-11 tramo: autovía Tordesillas-Zamora (convenio). 
N-122 (O) (63,9 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de1 formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y pagos efectivamente realiza-
dos a 31-12-2007 por el Ministerio de Fomento, Direc-
ción General de Carreteras, en relación al proyecto: 
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A-11 Variante de Aranda de Duero-Valladolid (PC) 
(76,0 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y pagos efectivamente realiza-
dos a 31-12-2007 por el Ministerio de Fomento, Direc-
ción General de Carreteras, en relación al proyecto: 
A-65 Tramo: Palencia- Benavente (PC) (91,7 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y pagos efectivamente realizados 
a 31-12-2007 por el Ministerio de Fomento, Dirección 
General de Carreteras, en relación al proyecto: A-60 
Tramo: Villanubla-Santas Martas (PC) (93,0 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y pagos efectivamente realiza-
dos a 31-12-2007 por el Ministerio de Fomento, Direc-
ción General de Carreteras, en relación al proyecto: 
N- 601. Boecillo-Laguna de Duero (O) (5,6 km).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y pagos efectivamente realiza-
dos a 31-12-2007 por el Ministerio de Fomento, Direc-
ción General de Carreteras, en relación al proyecto: 
dirección General de Carreteras, A-60 tramo: Actuacio-
nes de conservación y explotación (conservación ordi-
naria y vialidad, rehabilitación y mejoras funcionales 
locales) en Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y pagos efectivamente realiza-
dos a 31-12-2007 por el Ministerio de Fomento, Direc-
ción General de Carreteras, en relación al proyecto: 
A-60 tramo: Actuaciones de seguridad vial en Castilla 
y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/006092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y pagos efectivamente realiza-
dos a 31-12-2007 por el Ministerio de Fomento, Direc-
ción General de Ferrocarriles, en relación al proyecto: 
red arterial ferroviaria de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y pagos efectivamente realiza-
dos a 31-12-2007 por el Ministerio de Fomento, Direc-
ción General de Ferrocarriles, en relación al proyecto: 
convenio con el ADIF para la Administración de las 
infraestructuras de titularidad del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y pagos efectivamente realiza-
dos a 31-12-2007 por el Ministerio de Fomento, Direc-
ción General de Ferrocarriles, en relación al proyecto: 
Plan de supresión de pasos a nivel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cuantías presupuestarias en los Presupuestos Gene-
rales del Estado correspondientes, al ejercicio presu-
puestario 2007 y cuantías ejecutadas a 31-12-2007 por 
el Ministerio de Educación y Ciencia en la provincia de 
Valladolid, especificando las inversiones realizadas con 
indicación de los centros de destino de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cuantías presupuestarias en los Presupuestos Genera-
les del Estado correspondientes al ejercicio presupuesta-
rio 2007 y cuantías ejecutadas a 31-12-2007 por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio, especificando las 
inversiones realizadas y dónde se han efectuado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Cuantías presupuestarias en los Presupuestos Gene-
rales del Estado correspondientes al ejercicio presu-
puestario 2007 y cuantías ejecutadas a 31-12-2007 por 
el Ministerio de Cultura en la provincia de Valladolid, 
especificando las inversiones realizadas relativas a cada 
uno de los proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de- formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cuantías presupuestadas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado correspondientes al ejercicio presu-
puestario 2007 y cuantías ejecutadas a 31-12-2007 por 
el Ministerio de Presidencia en la provincia de Vallado-
lid, especificando las inversiones realizadas relativas 
a cada uno de los proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Fardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y pagos realizados en aplicación 
de las inversiones previstas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado a 31 de diciembre 2007 para ese ejerci-
cio presupuestario, correspondientes al Ministerio de 
Interior, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y pagos realizados en aplicación 
de las inversiones previstas en los Presupuestos Genera-
les del Estado a 31 de diciembre 2007 para ese ejercicio 
presupuestario, correspondientes al Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y pagos realizados en aplicación 
de las inversiones previstas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado a 31 de diciembre 2007 para ese ejerci-
cio presupuestario, correspondientes al Ministerio de 
Defensa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y pagos realizados en aplicación 
de las inversiones previstas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado a 31 de diciembre 2007 para ese ejerci-
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cio presupuestario, correspondientes al Ministerio de 
Medio Ambiente, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2004 por el Ministe-
rio de Fomento, correspondientes a la Dirección Gene-
ral de Carreteras, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2005 por el Ministe-
rio de Fomento, correspondientes a la Dirección Gene-
ral de Carreteras, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2006 por el Ministe-
rio de Fomento, correspondientes a la Dirección Gene-
ral de Carreteras, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2007 por el Ministe-
rio de Fomento, correspondientes a la Dirección Gene-
ral de Carreteras, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2008 por el Ministe-
rio de Fomento, correspondientes a la Dirección Gene-
ral de Carreteras, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

442

Accidentes de tráfico que han tenido lugar desde 
1995 en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Accidentes de tráfico que se han producido al año 
desde 1995 con resultado de lesiones de los implicados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas fallecidas anualmente por accidente de trá-
fico en la provincia de Valladolid desde el año 1995.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas fallecidas anualmente por accidente de trá-
fico en Castilla y León desde el año 1995.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Causas que motivaron los accidentes de tráfico con 
resultados de lesiones y muerte en Valladolid desde el 
año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Lugares en los que se han producido accidentes de 
tráfico con resultado de lesiones graves y muerte en la 
provincia de Valladolid desde el año 1995.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Lugares en los que se han producido más de un acci-
dente de tráfico en la provincia de Valladolid desde el 
año 1995.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/006115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito,

Accidentes laborales producidos en la provincia de 
Valladolid desde el año 1995 hasta 30 de abril de 2008 
y cuadro evolutivo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la cuantía de las sanciones impuestas a 
empresas por infracciones en materia de seguridad en 
el trabajo en la provincia de Valladolid desde el año 
1995 hasta 30 de abril de 2008 y cuadro evolutivo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la cuantía de las sanciones impuestas a 
empresas por infracciones en materia de seguridad en 
el trabajo en España desde el año 1995 hasta 30 de abril 
de 2008 y cuadro evolutivo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la plantilla de inspectores de trabajo 
desde el año 1995, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de empresas radicadas en la 
provincia de Valladolid desde el año 1995 y cuadro 
evolutivo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de los principales indicadores de empleo 
en la provincia de Valladolid desde el año 1995 y sus 
cuadros evolutivos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/006121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2004 por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, correspondientes a la Direc-
ción General de Obras Hidráulicas, en la provincia 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2005 por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, correspondientes a la Direc-
ción General de Obras Hidráulicas, en la provincia 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2006 por el Ministe-
rio dé Medio Ambiente, correspondientes a la Direc-
ción General de Obras Hidráulicas, en la provincia 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2007 por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, correspondientes a la Direc-
ción General de Obras Hidráulicas, en la provincia 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2008 por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, correspondientes a la Direc-
ción General de Obras Hidráulicas, en la provincia 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/006126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Jorquera Caselas, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa al proyecto 
de construcción de un enlace entre la autovía A-54 
Santiago-Lugo y la N-540 Lugo-Santiago.

La ejecución de la autovía A-54 entre Santiago y 
Lugo presenta problemas en alguno de sus tramos. En 
concreto, en la construcción del tramo Vilamoure-
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Nádela el Ministerio de Fomento prevé la construcción 
de un enlace de conexión entre la mencionada autovía 
(A-54) y la carretera N-540 de Lugo a Santiago a la 
altura de la parroquia de Esperante.

La realización de este enlace provocará una serie de 
consecuencias negativas que es necesario tener en cuen-
ta. En primer lugar, hay que hablar de afectación sobre 
las propiedades de particulares: afecta a muchas explo-
taciones agrarias de relevancia hasta tal punto que podría 
ponerse en cuestión la continuidad de algunas de ellas.

En segundo lugar, va a provocar un impacto medio-
ambiental importante. Afectará a una extensa masa 
forestal de árboles autóctonos y centenarios. Se calcula 
que aproximadamente 200 árboles serían talados para 
poder ejecutar el enlace tal y como está previsto. Debe 
tenerse presente que se trata de una zona de gran valor 
natural.

En tercer lugar, hay que hacer mención a los proble-
mas de incomunicación que la conexión prevista va a 
generar entre las tierras de labranza y las viviendas. Sin 
olvidar, que la conexión prevista entre la A-54 y la 
N-540 no conllevaría una mejora para las comunicacio-
nes de las parroquias de la zona.

Sería pertinente que el Ministerio de Fomento tuvie-
se en cuenta estas consideraciones y la necesidad de 
replantearse la construcción del enlace citado tal y 
como está proyectado. La misma corporación munici-
pal de Lugo, en un pleno celebrado el 2 de junio, apro-
bó precisamente solicitar al Ministerio que estudie una 
modificación del trazado del enlace de la A-54 con la 
carretera N-540.

En atención a estas demandas dirigimos las siguien-
tes preguntas al Ministerio de Fomento:

¿Está dispuesto el Ministerio de Fomento a estudiar 
una modificación del proyecto de enlace previsto entre 
la autovía A-54 y la carretera N-540 a la altura de la 
parroquia de Esperante (Lugo)?

¿Conoce el Ministerio los problemas de afectación a 
las explotaciones agrarias, de impacto medioambiental 
y de incomunicación que el proyecto previsto generará 
en la zona?

¿Va a tener en cuenta las consecuencias negativas 
que provocará la realización de este enlace en sus con-
diciones actuales?

¿Cuál es la disposición del Ministerio a mantener 
una reunión con los afectados y las organizaciones eco-
logistas a fin de replantearse el proyecto de enlace?

¿Va a atender Fomento esta demanda y estudiar a la 
mayor brevedad un cambio en el trazado de la conexión 
entre la A-54 y la N-540, de modo que se evite el tre-
mendo impacto económico-social, medioambiental y 
de incomunicación que se producirá de llevarse adelan-
te el proyecto tal y como está?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Francisco Jorquera Caselas, Diputado.

 

184/006127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

¿Acordó el pasado 7 de noviembre de 2007 el Minis-
terio de Fomento con el Gobierno de Navarra las bases 
de un convenio para la construcción del Corredor Nava-
rro de Alta Velocidad?

¿Contempla dicho acuerdo que el Ministerio de 
Fomento ponga en marcha de forma inmediata la redac-
ción de los proyectos de construcción del tramo Zara-
goza-Castejón, que cuenta con Declaración de Impacto 
Ambiental (DIA), para proceder a continuación a su 
construcción?

¿Contempla dicho acuerdo que el Gobierno de 
Navarra sea el que se encargue de la redacción del pro-
yecto, construcción y dirección de obra del tramo Cas-
tejón-Comarca de Pamplona?

¿Acordaron el Ministerio de Fomento y el Gobierno 
de Navarra que la financiación que realice este último 
será descontada de la aportación económica que, de 
acuerdo con el régimen fiscal foral, le corresponde 
aportar a la Comunidad Foral a las Cuentas Generales 
del Estado?

¿Acordaron el Ministerio de Fomento y el Gobierno 
de Navarra que la firma de este convenio se formalizara 
a finales de 2007, tal y como asegura el Ejecutivo nava-
rro? De ser así, ¿cuáles son los motivos por los cuales 
no se ha materializado la firma del convenio entre 
Comunidad Foral de Navarra y Estado para la construc-
ción del Corredor Navarro de Alta Velocidad?

¿Estaba al corriente de este acuerdo y compartía los 
términos del mismo el Ministerio de Economía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

 

184/006128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

Durante la Tercera Guerra Carlista (1872-1876) los 
partidarios del pretendiente al trono de España some-
tieron Pamplona a un duro bloqueo (desde el 27 de 
agosto de 1874 hasta el 2 de febrero de 1875), después 
de haber tomado todas las alturas de la cuenca.
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El temor que los bombardeos produjo entre la ciu-
dadanía motivó que, una vez terminada la contienda, 
el Ayuntamiento de Pamplona presentase en el Gobier-
no Civil un memorial dirigido al Rey en el que, tras 
exponer lo ocurrido, se solicitaba que en el futuro se 
pusieran los medios necesarios para evitar situaciones 
semejantes. La petición fue escuchada y en 1877 se 
tomó la decisión de construir un fuerte de gran enver-
gadura.

Según El Eco de Navarra, la fecha de inicio de las 
obras fue el día 28 de enero de 1878, en que se empezó 
a trabajar en la carretera que había de conducir a las 
fortificaciones que se iban a levantar en la cima del 
monte Ezcaba-San Cristóbal. Hay quien sitúa el final 
de las obras en 1910, pero se conservan documentos 
que revelen que quedaban trabajos pendientes. que con-
cluyeron en 1919.

El fuerte aparece en los primeros documentos con el 
nombre de San Cristóbal. Por RO de 23 de septiembre 
de 1884, se le bautizó con el nombre de «Fuerte de 
Alfonso XII», hasta que, por OC del 20 de junio de 
1931, se dispuso otra vez el cambio al primitivo nombre 
de «Fuerte de San Cristóbal», debido a la ermita dedica-
da al santo, que existió antiguamente en el monte.

Para construir el fuerte, el Ejército se hizo en la cima 
del monte Ezcaba-San Cristóbal con una extensión de 
terreno de 6 Ha 58 áreas y 76 centiáreas, pertenecientes 
a los pueblos de los alrededores: Unzu, Cildoz, Orrio, 
Berriosuso, Ezcaba, Garrúes, Ártica, Aizoáin y Berrio-
zar. La fortaleza ocupa unos 180.000 metros cuadrados 
de superficie.

Por todo lo expuesto, se realizan al Ministerio de 
Defensa, las siguientes preguntas:

1.ª ¿Qué sistema se utilizó para la obtención del 
terreno para construir el Fuerte de San Cristóbal? 
Cesión, compra, expropiación, otros.

2.ª ¿Qué cantidad de terreno aportó cada uno de 
los pueblos afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

 

184/006129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barros Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

El acuartelamiento de Aizoáin, está ubicado en los 
terrenos pertenecientes a los Ayuntamientos de 
Berrioplano (Concejo de Aizoáin) y el de Berriozar 
en Navarra.

Con fecha 5 de mayo de 1997, se comunica, por 
parte de la Jefatura Logística Territorial de Navarra, al 
Ayuntamiento de Berriozar, la Orden 68/97 de 10 de 
abril, sobre la Zona de Seguridad Base Militar de 
Aizoáin, que informa de la Orden 41/1997, de 18 de 
marzo, por la que se señala la nueva zona de seguridad 
para el acuartelamiento de Aizoáin (Navarra).

Esta Orden acordada de conformidad con el informe 
emitido por el Estado Mayor del Ejército, a propuesta 
razonada del General Jefe de la Región Militar Pirenai-
ca Occidental, establece tanto la zona próxima de segu-
ridad como la zona de segundad lejana. En la zona 
próxima no se puede construir, y en la lejana con per-
miso especial.

La ocupación territorial de ambos municipios es la 
siguiente:

Sup. Zona 
Militar

Sup. Zona 
Próx.

Sup. Zona 
Lejana Total

Aizoáin 258.625 131.625 492.392   882.642

Berriozar  84.570 376.140 519.490   980.200

Total superficie afectada 1.862.842

Como se puede apreciar, son superficies importan-
tes para los Ayuntamientos de Berrioplano y Berriozar. 
Más determinante aún para el municipio de Berriozar, 
no sólo por la superficie afectada, sino porque, debido a 
los desarrollos urbanísticos vigentes, el único territorio 
disponible para cualquier actuación futura es el ocupa-
do por el cuartel militar y sus zonas de seguridad, tal 
como contempla el nuevo Plan General Municipal en 
fase de redacción.

Además, el cuartel militar de Aizoáin está situado 
en el borde del Monte Ezcaba-San Cristóbal, que previ-
siblemente, en fechas próximas, será declarado como 
Área Natural Recreativa por el Gobierno de Navarra y 
dispone de un campo de tiro militar para entrenamiento 
de la tropa y otras fuerzas, con experiencias negativas 
en cuanto a incendios provocados por botes de humo, 
lanzamiento de granadas, etc. Estas actuaciones fueron 
debatidas por el Parlamento Foral de Navarra, quien el 
21 de noviembre del 2000 ratificó la resolución aproba-
da por la Comisión de Ordenación del Territorio, 
Vivienda y Medio Ambiente, en la que «se pide al 
Ministerio de Defensa que prohíba el uso de armas de 
fuego en las prácticas de tiro que el ejército desarrolla 
en la ladera del monte, por incompatibilidad con el 
Área Natural Recreativa y los peligros de incendio».

Por todo lo expuesto, se realizan al Ministerio de 
Defensa las siguientes preguntas:

1.ª ¿Qué actividades y objetivos desarrolla el 
acuartelamiento militar de Aizoáin, como estructura 
organizativa y de defensa militar dentro del Estado?

2.ª  ¿Qué personal integra actualmente el acuarte-
lamiento militar de Aizoáin?
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3.ª ¿Qué perspectivas y/o previsiones existen por 
parte de la Capitanía General de la Región Militar Pire-
naica Occidental o del Ministerio de Defensa, para la 
desaparición del cuartel militar de Aizoáin o su traslado 
a otro lugar?

4.ª  ¿Considera compatible el Ministerio de Defen-
sa la existencia del cuartel militar y su campo de tiro, 
con la declaración del Monte Ezcaba-San Cristóbal 
como Área Natural Recreativa, por parte del Gobierno 
de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

 

184/006130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado 
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, para que le sea contestada por 
escrito.

¿Considera el Gobierno que para el 2010 habrá 
cumplido los objetivos en la aplicación del Espacio 
Europeo de Educación Superior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado.

 

184/006131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno previsto algún tipo de protocolo 
para poner en marcha en caso de que se produzca algún 
incidente en alguno de los submarinos o navíos de pro-
pulsión y/o armamento nuclear que recalan en el puerto 
de Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

 

184/006132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno innecesario que los ciuda-
danos del Campo de Gibraltar (Cádiz) dispongan de 
información acerca de la llegada de navíos y submari-
nos nucleares al puerto de Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

 

184/006133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser la política que va a esgrimir el Gobier-
no ante la constante llegada de submarinos nucleares a 
Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

 

184/006134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y Doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Es informado el Gobierno con antelación de la lle-
gada de navíos, incluidos submarinos, con propulsión 
y/o armamento nuclear, al puerto de Gibraltar? En caso 
afirmativo, ¿en qué términos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

 

184/006135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular- 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos navíos, incluidos submarinos, dotados de 
armamento nuclear han atracado en el puerto de Gibral-
tar en los últimos ocho años y por qué motivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

 

184/006136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y Doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuántos navíos, incluidos submarinos, de propul-
sión nuclear han atracado en el puerto de Gibraltar en 
los últimos ocho años y por qué motivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

 

184/006137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos navíos de guerra, incluidos submarinos, 
han atracado en el puerto de Gibraltar durante los últi-
mos ocho años, especificando sus nombres y clase, 
y por qué motivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teófila 
Martínez Saiz, Diputados.

 

184/006138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para traspasar el 
aeropuerto de Reus a la Generalitat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/006139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para traspasar el 
aeropuerto de Girona a la Generalitat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.
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184/006140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para traspasar el 
servicio de cercanías de Barcelona a la Generalitat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/006141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en rela-
ción con la lucha contra la inmigración ilegal en aque-
llos territorios de la Comunidad Autónoma de Cataluña 
en los que ya se ha desplegado el Cuerpo del los Mos-
sos d’Esquadra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/006142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la razón por la que los miembros de la 
Guardia Civil destinados en la Comunidad Autónoma 

de Cataluña desconocen su destino después del desplie-
gue de los Mossos d’Esquadra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/006143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1995 15 302 0001. Denominación; 
Agencia Estatal de Administración Tributaria, software 
informático.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio del Interior, 
núm. 2004 16 03 3007. Denominación: Dirección 
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Ge neral de la Policía y de la Guardia Civil: Policía, 
Obras en Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio del Interior, 
núm. 2004 16 04 3007. Denominación: Dirección 
General de la Policía y de la Guardia Civil: Policía, 
Obras en Balears.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 

el año 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
núm. 3996 17 18 0005. Denominación: Dirección 
General del Instituto Geográfico Nacional, Formación 
de la Cartografía Básica y Derivada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
núm. 1996 17 18 0025. Denominación: Dirección 
General del Instituto Geográfico Nacional, Desarrollo 
de las Redes Sísmicas Geodésicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito,

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
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signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
núm. 1999 17 32 1205. Denominación: Dirección Ge ne-
ral del Instituto Geográfico Nacional, Adquisi ción de 
Material Informático necesario para la realización del 
programa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
núm. 2001 17 32 1805. Denominación: Dirección Ge ne-
ral del Instituto Geográfico Nacional, Adquisición de 
Mobiliario y Enseres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
núm. 1993 17 34 0010. Denominación: Dirección 
General del Instituto Geográfico Nacional, Informati-
zación Dirección General de Aviación Civil.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
núm. 1995 17 34 0005. Denominación: Dirección 
General del Instituto Geográfico Nacional, Adquisición 
de Equipos Informáticos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
núm. 2006 17 38 0604. Denominación: Dirección 
General de Carreteras, Convenio con el Consejo Insular 
de Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo dé 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
núm. 2006 17 38 0606. Denominación: Dirección 
General de Carreteras, Convenio con el Consejo insular 
de Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Fomento, 
núm. 2006 17 38 0607. Denominación: Dirección 
General de Carreteras, Convenio con el Consejo Insular 
de Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Educación 
y Ciencia, núm. 2005 18 202 0008. Denominación: 
Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Insti-
tuto Mediterráneo de Estudios Avanzados Palma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Educación 
y Ciencia, núm. 2005 18 202 0023. Denominación: 
Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Equi-
pos Científicos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente al Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio, núm. 1994 17 27 0025. Denominación: 
Dirección General de Telecomunicaciones y Tecnolo-
gías de la Información, Adquisición de Medios Fijos y 
Móviles para Comprobación Técnica de Emisiones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente al Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio, núm. 1999 17 26 0001. Denominación: 
Dirección General de Telecomunicaciones y Tecnolo-
gías de la Información, Adquisición Instrumental Medi-
das Sistemas Digitales de Radiocomunicaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, núm. 1992 17 27 0060. Denomi-
nación: Dirección General de Telecomunicaciones y 
Tecnologías de la Información, Adecuación de Locales 
e Instalaciones. Jefaturas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, núm. 1994 17 27 0030. Denomi-
nación: Dirección General de Telecomunicaciones y 
Tecnologías de la Información, Actualización Instru-
mental Medidas Radioeléctricas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1986 23 06 0135. Denominación: 
Dirección General del Instituto Nacional de Meteorolo-
gía, Estaciones Automáticas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1993 17 16 0010. Denominación: 
Dirección General del Instituto Nacional de Meteorolo-
gía, Redes Específicas de Observación Climática.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1992 17 16 0030. Denominación: 
Dirección General del Instituto Nacional de Meteorolo-
gía, Adquisición de Mobiliario.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1997 23 03 0020. Denominación: 
Dirección General del Instituto Nacional de Meteorolo-
gía, Actualización y Reposición Red Nacional Radares 
Meteorológicos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1999 23 03 0025. Denominación: 
Dirección General del Instituto Nacional de Meteorolo-
gía, Actualización Microinformática.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1988 17 06 0811. Denominación: 
Dirección General del Agua, Otras Actuac. Infra. 
Hidrául. Cuencas Balears.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1995 17 13 0055. Denominación: 
Dirección General del Agua, Depuración de la Bahía de 
Palma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1989 17 05 0201. Denominación: 
Dirección General del Agua, Aplicación Ley Patrimo-
nio Histórico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1998 23 06 6090. Denominación: 
Dirección General del Agua, Incidencias de Ejercicios 
anteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 2006 23 06 0400. Denominación: 
Dirección General del Agua, Trabajos Previos Inver-
sión en Costas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, 
núm. 1995 17 15 1190. Denominación: Dirección Gene-
ral del Agua, Reposición Arenas Playas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Piensa el Ministerio de Economía realizar algún tipo 
de actuación en Ibiza en los próximos cuatro años? En caso 
afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación realizar algún tipo de actuación en Ibiza 
en los próximos cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué 
proyectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de justicia realizar algún tipo de 
actuación en Ibiza en los próximos cuatro años? En caso 
afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Defensa realizar algún tipo 
de actuación en Ibiza en los próximos cuatro años? 
En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los 
mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio del Interior realizar algún 
tipo de actuación en Ibiza en los próximos cuatro 
años? En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía 
de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
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Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Fomento realizar algún tipo de 
actuación en Ibiza en los próximos cuatro años? En caso 
afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Educación Política Social y 
Deportes realizar algún tipo de actuación en Ibiza en 
los próximos cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué 
proyectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Trabajo e Inmigración rea-
lizar algún tipo de actuación en Ibiza en los próximos 
cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué proyectos? 
Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio realizar algún tipo de actuación en Ibiza en 
los próximos cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué 
proyectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino realizar algún tipo de actuación en Ibiza 
en los próximos cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué 
proyectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/006182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Administraciones Públicas 
realizar algún tipo de actuación en Ibiza en los próxi-
mos cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué proyectos? 
Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Cultura realizar algún tipo de 
actuación en Ibiza en los próximos cuatro años? En caso 
afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Sanidad y Consumo reali-
zar algún tipo de actuación en Ibiza en los próximos 
cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué proyectos? 
Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Vivienda realizar algún tipo de 
actuación en Ibiza en los próximos cuatro años? En caso 
afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Ciencia e Innovación reali-
zar algún tipo de actuación en Ibiza en los próximos 
cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y 
cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/006187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Igualdad realizar algún tipo 
de actuación en Ibiza en los próximos cuatro años? 
En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los 
mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Economía realizar algún 
tipo de actuación en Formentera en los próximos cuatro 
años? En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de 
los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-

necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación realizar algún tipo de actuación en For-
mentera en los próximos cuatro años? En caso afirmati-
vo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Justicia realizar algún tipo 
de actuación en Formentera en los próximos cuatro 
años? En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de 
los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Defensa realizar algún tipo 
de actuación en Formentera en los próximos cuatro 
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años? En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de 
los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio del Interior realizar algún tipo 
de actuación en Formentera en los próximos cuatro 
años? En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de 
los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Fomento realizar algún tipo 
de actuación en Formentera en los próximos cuatro 
años? En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de 
los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Educación Política Social y 
Deportes realizar algún tipo de actuación en Formente-
ra en los próximos cuatro años? En caso afirmativo, 
¿qué proyectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Trabajo e Inmigración rea-
lizar algún tipo de actuación en Formentera en los 
próximos cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué pro-
yectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
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necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio realizar algún tipo de actuación en Formen-
tera en los próximos cuatro años? En caso afirmativo, 
¿qué proyectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino realizar algún tipo de actuación en For-
mentera en los próximos cuatro años? En caso afirmati-
vo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Administraciones Públicas 
realizar algún tipo de actuación en Formentera en los 

próximos cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué pro-
yectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentado Popular en el Congre-
so; al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamentó de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Cultura realizar algún tipo 
de actuación en Formentera en los próximos cuatro 
años? En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de 
los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Sanidad y Consumo reali-
zar algún tipo de actuación en Formentera en los próxi-
mos cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué proyectos? 
Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/006201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Vivienda realizar algún tipo 
de actuación en Formentera en los próximos cuatro 
años? En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de 
los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Ciencia e Innovación reali-
zar algún tipo de actuación en Formentera en los próxi-
mos cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué proyectos? 
Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Igualdad realizar algún tipo 
de actuación en Formentera en los próximos cuatro 
años? En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de 
los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Economía realizar algún 
tipo de actuación en Menorca en los próximos cuatro 
años? En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de 
los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamentó de la Cámara, tienen
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación realizar algún tipo de actuación en Menor-
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ca en los próximos cuatro años? En caso afirmativo, 
¿qué proyectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Justicia realizar algún tipo 
de actuación en Menorca en los próximos cuatro años? 
En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los 
mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Defensa realizar algún tipo 
de actuación en Menorca en los próximos cuatro años? 
En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los 
mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio del Interior realizar algún tipo 
de actuación en Menorca en los próximos cuatro años? 
En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los 
mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Fomento realizar algún tipo 
de actuación en Menorca en los próximos cuatro años? 
En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los 
mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
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necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las qué 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Educación Política Social y 
Deportes realizar algún tipo de actuación en Menorca 
en los próximos cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué 
proyectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Trabajo e Inmigración rea-
lizar algún tipo de actuación en Menorca en los próxi-
mos cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué proyectos? 
Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentado Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen;. el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio realizar algún tipo de actuación en Menorca 

en los próximos cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué 
proyectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino realizar algún tipo de actuación en 
Menorca en los próximos cuatro años? En caso afirma-
tivo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamentó de la Cámara, tienen
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Administraciones Públicas 
realizar algún tipo de actuación en Menorca en los 
próximos cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué pro-
yectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/006215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Cultura realizar algún tipo 
de actuación en Menorca en los próximos cuatro años? 
En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los 
mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Sanidad y Consumo reali-
zar algún tipo de actuación en Menorca en los próxi-
mos cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué proyectos? 
Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-

necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamentó de la Cámara, tienen
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Vivienda realizar algún tipo 
de actuación en Menorca en los próximos cuatro años? 
En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los 
mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1995 17 15 1290. Denominación: 
Dirección General del Agua. Reposición infraestructu-
ras costeras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
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el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 2002 23 06 6190. Denominación: 
Dirección General del Agua. Incidencias ejercicios 
anteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, núm. 2005 23 06 1390. Denomina-
ción: Dirección General del Agua. Obras de reposición 
y conservación del litoral

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 

el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1997 23 06 1000. Denominación: 
Dirección General del Agua. Mobiliario para edificios 
administrativos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso? al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1997 23 06 1105. Denominación: 
Dirección General del Agua. Edificios administrativos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 2002 23 06 6390. Denominación: 
Dirección General del Agua. Incidencias ejercicios 
administrativos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuéntrala 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1989 17 05 0673. Denominación: 
Dirección General del Agua. Deslindes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-

signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 2001 23 06 6490. Denominación: 
Dirección General del Agua. Incidencias ejercicios 
anteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 2003 23 06 0001. Denominación; 
Dirección General del Agua. Difusión y sensibilización 
de buenas prácticas, valores ambientales y acciones en 
el litoral.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida consigna-
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da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, 
núm. 2006 23 06 0500. Denominación: Dirección Gene-
ral del Agua. Estudios técnicos del litoral.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 2006 23 06 0673. Denominación: 
Dirección General del Asna. Deslindes DPMT.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, núm. 1994 17 14 1010. Denominación: 

Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental. 
Gestión de residuos urbanos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Cultura, 
núm. 1998 18 13 0110. Denominación: Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales. Restaura-
ción Catedrales de Palma de Mallorca y Ciudadela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Cultura, 
núm. 2006 24 03 0017. Denominación: Dirección 
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General de Bellas Artes y Bienes Culturales. Infraes-
tructuras culturales. Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Cultura, 
núm. 1998 18 14 0105. Denominación: Gerencia de 
infraestructuras y equipamientos de cultura. Archivo 
Reino Mallorca. Remodelación y ampliación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Cultura, 
núm. 2006 24 103 0104. Denominación: Gerencia de 

infraestructuras y equipamientos de cultura. Nueva sede 
Biblioteca Pública del Estado en la isla de Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de la Presi-
dencia, núm. 2003 25 103 0005. Denominación: Con-
sejo de Administración del patrimonio nacional. Accio-
nes de restauración y reposición en jardines, parques y 
montes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de la Presi-
dencia, núm. 2003 25 103 0006. Denominación: 
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Consejo de Administración del patrimonio nacional. 
Restauración, mejora y rehabilitación del patrimonio 
arquitectónico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Vivienda, 
núm. 2007 27 09 0512. Denominación: Dirección 
General de Arquitectura y política de vivienda, Rehabi-
litación de Can Bisso en Benissalem (Mallorca).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Vivienda, 
núm. 2007 27 09 0513. Denominación: Dirección 

General de Arquitectura y política de vivienda, rehabi-
litación de la antigua Casa del Pueblo en Esporles, 
(Mallorca).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Vivienda, 
núm. 2007 27 09 0518. Denominación: Dirección 
General de Arquitectura y política de vivienda, rehabi-
litación de Can Domenech en Alcudia (Balears).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Vivienda, 
núm. 2007 27 09 0519. Denominación: Dirección 
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General de Arquitectura y política de vivienda, restau-
ración y rehabilitación del edificio municipal «Casal de 
Can Solivelles» en Artá (Balears).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Vivienda, 
núm. 2007 27 09 0509. Denominación: Dirección 
General de Arquitectura y política de vivienda, restau-
ración y rehabilitación del edificio del Carrer de San 
Josep Número 6 en Denia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad: Aeropuertos 

Españoles y Navegación Aérea (AENA), inversiones de 
apoyo y mantenimiento. Son Bonet.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad: Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), terminal 
modular de carga. Palma de Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad: Aeropuertos 
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Españoles y Navegación Aérea (AENA), seguridad 
operativa: adecuación a NTAC. Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad: Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), instalaciones 
de servicio de abastecimiento. Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo dé 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad: Aeropuertos 

Españoles y Navegación Aérea (AENA), actuaciones 
complementarias nuevo edificio terminal. Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad: Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), calle de roda-
je para pista de vuelos de emergencia. Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad: Aeropuertos 
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Españoles y Navegación Aérea (AENA), plataforma 
estacionamiento de aeronaves. Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad: Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), torre de con-
trol (proyecto). Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución 7 situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad: Aeropuertos 

Españoles y Navegación Aérea (AENA), mejoras área 
de movimiento de aeronaves. Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad: Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), ampliación 
aparcamiento vehículos. Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad: Aeropuertos 
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Españoles y Navegación Aérea (AEMA), adecuación 
sistemas eléctricos. Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad: Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), expropiación 
de terrenos. Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad: Aeropuertos 

Españoles y Navegación Aérea (AENA), seguridad 
operativa. Nuevo edificio servicio de extinción de 
incendios. Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/006254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Qué obras realizara el Instituto para la Vivien-
da de las Fuerzas Armadas, por un valor conjunto de 
más de 2,5 millones de euros, en Ceuta, en la Base 
Naval de Rota en Cádiz, en la Base Aérea de Zaragoza 
y en la Comandancia Naval de Huelva?

2. ¿Cuál es el importe individualizado de cada una 
de estas obras?

3. ¿Cuál es la empresa adjudicataria en cada 
caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

184/006255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno explicar las medidas que piensa 
adoptar para corregir la alta inflación, y el incremento 
del IPC, por encima del 4% durante seis meses conse-
cutivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/006256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para hacer 
frente al fuerte endeudamiento del sector privado, con 
una deuda empresarial que ascienda a 1.372 millones 
dé euros, el doble que hace cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meji-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene pensadas el Gobierno adoptar 
para dotar de contenido a la Agencia Estatal para la 
Evaluación de las Políticas y los Servicios Públicos, 
para que evalúe el coste/beneficio de cada ramo de acti-
vidad pública, a fin de determinar cuál es el modo ópti-
mo de la prestación del servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Melli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar de las actuaciones más 
inmediatas para apoyar a los hogares endeudados para 

la compra de vivienda y a las pequeñas y medianas 
empresas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa incrementar 
el tipo de deducción por la adquisición de vivienda 
hasta el 25% (desde el 15% actual)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si tendrá en cuenta a la 
hora de calcular las retenciones sobre las rentas del tra-
bajo, el pago de las hipotecas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa reducir el 
tipo general del Impuesto sobre Sociedades al 25%, que 
se situará en el 20% en el caso de las PYMES?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa reinstaurar 
las deducciones por I+D reinversión, como elemento de 
apoyo a la inversión productiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar de que medidas piensa 
adoptar para garantizar el acceso de forma transparen-
te, sin barreras y no discriminatorio, de todos los opera-
dores a las redes e infraestructuras de servicios esencia-
les, como telecomunicaciones, gas y electricidad, para 
asegurar la competencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para pro-
mover la colaboración de las Comunidades Autónomas 
y las Corporaciones Locales para facilitar la libertad de 
empresa en todo el territorio nacional, sin necesidad de 
obtener las mismas autorizaciones en distintos territo-
rios para llevar a cabo la misma actividad económica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa aprobar una 
Ley de Unidad de Mercado, en desarrollo de lo previsto 
en el artícu lo 139.2 de la Constitución, para garantizar 
la libertad económica en toda España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar de las medidas que 
piensa tomar para aumentar las garantías en las actuales 
normas de defensa del consumidor, garantizando una 
información más detallada y precisa de productos y ser-
vicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/006267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa cerrar la Ofi-
cina de Información y Seguimiento de los Precios en el 
Ministerio de Economía, para garantizar una mejor 
supervisión de los mismos de forma completa y exhaus-
tiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si es partidario de que 
se pueda compatibilizar la actividad laboral remunera-
da a tiempo completo con el cobro de una parte de la 
pensión y bonificar en parte las cuotas de la Seguridad 
Social a cargo de las empresas para los trabajadores 
con más de 55 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno de las medidas que 
piensa adoptar para fomentar el empleo de los mayores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar de que medidas ha 
adoptado para fomentar la actividad de los jóvenes 
emprendedores aumentando las facilidades para crear 
su propia empresa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno si piensa crear ayudas 
para la contratación indefinida de desempleados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa reducir la 
cotización al Fondo de Garantía Salarial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a] Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa establecer 
una medida del mismo tipo que la reducción a los tra-
bajadores autónomos que permita a todos los pensio-
nistas recibir la prestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa proponer a 
los interlocutores sociales un nuevo Estatuto de los Tra-
bajadores, para adaptarlo a la realidad social y econó-
mica de nuestro tiempo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

En el año 2006 se convocó la 11.a Edición de las 
subvenciones «emprender en Femenino» por el Institu-
to de la mujer.

Dicha convocatoria tiene por objeto fomentar la 
actividad empresarial femenina y conseguir su inser-
ción laboral.

1. ¿Cuántas solicitudes se presentaron en el año 
2006 en cada una de las provincias de España?

2. ¿Cuántas de estas solicitudes fueron inadmiti-
das por no cumplir los requisitos, por cada en cada una 
de las provincias de España?

3. ¿Cuántas de estas solicitudes fueron denegadas 
y los motivos de denegación por cada una de las pro-
vincias de España?

4. ¿Cuántas de estas solicitudes fueron estimadas 
por cada una de las provincias de España? ¿Y de estas 
subvenciones estimadas, a qué actividad concreta 
correspondía y por provincia?

5. De las solicitudes presentadas en el año 2006, 
¿cuántas solicitudes se han presentado de cada una de 
las actividades aptas para la subvención por cada pro-
vincia de España?

6. ¿Cuántas de estas solicitudes fueron estimadas 
por cada una de las provincias de España?

7. ¿Qué presupuesto tenía consignado para el año 
2008 para otorgar dichas subvenciones?

8. ¿Qué cantidades fueron concedidas por provin-
cia y actividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

 

184/006276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

En el año 2007 se convocó la 12.ª Edición de las 
subvenciones «emprender en Femenino» por el Institu-
to de la mujer.

Dicha convocatoria tiene por objeto fomentar la 
actividad empresarial femenina y conseguir su inser-
ción laboral.

1. ¿Cuántas solicitudes se presentaron en el año 
2007 en cada una de las provincias de España?
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2. ¿Cuántas de estas solicitudes fueron inadmiti-
das por no cumplir los requisitos, por cada en cada una 
de las provincias de España?

3. ¿Cuántas de estas solicitudes fueron denegadas 
y los motivos de denegación por cada una de las pro-
vincias de España?

4. ¿Cuántas de estas solicitudes fueron estimadas 
por cada una de las provincias de España? ¿Y de estas 
subvenciones estimadas, a qué actividad concreta 
correspondía y por provincia?

5. De las solicitudes presentadas en el año 2007, 
¿cuántas solicitudes se han presentado de cada una de 
las actividades aptas para la subvención por cada pro-
vincia de España?

6. ¿Cuántas de estas solicitudes fueron estimadas 
por cada una de las provincias de España?

7. ¿Qué presupuesto tenía consignado para el año 
2007 para otorgar dichas subvenciones?

8. ¿Qué cantidades fueron concedidas por provin-
cia y actividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

 

184/006277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

En el BOE núm. 121, de 19 de mayo, se ha publica-
do por el Instituto de la Mujer, la convocatoria de la 
13.a edición de las subvenciones para el año 2008 
«emprender en Femenino».

Dicha convocatoria tiene por objeto fomentar la 
actividad empresarial femenina y conseguir su inser-
ción laboral.

El BOE núm. 121 establece que el plazo de presen-
tación será de diez días naturales, comenzando el plazo 
el día 20 de mayo y finalizando el plazo el día 29 de 
mayo de 2008.

1. ¿Cuántas solicitudes se han presentado en el 
año 2008 en cada una de las provincias de España?

2. ¿De estas solicitudes presentadas en el año 
2008, cuántas solicitudes se han presentado de cada una 
de las actividades aptas para la subvención por cada 
provincia de España?

3. ¿Cuál es el presupuesto que el Instituto de la 
Mujer tiene consignado para este año 2008 para otorgar 
dichas subvenciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

 

184/006278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

El Diario Oficial de la Generalítat de Catalunya 
(DOGC) publicó el pasado 7 de mayo el calendario de 
restricciones del transporte de mercaderías por las 
carreteras de Catalunya durante este año, que incluye 
17 días que se impide la circulación de camiones de 
más de 7.500 quilos durante casi tota la jornada (el 
horario depende del día) por diversas carreteras catala-
nas.

Las carreteras afectadas hay algunas tanto de titula-
ridad estatal como autonómica que son las siguientes: 
la AP-7, N-11, C-32, C-31, N-340, A-2, B-23, AP-2, 
C-35, C-63, C-253, C-260, GI-681 O GI-682, entre 
otras.

Estas restricciones del tráfico pesado han estado 
aprobadas unilateralmente por el Servei Cátala de 
Tránsit.

Debido a que estamos en vísperas de los meses 
vacacionales y según la aprobación de restricciones, es 
la temporada que más está prohibida la circulación a 
los vehículos pesados.

Catalunya es esencial territorialmente para comuni-
car vía carretera el resto de Europa con España, así 
como Catalunya con el resto de capitales de España.

1. ¿Cuáles han sido las negociaciones realizadas 
por el Gobierno del Estado y el Servei Cátala de Tránsit, 
así como con las asociaciones de transportistas y aso-
ciaciones de autónomos para determinar las restriccio-
nes de vehículos de más de 7.500 kilos por las carrete-
ras catalanas?

2. ¿Ha valorado el Gobierno del Estado las pérdi-
das que esta decisión puede comportar para los trans-
portistas y los autónomos, que se ven obligados a circu-
lar por las carreteras catalanas afectadas por las 
restricciones?

3. ¿Ha previsto el Gobierno del Estado los efectos 
de la medida entre los transportistas que tengan como 
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destino Catalunya? y, ¿entre los transportistas de paso 
y que se dirigen a otros destinos del Estado o de la UE?

4. ¿Cuáles son las soluciones que, desde el Gobier-
no del Estado, se prevé aplicar para que los perjuicios 
de los transportistas sean mínimos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

 

184/006279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Debido a que estamos en vísperas de los meses 
vacacionales y en diferentes carreteras de Estado y/o 
Autonómicas se aplican restricciones para el transporte 
de mercaderías, impidiendo la circulación de camiones 
durante toda la jornada laboral.

1. ¿Cuáles serán el calendario y horario de restric-
ciones del transporte de mercaderías por las carreteras, 
tanto de Titularidad Estatal, Autonómica, como Local 
aprobados por cada una de las Comunidades Autóno-
mas previsto para el año 2008?

2. ¿A qué tipo de camiones les afectan dichas res-
tricciones por cada una de las Comunidades Autónomas?

3. ¿Cuáles son las carreteras afectadas (Titulari-
dad Estatal, Autonómica, Local) por cada una de las 
Comunidades Autónomas en este año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

 

184/006280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

En referencia a la N-ll desde Alfajarín km 340 hasta 
el puerto de Fraga, km 431:

1. ¿Cuál es la intensidad mediana diaria de vehícu-
los turismos en este Tramo de la N-ll, en los meses de 
diciembre y noviembre de 2007, y enero, febrero, marzo 
y abril de 2008?

2. ¿Cuál es la intensidad mediana diaria de vehícu-
los pesados en este Tramo de la N-ll en los meses de 
diciembre y noviembre de 2007, y enero, febrero, marzo 
y abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

 

184/006281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

En el tramo de la N-ll desde Alfajarín km 340 hasta 
el puerto de Fraga km 431, solo existe un carril por 
dirección, sin ser una Autovía.

Este tramo de N-ll, en el punto km 431 conecta 
directamente con la Autovía N-ll.

La N-ll es la que conecta Barcelona-Zaragoza-
Madrid, territorios fundamentales para el desarrollo 
económico de nuestro País.

Barcelona-Zaragoza-Madrid, a fecha de hoy, están 
conectadas por los trenes de Alta Velocidad, y en cam-
bio no están conectadas por carretera con autovía, cuan-
do casi el total del transporte de mercancías de nuestro 
país se realiza por carretera.

Interesa saber a esta Diputada y a su grupo Parla-
mentario:

1. ¿Cuándo está previsto desdoblar este tramo y 
convertirla en una Autovía?

2. ¿Qué gestiones se están realizando para la cons-
trucción de este tramo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

 

184/006282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de personal laboral depen-
dientes de la Dirección General de Instituciones Peni-
tenciarias, durante el periodo de la VIII Legislatura, por 
años, a 30 de marzo de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de las ratios de funcionarios/internos 
durante el periodo 2004 a 2008, desglosado por áreas 
funcionales (vigilancia, tratamiento, sanitaria, etc.), por 
años y efectivos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución del coste por interno durante el perio-
do de la VIII Legislatura, teniendo en cuenta el total 
de partidas presupuestarias de la Dirección General 
de Instituciones Penitenciarias, durante los años 2004- 
2005-2006-2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de internos que prestan servi-
cios para la Administración penitenciaria en el interior 
de los establecimientos penitenciarios en la VllI Legis-
latura, desglosada por años y centro penitenciario.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Evolución durante la VIII Legislatura del personal 
funcionario dependiente de la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias, por áreas funcionales, así 
como por número de internos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de teléfonos móviles incautados en el inte-
rior de los establecimientos penitenciarios a internos 
dependientes de la Dirección General de Instituciones 
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Penitenciarias durante el periodo marzo 2004-marzo de 
2008, desglosado por años y centros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Respecto a los internos trasladados de Centros Peni-
tenciarios dependientes de la Administración del Esta-
do durante la VIII Legislatura se desea saber:

— Número de traslados por años.
— Número total de internos trasladados entre centros.
— Número de traslados judiciales.
— Número de traslados por motivos regimentales.
— Número de traslados por motivos de falta de 

espacio o ocupación.
— Número de traslados por falta de espacio que se 

han producido desde los centros penitenciarios ubica-
dos en las Islas Canarias a la Península.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de internos que han sido san-
cionados por infracciones disciplinarias en los centros 
penitenciarios dependientes de la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias, en el periodo de la VIII 
Legislatura, por años, desglosada por faltas leves, gra-
ves y muy graves, y por centro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de internos que se han suici-
dado en los centros penitenciarios dependientes de la 
Dirección General de Instituciones Penitenciarias, en el 
periodo de la VIH Legislatura, desglosado por años 
y por centros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de internos que han fallecido 
en los centros penitenciarios dependientes de la Direc-
ción General de Instituciones Penitenciarias en el perio-
do de la VIII Legislatura, por causas, por centros y por 
años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de funcionarios que han sigo 
agredidos en los centros penitenciarios dependientes de 
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la Dirección General de Instituciones Penitenciarias en 
el periodo de la VIII Legislatura, desglosado por cen-
tros, gravedad de las lesiones y por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de internos que han sigo 
agredidos en los centros penitenciarios dependientes de 
la Dirección General de Instituciones Penitenciarias en 
el periodo de la VIII Legislatura, desglosado por cen-
tros, gravedad de las lesiones y por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios que han ocupado puestos 
de libre designación, durante el periodo de la VIH 
Legislatura y han sido cesados de los mismos durante 
el actual periodo legislativo y detallados por los siguien-
tes extremos:

— Por puesto de trabajo y por centro penitenciario.
— Fecha del cese y motivo del mismo.
— Número de movimientos de funcionarlos de 

libre designación que han sido cesados para ocupar 
otros puestos de libre designación,

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de objetos punzantes que han 
sido requisados durante el periodo de la VIII Legislatu-
ra en los centros penitenciarios dependientes de la 
Dirección General de Instituciones Penitenciarias, des-
glosado por centros y años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número total de familiares de internos que han 
sido puestos a disposición de las Fuerzas de Seguri-
dad del Estado por intentar introducir sustancias tóxi-
cas o estupefacientes (drogas) en el interior de los 
centros penitenciarios dependientes de la Dirección 
General de Instituciones Penitenciarias, durante el 
periodo VIII Legislatura, desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Número de viajeros de aerolíneas de jets privados o 
aviación ejecutiva que utilizaron el aeropuerto de Torre-
jón de Ardoz durante la VIII Legislatura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de internos condenados que 
han sido indultados durante el periodo de la VIII Legis-
latura, por años, desglosado por el tipo de delito al que 
se encontraban condenados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de internos a disposición de 
la Audiencia Nacional que se encontraban en centros 
penitenciarios de la Comunidad de Madrid a 1 de 
diciembre, en el periodo de la VIII Legislatura, por años 
y centros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de internos que han intenta-
do fugarse de un centro penitenciario de régimen 
cerrado durante el periodo de la VIII Legislatura, des-
glosado por años y centros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de internos que se han fugado 
de un centro penitenciario de régimen cerrado durante 
el periodo de la VIII Legislatura, desglosado por años 
y centros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de internos que han intentado 
fugarse de un centro penitenciario de régimen abierto 
o CIS durante el periodo de la VIII Legislatura, desglo-
sado por años y centros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.
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184/006303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de internos que se han fugado 
de un centro penitenciario de régimen abierto o CIS 
durante el periodo de la VIII Legislatura, desglosado 
por años y centros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución del gasto en materia de personal durante 
el periodo de la Vil Legislatura, desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de funcionarios dependientes 
de la Dirección General de Instituciones Penitenciarias, 
durante el periodo de la VIH Legislatura, por años a 
30 de marzo de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular a la Excma. Sra. Ministra de Fomento la 
siguiente pregunta para la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Son ciertas las informaciones que señalan la exis-
tencia de falta de disponibilidad de fondos para hacer 
frente al pago de los depósitos previos a la ocupación 
de los terrenos necesarios para la ejecución de las obras 
correspondientes al subtramo de la autovía del Cantá-
brico, A-8, entre las localidades asturianas de Pendue-
les y Llanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Diputado.

 

184/006307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular a la Excma. Sra. Ministra de Fomento la 
siguiente pregunta, para la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿No considera usted un contrasentido anunciar la 
agilización de la ejecución de las obras del tramo de la 
autovía del Cantábrico, A-8, entre Unquera y Llanes, 
para su conclusión en 2009 y, sin embargo, que la 
Demarcación de Carreteras y la Delegación del 
Gobierno en Asturias aleguen la existencia de falta de 
disponibilidad de fondos para hacer frente al pago de 
los depósitos previos a la ocupación de los terrenos 
correspondientes al subtramo de la autovía del Cantá-
brico entre Pendueles y Llanes, lo que supone añadir 
nuevos retrasos a los que ya acumula este tramo del 
trazado de la autovía del Cantábrico en el Principado 
de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2008.—Isidro Fernández Rozada, Diputado.
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184/006308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eva Durán Ramos, Diputada perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para evi-
tar que se sigan produciendo más muertes por violencia 
de género, y plazo en que las va a poner en marcha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2008.—Eva Durán Ramos, Diputada.

 

184/006309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eva Durán Ramos, Diputada perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Ministerio de Inte-
rior para que aumenten los dispositivos policiales desti-
nados a incrementar la seguridad de las mujeres que 
han denunciado violencia de género y puedan contar 
con la seguridad y protección de la que ahora care-
cen con el Gobierno del Sr. Rodríguez Zapatero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2008.—Eva Durán Ramos, Diputada.

 

184/006310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas que piensa adoptar el Gobierno para los 
pacientes con Lyme crónico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/006311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas que piensa adoptar el Gobierno para los 
pacientes con alergia al látex.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de mayo 
de 2008.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

 

184/006312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno en que situación se 
encuentra el Proyecto de Orden del Ministerio de 
Fomento por la que se determinan los requisitos de 
aptitud psicofísica, pruebas de evaluación, las limita-
ciones operacionales y el procedimiento aplicables para 
la obtención y mantenimiento en vigor de un certifica-
do médico aeronáutico de aptitud, el Título y la Licen-
cia de Piloto de Planeador por parte de personas con 
discapacidades motoras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

 

184/006313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Quién supervisa y controla que las Empresas Públi-
cas y la propia Administración cumplan el Real Decreto 
2271/2004 de reserva del 5% para personas con discapa-
cidad? Y si lo hay, ¿qué número de personas con disca-
pacidad se han incorporado en las Administraciones 
Públicas, según el citado Real Decreto a día de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.

 

184/006314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de internos extranjeros con-
denados a prisión durante la VIII Legislatura, desglosa-
dos por tipo de delito e indicando los casos de reinci-
dencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de internos extranjeros con-
denados a prisión, por grupo de edad durante el periodo 
de la VIII Legislatura, y desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de internos extranjeros en 
situación de prisión preventiva durante la VIH Legisla-
tura, desglosados por año y grupos de edad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de internos extranjeros con-
denados a prisión durante el periodo de la VIII Legisla-
tura, desglosado por años, y que una vez cumplida su 
condena han sido puestos a disposición judicial para su 
expulsión del país.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

 

184/006318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de ingresos procedentes de 
libertad en centros penitenciarios en las distintas 
CC.AA. dependientes de la Dirección General de Insti-
tuciones Penitenciarias, desglosados por años durante 
el periodo de la VIII Legislatura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.
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184/006319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número total de terroristas detenidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad (incluyendo policías autonó-
micas) en España en los años 2004, 2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

184/006320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Paten-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de terroristas vinculados a la yihad islámi-
ca detenidos en España en los años 2004, 2005, 2006 
y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

184/006321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número total de terroristas de ETA detenidos en 
los años 2004, 2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

184/006322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Paten-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de terroristas de ETA detenidos en Francia 
en los años 2004, 2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

184/006323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

El Consejero de Política Territorial y Obras Públicas 
de la Generalítat de Cataluña, Sr. Joaquim Nadal, anun-
ció el pasado día 14 de mayo, en la comisión parlamen-
taría del Parlamento de Cataluña, que prevé cerrar el 
traspaso de Cercanías a la Generalitat a finales del año 
2008 y que retomará conversaciones con el Gobierno, 
central en la materia «antes de finales de mayo».

Asimismo, el Sr. Nadal aseguró que el Gobierno de 
la Generalitat de Cataluña quiere tener «la llave y la 
caja» de Cercanías, teniendo «poder de decisión y 
recursos» para poder llevar a cabo el traspaso.

Por ello, este Diputado formula la siguiente pregun-
ta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué tiene que decir la Ministra de Fomento del 
Gobierno de España sobre las declaraciones efectuadas 
por el Consejero de Política Territorial de la Generalitat 
de Cataluña al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/006324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa sustituir, para 
el caso de trabajadores asalariados y autónomos, la 
recientemente aprobada deducción de 400 euros anua-
les en la cuota del IRPF, para una reducción equivalente 
de la parte correspondiente al trabajador de las cotiza-
ciones sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa crear una 
Comisión Nacional de Unidad de Mercado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar de las premisas que 
van a basar la reforma del modelo de financiación auto-
nómica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa aprobar una 
Ley de Colaboración Público-Privada para la gestión de 
infraestructuras y servicios públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno algunas medidas ten-
dentes a introducir los mecanismos de techo de gasto 
en las Comunidades Autónomas y en las Corporaciones 
Locales de las grandes ciudades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno establecer por Ley la obliga-
ción de que se apruebe en el primer semestre de cada 
año, no solamente el techo de gasto, sino también el 
volumen máximo de beneficios fiscales del ejercicio 
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siguiente y una previsión indicativa del gasto financiero 
del presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno adoptar alguna medida para 
limitar el crecimiento del gasto, público por debajo del 
crecimiento previsto para el PIB nominal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno reformar la Ley General Presu-
puestaria y la Ley de Estabilidad Presupuestaria, para 
garantizar la viabilidad y sostenibilidad de las finanzas 
públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 10 de 
junio de 2008.

 

184/006332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno establecer que los Presidentes, 
Consejeros o Vocales de la Comisión Nacional de la 
Competencia, Comisión Nacional de la Energía, Comi-
sión para el Mercado de las Telecomunicaciones y 
Comisión Nacional del Mercado de Valores, sean nom-
brados por el Congreso de los Diputados por una mayo-
ría cualificada, tras celebrarse una audiencia previa, 
con mandatos más largos no renovables?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/006333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de acciones de terrorismo callejero (Kale 
Borroka) en el País Vasco y Navarra en el primer tri-
mestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de mayo 
de 2008.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

184/006334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Falen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Número de detenidos por terrorismo en el primer 
trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de mayo 
de 2008.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

184/006335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de terroristas de ETA detenidos en España 
en el primer trimestre dé 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de mayo 
de 2008.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

184/006336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de terroristas de ETA detenidos en Francia 
en el primer trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de mayo 
de 2008.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

184/006337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número total de terroristas de ETA detenidos en el 
primer trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de mayo 
de 2008.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

 

184/006338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Arenys de Mar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Arenys de Mar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Arenys de Mar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Arenys de Mar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Villafranca del Penedés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Villafranca del Penedés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Villafranca del Penedés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Villafranca del Penedés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Sabadell.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Sabadell.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de El Prat de Sabadell.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Sabadell.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de L’Hospitalet de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de L’Hospitalet de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de L’Hospitalet de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de L’Hospitalet de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cornellà de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Cornellà de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cornellà de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cornellà de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Villanova i La Geltrú.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Villanova i La Geltrú.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Villanova i La Geltrú.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Villanova i La Geltrú.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ubrique.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Manzanares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Manzanares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Manzanares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Manzanares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Villanueva de los Infantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Villanueva de los Infantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Villanueva de los Infantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Villanueva de los Infantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Torrijos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Torrijos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Torrijos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Torrijos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Daimiel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Daimiel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Daimiel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Daimiel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Córdoba,

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Baena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Aguilar de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Posadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Posadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Posadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Posadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cabra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Baena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Puente Genil.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Puente Genil.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Puente Genil.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Puente Genil.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Huéscar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Huéscar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Huéscar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Huéscar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Guadix.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Guadix.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Guadix.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Guadix.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ogriva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ogriva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ogriva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ogriva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Baza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Baza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Baza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Baza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Motril.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Motril.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Motril.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Motril.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Almuñécar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Almuñécar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Almuñécar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Almuñécar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Loja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Loja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Loja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Loja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Santa Fe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Santa Fe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Santa Fe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Santa Fe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cazorla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Cazorla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cazorla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cazorla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Úbeda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Úbeda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Úbeda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Úbeda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

522

184/006456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Baeza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Baeza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Baeza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/00659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Baeza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Martos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Martos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Martos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Martos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Andújar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Andújar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Andújar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Andújar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Linares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Linares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Linares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Linares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Alcalá la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Alcalá la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de La Carolina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional; contencioso-administra-
tivo en el partido judicial de La Carolina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

527

184/006476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de La Carolina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de La Carolina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Villacarrillo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Villacarrillo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Villacarrillo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Villacarrillo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Alcalá la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Alcalá la Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

529

184/006484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Villarrobledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Villarrobledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Villarrobledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Villarrobledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de La Roda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de La Roda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional, contencioso-administra-
tivo en el partido judicial de La Roda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ayamonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ayamonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Aracena. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Aracena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Aracena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Aracena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Valverde del Camino.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Valverde del Camino.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Valverde del Camino.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Valverde del Camino.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Peñarroya-Pueblonuevo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Peñarroya-Pueblonuevo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Peñarroya-Pueblonuevo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Peñarroya-Pueblonuevo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Cabra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Baena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Montoro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Montoro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Montero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Montero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cabra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Aguilar de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Montilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Montilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Montilla

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Montilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin- 
resolver en el orden jurisdiccional penal en el partido 
judicial de Cabra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Aguilar de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional-social en el partido judi-
cial de Priego de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Priego de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional; contencioso-administra-
tivo en el partido judicial de Sant Feliu de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Sant Feliu de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Sant Feliu de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Martorell.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Martorell.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Martorell.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Martorell.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Esplugues de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Esplugues de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Esplugues de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Esplugues de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Badalona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Badalona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Badalona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Badalona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

542

184/006536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Sant Boi de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Sant Boi de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Sant Boi de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Sant Boi de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Manresa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Manresa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Manresa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Manresa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de El Prat de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de El Prat de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de El Prat de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de El Prat de Llobregat.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

545

184/006548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de La Bañeza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de La Bañeza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de La Bañeza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de La Bañeza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Lerma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Lerma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Lerma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Lerma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Arenas de San Pedro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Arenas de San Pedro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Arenas de San Pedro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Benavente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Benavente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Almazán.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Almazán.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Almazán.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Carrión de los Condes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Carrión de los Condes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Carrión de los Condes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Carrión de los Condes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cistierna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Cistierna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cistierna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cistierna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Briviesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Briviesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Briviesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Briviesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional, civil en el partido judi-
cial de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional y social en el partido judi-
cial de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Picassent.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Picassent.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Picassent.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

556

184/006592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Picassent.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Lliria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Lliria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Lliria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Lliria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Torrent.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Torrent.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Torrent.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Torrent.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Paterna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional; contencioso-administra-
tivo en el partido judicial de Paterna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Paterna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Paterna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Gandía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Gandía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Gandía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Gandía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Sueca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Sueca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Sueca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Sueca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Otinyent.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Otinyent.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Otinyent.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Otinyent.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Catarroja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Catarroja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Catarroja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Catarroja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Sagunto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Sagunto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Sagunto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Sagunto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Moncada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Moncada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Moncada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Moncada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Carlet.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Carlet.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Carlet.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Carlet.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Requena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Requena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Requena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Requena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Mislata.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Mislata.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Mislata.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Mislata.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Alzira.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Alzira.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Alzira.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Arenas de San Pedro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Benavente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Benavente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Almazán.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/006651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Alzira.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/006652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Dos españoles fueron arrestados el pasado 30 de 
mayo en Gambia acusados de ser homosexuales. La 
homosexualidad en Gambia es ilegal y está castigada 
con penas de hasta 14 años de cárcel.

Estas detenciones tienen lugar después del ultimá-
tum hecho por el Presidente de Gambia, Yahya Jam-
meh, el 15 de mayo, quien anunció que cortaría la cabe-
za de cualquier homosexual y dio un plazo de 24 horas 
para que salieran del país.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo el Gobierno 
Español para exigir la inmediata liberalización de los 
dos españoles detenidos en Gambia?

¿Qué medidas va a llevar a cabo el Gobierno Espa-
ñol para evitar que situaciones de este tipo vuelvan a 
suceder?

¿Va a replantearse el Gobierno sus relaciones diplo-
máticas con Gambia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/006653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la crisis por la 
que atraviesa el sector pesquero.

La Confederación Española de Pesca (Cepesca plan-
tea una serie de medidas destinadas a frenar la grave 
crisis económica por la que atraviesa el sector pesquero 
en el Estado español que muy bien pueden suponer una 
vía de solución a los numerables problemas que pade-
cen los pescadores.

El amarre de los distintos segmentos de las flotas 
pesqueras desde el 30 de mayo como medida de protes-
ta por la situación de crisis, debe llevar al Gobierno a 
reflexionar y abrirse al diálogo, único modo de afrontar 
una crisis de esta envergadura que debe llevar apareja-

das medidas contundentes por parte de la Administra-
ción central.

La organización pesquera recuerda que todavía están 
pendientes una serie de «compromisos por parte del 
Gobierno asumidos en su día pero que no se han mate-
rializado. En concreto, debe precederse al pago de las 
ayudas comprometidas de minimis (hasta 30.000 euros 
por empresa á todas aquellas empresas qué todavía no 
las han percibido. De igual modo, se debería publicar 
cuanto antes la nueva Orden que regula las nuevas ayu-
das de minimis para aquellas empresas que no han 
superado los 30.000 euros.

Asimismo, urgen a publicar la norma legal y hacer 
efectivo el pago de las ayudas comprometidas por la 
paralización temporal de las flotas que interrumpieron 
su actividad en el año 2007: Gran Sol, litoral, NAFO, 
Mauritania. También está pendiente la resolución posi-
tiva de los expedientes sancionadores de la flota de 
bajura correspondiente al año 2005 y de acuerdo a los 
compromisos adquiridos en su día.

En cuanto al ámbito que se podría denominar finan-
ciero, una de las cuestiones que reivindican es que se 
agilice el trámite administrativo requerido para qué las 
empresas puedan solicitar los préstamos ICO a las enti-
dades bancarias. Respecto a los créditos, también soli-
citan moratorias de al menos dos años en las amortiza-
ciones de los anteriores créditos ICO concedidos al 
amparo del «Plan de Acción».

En el mismo terreno financiero, se demanda la puesta 
en marcha de una política de refinanciación de pasivos 
debido al alto grado de endeudamiento de los armadores.

Otra de las demandas va en la línea de complemen-
tar la reducción de los costes empresariales con la exo-
neración o la reducción de las tarifas portuarias durante 
al menos seis meses para aliviar la situación de endeu-
damiento de las empresas.

En cuanto al plan de ajusté de la flota para sostenibi-
lidad económica y medioambiental, el Gobierno debe 
concretar con las CC.AA. los fondos para la financia-
ción de dicho plan, publicar las normas legales e iniciar 
el proceso de aprobación de expedientes de ayuda a las 
paralizaciones definitivas de la actividad de las empre-
sas armadoras y buques solicitantes.

Es por todo ello por lo que se dirigen las siguientes 
preguntas al Gobierno:

¿Cuándo va a proceder el Gobierno al pago de ayu-
das de minimis a todas aquellas empresas pesqueras 
que todavía no las han percibido? ¿A qué se debe el 
retraso?

En cuanto a las ayudas comprometidas a la paraliza-
ción temporal de las flotas de Gran Sol, Litoral, NAFO 
y Mauritania, que interrumpieron su actividad en 2007, 
¿cuándo se va a hacer efectivo el pago de las mismas? 
¿Se va a publicar?

¿Va el Gobierno a agilizar el trámite administrativo 
para que las empresas pesqueras puedan solicitar ya los 
préstamos ICO a los bancos?
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¿Cuál es la disposición del Gobierno a gestionar 
moratorias de dos años en las amortizaciones de los 
anteriores créditos ICO concedidos en base al «Plan de 
Acción»?

Dado el alto grado de endeudamiento de los arma-
dores, ¿va a poner en marcha una política de refinancia-
ción de pasivos?

¿Sé van a resolver positivamente, de acuerdo a los 
compromisos contraídos en su día, los expedientes 
sancionadores de la flota de bajura correspondientes al 
año 2005?

¿Cuál es la posición del Gobierno respecto a la exo-
neración o reducción de las tarifas portuarias durante al 
menos seis meses como medida de alivio al endeuda-
miento de las empresas pesqueras? ¿Cree que se podría 
aprobar una medida de choque de este estilo?

¿Cuándo se van a concretar con las CC.AA. los fon-
dos necesarios para la financiación del plan de ajuste de 
la flota para la sostenibilidad económica y medioam-
biental?

¿Se han iniciado contactos en este sentido? ¿Y para 
cuándo los expedientes de ayuda a las paralizaciones 
definitivas de la actividad de las empresas armadoras 
y buques solicitantes?

¿Va el Gobierno a atender estas demandas del sector 
pesquero? ¿Está dispuesto a reunirse con el sector 
y emprender un diálogo en este sentido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

 

184/006654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Fraga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Fraga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Fraga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Monzón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para 
paliar los efectos de la huelga en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial 
de Ca lamocha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Monzón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Monzón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Monzón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Monzón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Monzón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Monzón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Monzón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Monzón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Monzón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para 
paliar los efectos de la huelga en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial 
de Monzón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Monzón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Alcañiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Alcañiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Alcañiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Alcañiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentarlo Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido Judicial de Alcañiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Alcañiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
Judicial de Alcañiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Alcañiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Alcañiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido Judicial de Alcañiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, fórmula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Alca-
ñiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Alcañiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparó de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Calamocha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Calamocha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentarlo Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Calamocha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Calamocha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Calamocha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Calamo-
cha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Calamocha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Calamo-
cha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Calamocha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas, 
que el Ministerio de Justicia Tía determinado para 
paliar los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional 
civil en el partido judicial de Calamocha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Calamocha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido Judicial de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/0066999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido Judicial de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Calata-
yud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
Judicial de Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Calata-
yud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Calata-
yud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Jaca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Fraga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Fraga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Fraga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Fraga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Fraga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Fraga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Fraga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Fraga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Fraga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Boltaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Boltaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Boltaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Boltaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el parti-
do judicial de Boltaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Boltaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Boltaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Boltaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para 
paliar los efectos de la huelga en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo, en el partido judicial 
de Boltaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido Judicial de Boltaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Jaca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Jaca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Jaca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Jaca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, fórmula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Jaca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Jaca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
Judicial de Jaca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Jaca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido Judicial de Jaca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Jaca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Jaca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Hues-
ca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Boltaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Boltaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Barbastro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Barbastro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Barbastro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Barbas-
tro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea, obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Barbastro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
Judicial de Barbastro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Barbas-
tro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Barbastro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Barbastro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Bar-
bastro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Barbastro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Villaviciosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Villaviciosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Villaviciosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Villaviciosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional civil en el partido judicial de 
Villaviciosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Villaviciosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Villaviciosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Villaviciosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para 
paliar los efectos de la huelga en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial 
de Villaviciosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Villaviciosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Barbastro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Siero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Siero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Siero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para pallar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Siero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Villaviciosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Siero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido Judicial de Siero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Siero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Siero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Siero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido Judicial de Siero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Siero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido Judicial de Siero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Villaviciosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Lena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué techa tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido Judicial de Lena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Lena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Lena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Lena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Lena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
tos efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Lena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Lena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Lena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentarlo Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Ovie-
do?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Cangas del Narcea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el Importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Cangas del Narcea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para 
paliar los efectos de la huelga en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial 
de Cangas del Narcea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Cangas del Narcea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Grado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Grado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Grado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Grado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Grado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Grado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el parti-
do judicial de Grado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Grado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Grado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Grado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentarlo Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de 
Grado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestarlo de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Grado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Lena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Lena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido Judicial de Lena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Valdes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Valdes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
Judicial de Valdes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Valdes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Valdes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Valdes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Val-
des?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para pallar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Valdes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Cangas del Narcea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Cangas del Narcea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Cangas de 
Narcea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Cangas del Narcea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Cangas del 
Narcea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Cangas del 
Narcea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
Judicial de Cangas del Narcea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Cangas 
del Narcea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Pravia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Pravia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Pravia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Pravia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Pravia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Pra-
via?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Pravia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Valdes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Tineo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Valdes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Valdes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Valdes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Mieres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Mieres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Mieres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Mieres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Mieres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Pravia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden Jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Pravia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Pravia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Pravia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Pravia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Laviana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Laviana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Laviana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Tineo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
Jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Laviana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido Judicial de Laviana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Laviana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Laviana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Laviana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Laviana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Mieres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden Jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Mieres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Mieres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Mieres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

- ¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Mieres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Mieres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Mieres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden Jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido Judicial de Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Laviana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Laviana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Laviana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Cangas de Onís?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Cangas de Onís?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Cangas de 
Onís?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Cangas de 
Onís?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Cangas de Onís?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
Jurisdiccional social en el partido Judicial de Cangas de 
Onís?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido Judicial de Cangas de Onís?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Cangas de Onís?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Cangas 
de Onís?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Cangas de Onís?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Piloña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden Jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Piloña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Piloña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Tineo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden Jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Tineo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Tineo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Tineo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Tineo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Tineo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Tineo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Tineo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional 
conten cioso-administrativo en el partido Judicial de 
Tineo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Tineo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Cangas de Onís?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido Judicial de Cangas de Onís?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Llanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Llanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Llanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Llanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Llanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Llanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Llanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Llanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Piloña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Piloña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido Judicial de Piloña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Piloña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Piloña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Piloña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Piloña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Piloña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido Judicial de Piloña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Langreo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Langreo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Langreo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Langreo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Langreo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden Jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Langreo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Langreo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Langreo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden Jurisdiccional penal en 
el partido judicial de Llanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Llanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Llanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido Judicial de Llanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Castropol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Castropol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Castropol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Castropol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Castropol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Castropol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Castropol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Castropol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Castropol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Castropol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Langreo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido Judicial de Langreo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Langreo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Langreo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Avilés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Avilés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Avilés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Avilés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Castropol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Castropol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Avilés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Avilés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Avilés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Avilés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Avilés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Avilés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

628

184/006988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Avilés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
Jurisdiccional social en el partido Judicial de Avilés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Vélez-
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden juris-
diccional civil en el partido judicial de Vélez-Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Vélez-Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Vélez-
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/006994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Vélez-Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Vélez-Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importé presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Vélez-Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importé presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Torrox?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/006998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008, correspondiente a la entidad Aguas 
de las Cuencas Mediterráneas, S.A.; denominación: 
Modernización Infraestructuras. Azequia Mayor de 
Molina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado.

 

184/006999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
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los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Torrox?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/007000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Vélez-Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/007001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Vélez-Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/007002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Vélez-Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/007003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Vélez-Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/007004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Los elevados precios del petróleo a nivel mundial 
están repercutiendo de forma implacable a todos los 
sectores productivos. En concreto, las flotas españolas 
de bajura y artesanales ven como cada día les cuesta 
más llenar sus depósitos. Este incremento de los costes, 
desgraciadamente para ellos, no pueden repercutirlo en 
la misma cuantía a las capturas, con lo que ven como 
disminuyen y disminuyen los ingresos netos.

¿Qué medidas está aplicando el Gobierno para paliar 
la continuada subida del precio del gasoil pesquero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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184/007005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Los elevados precios del petróleo a nivel mundial 
están repercutiendo de forma implacable a todos los 
sectores productivos. En concreto, las flotas españolas 
de bajura y artesanales ven como cada día les cuesta 
más llenar sus depósitos. Este incremento de los costes, 
desgraciadamente para ellos, no pueden repercutirlo en 
la misma cuantía a las capturas, con lo que ven como 
disminuyen y disminuyen los ingresos netos.

¿Considera el Gobierno que de persistir esta tenden-
cia alcista del precio de petróleo, podría repercutir 
negativamente en la viabilidad de las flotas de bajura y 
artesanales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Los elevados precios del petróleo a nivel mundial 
están repercutiendo de forma implacable a todos los 
sectores productivos. En concreto, las flotas españolas 
de bajura y artesanales ven como cada día les cuesta 
más llenar sus depósitos. Este incremento de los costes, 
desgraciadamente para ellos, no pueden repercutirlo en 
la misma cuantía a las capturas, con lo que ven como 
disminuyen y disminuyen los ingresos netos.

¿Piensa el Gobierno que en un supuesto extremo 
podría llegarse a tener que habilitar algún tipo de medi-
da social, como cobro del paro, por ejemplo, para ayu-
dar de alguna manera a pescadores de costa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Los elevados precios del petróleo a nivel mundial 
están repercutiendo de forma implacable a todos los 
sectores productivos. En concreto, las flotas españolas 
de bajura y artesanales ven como cada día les cuesta 
más llenar sus depósitos. Este incremento de los costes, 
desgraciadamente para ellos, no pueden repercutirlo en 
la misma cuantía a las capturas, con lo que ven como 
disminuyen y disminuyen los ingresos netos.

¿Es factible la puesta en marcha de paradas biológi-
cas, con remuneración de tripulantes y armadores, 
como solución ante la posible desaparición de las flotas 
de bajura y artesanales, mientras se mantengan en el 
ámbito internacional los elevados precios del petróleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

La delicada situación por la que está pasando el sec-
tor pesquero, en el que los márgenes cada día disminu-
yen más y más, podrían verse paliados en parte por 
campañas institucionales de promoción del consumo 
de pescado.

¿Qué tipo de campañas publicitarias está llevando a 
cabo el Ministerio para incentivar el consumo de pesca-
do? ¿Cuál es la cuantía asignada para cada una? ¿Se 
están respetando, dentro de un orden, las partidas apro-
badas en los Presupuestos Generales del Estado 2008? 
¿Qué tipo de cofinanciación europea tienen estas campa-
ñas? ¿Se tratan de campañas generalistas o por el contra-
rio afectan a sectores determinados? ¿Sabe el Gobierno 
cuánto dedican los países de nuestro entorno a campañas 
de promoción, porcentualmente y de manera global?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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184/007009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La delicada situación por la que está pasando el sec-
tor pesquero, en el que los márgenes cada día disminu-
yen más y más, podrían verse paliados en parte por 
campañas institucionales de promoción del consumo 
de pescado.

¿Qué criterio se ha seguido para establecer que las 
diferentes campañas de promoción afectan a un deter-
minado grupo o sector dentro del global de la pesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Al perro flaco todo son pulgas. Esto es lo que viene 
sucediendo a las flotas más débiles del territorio espa-
ñol: bajura y artesanal. La crisis energética se está 
cebando con estos trabajadores ya que porcentualmente 
su consumo de energía por kilogramo de captura es 
superior al que tienen las grandes flotas. Además, pare-
ce ser que existen trazas de discriminación o agravio 
comparativo con otros elementos del sector pesquero.

¿Qué medidas ha adoptado o piensa adoptar el 
Gobierno para proteger la pesca de bajura artesanal 
frente a las grandes flotas que pueden faenar en calade-
ros remotos durante muchas jornadas seguidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Al perro flaco todo son pulgas. Esto es lo que viene 
sucediendo a las flotas más débiles del territorio espa-
ñol: bajura y artesanal. La crisis energética se está 
cebando con estos trabajadores ya que porcentualmente 
su consumo de energía por Kg. de captura es superior al 
que tienen las grandes flotas. Además, parece ser que 
existen trazas de discriminación o agravio comparativo 
con otros elementos del sector pesquero.

¿Hay alguna medida discriminatoria o distintiva en 
lo referente a los requisitos que deben cumplir las cap-
turas que llegan a las lonjas, mercas y establecimientos 
de venta final provenientes de la importación o de bar-
cos nacionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

Al perro flaco todo son pulgas. Esto es lo que viene 
sucediendo a las flotas más débiles del territorio espa-
ñol: bajura y artesanal. La crisis energética se está 
cebando con estos trabajadores ya que porcentualmente 
su consumo de energía por kilogramo de captura es 
superior al que tienen las grandes flotas. Además, pare-
ce ser que existen trazas de discriminación o agravio 
comparativo con otros elementos del sector pesquero.

En caso que esto sucediera, ¿Quién sería el respon-
sable de tal actuación incorrecta? ¿Cómo debiera de 
denunciarse, ante qué organismo, con qué tipo de prue-
bas las actuaciones laxas de la Administración en este 
apartado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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184/007013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, fórmula 
las siguientes preguntas al Gobierno de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Actitud y opinión que le merece al Gobierno las 
intenciones de Ebro Puleva de vender su negocio azu-
carero en Castilla y León? ¿Previsiones al respecto para 
evitar que las fábricas molturadoras de remolacha pasen 
a ser controladas por intereses extranjeros, con el con-
siguiente perjuicio para el sector remolachero de Ávila 
y Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/007014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, fórmula 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

El Presidente del Gobierno, don José Luis Rodrí-
guez Zapatero, en su discurso de investidura textual-
mente dijo: «me comprometo a que dentro de dos 
(años), es decir, después de seis años de Gobierno... 
tendremos solucionado el problema del agua en todas 
las comunidades autónomas».

La Ley 10/2001, de 5 de julio del Plan Hidrológico 
Nacional, en su anexo II, listado de inversiones, cuenca 
del Tajo, aparece la obra: abastecimiento a poblacio-
nes del Alto Tiétar desde el Alberche.

Durante los cuatro años de Gobierno, el Sr. Rodrí-
guez Zapatero no ha cumplido este mandato legal y no 
ha resuelto el problema recurrente que tienen varias 
poblaciones del Alto Tiétar de desabastecimiento de agua 
potable a la población en determinadas épocas del año.

¿Podemos confiar en que en el verano 2010 ningún 
municipio del Alto Tiétar tendrá problemas de abasteci-
miento de agua, habiéndose cumplido el PHN?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/007015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), ampliación 
y remodelación edificio terminal Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Mahón. Consolidación, reparación y pavimentado 
del Muelle de cala Figuera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos 
del Estado y Autoridades Portuarias, denominación: 
Baleares/Expropiaciones y Adquisición de Terrenos. 
Adquisición de terrenos en cala Figuera Pto. Mahón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado pata 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Mahón. Adecuación atraque a Levante de la Esta-
ción Naval.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Mahón. Acon. Explanada para depósito y mercan-
cía en terrenos anex. M. Cos Nou Oeste.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Mahón. Acon. exp. colindante con marg. izq. del 
torrente de la Colársega para dep. emb.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Mahón. Modificado de Ampliación y mejora de los 
Muelles del Cos Nou.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondientes a la entidad Puertos 
del Estado y Autoridades Portuarias, denominación: 
Baleares/Mahón. Atraque para cruceros en Cala 
Figuera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Mahón. Acondicionamiento de los edificios núm. l 
y núm. 2 del Muelle de Pasajeros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Mahón. Reconstrucción del muelle y nuevos servi-
cios en la zona de la Colársega.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos 
del Estado y Autoridades Portuarias, denominación: 
Baleares/Expropiaciones y Adquisición de Terrenos. 
Adq. de terrenos para nuevas explanadas en el Pto. de 
Alcudia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Expropiaciones y Adquisición de Terrenos. Adq. de 
terrenos e inmuebles anexos al M. del Cos Nou Pto. 
Mahón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Expropiaciones y Adquisición de Terrenos. Adq. de 
terrenos entre nuevo vial del Cos Nou y torren. la Colár-
sega Pto. Mahón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Mahón. Habilitación de antiguo tinglado del Cos 
Nou.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Mahón. Vial de acceso al Cos Nou desde la Carrete-
ra de la Mola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Mahón. Habilitación de Pilote y Mejora del Muelle 
de Pasajeros del Puerto de Mahón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Mahón. Instalaciones Pesqueras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Mahón. Ampliación de la Explanada Oeste del 
Muelle de Pasajeros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Expropiaciones y Adquisición de Terrenos. Adqui-
sición de terrenos en Eivissa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2008 correspondiente a la entidad 
Puertos del Estado y Autoridades Portuarias, deno-
minación: Baleares/Palma de Mallorca. Nueva Esta-
ción Marítima.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Atraque para grandes buques en 
los Muelles de Poniente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2008 correspondiente a la entidad 
Puertos del Estado y Autoridades Portuarias, deno-
minación: Baleares/Palma de Mallorca. Acondicio-
namiento de local y almacenes abiertos en el Muelle 
de Pescadores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Ciencia e Innovación reali-
zar algún tipo de actuación en Menorca en los próxi-
mos cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué proyectos? 
Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Igualdad realizar algún tipo 
de actuación en Menorca en los próximos cuatro años? 
En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los 
mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-

necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Economía realizar algún 
tipo de actuación en Mallorca los próximos cuatro 
años? En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de 
los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Asuntos Exteriores y de 
Cooperación realizar algún tipo de actuación en Mallor-
ca en los próximos cuatro años? En caso afirmativo, 
¿qué proyectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Justicia realizar algún tipo 
de actuación en Mallorca en los próximos cuatro años? 
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En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los 
mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Defensa realizar algún tipo 
de actuación en Mallorca en los próximos cuatro años? 
En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los 
mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio del Interior realizar algún tipo 
de actuación en Mallorca en los próximos cuatro años? 
En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los 
mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Fomento realizar algún tipo 
de actuación en Mallorca en los próximos cuatro años? 
En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los 
mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Educación Política Social y 
Deportes realizar algún tipo de actuación en Mallorca 
en los próximos cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué 
proyectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
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necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Trabajo e Inmigración rea-
lizar algún tipo de actuación en Mallorca en los próxi-
mos cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué proyectos? 
Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio realizar algún tipo de actuación en Mallorca 
en los próximos cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué 
proyectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino realizar algún tipo de actuación en 

Mallorca en los próximos cuatro años? En caso afirma-
tivo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Administraciones Públicas 
realizar algún tipo de actuación en Mallorca en los 
próximos cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué pro-
yectos? Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Cultura realizar algún tipo 
de actuación en Mallorca en los próximos cuatro años? 
En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los 
mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Sanidad y Consumo reali-
zar algún tipo de actuación en Mallorca en los próxi-
mos cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué proyectos? 
Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Vivienda realizar algún tipo 
de actuación en Mallorca en los próximos cuatro años? 
En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los 
mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-

necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Ciencia e Innovación reali-
zar algún tipo de actuación en Mallorca en los próxi-
mos cuatro años? En caso afirmativo, ¿qué proyectos? 
Y cuantía de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Igualdad realizar algún tipo 
de actuación en Mallorca en los próximos cuatro años? 
En caso afirmativo, ¿qué proyectos? Y cuantía de los 
mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ya han transcurrido más de dos meses desde las 
pasadas Elecciones Generales y el Gobierno de Zapate-
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ro no ha concretado ningún proyecto para las Illes 
Balears.

El presidente Antich dijo, que se firmaría el Conve-
nio de TREN antes de las pasadas Elecciones del mes 
de marzo. El presidente Zapatero se comprometió en 
Campaña Electoral a firmar el mencionado Convenio. 
A día de hoy, no se ha firmado este convenio.

¿Cuándo piensa el Gobierno de la Nación firmar el 
convenio de TREN con el Govern de las Illes Balears?

¿Cuál será el importe del mismo?
¿Qué anualidades se van a contemplar?
¿Qué cantidad contemplará para los Presupuestos 

Generales del Estado 2009?
¿Qué proyectos se van a financiar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ya han transcurrido más de dos meses desde las 
pasadas Elecciones Generales y el Gobierno de Zapate-
ro no ha concretado ningún proyecto para las Illes 
Balears.

Hay una sentencia judicial que insta al Gobierno de 
la Nación a pagar el antiguo Convenio de carretera 
de las Illes Balears por importe de 331 millones euros.

¿Piensa el Gobierno de la Nación hacer efectivo el 
pago de los 331 millones de euros al Gobierno de las 
Illes Balears?

¿En qué plazo piensa hacer efectivo dicho pago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia 
Mercant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don 
Juan Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Por qué el Gobierno de la Nación no ha firmado el 
Convenio de carreteras con el Consell de Ibiza?

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno de la Nación fir-
mar el Convenio de carreteras con el Consell de Ibiza?

¿Cuál será el importe del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia 
Mercant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don 
Juan Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Piensa el Gobierno de la Nación firmar un Convenio 
de carreteras independiente para la isla de Formentera?

¿Cuándo se firmará el Convenio?
¿Cuál será el importe?
¿En qué estado de ejecución se encuentra el Plan 

Excelencia en Ibiza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ya han transcurrido más de dos meses desde las 
pasadas Elecciones Generales y el Gobierno de Zapate-
ro no ha concretado ningún proyecto para las Illes 
Balears.

¿Tiene previsto el Gobierno de la Nación firmar 
algún Convenio para colaborar en las remodelaciones 
del Puerto de Palma de Mallorca y el Puerto de Ibiza?

¿Cuál será el importe del Convenio?
¿Cuándo se firmará?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno de la Nación algún tipo 
de actuación para paliar el coste desmesurado que supo-
ne para los habitantes de las Illes Balears el transporte 
aéreo y marítimo en la Comunidad Autónoma y con la 
Península?

En caso afirmativo ¿cuándo se va a tomar? ¿En qué 
van a consistir estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

Ya han transcurrido más de dos meses desde las pasa-
das Elecciones Generales y el Gobierno de Zapatero no 
ha concretado ningún proyecto para las Illes Balears.

El Gobierno de la Nación lleva tiempo hablando de un 
compromiso con la renovación turística de la Bahía de 
Palma, pero a día de hoy no se ha concretado tal actuación.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno de la Nación fir-
mar un convenio con las Illes Balears para financiar el 
proyecto de remodelación de la Playa de Palma?

¿Con quién firmará el Convenio, con el Govern 
Balears, con el Ayuntamiento de Palma o con el Con-
sell de Mallorca?

¿Cuál será el importe total del Convenio?
¿Cuántas anualidades se van a contemplar e importe 

de las mismas?
¿Qué cantidad van a prever los Presupuestos Gene-

rales del Estado 2009 para este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida consignada 
en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Justicia, núm. 2004 13 
02 0007. Denominación: Dirección General de Relacio-
nes con la Administración de Justicia, Mahón, NEJ.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Justicia, 
núm. 2004 13 02 0008. Denominación: Dirección 
General de Relaciones con la Administración de Justi-
cia, Ciudadela, NEJ.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Justicia, 
núm. 2004 13 02 0019. Denominación: Dirección 
General de Relaciones con la Administración de Justi-
cia, Ibiza, NEJ.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Defensa, 
núm. 1998 14 10 0001. Denominación: Ejército de Tie-
rra, mobiliario y enseres organismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Defensa, 
núm. 1990 14 10 0043. Denominación: Ejército de Tie-
rra, obras de tipo en Edificios e Instalaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondientes al Ministerio de Defensa, 
núm. 1998 14 113 1000. Denominación: Ejercito de 
Tierra, adquisiciones locales y obras de mejora y ade-
cuación de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente Ministerio de Defensa, 
núm. 1998 14 113 1001. Denominación: Ejército de 
Tierra, equipamiento nuevo de mobiliario, maquinaria 
y equipos informáticos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Defensa, 
núm. 1998 14 113 1003. Denominación: Ejército de 
Tierra, reposición de maquinaria, mobiliario y equipos 
informáticos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1997 15 01 0001. Denominación: 
Ministerio, Subsecretaría y Servicios Generales, mobi-
liario y enseres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1990 15 101 0006. Denominación: 
Ministerio, Dirección General del Catastro, mobiliario 
y enseres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 2008 15 08 0001. Denominación: 
Ministerio, Dirección General del Catastro, desarrollo 
de aplicaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 2008 15 08 0002. Denominación: 
Ministerio, Dirección General del Catastro, equipos 
gerencia usuario final.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 2008 15 08 0003. Denominación: 
Ministerio, Dirección General del Catastro, sistemas 
centralizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 2008 15 08 0004. Denominación: 
Ministerio, Dirección General del Catastro, software.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondientes al Ministerio de Econo-
mía y Hacienda, núm. 2008 15 08 0005. Denomina-
ción: Ministerio, Dirección General del Catastro, 
migración centralizada SIGECA.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1990 15 14 0001. Denominación: 
Dirección General del Catastro, Adquisición mobiliario 
y enseres TEAC y TEAR.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1993 15 14 0001. Denominación: 
Dirección General del Catastro, Adquisición Equipos 
Informáticos TEAR y TEAC.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

649

184/007079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1997 15 11 0007. Denominación: 
Intervención General de la Administración del Estado, 
Seguridad de los Sistemas Informativos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1997 15 11 0009. Denominación: 
Intervención General de la Administración del Estado, 
Comunicaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1998 15 11 0015. Denominación: 
Intervención General de la Administración del Estado. 
Oficina Móvil Control Financiero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 2006 15 11 0026. Denominación: 
Intervención General de la Administración del Estado, 
Sistemas Departamentales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación, administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 2006 15 11 0027. Denominación: 
Intervención General de la Administración del Estado, 
Equipos de Usuario Final.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 2006 15 11 0028. Denominación: 
Intervención General de la Administración del Estado, 
Licencias de Software Corporativo, Departamental y de 
Usuario.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economia 
y Hacienda, núm. 2002 24 105 0007. Denominación: 
Instituto Nacional de Estadística, Renovación del equi-
po informático.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1992 15 302 0001. Denominación: 
Agencia Estatal de Administración Tributaria, Edificios 
y otras construcciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1992 15 302 0002. Denominación: 
Agencia Estatal de Administración Tributaria, Equipos 
para procesos de información.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1992 15 302 0003. Denominación: 
Agencia Estatal de Administración Tributaria, Maqui-
naria, instalación y utillaje

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1992 15 302 0005. Denominación: 
Agencia Estatal de Administración Tributaria, Mobilia-
rio y enseres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente al Ministerio de Economía 
y Hacienda, núm. 1992 15 302 0006. Denominación: 
Agencia Estatal de Administración Tributaria, Elemen-
tos de transporte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente al Ministerio de Economía y 
Hacienda, núm. 1993 15 302 0007. Denominación: Agen-
cia Estatal de Administración Tributaria, Ofimática.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), remodelación 
instalaciones edifico terminal. Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), desarrollo y 
mejora del sistema de navegación aérea. Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), seguridad de 
personas e instalaciones. Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), dique Hub en 
módulo C. Palma de Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), actuaciones 
en el campo de vuelos. Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), nueva área 
terminal. Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), ordenación 
zona servicios aeroportuarios. Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), central eléc-
trica. Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), acometidas 
eléctricas. Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), actuaciones 
área de movimiento: ampliación plataforma. Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), desarrollo y 
mejora del sistema de navegación aérea. Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), aparcamien-
tos, urbanizaciones y accesos. Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), nueva torre de 
control. Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), seguridad de 
personas e instalaciones. Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), barrera para 
prueba de motores. Palma de Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a. la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación, Aérea (AENA), remodelación 
plataforma y ampliación plataforma zona industrial 
fase I. Palma de Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), remodelación 
plataforma A-fase II. Palma de Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), plataforma 
frente a edificio terminal fase I. Palma de Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales.del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), construcción 
del segundo link. Palma de Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), construcción 
de la plataforma zona sur. Palma de Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos Españo-
les y Navegación Aérea (AENA), mejoras campo de 
vuelos y adecuación NTAC. Palma de Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos Españo-
les y Navegación Aérea (AENA), ampliación zonas de 
embarques remotos en módulos C. Palma de Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), construcción 
nuevo parque del servicio de extinción de incendios. 
Palma de Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

658

184/007116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), seguridad de 
personas e instalaciones. Palma de Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), expropiación 
de terrenos. Palma de Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), actuaciones 
en urbanización, accesos y aparcamientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), desarrollo y 
mejora del sistema de navegación aérea. Palma de 
Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), mejoras en el 
pavimento campo de vuelo. Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), operación y 
gestión del sistema de navegación aérea. DRNA 
Balear.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), operación y 
gestión del centro de control aéreo. ACC Palma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), inversiones de 
apoyo y mantenimiento. Ibiza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), inversiones de 
apoyo y mantenimiento. Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente a la entidad Aero-
puertos Españoles y Navegación Aérea (AENA), 
inversiones de apoyo y mantenimiento. Palma de 
Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), suministro 
vehículo traslado equipamiento de emergencia. Palma 
de Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA), operación y 
gestión de los sistemas centrales de N.A. Palma de 
Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, Baleares/Palma de 
Mallorca. Plataforma para tráfico RO-RO en la Prolon-
gación del Muelle Nuevo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Mejora de pavimentos en los 
Muelles de Poniente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Modificado del de Ampliación 
explanada Sur de los Muelles Comerciales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Ampliación de la explanada del 
Muelle de Poniente Norte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Mejora del espaldón del Dique 
del Oeste.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Refuerzo de la estructura del 
edificio sito en el 2º pasaje del M. Viejo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Habilitación del edificio sito en 
el Muelle Viejo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Habilitación de explanada en el 
Portixol.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos 
del Estado y Autoridades Portuarias, denominación: 
Baleares/Palma de Mallorca. Nuevas oficinas de la 
APB.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Reforma y ampliación de la 
Estación Marítima.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/La Savina. Nueva estación Marítima.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Mahón. Dragado de la zona próxima a la Estación 
Naval.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad:. Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Mahón. Mejora de alumbrado y mobiliario urbano 
en la Ribera Sur del Puerto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Mahón. Estación Marítima para cruceros en Cala 
Figuera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos 
del Estado y Autoridades Portuarias, denominación: 
Baleares/Expropiaciones y Adquisición de Terrenos. 
Adq. de terrenos para instalaciones pesqueras del Pto. 
Mahón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente a la entidad Puertos del Estado y 
Autoridades Portuarias, denominación: 0673 Baleares/
Expropiaciones y Adquisición de Terrenos. Adquisición 
de terrenos en La Savina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Inversiones varias. Nuevo sist. integrado de comu-
nicaciones en lo Ptos. de la APB.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Inversiones varias. Implantación de sistema de 
CCTV en los Ptos. de la APB.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Inversiones varias. Instalación de sistemas de infor-
mación al público en los Puertos de la APB.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Inversiones varias. Sistema integrado de control de 
accesos en el Puerto de Palma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Inversiones varias. Instalación de redes WI-FI en 
los Puertos de la APB.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Inversiones varias. Instalación de salas de videocon-
ferencia en los Puertos de Palma, Eivissa y Mahón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos 
del Estado y Autoridades Portuarias, denominación: 
Baleares/Inversiones varias. Acometidas y otras inst. 
eléctr. para red de comunic. y CCTV de puertos 
APB.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res. IVA Soportado no deducible.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res. Señales Marítimas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res. Asistencias Técnicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res. Obras varias y menores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res. Liquidación y revisiones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res. Equipos informáticos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res. Otras inversiones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente a la entidad Puertos del Estado y 
Autoridades Portuarias, denominación: Baleares. Otro 
inmovilizado inmaterial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Alcudia. Modificado de la Terminación de los Mue-
lles de Poniente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Alcudia. Estación Marítima y pasarelas fijas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Alcudia. Adquisición de dos pasarelas móviles en 
los Muelles de Poniente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: 0634 
Baleares/Alcudia. Estación Marítima para Tráfico 
Local.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Alcudia. Caminos de rodadura en los Muelles de 
Poniente y Ribera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Alcudia. Estabilización de la cimentación de los 
Muelles Adosado, Ribera y Poniente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Alcudia. Modificado de Mejora de calados de la 
Dársena Comercial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Mejora de la pavimentación de 
los Muelles Comerciales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Pavimentación del vial del 
Dique del Oeste.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Prolongación de la línea de 
atraque en la Ampliación de los Muelles de Poniente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Estación Marítima en los Mue-
lles de Poniente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Pasarelas móviles en los Mue-
lles de Poniente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Modificación de las pasarelas 
fijas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad; Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Bolardos para grandes cruceros 
en los Muelles de Poniente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Ampliación del tacón ro~ro del 
testero de los Muelles Comerciales del Puerto de 
Palma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Dragado en el Portitxol.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Mejora del Puente de Can Bar-
berá.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Pasarela fija en la Ampliación 
de los Muelles de Poniente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Adquisición de pasarela móvil 
para la E.M. Núm. 4.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Mejora del Edificio de Presta-
ción de Servicios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos 
del Estado y Autoridades Portuarias, denominación: 
Baleares/Palma de Mallorca. Instalación de bolardos 
en la primera y segunda alineación del dique del 
Oeste.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Ordenación y mejora de super-
ficies en el Portitxol.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Carpa en el Dique del Oeste.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Palma de Mallorca. Ampliación de la estación marí-
tima núm. 4.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Eivissa. Afirmado de la terminación de los Muelle 
Comerciales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Eivissa. Mejora de pavimentos en el Muelle de 
Combustible y viales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente a la entidad Puertos del Estado y 
Autoridades Portuarias, denominación: Baleares/Eivis-
sa. Pasarelas fijas en Explanada y Muelles Comerciales 
al Abrigo del Dique de Botafoc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Eivissa. Acondicionamiento y mejora de los Mue-
lles Sur, Poniente y sus Accesos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Eivissa. Estación Marítima en Contramuelle.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Eivissa. Reforma del Edificio para servicios pes-
queros del Puerto de Eivissa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/Eivissa. Explanada y Muelles Comerciales al abrigo 
del dique de Botafoc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/La Savina. Explanada en el arranque del Dique de 
Abrigo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos 
del Estado y Autoridades Portuarias, denominación: 
Baleares/La Savina. Línea eléctrica en el Puerto de la 
Savina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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184/007201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias, denominación: Balea-
res/La Savina. Explanada para mantenimiento de 
embarcaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

184/007202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Díez González, Diputada de Unión Pro-
greso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas sobre la privatización del servicio 
de traductores de la Policía Nacional y la Guardia Civil 
para la que solicita respuesta por escrito.

El Ministerio del Interior ha privatizado el servicio 
de traductores de la Policía Nacional y Guardia Civil en 
favor de la empresa SEPROTEC que ha resultado adju-
dicataria del «servicio de interpretación de declaracio-
nes orales, traducciones escritas, escuchas telefónicas y 
transcripciones de cintas de audio u otros soportes 
informáticos grabados en lenguas distintas del castella-
no, recibiendo como contraprestación 2.600.000 €.

A este respecto, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué razones de eficacia en cuanto a la presta-
ción del servicio justifican su privatización?

2. ¿Se ha logrado con la privatización una mayor 
rapidez en las traducciones, o una mejora significativa 
en la calidad de éstas, o una cobertura más completa de 
los idiomas traducidos, o de las variedades dialectales 
de éstos, existiendo datos cuantitativos que permitan 
comprobarlo?

3. ¿Qué razones de eficiencia en cuanto a la pres-
tación del servicio justifican la privatización?

4. ¿Tiene el servicio privatizado un menor coste 
por palabra traducida o por hora de traductor que el que 
se prestaba con anterioridad, existiendo datos cuantita-
tivos que lo avalen para todas o parte de las lenguas y 
sus variedades dialectales traducidas?

5. ¿Ha comprobado el Ministerio del Interior, de 
manera fehaciente y, por tanto, documentada, que los 
traductores contratados por SEPROTEC son personas 
honorables, carentes de antecedentes penales o policia-
les en España o en sus países de origen, con la forma-
ción académica requerida, o la experiencia profesional 
adquirida, para presumir la fiabilidad y exactitud de sus 
traducciones al español?

6. ¿Ha comprobado el Ministerio del Interior, de 
manera fehaciente y, por tanto, documentada, que los 
traductores contratados por SEPROTEC, cuando sean 
de nacionalidad extranjera, tienen en regla sus permi-
sos de residencia y de trabajo en España y se encuen-
tran dados de alta en la Seguridad Social?

7. ¿Se ha requerido a los traductores contratados 
por SEPROTEC el cumplimiento de algún protocolo de 
seguridad y han sido informados de las normas españo-
las que amparan la disciplina del secreto, incluyendo el 
Código Penal y el Código Penal Militar, así como, en 
su caso, de las Normas de Seguridad de la OTAN y la 
UEO relativas a la protección de informaciones clasifi-
cadas, o también en su caso de las instrucciones de 
Seguridad Criptológica nacionales y de la OTAN?

8. Con relación a los protocolos de seguridad, 
¿han firmado los traductores contratados por SEPRO-
TEC algún Certificado de Instrucción de Seguridad que 
permita comprobar fehacientemente que han recibido 
las instrucciones necesarias al respecto y que son cons-
cientes de los compromisos de preservación de secretos 
que han adquirido con el Estado Español?

9. ¿Es cierto que, como se ha difundido en la pren-
sa escrita, el Ministerio del Interior ha detectado algu-
nas irregularidades en la empresa SEPROTEC? ¿Cuá-
les son, de existir, tales irregularidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Rosa Díez González, Diputada.

 

184/007203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Díez González, Diputada de Unión Pro-
greso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito sobre la situación en el Líbano y las Tropas 
Españolas allí desplegadas.
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El periodo de desarrollo y crecimiento económico 
en Líbano tras la guerra civil de 1975-1990 fue abrup-
tamente cortado por el conflicto militar de 2006 entre 
Hezbollah e Israel (julio-agosto 2006).

El Gobierno de España estuvo casi ausente durante 
la crisis militar y política entre el Líbano e Israel con 
motivo de la escalada de hostilidades entre este país y 
Hezbollah, con una pobre actuación diplomática que 
apenas contribuyó a prevenir o a frenar la crisis militar, 
a pesar de la tradicional posición estratégica de España 
en Oriente Medio.

Respondiendo a la llamada de la Comunidad Inter-
nacional, España desplegó en 2006 un contingente 
militar de 1.903 soldados, como parte de la misión 
FINUL de la ONU al sur del río Litani, en territorio del 
Líbano.

Mayo de 2008 ha sido testigo de un incremento 
exponencial de la tensión entre las facciones enfrenta-
das en el Líbano, donde el Gobierno de Fuad Siniora 
lleva en funciones más de 18 meses. Hezbollah ha pro-
tagonizado una muestra de fuerza con la que casi acabó 
por controlar la capital del país, Beirut.

Los líderes de las facciones libanesas enfrentadas se 
reunieron en conversaciones diplomáticas en Arabia 
Saudí en mayo de 2008 para desbloquear la crisis polí-
tica en Líbano. Los acuerdos firmados parecen dar 
mayor poder a Hezbollah, cuya imagen política y mili-
tar ha salido reforzada de esta crisis, ante un Gobierno 
civil libanés más debilitado aun si cabe.

El estancamiento de la situación política ha impedi-
do la elección del Jefe del Estado libanés desde noviem-
bre de 2007. Los acuerdos alcanzados tras las reuniones 
en Arabia Saudí propiciaron que el general Michel 
Suleiman (Jefe del Estado Mayor libanés) fuese nom-
brado Presidente de la República el pasado 25 de mayo 
de 2008.

El 29 de mayo de 2008, el Gobierno español solicitó 
al Congreso de los Diputados que autorizase al Gobier-
no a enviar 90 militares más al Líbano, dentro de la 
misión FINUL, incluyendo una patrullera de vigilancia 
marítima.

Por ello, se hace las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Qué seguimiento está realizando el Gobierno 
de la situación en Líbano y cómo analiza el aparente 
reforzamiento del poder de Hezbollah en este país?

2. ¿Cómo percibe el Gobierno español la elección 
del general Suleiman como decimosegundo Presidente 
de la República del Líbano?

3. ¿Apoyó el Gobierno de España de algún modo 
las negociaciones diplomáticas en Arabia Saudí para 
desbloquear la situación en Líbano?

4. ¿Qué tipo de medidas diplomáticas tiene pre-
visto desplegar el Gobierno de España para apoyar el 
fortalecimiento del Gobierno civil en Beirut, frente al 
aparente reforzamiento de Hezbollah?

5. ¿Qué medidas se han tomado para garantizar la 
seguridad de las tropas españolas en Líbano, dada la 

inestabilidad política actual y los enfrentamientos 
armados en mayo de 2008?

6. ¿Qué ha motivado la decisión del Gobierno de 
España de enviar una patrullera de vigilancia marítima 
y 90 soldados más, cuando España ya tiene desplega-
dos 1.093 soldados en FINUL?

7. ¿Se ha evaluado la situación del equipamiento 
actualmente utilizado por las tropas españolas destina-
das en FINUL, y las alegaciones de que los vehículos 
no responden a las exigencias de seguridad adecuadas?

8. ¿Cuál es la percepción del Gobierno de España 
con respecto a la situación en la zona de despliegue de 
FINUL desde que esta fuerza de la ONU fue desplega-
da en agosto de 2006?

9. ¿Se dan las condiciones para afrontar una reduc-
ción del número de efectivos españoles desplegados en 
Líbano a corto y medio plazo?

10. ¿Qué parámetros utiliza el Gobierno de Espa-
ña para medir el éxito de FINUL y de la contribución 
española a esta fuerza de paz de la ONU?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Rosa Díez González, Diputada.

 

184/007205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

Cada vez son más los colectivos vecinales que mani-
fiestan su preocupación por la proliferación de estacio-
nes de base de telefonía móvil en zonas muy cercanas a 
sus residencias así como a centros sensibles tales como 
colegios, centros sanitarios, guarderías o residencias de 
la tercera edad. Preocupación ésta, que viene avalada 
por la aparición de recientes estudios científicos que 
han encontrado una relación causa a efecto, entre el 
aumento significativo de determinadas patologías y la 
proximidad a estaciones emisoras de radiaciones elec-
tromagnéticas.

Junto a dicha preocupación, la ciudadanía se encuen-
tra desconcertada ante la evidente disparidad de crite-
rios entre las Ordenanzas de los diferentes Ayuntamien-
tos o las disposiciones legales de las Comunidades 
Autónomas a la hora de fijar tanto las distancias míni-
mas a centros sensibles o residenciales, como de los 
valores máximos emisión.

Distintos colectivos vecinales y ecologistas vienen 
reiterando su demanda al Gobierno de que modifique la 
normativa estatal para que, dando prioridad a la salud y 
seguridad de las personas sobre cualquier tipo de inte-
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rés económico o corporativo, se adecuen los valores 
máximos de emisión a las recomendaciones emanadas 
de la Conferencia Internacional de Salzburgo, de junio 
de 2000. Los vigentes niveles estatales de protección se 
basan en las recomendaciones de 1999 de la UE que, 
según sus propias prescripciones deberían haber sido 
revisadas hace años. Por otro lado, los ayuntamientos 
esgrimen falta de competencias sanitarias para hacer 
aplicar ordenanzas municipales que mejoren la protec-
ción de la salud respecto a lo regulado por las respecti-
vas Comunidades Autónomas o el propio Gobierno 
Central.

Dado que es evidente que, al margen de las diferen-
tes responsabilidades y competencias de cada adminis-
tración al respecto, los ciudadanos y su derecho a la 
salud, a la información y ser considerados como intere-
sados ha quedado relegado a un segundo plano, se for-
mulan las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Tiene previsto el Gobierno modificar en la 
próxima legislatura la normativa estatal en materia de 
protección sanitaria en lo referente a los niveles exposi-
ción de los ciudadanos a las Radiaciones Electromag-
néticas (REM)?

2. ¿Se compromete el Gobierno a adecuar los 
valores máximos de exposición a las recomendaciones 
emanadas de la Conferencia Internacional de Salzburgo 
de 2000, fijadas, con carácter general, en 0,1 µW/cm2?

3. ¿Fijará el Gobierno en la presente legislatura 
unas distancias mínimas entre las estaciones base de 
telefonía móvil y las zonas habitadas y/o los llamados 
lugares sensibles como centros educativos, sanitarios, 
residencias de la 3.ª edad o guarderías infantiles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

 

184/007206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

«El Calvario» de Juan de Juni es un conjunto escul-
tórico que puede disfrutarse actualmente en el Palacio 
de los Águila en Ciudad Rodrigo (Salamanca), lugar 
del que históricamente procede. El grupo «El Calvario» 
fue tallado por Juan de Juni a petición del obispo don 
Antonio del Ávila en el año 1556, con la intención de 
colocarlo en el actualmente rehabilitado Convento de 
San Francisco. Fue durante la Guerra de la Independen-
cia cuando se decidió colocarlo en el interior de la ciu-

dad (en el Palacio de los Águila) para evitar su destruc-
ción a causa de la guerra.

En el año 1997 fue comprado por el Ministerio de 
Cultura y entregado al Museo de Escultura de Vallado-
lid para su restauración, decisión muy contestada en 
Ciudad Rodrigo debido a que se pensaba que no iba a 
ser devuelto a su originario emplazamiento.

En la actualidad, como ya se ha expuesto, puede 
contemplarse en Ciudad Rodrigo debido a una serie de 
exposiciones temporales y una sucesión de prórrogas 
concedidas por el Ministerio de Cultura.

Teniendo en consideración que Ciudad Rodrigo fue 
declarado Conjunto Histórico-Artístico en 1994, que 
actualmente se cuenta con los dos lugares para los cua-
les fue ideada la obra y que varios colectivos de Ciudad 
Rodrigo han solicitado una Orden Ministerial para que 
el retablo tenga como ubicación definitiva la ciudad de 
Miróbriga.

¿Tiene el Gobierno intención de dictar dicha orden?
¿Cuál es la posición del Gobierno sobre el emplaza-

miento en que debe estar El Calvario?
¿Por qué razón no se ha optado por Ciudad Rodrigo 

como emplazamiento permanente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

 

184/007207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Grupo Ebro Puleva ha hecho pública la decisión 
de desprenderse de su división azucarera.

¿Conoce el Gobierno esta decisión? ¿Es consciente 
el Gobierno que dicha decisión puede afectar a la cuota 
nacional de producción de remolacha azucarera?

¿Piensa el Gobierno adoptar alguna medida para 
que esta cuota no se vea disminuida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/007208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno explicar las causas que han 
motivado el aumento del desempleo, en 318.000 perso-
nas, según la EPA en los últimos 12 meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/007209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cuál es el valor real de mercado de los 16 
carros de combate ligeros: Alvis Scorpíon FV 101, que 
España ha entregado a Chile, para la modernización de 
su Infantería de Marina?

2. ¿A qué precio se ha vendido a Chile cada uno 
de estos Carros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

184/007210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cuál ha sido el beneficio neto de Navantia 
durante el año 2007?

2. ¿Cuál ha sido este beneficio por centros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

184/007211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Qué reservas mantiene el Gobierno español en 
cuanto a la eliminación total de la fabricación, almace-
namiento y uso de bombas de racimo?

2. ¿Qué postura ha mantenido el Gobierno en la 
Conferencia Internacional del Proceso de Oslo, que se 
ha celebrado recientemente en Dublín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

184/007212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguients pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál es la posición del Gobierno en relación con la 
eliminación total de la fabricación, almacenamiento y 
uso de bombas de racimo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

184/007213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cuántos simuladores de duelo Pizarro se han 
entregado al Regimiento de Infantería Mecanizada 
«Asturias» número 31?
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2. ¿A cuánto asciende este programa y cuántos 
simuladores recibirá el Ejército de Tierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

184/007214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

Hace un año el Ayuntamiento de Narón, en La Coru-
ña, abrió un expediente al Ministerio de Fomento por el 
abandono al que tenía sometido a los taludes de la auto-
pista AP9 a su paso por el municipio y, ahora, vuelve a 
amenazar con multar el Ministerio si no se ocupa de su 
mantenimiento:

1. ¿Qué medidas piensa adoptar el Ministerio de 
Fomento, de forma inmediata, para mantener los talu-
des de la autopista AP9 limpios de maleza?

2. ¿No considera una irresponsabilidad el abando-
no en que se encuentran, desde el punto de vista de la 
seguridad vial e incluso ahora que se acerca el verano, 
arriesgarse a la provocación de incendios?

3. ¿Cómo es posible que el Gobierno sea incapaz 
de obligar a la concesionaria de la AP9 a su manteni-
miento y tengan que ser los Ayuntamientos los que pro-
cedan, previa autorización ministerial (lo que no deja 
de ser una provocación), a su adecentamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

184/007215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en relación con 
el AVE transcantábrico, que uniría El Ferrol con Bilbao 
y frontera con Francia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

184/007216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Quart de Poblet.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Quart de Poblet

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.
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184/007218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Quart de Poblet.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Quart de Poblet.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-

tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional; social en el partido judi-
cial de Massamagrell.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Massamagrell.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

683

la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Massamagrell.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Massamagrell.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Xátiva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Xátiva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Xátiva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
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tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Xátiva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Villa-Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Villa-Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Villa-Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Villa-Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.
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184/007232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Segorbe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Segorbe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-

tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Segorbe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Segorbe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Nules.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Nules.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Nules.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Nules.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Castellón de la Plana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
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tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Castellón de la Plana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Castellón de la Plana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional, penal en el partido judi-
cial de Castellón de la Plana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Vinarós.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Vinarós.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

688

184/007246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Vinarós.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Vinarós.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-

tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Torrevieja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Torrevieja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Torrevieja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Torrevieja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Elche.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Elche.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Elche.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
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tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Elche.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de San Vicente del Raispeig.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de San Vicente del Raispeig,

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de San Vicente del Raispeig.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de San Vicente del Raispeig.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.
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184/007260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Denia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Denia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-

tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Denia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Quintanar de la Orden.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Quintanar de la Orden.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
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tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Valdepeñas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Valdepeñas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Valdepeñas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Valdepeñas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Orihuela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.
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184/007274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Almagro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Almagro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-

tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Almagro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Almagro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Casas-Ibáñez.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Casas-Ibáñez.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Casas-Ibáñez.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Casas-Ibáñez.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Orgaz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
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tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Orgaz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Orgaz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Orgaz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Sigüenza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Sigüenza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.
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184/007288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Sigüenza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Sigüenza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-

tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Húmero de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Tomelloso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Tomelloso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Tomelloso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Tomelloso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Almadén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Almadén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Almadén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
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tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Almadén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Almansa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Almansa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Almansa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Almansa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

700

184/007302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ocaña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ocaña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-

tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ocaña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ocaña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de San Clemente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de San Clemente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de San Clemente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de San Clemente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Puertollano.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
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tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Puertollano.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Puertollano.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Puertollano.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Alcázar de San Juan.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Alcázar de San Juan.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.
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184/007316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Alcázar de San Juan.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Alcázar de San Juan.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-

tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Alcaraz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Alcaraz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Alcaraz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Alcaraz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Illescas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Numero de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Illescas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Illescas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
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tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Illescas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Motilla del Palancar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Motilla del Palancar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Motilla del Palancar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Motilla del Palancar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.
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184/007330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Denia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Orihuela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-

tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Orihuela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

 

184/007336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Peñarda de Bracamonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administra-
tivo en el partido judicial de Peñarda de Bracamonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/007339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Peñarda de Bracamonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Peñarda de Bracamonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden Jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
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tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 

Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Astorga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Astorga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Astorga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Astorga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/007352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional: social en el partido judi-
cial de Piedrahita.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Piedrahita.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Piedrahita.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/007356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Piedrahita.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden-jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Talavera de la Reina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el Orden jurisdiccional contencioso-administra-
tivo en el partido judicial de Talavera de la Reina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional  civil en el partido judicial 
de Talavera de la Reina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/007360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial Sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Talavera de la Reina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Molina de Aragón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden: jurisdiccional contencioso-administra-
tivo en el partido judicial de Molina de Aragón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Molina de Aragón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/007364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Molina de Aragón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Tarancón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional. contencioso-administra-
tivo en el partido judicial de Tarancón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Tarancón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/007368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Tarancón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/007372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Hellín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Hellín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Hellín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/007376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Hellín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional  social en el partido judi-
cial de Quintanar de la Orden.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Quintanar de la Orden.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Moguer. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/007380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de La Palma del Condado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de La Palma del Condado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de La Palma del Condado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de La Palma del Condado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/007384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/007388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ayamonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ayamonte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional^ social en el partido judi-
cial de La Roda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/007392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Puerto Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Puerto de Santa María.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de La Línea de la Concepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Jerez de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/007396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Chiclana de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Bárbate.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Arcos de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/007400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de lageciras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de San Roque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Sanlúcar de Barrameda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de San Fernando.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/007404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Rota.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional^ social en el partido judi-
cial de Puerto Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Puerto de Santa María.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de La Línea de la Concepción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/007408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Jerez de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Chiclana de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Bárbate.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/007412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Arcos de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Algeciras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ubrique.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Vera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
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Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Roquetas de Mar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

 

184/007418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputado por 
Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08 fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0

El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-

lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que el «Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 
los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces ciara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
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tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo elfo, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Mantiene Gobierno la afirmación del Señor Vice-
presidente en el debate de totalidad de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 de que «el superávit 
que prevemos para el año 2008, incluso considerando 
los riesgos anteriores, se cumplirá sin dificultad»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputado por 
Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0

El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 

no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 
los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
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de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuánto prevé el Gobierno que se desvíe a final de 
año de acuerdo con sus nuevas previsiones macroeco-
nómicas el gasto en prestación por desempleo respecto 
a las dotaciones aprobadas en los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputado por 
Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0

El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 

cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 
los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
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por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Mantiene el Gobierno que las previsiones 
macroeconómicas que acompañaban a los Presupues-
tos Generales del Estado para 2008 eran prudentes 
teniendo en cuenta la necesidad de incrementar en más 
de 2.500 millones el gasto en prestaciones por desem-
pleo, según ha declarado el Ministro de Trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputado por 
Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0

El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 
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los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Considera acertado el Gobierno haber mantenido 
las previsiones de crecimiento elaboradas antes del 
pasado verano en el cuadro macroeconómico que acom-
pañaba a los presupuestos y que se aprobó el 20 de 
diciembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputado por 
Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0

El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 
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los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Qué motivó que el Gobierno no modificara el cua-
dro macroeconómico que acompañaba a los presupues-
tos con anterioridad a ser aprobados, más aún si horas 
después de ser aprobados, hizo público un nuevo cua-
dro en la actualización del programa de estabilidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputado por 
Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0

El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo y 
Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese cua-
dro macroeconómico era el adecuado ya que la fortaleza 
de la economía española era tal que las variables no 
podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vinculados 
a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo Ministe-
rio conocía claros síntomas de agotamiento de la econo-
mía, como eran el abultadísimo déficit de la balanza de 
pagos, la disminución de la demanda interna y la desace-
leración de la construcción con sus efectos perversos sobre 
la empleo. Algo que reflejaba claramente el propio Indica-
dor Sintético de Actividad que elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 
los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
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mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cree el Gobierno que mantuvo un comportamiento 
responsable al negar la existencia de una crisis econó-
mica, o por lo menos de brusca desaceleración, antes de 
la celebración de las elecciones generales, mientras que 
dos días después de los comicios el Ministro de econo-
mía aseguraba que no se cumplirían los objetivos de 
crecimiento e inflación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputado por 
Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0

El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 
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los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea recibir respuesta por escrito.

Las nuevas perspectivas macroeconómicas del 
Gobierno establecen un crecimiento del PIB nominal 
del 5,5% frente al 6,7% previstos en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008. ¿Cómo valora el 
Gobierno, en consecuencia, el considerable incremento 
que experimentarán los gastos no financieros del Presu-
puesto con respecto al crecimiento del PIB nominal? 
¿Mantiene el Gobierno que el presupuesto de gastos no 
financieros del Estado crecerá» en línea con el PIB 
nominal»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputado por 
Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8

Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0

El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado, ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, 
de sajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).
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Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 
los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones de crecimiento del PIB 
en tasas intertrimestrales para los próximos trimestres 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputado por 
Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5

Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0

El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

736

que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un 
punto menos que en la elaboración de los Presupues-
tos. Por su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su pre-
visión de crecimiento del PIB nominal, lo que supo-
ne que el límite de gasto no financiero, ya de por sí 
manipulado por el Gobierno, crecerá al menos un 
1,2% por encima de lo estipulado en los presupues-
tos.

Considerando que esta estimación de crecimiento 
que ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, 
y que los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente 
el incremento de los gastos debido a la obcecación del 
Gobierno por negar los efectos de la ya por entonces 
clara desaceleración, se puede concluir que la previsión 
del saldo final de las Administraciones Públicas se verá 
claramente afectada, y que, en general, la ejecución del 
Presupuesto va a deparar grandes problemas a las arcas 
del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

A la vista de los datos facilitados por IGAE y por el 
INE sobre la evolución de las cuentas públicas y de la 
economía española, ¿mantiene el Gobierno que no 
entraremos en déficit de las cuentas públicas del Estado 
a final de año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputado por 
Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular las siguientes pregun-
tas al Gobierno de las que desea recibir respuesta por 
escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publi-
cación fueron descritos por analistas y, en particular, 
por el Grupo Parlamentario Popular, como poco rea-
listas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0

El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
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inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 
los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va 
a deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

El 27 de mayo en la presentación de los principales 
indicadores de actividad económica y financiera del 
Estado de abril el Secretario de Estado de Hacienda y 
Presupuestos declaró que por primera vez en tres años 
las cuentas del Estado terminarían 2008 sin superávit. 
Sin embargo, sólo 5 días antes el Vicepresidente Solbes 
garantizó que el Estado acabaría 2008 con superávit. 
¿Qué estimación es la que deben atender los agentes 
económicos, la del Secretario de Estado o la del Minis-
tro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu-

los 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desea recibir respues-
ta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publi-
cación fueron descritos por analistas y, en particular, 
por el Grupo Parlamentario Popular, como poco rea-
listas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0

El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado, ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».
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Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 
los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va 
a deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cree el Gobierno que son adecuadas las señales 
que manda a las empresas y a las famillas cambiando 
constantemente las previsiones y análisis sobre la evo-
lución de la economía española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputado por 

Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados sobre la base de un escena-
rio macroeconómico que desde el mismo día de su publi-
cación fueron descritos por analistas y, en particular, por 
el Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0

El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».
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Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 
los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cree el Gobierno que son adecuadas las señales 
que manda a los inversores extranjeros cambiando 
constantemente las previsiones y análisis sobre la evo-
lución de la economía española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-

do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea recibir 
respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0

El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
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y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 
los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va 
a deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno que, como gestor de las cuentas 
públicas y del diseño de los Presupuestos Generales del 
Estado, su actitud es responsable frente al análisis y 
previsión de la evolución de la economía, y de su 
impacto sobre las expectativas de los agentes económi-
cos y sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0

El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
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les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció que 
no se cumplirían las previsiones de PIB ni de inflación, 
afirmando que la economía española estaba inmersa en 
una «clara desaceleración». Hay que recordar que el argu-
mento para explicar las altas tasas de inflación se basa-
ban, según el Sr. Solbes, en que los españoles no habían 
«interiorizado el euro», ya que cuando iba a una cafetería 
veía como la gente dejaba un euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 
los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea recibir respuesta por escrito.

¿Sostiene el Gobierno las declaraciones del Ministro 
de economía en las que aseguraba que la economía espa-
ñola está atravesando una desaceleración económica «en 
cierta medida prevista» tras trece años de crecimiento? Y 
si es así, ¿por qué no lo tomaron en consideración en la 
elaboración de los Presupuestos Generales para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0

El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, 
de sajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Gene-



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

742

rales del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 
los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Sigue pensando el Gobierno que la economía espa-
ñola presenta fundamentales robustos como para hacer 
frente a la crisis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea recibir 
respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publi-
cación fueron descritos por analistas y, en particular, 
por el Grupo Parlamentario Popular, como poco rea-
listas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0

El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
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previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 
los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

A la vista de que durante el primer trimestre de 2008 
la economía española creció intertrimestralmente el 
0,3% mientras que la media de la Unión Europea y de 
la Zona Euro lo hizo al 0,7% ¿Mantiene el Gobierno las 
declaraciones del Presidente el pasado mes de diciem-
bre de 2007 en el Congreso de los Diputados en las que 

afirmaba que le economía seguiría creciendo por enci-
ma de la UE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea recibir 
respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publi-
cación fueron descritos por analistas y, en particular, 
por el Grupo Parlamentario Popular, como poco rea-
listas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0

El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
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balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de Economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 
los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Después del paquete de medidas en el que compro-
metió 10.000 millones de euros para estimular la eco-
nomía, cuál es el margen de maniobra que tiene el 
Gobierno para hacer frente a las perturbaciones que se 
puedan avecinar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de 
los Diputados, tiene el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea recibir 
respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0

El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
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cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 
los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 

por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno acometer nuevas medidas fis-
cales de gasto público para estimular la economía en 
línea con el paquete de medidas aprobados en el Real 
Decreto ley 2/2008 del 21 de abril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 

los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Contempla el Gobierno alguna posibilidad de utili-
zar el Fondo de Reserva de la Seguridad Social para 
atenuar la crítica situación por la que pasa la economía 
española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 

los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno la petición de varias 
administraciones autonómicas de adecuar los objetivos 
presupuestarios para 2008 a la nueva situación econó-
mica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 

los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Suscribe el Gobierno las declaraciones del Presi-
dente del Gobierno del día 13 de diciembre de 2007 en 
las que aseguraba que la economía española crecería 
este año por encima del 3%?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo y 
Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese cua-
dro macroeconómico era el adecuado ya que la fortaleza 
de la economía española era tal que las variables no 
podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vinculados 
a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo Ministe-
rio conocía claros síntomas de agotamiento de la econo-
mía, como eran el abultadísimo déficit de la balanza de 
pagos, la disminución de la demanda interna y la desace-
leración de la construcción con sus efectos perversos sobre 
la empleo. Algo que reflejaba claramente el propio Indica-
dor Sintético de Actividad que elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 
los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-

mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

El Presidente del Gobierno aseguró el 14 de febrero 
de 2008 que la economía «no tiene ningún problema de 
endeudamiento, ni de financiación y dispone de un sec-
tor público dispuesto a animar la economía». ¿Mantiene 
el Gobierno que este será el escenario para este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 

los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno que la diferencia entre el 
aumento del gasto no financiero y el crecimiento real 
de la economía española puede tener efectos perversos 
sobre esta última?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo y 
Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese cua-
dro macroeconómico era el adecuado ya que la fortaleza 
de la economía española era tal que las variables no 
podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vinculados 
a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo Ministe-
rio conocía claros síntomas de agotamiento de la econo-
mía, como eran el abultadísimo déficit de la balanza de 
pagos, la disminución de la demanda interna y la desace-
leración de la construcción con sus efectos perversos sobre 
la empleo. Algo que reflejaba claramente el propio Indica-
dor Sintético de Actividad que elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 
los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-

mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

Según aseguró el vicepresidente segundo y Ministro 
de Economía y Hacienda el día de la publicación de las 
previsiones de crecimiento de la economía, «toda pre-
visión está muerta el mismo día en el que sale», ¿piensa 
por tanto el Gobierno publicar antes del verano nuevas 
previsiones de crecimiento para la economía española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo y 
Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese cua-
dro macroeconómico era el adecuado ya que la fortaleza 
de la economía española era tal que las variables no 
podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vinculados 
a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo Ministe-
rio conocía claros síntomas de agotamiento de la econo-
mía, como eran el abultadísimo déficit de la balanza de 
pagos, la disminución de la demanda interna y la desace-
leración de la construcción con sus efectos perversos sobre 
la empleo. Algo que reflejaba claramente el propio Indica-
dor Sintético de Actividad que elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 
los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-

mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno que ha actuado con responsabi-
lidad aceptando con ligereza la crisis económica en la 
que estamos inmersos sólo después de pasadas las elec-
ciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo y 
Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese cua-
dro macroeconómico era el adecuado ya que la fortaleza 
de la economía española era tal que las variables no 
podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vinculados 
a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo Ministe-
rio conocía claros síntomas de agotamiento de la econo-
mía, como eran el abultadísimo déficit de la balanza de 
pagos, la disminución de la demanda interna y la desace-
leración de la construcción con sus efectos perversos sobre 
la empleo. Algo que reflejaba claramente el propio Indica-
dor Sintético de Actividad que elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 
los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-

mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno que ha actuado adecuadamente 
no queriendo ver la crisis económica que se avecinaba 
y no tomándolo en consideración a la hora de hacer 
unos Presupuestos Generales del Estado para 2008 más 
ajustados con la realidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 

los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución Presupuestaria del Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio en el ejercicio 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 

los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución Presupuestaria del Ministerio 
de Economía y Hacienda en el ejercicio 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 

los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución Presupuestaria del Ministerio 
de Asuntos Exteriores y Cooperación en el ejercicio 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados sobre la base de un escena-
rio macroeconómico que desde el mismo día de su publi-
cación fueron descritos por analistas y, en particular, por 
el Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, 
de sajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 

los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución Presupuestaria del Ministerio 
de Justicia en el ejercicio 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 

los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución Presupuestaria del Ministerio 
de Defensa en el ejercicio 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 

los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución Presupuestaria del Ministerio 
del Interior en el ejercicio 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 

los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución Presupuestaria del Ministerio 
de Fomento en el ejercicio 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

761

El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 

los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución Presupuestaria del Ministerio 
de Educación, Política Social y Deporte en el ejercicio 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 

los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución Presupuestaria del Ministerio 
de Trabajo e Inmigración en el ejercicio 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 

los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución Presupuestaria del Ministerio 
de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino en el 
ejercicio 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 

los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución Presupuestaria del Ministerio 
de Administraciones Públicas en el ejercicio 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputado por 
Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 

los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución Presupuestaria del Ministerio 
de Cultura en el ejercicio 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 

los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución Presupuestaria del Ministerio 
de Sanidad y Consumo en el ejercicio 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 

los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución Presupuestaria del Ministerio 
de Vivienda en el ejercicio 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, des-
ajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 

los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución Presupuestaria del Ministerio 
de Ciencia e Innovación en el ejercicio 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, 
de sajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 

los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución Presupuestaria del Ministerio 
de Igualdad en el ejercicio 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0
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El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, 
de sajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía como la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 
su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 

los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que actuó con prudencia al 
elaborar unos presupuestos con una previsión de incre-
mento de los ingresos por IVA en 2008 superior a 2007 
teniendo en cuenta que el cuadro macroeconómico que 
acompañaba a los Presupuestos, e incluso el indicador 
sintético de actividad del Ministerio de Economía pre-
sentaban una clara desaceleración para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado 
por Murcia, y don Antonio Gallego Burgos, Diputa-
do por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea recibir respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales de Estado para 2008 
(PGE08) fueron elaborados en base a un escenario 
macroeconómico que desde el mismo día de su publica-
ción fueron descritos por analistas y, en particular, por el 
Grupo Parlamentario Popular, como poco realistas.

Escenarios macroeconómicos 
del Gobierno para 2008

20 de 
diciembre 
2007 (1) 

21 de 
diciembre
2007 (2) 

25 de abril 
2008
(3) 

Variación real en %

Cuadro
Macro-

económico
PGE 2008

Actualización
programa de
estabilidad

Informe de la
posición cíclica
de la economía

española
PIB real 3,3 3,1 2,3
PIB nominal 6,7 6,7 5,5
Consumo final privado 3,1 2,8 2,2
Consumo final AAPP 4,4 5,2 4,8
Formación Bruta de Capital Fijo 4,6 3,1 1,5
Demanda Nacional 3,7 3,5 2,6
Exportación de bienes y servicios 5,0 5,4 4,0
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Importación de bienes y servicios 6,0 5,5 4,1
Sector exterior 0,6 0,4 0,3
Empleo 2,2 2,2 1,2
Tasa de paro 7,9 8,2 9,8
Productividad 1,1 0,9 1,0

El aquel entonces, y actual, Vicepresidente Segundo 
y Ministro de Economía y Hacienda mantuvo que ese 
cuadro macroeconómico era el adecuado ya que la for-
taleza de la economía española era tal que las variables 
no podrían cambiar mucho a pesar de los riesgos vincu-
lados a la tormenta financiera. Sin embargo, el mismo 
Ministerio conocía claros síntomas de agotamiento de 
la economía, como eran el abultadísimo déficit de la 
balanza de pagos, la disminución de la demanda interna 
y la desaceleración de la construcción con sus efectos 
perversos sobre la empleo. Algo que reflejaba clara-
mente el propio Indicador Sintético de Actividad que 
elabora el Ministerio.

Ante las evidencias del duro proceso de ajuste 
durante el último trimestre de 2007, y una vez aproba-
dos ya los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
con unas previsiones ilusorias, el Gobierno cambió sus 
previsiones de crecimiento del PIB real desde el 3,3% 
hasta el 3,1%. Esa revisión, pese a ser moderada, 
de sajustaba ya, por primera vez los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2008, sólo unas horas después de 
ser aprobados en el Congreso.

Mientras tanto, el Presidente del Gobierno seguía 
afirmando que la economía crecería «en torno al 3%», 
y que «el Gobierno siempre ha sido prudente en sus 
previsiones».

Durante la campaña electoral, el Ministro fue tajan-
te a la hora de asegurar que la economía española goza-
ba de muy buena salud y que los Presupuestos se podían 
cumplir manteniendo la senda alcista del superávit en 
las cuentas públicas. Al mismo tiempo, el Presidente 
del Gobierno tachaba de antipatriota a todo aquel que 
afirmara lo contrario.

Sin embargo, el día 11 de marzo de 2008, dos días 
después de las elecciones generales, Solbes reconoció 
que no se cumplirían las previsiones de PIB ni de infla-
ción, afirmando que la economía española estaba 
inmersa en una «clara desaceleración». Hay que recor-
dar que el argumento para explicar las altas tasas de 
inflación se basaban, según el Sr. Solbes, en que los 
españoles no habían «interiorizado el euro», ya que 
cuando iba a una cafetería veía cómo la gente dejaba un 
euro de propina por un café.

Transcurrido un mes y medio después de las elec-
ciones (22-04-08), el Ministro de economía anunció 
que rebajará sus previsiones al entorno del 2,4% (en 
línea con el ex secretario de Estado de Hacienda y 
actual Gobernador del Banco de España).

Las previsiones definitivas de crecimiento del PIB 
real las fijaría en el 2,3% para 2008 (y 2009), un punto 
menos que en la elaboración de los Presupuestos. Por 

su parte, el Gobierno rebajó al 5,5% su previsión de 
crecimiento del PIB nominal, lo que supone que el 
límite de gasto no financiero, ya de por sí manipulado 
por el Gobierno, crecerá al menos un 1,2% por encima 
de lo estipulado en los presupuestos.

Considerando que esta estimación de crecimiento que 
ha presentado el ejecutivo sigue siendo triunfalista, y que 
los Presupuestos para 2008 no recogen fielmente el incre-
mento de los gastos debido a la obcecación del Gobierno 
por negar los efectos de la ya por entonces clara desacele-
ración, se puede concluir que la previsión del saldo final 
de las Administraciones Públicas se verá claramente afec-
tada, y que, en general, la ejecución del Presupuesto va a 
deparar grandes problemas a las arcas del Estado.

Por todo ello, el Diputado que suscribe tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Qué efecto tendrán en la ejecución de los Presu-
puestos Generales del Estado para 2008 y en el saldo 
final de las cuentas de las administraciones públicas 
las nuevas previsiones macroeconómicas del Gobier-
no para este año, que contemplan la reducción del 
crecimiento del PIB en un punto porcentual y el 
aumento de la tasa de paro en casi dos puntos con res-
pecto a las previsiones con las que se elaboraron los 
presupuestos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López y Anto-
nio Gallego Burgos, Diputados.

 

184/007462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la Región de Murcia por parte del Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.
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184/007463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos de inversión y las actua-
ciones previstas por el Ministerio de Defensa para la 
Región de Murcia en los próximos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos de inversión y las actua-
ciones previstas por el Ministerio de Justicia para la 
Región de Murcia en los próximos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos de inversión y las actua-
ciones previstas por el Ministerio de Asuntos Exterio-
res y Cooperación para la Región de Murcia en los 
próximos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos de inversión y las actua-
ciones previstas por el Ministerio del Interior para la 
Región de Murcia en los próximos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos de inversión y las actua-
ciones previstas por el Ministerio de Educación, Políti-
ca Social y Deporte para la Región de Murcia en los 
próximos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos de inversión y las actuacio-
nes previstas por el Ministerio de Trabajo e Inmigración 
para la Región de Murcia en los próximos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.
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184/007469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos de inversión y las actua-
ciones previstas por el Ministerio de Cultura para la 
Región de Murcia en los próximos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la Región de Murcia por parte del Ministerio de Justi-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en la 
Región de Murcia por parte del Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la Región de Murcia por parte del Ministerio de Econo-
mía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en la 
Región de Murcia por parte del Ministerio del interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en la 
Región de Murcia por parte del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

774

184/007475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la Región de Murcia por parte del Ministerio de Educa-
ción, Política Social y Deporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la Región de Murcia por parte del Ministerio de Traba-
jo e Inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la Región de Murcia por parte del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la Región de Murcia por parte del Ministerio de Admi-
nistraciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en la 
Región de Murcia por parte del Ministerio de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la Región de Murcia por parte del Ministerio de Sani-
dad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

775

184/007481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos. Generales del Estado para 2008 en la 
Región de Murcia por parte del Ministerio de Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en la 
Región de Murcia por parte del Ministerio de Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la Región de Murcia por parte del Ministerio de Cien-
cia e Innovación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Administra-
dor de Infraestructuras Ferroviarias ADIF denomina-
ción: La VPULPI-Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Aguas de la 
Cuenca del Segura, S.A.; denominación: Desalinizado-
ra de Valdelentisco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea recibir respuesta por 
escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Aguas de la 
Cuenca del Segura, S.A.; denominación, Red de Distri-
bución Desalinizadora de Valdelentisco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Aguas de la 
Cuenca del Segura, S.A.; denominación, Ampliación 
Desalinizadora de Valdelentisco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008, correspondiente a la entidad Aguas 
de la Cuenca del Segura, S.A. denominación, Recupe-
ración Amb. Rambla San Jerónimo. Caravaca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Aguas de la 
Cuenca del Segura, S.A.; denominación, Acondiciona-
miento Río Segura. Archena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Aguas de la 
Cuenca del Segura, S.A.; denominación, Acondiciona-
miento Rambla Canteras. Cartagena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Aguas de la 
Cuenca del Segura, S.A.; denominación, Acondiciona-
miento Río Mula. Albudeite.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Aguas de las 
Cuencas Mediterráneas, S.A.; denominación: Nueva 
Desaladora en Águilas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Aguas de las 
Cuencas Mediterráneas, SA-; denominación: Amplia-
ción Desaladora Aguas Salobres-Edas-El Mojón y 
Colectores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estadopara 
el año 2008, correspondiente a la entidad Aguas de las 
Cuencas Mediterráneas, S.A.; denominación: Reutili-
zación de Residuales en el Mar Menor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo.de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Aguas de las 
Cuencas Mediterráneas, S.A.; denominación: Moderni-
zación Infraestructuras Hidráulicas Ojos-Ulea, Ojos-
Villanueva, Alguazas, Archena, Caravija, Torres de 
Cotillas y Campotejar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
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tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Aguas de las 
Cuencas Mediterráneas, S.A.; denominación: Moderni-
zación Infraestructuras Hidráulicas Vega Alta hasta 
Ojos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Aguas de las 
Cuencas Mediterráneas, S.A.; denominación: Moderni-
zación Infraestructura Hidráulica Zona Regable del 
Librilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Aguas de las 
Cuencas Mediterráneas, S.A.; denominación: Intercep-

tores de Aguas Pluviales de los Barrios Norte y Oeste 
de Cartagena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Aguas de las 
Cuencas Mediterráneas, S.A.; denominación: Termina-
ción Recuperación Ambiental Ojos y Contraparada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad ferrocarriles 
de Vía Estrecha (FEVE); denominación: Plan de Segu-
ridad de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.
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184/007501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Seiasa del Sur 
y Este, S.A.; denominación: CR Zona II de las Vegas 
Alta y Media Segura. Blanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Seiasa del Sur 
y Este, S.A.; denominación: CR Lorca Fase II (Cazalla-
Tamarchete-Marchena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31de mayo de 2008, al partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Seiasa del Sur 
y Este, S.A.; denominación: Cota 120 CR. Campo de 
Cartagena Fase II.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayó de 2008, al partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Seiasa del Sur 
y Este, S.A.; denominación: CR «Trasvase Tajo Segu-
ra» de Librilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, al partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Seiasa del Sur 
y Este, S.A.; denominación: CR Campotejar, Molina de 
Segura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.
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184/007506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, al partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Seiasa del Sur 
y Este, S.A.; denominación: CR. Arco Sur-Mar Menor. 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, al partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Seiasa del Sur 
y Este, S.A.; denominación: CR. Campotejar, Molina 
de Segura. Fase II.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, al partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Sociedad 
Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) (consoli-
dado), denominación: Submarino S-80.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, al partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Sociedad 
Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) (consoli-
dado); denominación: Componentes Maquinaria Wal-
drich (Bac. BPE. Repuestos).

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, al partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008, correspondiente a la entidad Socie-
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dad de Infraestructuras y Equipamientos Penitencia-
rios, S.A.; denominación: Centro Penitenciario Levan-
te I (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, al partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008, correspondiente a la entidad Socie-
dad de Infraestructuras y Equipamientos Penitencia-
rios, S.A.; denominación: Centro de Inserción Social 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, al partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre; 
denominación: Autovía de Cartagena-Alumbres-
Escombreras, acceso a la Dársena de Escombreras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, al partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre; 
denominación: MU-30 Autovía del Reguerón. Conexión 
Suroeste de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31de mayo de 2008, al partida 
consignada en tos Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2008, correspondiente a la entidad 
Sociedad Estatal de infraestructuras de Transporte 
Terrestre; denominación: Variante Ferroviaria de 
Camarillas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
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siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea recibir respuesta por 
escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, al partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2008, correspondiente a la entidad 
Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre; denominación: Supresión de Bloqueos 
Telefónicos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, al partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre; 
denominación: Supresión de pasos a nivel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, al partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 

el año 2008, correspondiente a la entidad Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre; 
denominación: control de tráfico centralizado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea recibir respuesta por 
escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, al partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008, correspondiente a la entidad Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre; 
denominación: mejora seguridad/funcionalidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos de inversión y las actua-
ciones previstas por el Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio para la Región de Murcia en los próximos 
cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.
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184/007520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos de inversión y las actua-
ciones previstas por el Ministerio de Economía y 
Hacienda para la Región de Murcia en los próximos 
cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos de inversión y las actua-
ciones previstas por el Ministerio de Fomento para la 
Región de Murcia en los próximos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos de inversión y las actua-
ciones previstas por el Ministerio de Administraciones 

Públicas para la Región de Murcia en los próximos 
cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos de inversión y las actua-
ciones previstas por el Ministerio de la Vivienda para la 
Región de Murcia en los próximos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos de inversión y las actua-
ciones previstas por el Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino para la Región de Murcia en los 
próximos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu tado.

 

184/007525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

784

al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos de inversión y las actua-
ciones previstas por el Ministerio de Igualdad para la 
Región de Murcia en los próximos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos de inversión y las actua-
ciones previstas por el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo para la Región de Murcia en los próximos cuatro 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
al amparo de lo dispuesto en los artícu los 185 y siguien-
tes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos de inversión y las actua-
ciones previstas por el Ministerio de Ciencia e Inno-
vación para la Región de Murcia en los próximos cua-
tro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Vicente Martínez-Pujalte López, Dipu-
tado.

 

184/007528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

Según al información aparecida en el diario britá-
nico The Guardian, basada en informe que publicará 
al organización de derechos humanos «Reprieve», 
Estados Unidos ha utilizado 17 barcos como cárceles 
flotantes desde el año 2001 para el interrogatorio de 
prisioneros presuntos terroristas, quienes posterior-
mente fueron traslados a centros de latención de ter-
ceros países.

Concretamente Reprieve hace referencia a las acti-
vidades a principios del 2007 del barco USS Ashland 
en Somalia con al misión de capturar colaboradores de 
la Qaeda, donde militares africanos secuestraron a 
decenas de personas que después fueron interrogadas 
por el FBI i al CIA. Después de estos hechos centena-
res de personas desaparecieron en cárceles de Kenta, 
Somalia, Etiopía, Yibuti y Guantánamo y todo ello a 
pesar de que el presidente de Estados Unidos, George 
Bush afirmara en el año 2006 que se había puesto fin a 
este tipo de prácticas al margen de la legalidad interna-
cional.

El informe de Reprieve considera que 15 de los bar-
cos han operado en aguas territoriales británicas alrede-
dor de la base militar de Diego García en el Océano 
Índico,

La información recogida por Reprieve sobre las cár-
celes flotantes es corroborada por los propios presos, 
militares estadounidenses, el Consejo de Europa y 
diversos órganos parlamentarios.

La noticia también destaca que el Gobierno estado-
unidense admite abiertamente que 26 mil personas 
están recluidas en prisiones secretas y se calcula que 
unas 80 mil han pasado por este sistema desde 2001.

¿Cuál es al opinión del Gobierno acerca de la prácti-
ca de Estados Unidos en condiciones secretas y al mar-
gen de la legalidad internacional?

¿Qué información tiene el Gobierno acerca de estas 
detenciones ilegales?

¿Va a contribuir el Gobierno Español a esclarecer 
los hechos relativos a esta presunta red de cárceles flo-
tantes? En caso afirmativo ¿de qué manera?

¿Cree el Gobierno que esta noticia puede tener 
alguna relación con al existencia de vuelos con dete-
nidos ilegales de la CIA y del ejército de los Estados 
Unidos?

¿Tiene constancia el Gobierno de que alguno de 
estos barcos haya atravesado aguas territoriales de 
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España e incluso que haya hecho escala en algún puerto 
español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Dipu tado.

 

184/007529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta escrita.

En relación al proyecto de Cuartel de la Guardia 
Civil en L’Alcora:

¿Para qué fecha se tenía previsto tener concluido y 
en pleno funcionamiento el Cuartel de la Guardia Civil 
en el municipio castellonense de L’Alcora?

¿Para qué fecha prevé el Gobierno entre definitiva-
mente en funcionamiento el mismo?

¿Qué problemas han aparecido durante toda la tra-
mitación de este proyecto para ralentizar las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Dipu tado.

 

184/007530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta escrita.

El Ministerio Vivienda tenía previsto financiar el 
100% de las obras de ampliación del Museo de la Cerá-
mica en el municipio de L’Alcora, en Castelló.

¿Con qué presupuesto cuenta esta actuación?
¿En qué estado de tramitación se encuentra este pro-

yecto?
¿En qué estado se encuentran las obras?
¿Cuándo tiene previsto el Ministerio la finalización 

de las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Dipu tado.

 

184/007531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ridao i Martín, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la Gobierno 
español las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué criterio ha adoptado el Centro de Investigacio-
nes Sociológicas en su barómetro de abril para pregun-
tar sobre la valoración de sólo cuatro líderes políticos, a 
diferencia de otros estudios anteriores?

¿Qué razones han llevado al Centro de Investigacio-
nes Sociológicas a excluir a líderes de otras formacio-
nes políticas con representación parlamentaria en las 
Cortes Generales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Joan Ridao i Martín, Dipu tado.

 

184/007532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento de la plantilla de la 
Jefatura de Tráfico de Málaga desde marzo de 2004 
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/0007533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué número de bandas organizadas han sido des-
manteladas y cuántos detenidos en este sentido se han 
registrado en la Costa del Sol durante el presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de detenciones de delincuentes inter-
nacionales se han registrado en la Costa del Sol desde 
marzo de 2004 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de reclusos con discapacidad 
existente en los centros penitenciarios de nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones se están llevando a cabo en el 
Centro Penitenciario de Málaga dentro de los Progra-
mas de Atención a mujeres internas, fruto del acuerdo 
entre Instituciones Penitenciarias y el Instituto de la 
Mujer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas ha impulsado el Ministerio del Inte-
rior para reducir los accidentes en las carreteras de 
Málaga desde marzo de 2004 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando el Equipo de Aten-
ción al Inmigrante (EDATI) de la Guardia Civil en 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.
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184/007539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo el Ministerio 
del Interior en relación con el mantenimiento de las ins-
talaciones de gestión del tráfico en las carreteras depen-
dientes del centro de gestión de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de personas han sido detenidas en 
Málaga en relación con las redes de prostitución en 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué incidencia está teniendo en el Centro Peniten-
ciario de Málaga el Convenio firmado en su día entre 
los Ministerios del Interior y de Cultura para fomentar 
la lectura en los centros penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que en la Comuni-
dad Autónoma de Galicia asignaron el 0,52% de su 
impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas, a la 
Iglesia Católica? Desglose por provincias y evolución 
entre los años 2000 y 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

 

184/007543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de barcos de las diversas artes 
de pesca, que se han acogido durante los años 2007 y 
2008 a programas de desguace en la Comunidad Autó-
noma de Galicia? Desglose por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

 

184/007544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué número de ayudas compensatorias ha recibido 
los alumnos de la provincia de Málaga durante el curso 
2007-08?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué programas está impulsado el Gobierno a favor 
de las personas con autismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué convenios en el ámbito de la accesibilidad se 
han firmado entre el Gobierno, la Fundación ONCE y 
corporaciones locales durante 2007 y en lo que lleva-
mos de 2008, desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 

artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno de incre-
mentar las plazas en balnearios para discapacitados y 
mayores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de personas con discapacidad han 
participado en los programas de Vacaciones y Termalis-
mo en 2007 en la provincia de Málaga y cuál es la pre-
visión para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas está impulsando el Gobierno para 
mejorar la accesibilidad de las personas con discapaci-
dad a las nuevas tecnologías relacionadas con la infor-
mática con informática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.
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184/007550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de implantación de la Ley de Pro-
moción de la Autonomía Personal y Atención a las per-
sonas en situación de dependencia en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—María del Carmen Sánchez Díaz, Dipu-
tada.

 

184/007551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre las aportaciones 
realizadas para el desarrollo y aplicación de la Ley de 
Dependencia en la Comunidad Valenciana, en las anua-
lidades correspondientes a los ejercicios 2006, 2007 y 
el actual 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Carlos González Serna, Dipu tado.

 

184/007552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artícu lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contesta-
da por escrito.

¿Podría informar el Gobierno, el número de inmi-
grantes ilegales que han entrado por vía marítima (pate-
ras) en la Comunidad Autónoma Canaria, en el trans-
curso del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2008.—María Mercedes Coello Fernández-Tru-
jillo, Dipu tada.

 

184/007553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artícu lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contesta-
da por escrito.

¿Se tiene conocimiento aunque sea aproximado, del 
número de inmigrantes ilegales que han fallecido en su 
intento de llegar a España a través de la Comunidad 
Autónoma Canaria, arriesgando su vida en viajes reali-
zados en patera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2008.—María Mercedes Coello Fernández-Tru-
jillo, Dipu tada.

 

184/007554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputa-
da por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artícu lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿Podría informar el Gobierno del número de meno-
res ilegales no acompañados, han llegado a la Comuni-
dad Autónoma Canarias por vía marítima, desde enero 
del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2008.—María Mercedes Coello Fernández-Tru-
jillo, Dipu tada.
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184/007555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputa-
da por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de 
lo establecido en el artícu lo 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta para que fe sea contestada por 
escrito.

¿Podría informar el Gobierno del número de inmi-
grantes en situación ilegal, que han sido repatriados a 
su país de origen desde enero del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2008.—María Mercedes Coello Fernández-Tru-
jillo, Dipu tada.

 

184/007556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputa-
da por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artícu lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿Podría informar el Gobierno del número de perso-
nas que han sido expulsadas de la Comunidad Autóno-
ma Canaria llegadas ilegalmente por vía aeroportuaria, 
desde enero del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2008.—María Mercedes Coello Fernández-Tru-
jillo, Dipu tada.

 

184/007557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué estado se encuentra el proyecto de cons-
trucción del nuevo cuartel de la Guardia Civil de Cam-
bados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo de 
2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu tado.

 

184/007558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de internos en las 
prisiones de la Comunidad Autónoma de Galicia duran-
te los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

 

184/007559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento de miembros de la Poli-
cía Nacional y la Guardia Civil que se han producido 
en la Comunidad Autónoma de Galicia durante la pasa-
da legislatura? Desglose por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo de 
2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu tado.

 

184/007560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las inversiones realizadas en las prisio-
nes de la Comunidad Autónoma de Galicia en la pasada 
legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

 

184/007561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido los resultados de los diversos pro-
gramas puestos en marcha para combatir el menudeo 
de droga en los colegios y en las zonas de ocio que se 
ha llevado a cabo en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—María del Carmen Sánchez Díaz, Dipu-
tada.

 

184/007562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución de los efectivos de la Guardia 
Civil desde marzo de 2004 y hasta la fecha en cada uno 
de los cuarteles de la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—María del Carmen Sánchez Díaz, Dipu-
tada.

 

184/007563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Prevé el Ministerio del Interior la construcción de 
un Centro de Internamiento de Extranjeros en la pro-
vincia del Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—María del Carmen Sánchez Díaz, Dipu-
tada.

 

184/007564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión del Ministerio del Interior en 
cuanto a la creación de nuevas unidades de EMUMES 
en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—María del Carmen Sánchez Díaz, Dipu-
tada.

 

184/007565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión del Ministerio del Interior en 
cuanto a la ampliación del número de efectivos policia-
les en los Servicios de Atención a la Mujer y la UPAP 
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en las Comisarías del Cuerpo Nacional de Policía de la 
provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—María del Carmen Sánchez Díaz, Dipu-
tada.

 

184/007566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión del Ministerio del Interior en 
cuanto a la creación de nuevos Servicios de Atención a 
la Mujer y UPAP en las comisarías del Cuerpo Nacio-
nal de Policías de la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—María del Carmen Sánchez Díaz, Dipu-
tada.

 

184/007567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión del Ministerio del Interior en 
cuanto a la creación y remodelación de Cuarteles de la 
Guardia Civil en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—María del Carmen Sánchez Díaz, Dipu-
tada.

 

184/007568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-

lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué refuerzo tiene previsto hacer el Ministerio del 
Interior en la plantilla de policías en las distintas comisa-
rías de la provincia de Cádiz durante el próximo verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—María del Carmen Sánchez Díaz, Dipu-
tada.

 

184/007569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

La Dirección General de Instituciones Penitencia-
rias tiene prevista durante esta Legislatura la creación 
de Cinco Unidades de Madre, ¿en qué Centros Peniten-
ciarios está previsto crearlas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—María del Carmen Sánchez Díaz, Dipu-
tada.

 

184/007570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestada por escrito.

¿Qué inversión contempla hacer el Gobierno en el 
Parador Nacional de Arcos (Cádiz) en el año 2008?

¿Qué inversión se realizó en la pasada legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—María del Carmen Sánchez Díaz, Dipu-
tada.
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184/007571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión contempla hacer el Gobierno en el 
Parador Nacional de Cádiz en el año 2008?

Qué inversión se realizó en la pasada legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo de 
2008.—María del Carmen Sánchez Díaz, Dipu tada.

 

184/007572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Ruiz Llamas, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
ser contestadas por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas adoptar el Gobierno 
dentro del marco normativo europeo relativo a la defen-
sa contra las importaciones que sean objeto de dumping 
por parte de países no miembros de la Comunidad 
Europea para frenar la creciente importación de biocar-
burantes extracomunitarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Román Ruiz Llamas, Dipu tado.

 

184/007573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Barrio de Penagos, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que te sea contestada por escrito.

¿Cuál es la distribución por Comunidades Autóno-
mas de la plantilla de inspectores de trabajo a 31 de 
diciembre del 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo de 
2008.—Juan Antonio Barrio de Penagos, Dipu tado.

 

184/007574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

En qué estado se encuentra el proyecto de creación 
de una Biblioteca Estatal en Vigo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

 

184/007575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actividades de fomento de la lengua 
y cultura gallega llevadas a cabo por el Instituto Cer-
vantes durante la pasada legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

 

184/007576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos recibió la Comunidad 
Autónoma de Galicia para la puesta en marcha del Plan 
de Bibliotecas Escolares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.
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184/007577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado en el que se encuentra el proyecto 
de creación del Ateneo Literario de Ríanxo, A Coruña, 
centrado en Castelao, Rafael Dieste y Manuel Antonio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

 

184/007578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el valor del yacimiento arqueológico que 
se encontró durante las obras de ampliación del Aero-
puerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué importe ha destinado la Seguridad Social a 
prestaciones por maternidad en Andalucía durante el 
presente año, desglosado por provincias y entre padres 
y madres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la cuantía de la subida del número de pen-
sionistas y de la pensión media en la provincia de Mála-
ga desde 2004 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado los contratos fijos en personas 
con discapacidad desde marzo de 2004 hasta la fecha, 
desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado los contratos temporales en per-
sonas con discapacidad desde marzo de 2004 hasta la 
fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.
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184/007583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene el Gobierno una previsión de los juzgados 
que se van a crear en la Comunidad Autónoma Andalu-
za en esta legislatura, desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de órdenes de laejamiento se han dic-
tado en Málaga desde marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de órdenes de laejamiento se han dic-
tado en Andalucía desde marzo de 2004 hasta la 
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra la 
Autovía entre Jerez y Dos Hermanas?

¿Qué plazo de ejecución tiene esta obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—María del Carmen Sánchez Díaz, Dipu-
tada.

 

184/007587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada, por escrito.

¿Podría informar el Gobierno del estado en el que se 
encuentra las actuaciones del AVE Madrid-Castilla La 
Mancha, Comunidad Valenciana-Murcia, con expre-
sión detallada de los tramos en fase de ejecución mate-
rial, de adjudicación y de proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Carlos González Serna, Dipu tado.

 

184/007588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones contempla realizar el Ministerio 
de Fomento para mejorar la antigua estación marítima 
del Puerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.
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184/007589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones está previsto llevar a cabo durante 
2008 en el Aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
Taller que RENFE está construyendo en Jerez (Cádiz)? 
Para qué fecha tiene prevista su finalización?

¿Qué inversión total tiene este proyecto? Qué fun-
ción va a cumplir este Taller? Qué plantilla de trabaja-
dores va a tener este Taller?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—María del Carmen Sánchez Díaz, Dipu tada.

 

184/007591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sea contestada por escrito.

En qué situación administrativa se encuentra el 
apeadero de RENFE que el Ministerio de Fomento va a 
construir en el aeropuerto de Jerez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—María del Carmen Sánchez Díaz, Dipu tada.

 

184/007592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pasajeros de tren que han 
utilizado cada una de las estaciones de RENFE/ADIF 
en la provincia de Ourense durante los últimos 4 años, 
tanto en la modalidad de salidas como de llegadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Alberto Fidalgo Francisco, Dipu tado.

 

184/007593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que te sean contestadas por escrito.

¿Qué inversiones y actuaciones está previsto llevar a 
cabo durante 2008 en los Talleres de RENFE y de Man-
tenimiento de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es la deuda con la Seguridad Social y Hacien-
da de Ayuntamientos y Empresas Públicas en los ayun-
tamientos de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.
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184/007595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las ventajas que introduce la Organi-
zación Común del Mercado (OCM) del vino para los 
vinos de las Denominaciones de Origen y nuevas 
vías que faciliten su presencia en mercados y conoci-
miento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

 

184/007596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestada por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo el Gobierno 
de España en materia de mejoras y modernización de 
regadíos en la provincia de Cádiz?

¿Qué inversión se hizo en cada una de ellas en la 
legislatura pasada?

¿En qué situación administrativa se encuentra cada 
una de estas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—María del Carmen Sánchez Díaz, Dipu-
tada.

 

184/007597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la Guardia Civil 
que hay actualmente en la provincia de Cádiz, desglo-
sados por cuarteles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María del Carmen Sánchez Díaz, Dipu tada.

 

184/007598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos policiales que hay 
actualmente en la provincia de Cádiz, desglosados por 
comisarías e indicando los que se encuentran en segun-
da actividad, prácticas, etc.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—María del Carmen Sánchez Díaz, Dipu tada.

 

184/007599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, don José Andrés 
Torres Mora, doña Ana María Fuentes Pacheco y don 
Luis Juan Tomás García, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuántas campañas de Tráfico se han llevado a cabo 
durante el presente año en la provincia de Málaga, indi-
cando el número de vehículos controlados y de anun-
ciados en cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, José Andrés 
Torres Mora, Ana María Fuentes Pacheco y Luis 
Juan Tomás García, Dipu tados.
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184/007600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas; don Miguel González Rodríguez, Diputado por 
Las Palmas, y doña Mercedes Coello Fernández-Truji-
llo, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente para que les sea contestada por 
escrito.

Tras la entrada en vigor de la ley que cataloga como 
delito la conducción sin el carnet reglamentario, podría 
informar el Gobierno del número de infracciones inter-
puestas en la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Rosa Bella Cabrera Noda, Miguel Gon-
zález Rodríguez y Mercedes Coello Fernández-Tru-
jillo, Dipu tados.

 

184/007601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, y doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artícu lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente para que les sea contestada por 
escrito.

Tras la entrada en vigor de la ley que cataloga como 
delito la conducción sin el carnet reglamentario, podría 
informar el Gobierno del número de infracciones inter-
puestas en la provincia de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carmen Juanes Barciela y Mercedes 
Coello Fernández-Trujillo, Dipu tadas.

 

184/007602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, y don Miguel González Rodríguez, Diputado 
por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 

Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Podría informar el Gobierno del número de 
conductores que se les ha retirado el carnet de conducir, 
en la provincia de Las Palmas; especificado por cada 
una de sus tres islas?

2. ¿Cuántas autoescuelas están autorizadas para 
impartir el curso de reciclaje para recuperar puntos 
según el sistema de conducir por puntos, en la provin-
cia de Las Palmas, especificado por cada una de sus 
tres islas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Rosa Bella Cabrera Noda y Miguel Gon-
zález Rodríguez, Dipu tados.

 

184/007603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, don José Andrés 
Torres Mora, doña Ana María Fuentes Pacheco y don 
Luis Juan Tomás García, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué trámites telemáticos sé pueden llevar a cabo 
en la Nueva Jefatura de Tráfico de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, José Andrés 
Torres Mora, Ana María Fuentes Pacheco y Luis 
Juan Tomás García, Dipu tados.

 

184/007604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, don José Andrés 
Torres Mora, doña Ana María Fuentes Pacheco y don 
Luis Juan Tomás García, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.
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¿Cuántos radares fijos existen actualmente en la 
provincia de Málaga indicando su ubicación y cuál es 
la previsión de incrementarlos a corto y medio 
plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, José Andrés 
Torres Mora, Ana María Fuentes Pacheco y Luis 
Juan Tomás García, Dipu tados.

 

184/007605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la situación en 
la que se encuentra la construcción de la nueva instala-
ción de la Oficina Integral de la Seguridad Social, en la 
que se prestarán los servicios tanto del INSS como de 
la propia Tesorería en el municipio de Torrevieja (Ali-
cante), así como de la inversión total prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2008.—Carlos González Serna, Dipu tado.

 

184/007606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de las características 
de la actuación desarrollada en la rehabilitación de la 
antigua Lonja de Orihuela, así como de la inversión 
total realizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2008.—Carlos González Serna, Dipu tado.

 

184/007607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión de Correos en relación a la 
creación o remodelación de Oficinas y de Centros de 
Reparto en Málaga durante el presente año, indicando 
la inversión prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la relación de Oficinas de Correos en las 
cuales desde marzo de 2004 hasta la fecha se han supri-
mido barreras en la provincia de Málaga, indicando 
cuántas están en obras o en previsión de eliminar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu tado.

 

184/007609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Larrosa Piqué, Diputado por Lleida, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones tiene la Dirección General de 
TURESPAÑA respecto a la concesión administrativa 
sobre el dominio público, a favor del Estado, por proce-
dimiento negociado, relativa al subsuelo de una zona 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

800

verde municipal situada en la Plaza San Antonio María 
Claret a fin de destinarlo a la construcción de un apar-
camiento público subterráneo de vehículos para el futu-
ro Parador de «El Roser» de Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Félix Larrosa Piqué, Dipu tado.

 

184/007610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Podría informar el Gobierno sobre la situación 
en la que se encuentran las subvenciones correspon-
dientes al periodo 2004-2005, destinadas a contribuir a 
que el sector pesquero de la Comunidad Valenciana, 
pueda hacer frente a los incrementos del precio del 
gasóleo?

2. ¿Podría informar el Gobierno sobre cuando 
tiene previsto hacer frente al pago de las referidas 
ayudas?

3. ¿Podría informar el Gobierno sobre el montante 
total al que ascienden las precitadas ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de mayo 
de 2008.—Carlos González Serna, Dipu tado.

 

184/007611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabea Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de casos de violencia escolar en la Comu-
nidad Valenciana por provincias desde 2004 hasta la 
actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabea Fernández, Dipu tada.

 

184/007612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de planes de cooperación territorial vigen-
tes con la Comunidad Valenciana en materia educativa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabea Fernández, Dipu tada.

 

184/007613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas compensatorias correspondientes a 
las convocatorias, de los cursos 2006-2007 y 2007-2008 
se han concedido a los alumnos domiciliados en Caste-
llón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabea Fernández, Dipu tada.

 

184/007614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser la postura que va a adoptar el Gobier-
no, en relación al paso de cargamentos militares por la 
frontera de Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu tado.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

801

184/007615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el contenido de las conversaciones, 
que según Gobierno del Reino Unido han mantenido 
éste y el ejecutivo español en relación a las acusaciones 
de supuestas restricciones al paso de cargamentos mili-
tares por la frontera de Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/007616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno sobre las quejas 
planteadas por el Gobierno del Reino Unido en relación 
a las supuestas restricciones al paso de cargamentos 
militares por la frontera con Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/007617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La base naval de Gibraltar está manteniendo una 
importante actividad en lo que ha entrada de embarca-
ciones de guerra se refiere desde el pasado mes de abril. 
En tan sólo una semana fueron dos los submarinos de 

propulsión nuclear los que hicieron escala en Gibraltar, 
el USS Florida y el HMS Superb. Poco después, la base 
naval. también ha recibido la visita, con apenas dos días 
de margen, de dos fragatas, la HMS Cumberland y la 
USS Osear Ausiin. ¿Tiene conocimiento el Gobierno 
de la constante utilización de la base naval de Gibraltar 
como escala de buques de guerra? ¿A qué cree que obe-
dece este incremento de las visitas de navíos de guerra 
a la colonia británica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/007618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosido Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

1. Asociaciones de la Guardia Civil inscritas en el 
Registro de Asociaciones Profesionales habilitado al 
efecto en el Ministerio del Interior.

2. Asociaciones de la Guardia qué han solicitado 
su inscripción en Registro habilitado en el Ministerio 
de Interior y fecha de dicha solicitud.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

 

184/007619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Turismo de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones realizadas entorno al estado actual del 
futuro Parador Nacional del Monasterio de Irache 
(Navarra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Dipu tado.
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184/007620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y Don Celso Delgado Arce 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Habiendo transcurrido los tres meses, desde el 15 de 
febrero de 2008, que el antiguo Ministerio de Educa-
ción y Ciencia había estimado para qué la ANECA 
revisara los 207 planes de estudio adaptados al proceso 
de Bolonia que se han presentado en esta primera con-
vocatoria tendente a su implantación en el curso 
2008/2009 preguntamos.

¿Qué opción se les ha dado a aquellas universida-
des o centros/facultades que no han logrado obtener el 
visto bueno de la ANECA para la implantación de sus 
títulos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Dipu tados.

 

184/007621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y Don Celso Delgado Arce 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Habiendo transcurrido los tres meses, desde el 15 de 
febrero de 2008, que el antiguo Ministerio de Educa-
ción y Ciencia había estimado para que la ANEGA 
revisara los 207 planes de estudio adaptados al proceso 
de Bolonia que se han presentado en esta primera con-
vocatoria tendente a su implantación en el curso 
2008/2009 preguntamos.

¿De las 207 nuevas carreras que se presentaron, 
antes del 15 de febrero de 2008, por parte de 34 univer-
sidades españolas eh la Agencia Nacional de Evalua-
ción de la Calidad y Acreditación para su evaluación y 
posterior implantación, cuantas han obtenido una eva-
luación negativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Dipu tados.

 

184/007622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y Don Celso Delgado Arce 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Habiendo transcurrido los tres meses, desde el 15 de 
febrero de 2008, que el antiguo Ministerio de Educa-
ción y Ciencia había-estimado para que la ANECA 
revisara los 207 planes de estudio adaptados al proceso 
de Bolonia que se han presentado en esta primera con-
vocatoria tendente a su implantación en el curso 
2008/2009 preguntamos,

¿De las 207 nuevas carreras que se han presentaron 
en este primer grupo, antes del 15 de febrero de 2008, 
por parte de 34 universidades españolas en la Agencia 
Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación 
para su evaluación y posterior implantación, cuántas 
han obtenido una evaluación positiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Dipu tados.

 

184/007623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y Don Celso Delgado Arce 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Habiendo transcurrido los tres meses, desde el 15 de 
febrero de 2008, que el antiguo Ministerio de Educa-
ción y Ciencia había estimado para que la ANEGA 
revisara los 207 planes de estudio adaptados al proceso 
de Bolonia que se han presentado en esta primera con-
vocatoria tendente a su implantación en el curso 
2008/2009 preguntamos.

¿Cuáles han sido las principales causas de valora-
ción negativa de los títulos que no han logrado el visto 
bueno por parte de la ANECA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Dipu tados.
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184/007624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos correspondientes a la Dirección General de 
Costas para la Ciudad Autónoma de Ceuta en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

 

184/007625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos correspondientes a la Dirección General 
de Carreteras para la Ciudad Autónoma de Ceuta en el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

 

184/007626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos correspondientes a la Dirección General 
de Carreteras para la Ciudad Autónoma de Ceuta en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

 

184/007627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

1.° ¿Cuántas familias de la provincia de Cádiz han 
percibido hasta el día 31 de abril de 2008, los 2.500 € 
por hijo o hija nacidos?

2.° ¿Cuántas familias de la provincia de Cádiz lo 
han solicitado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu tados.

 

184/007628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

1.° ¿Cuántos contribuyentes de IRPF quedan en el 
2007 con derecho a devolución en la Provincia de 
Cádiz?

2.° ¿Cuántos de dichos contribuyentes se les ha 
practicado el ingreso de devolución antes del 31 de 
diciembre de 2007?

3.° ¿Cuántos quedan a fecha de 31 de abril de 
2008 por percibir dicha devolución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu tados.

 

184/007629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

804

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Grado de licitación y de ejecución presupuestaria de 
las inversiones reales del Ministerio de Medio Ambien-
te, Medio Rural y Marino, de los Presupuestos Genera-
les del Estado de los años 2005,2006 y 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Carlos Floriano Corrales, Dipu tado.

 

184/007630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Bañez García y don Juan Carlos Laga-
res Flores, Diputados por Huelva, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo comenzarán las obras del trasvase del Con-
dado en Huelva aprobado en el Consejo de Ministros 
del 15 de febrero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Fátima Bañez García y Juan Carlos 
Lagares Flores, Dipu tados.

 

184/007631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Bañez García y don Juan Carlos Laga-
res Flores, Diputados por Huelva, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamentó de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las inversiones previstas por el Gobier-
no para ejecutar el trasvase del Condado en Huelva 
aprobado en el Consejo de Ministros del 15 de febrero 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Fátima Bañez García y Juan Carlos 
Lagares Flores, Dipu tados.

 

184/007632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

La atención a las personas en situación de dependen-
cia y la promoción de su autonomía personal constituye 
uno de los principales retos de la política social de los 
países desarrollados. El reto no es otro que atender las 
necesidades de aquellas personas que, por encontrarse en 
situación de especial vulnerabilidad, requieren apoyos 
para desarrollar las actividades esenciales de la vida dia-
ria, alcanzar una mayor autonomía personal: y poder 
ejercer plenamente sus derechos de ciudadanía,

Atendiendo que las oficinas tributarias de Arenys de 
Mar, Cornellà de Llobregat, L’Hospitalet de Llobregat, 
igualada, Manresa, Mataró, Sabadell), Santa Coloma 
de Gramenet, Vilanova i la Geltrú, Sant Andreu y Poble-
Nou, todas ellas en la provincia de Barcelona, no dispo-
nen de aseos adaptados para personas con discapaci-
dad, mucho menos con ascensores que cumplan estas 
necesidades, tal y como consta en la propia página Web 
de la Agencia Tributaria de España.

Atendiendo que estas necesidades se ponen aún más 
de manifiesto cuando los ciudadanos tienen que cum-
plir con sus obligaciones fiscales, acudiendo en muchos 
casos a las Oficinas Tributarias.

Por ello, este Diputado formula la siguiente pregun-
ta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno adaptar las ofi-
cinas tributarias de la provincia de Barcelona para las 
personas con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu tado.

 

184/007633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los BOEs núm. 123 de 21 de mayo de 2007 y 
núm. 141 de 13 de junio de 2007 se publicaba el anun-
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cio de la Demarcación de Carreteras del Estado a Cata-
lunya sobre la Resolución del Ministerio de Fomento 
para la cual se aprobaba el expediente de información 
pública del proyecto del trazado: remodelación-del:,/ 
enlace de Vilafranca Norte-Centro y Sur así como para 
el enlace de Sant Sadurni d’Anoia para la implantación 
de un sistema de peaje cerrado a la autopista AP-7, 
tramo: Martorell-Vila-seca/Salou.

En este tramo de Autopista desde el enlacé del muni-
cipio de Gélida (Salida 26) hasta el enlace de Santa 
Margarida i Eis Monjos (salida 30) hasta la fecha tie-
nen un único sistema de pago que es el actual peaje de 
Martorell.

Los enlaces desde la salida 26 hasta la 30 pagan el 
mismo importe de peaje cuando hay aproximadamente 
una distancia desde la primera salida hasta la última de 
30 km.

Los habitantes censados en Gélida, Sant Sadurni 
d’Anoia y Subirats debido a la corta distancia entre sus 
enlaces y el peaje de Martorell tienen una bonifica-
ción.

El enlace de Sant Sadurni d’Anoia dirección tarra-
gona (salida 27) hasta las salidas 28-29 y 30 es gratuito. 
Así como los enlaces de Vilafranca del Penedes (salidas 
28-29 y 30) dirección Barcelona hasta la salida 27 son 
gratuitos.

Debido a la remodelación de los enlaces (Salidas 
27, 28, 29 y 30) del término municipal de Sant Sadurni 
d’Anoia y Vilafranca del Penedès para implantar un sis-
tema de peajes cerrado.

Le interesa a esta Diputada y a su Grupo Parlamen-
tario:

1. Conocer si el enlace de Sant Sadurní d’Anoia 
dirección Tarragona (salida 27) hasta las salidas 28-29 
y 30 será gratuito para los ciudadanos de Gélida, Sant 
Sadurní d’Anoia, Subirats y Vilafranca del Penedès, así 
como para el resto de los ciudadanos de la Comarca del 
Alt Penedès.

2. Conocer si los enlaces de Vilafranca del Pene-
dès (salidas 28-29 y 30) dirección Barcelona hasta la 
salida 27 serán gratuitos para los ciudadanos de Gélida, 
Sant Sadurní d’Anoia, Subirats y Vilafranca del Pene-
dès así como para el resto de los ciudadanos de la 
Comarca del Alt Penedès.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Dolors Montserrat Montserrat, Dipu-
tada.

 

184/007634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que RENFE no 
decidió evacuar a los pasajeros atrapados en los túneles 
de las líneas de cercanías? ¿Cuál es el protocolo a seguir 
en estos casos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu tado.

 

184/007635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué consisten las obras que se van a ejecutar en 
Ávila con la partida presupuestaria consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el ejercicio 
2008, proyecto 2100, Modernización y Renovación de 
catenaria, importe de 1.086.000 euros, de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Dipu tado.

 

184/007636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué consisten las obras que se van a ejecutar 
en-Ávila con la partida presupuestaria consignada en 
los Presupuestos Generales del Estado para el ejercicio 
2008, proyecto 2100, renovación de vía e importe de 
27.254,000 euros de la Sociedad Estatal de Infraestruc-
turas de Transporte Terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Dipu tado.
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184/007637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué consisten las obras que se van a ejecutar en 
Ávila con la partida presupuestaria consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el ejercicio 
2008, proyecto 2120, Subestaciones Eléctricas, e 
importe de 259.000 euros, de la Sociedad Estatal de 
Infraestructuras de Transporte Terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Dipu tado.

 

184/007638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuándo y en qué proyectos va a invertir el Gobier-
no de la Nación los 6.135 millones de euros que prome-
tió la actual Ministra de Defensa, Carme Chacón, para 
la mejora de cercanías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Dipu tado.

 

184/007639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué consisten las obras que se van a ejecutar en 
Ávila con la partido presupuestaria consignada en los 

Presupuestos Generales del Estado para el ejercicio 
2008, proyecto 2130, Mejora seguridad/ Funcionalidad, 
e importe de 556.000 euros, de la Sociedad Estatal de 
Infraestructuras de Transporte Terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Dipu tado.

 

184/007640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener, respuesta por escrito.

¿Pasos a nivel que se van a suprimir en Ávila con la 
partida presupuestaría consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el ejercicio 2008, proyecto 
2070, Supresión de Pasos a nivel, e importe de 542.000 
euros, de la Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Dipu tado.

 

184/007641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué consisten las obras que se van a ejecutar en 
Ávila con la partida presupuestaria consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el ejercicio 
2008, proyecto 2150, Actuaciones Puntúales, e importe 
de 5.452.000 euros, de la Sociedad Estatal de Infraes-
tructuras de Transporte Terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Dipu tado.
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184/007642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

La Comisión Europea ha denunciado que España es 
uno de los países que no ha empezado siquiera los tra-
bajos para poner en marcha el número de teléfono 
único, a través del cual se lucha contra las desaparicio-
nes infantiles, tan frecuentes actualmente en nuestro 
país. Por ello se pregunta al Gobierno.

¿Puede explicar el Gobierno las razones por las que 
no ha puesto; en marcha el número de teléfono único 
europeo, para luchar contra las desapariciones infantiles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu tada.

 

184/007643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

Fuentes gubernamentales citadas recientemente por 
diversos medios de comunicación descartan reformas 
legislativas que permitan endurecer las penas, en los 
casos más graves de pederastia y, facilitar un registro 
con las identidades de los delincuentes sexuales. Ante 
la alarma social que han provocado los últimos casos 
de este tipo de delitos, en su mayoría graves, y las fre-
cuentes desapariciones de menores aun sin resolver, se 
pregunta al Gobierno.

¿Puede explicar el Gobierno su negativa a promover 
reformas del Código Penal que endurezcan las penas de 
los casos de pederastia?

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para com-
batir las demoras judiciales en ejecución de sentencia 
que en este campo se producen?

¿Qué problemas presenta la creación de un registro 
público de pederastas con acceso restringido a jueces 
fiscales y policías?

¿Piensa el Gobierno estudiar algún tipo de medidas 
para los pederastas que han cumplido condena y que 
pese a recomendaciones de fiscales e instituciones peni-
tenciarias son puestos en libertad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu tada.

 

184/007644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado 
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, a| amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, para que le sea contestada por 
escrito.

¿Qué medidas se tomaran por parte del Ministerio 
de Medio Ambiente para el arreglo del paseo fluvial de 
la localidad sevillana de Coria del Río como conse-
cuencia de la erosión producida por el mismo río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu-
tado.

 

184/007645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado 
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, para que le sea contestada por 
escrito.

Situación en la que se encuentran los tramites entre 
la aseguradora de la embarcación en la localidad sevi-
llana de Coria del Río y la Junta del Puerto de Sevilla 
como consecuencia del accidente ocurrido a finales del 
pasado año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Adolfo Luis González Rodríguez, Dipu-
tado.
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184/007646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Iniciativas puestas en marcha ante la petición del 
Gobierno de la Comunidad de Madrid para que las 
viviendas del régimen de laquiler con opción compra 
del Plan de Vivienda de la Comunidad de Madrid, ten-
gan la consideración de viviendas de protección oficial 
de régimen especial a los efectos establecidos en el 
artícu lo 91 de la Ley 37/1992, de 28 de diciembre, del 
Impuesto sobre el Valor Añadido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Motivo por el que se deniega la emisión analógica 
del segundo canal de Telemadrid La Otra en el territo-
rio de la Comunidad de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones para la mejora de las Oficinas de expe-
dición y renovación de pasaportes y documentos de 
identidad en la ciudad de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de mejora en las Oficinas de Extranje-
ría de la Comunidad de Madrid para eliminar las largas 
colas de espera y se mejoren las condiciones en que 
esta espera se produce.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas que se van a poner en marcha para hacer 
realidad el compromiso electoral de crear 2.000.000 de 
puestos de trabajo en esta Legislatura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Reformas previstas en la legislación básica laboral 
para dar respuesta a las necesidades que va a demandar 
el mercado de trabajo en el proceso, de desaceleración 
económica en el que estamos inmersos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.
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184/007652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Políticas que se vayan a poner en marcha para el 
fomento del autoempleo y la potenciación de los 
emprendedores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunte de la que desea obtener respuesta por escrito.

Financiación prevista para proyectos para el fomen-
to de la autonomía y la vida independiente de las perso-
nas con discapacidad para el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Financiación destinada a la Comunidad de Madrid 
para la promoción de la autonomía personal y atención 
a las personas en situación de dependencia para el año 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones para la elaboración del II Plan de Acción 
para Personas Mayores y dotación de financiación pre-
vista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones para la elaboración del III Plan de 
Acción para Personas con Discapacidad y dotación de 
financiación prevista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta deja que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas previstas para rebajar la nota de corté de 
acceso a la Licenciatura de Medicina ante la acuciante 
necesidad de médicos en España, y en especial en la 
Comunidad de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.
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184/007658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de cumplimiento de la promesa electoral de 
crear 300.000 nuevas plazas de guardería y cómputo de 
la correspondiente transferencia de recursos económi-
cos a las Comunidades Autónomas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Plan de reducción de tarifas por sistema de abono 
para viajeros frecuentes a corta o larga distancia en las 
líneas de alta velocidad que unen Madrid con Zarago-
za, Barcelona, Córdoba, Sevilla, Málaga y Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas acometidas para solucionar los problemas 
de ruidos y vibraciones que produce el ferrocarril a su 
paso por el municipio de Getafe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Plazo estipulado para la terminación de las obras del 
intercambiador de transportes de la Puerta del Sol entre 
la empresa constructora y el Ministerio de Fomento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula (a siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Calendario para concluir la obra del intercambia-
dor de transportes de la Puerta del Sol.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión para facultar la participación de la 
Comunidad de Madrid en |a gestión del aeropuerto de 
Barajas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

811

184/007664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones para la cesión de los terrenos correspon-
dientes al aeródromo de Cuatro Vientos para el desarro-
llo del Parque Forestal de Cuatro Vientos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de construcción de la Radial R-1 y el 
cierre de la M-50.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Planes para la conexión de las líneas de lata veloci-
dad ferroviaria con el aeropuerto de Madrid-Barajas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Motivo por el que se deniega la transferencia de las 
líneas de Cercanías a la Comunidad de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas previstas para limitar la entrada de produc-
tos extranjeros no homologados con la normativa de la 
Unión Europea, en especial los dirigidos a uso infantil.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Incidencia de la supuesta contaminación de aceite 
de girasol en el ámbito de la Comunidad de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.
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184/007670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Criterios para la homologación de títulos de Medi-
cina extranjeros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para autorizar la conversión de Hos-
pitales Universitarios en la Comunidad de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para autorizar la apertura de nuevas 
Facultades de Medicina en la Comunidad de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas previstas para paliar la acuciante necesidad 
de médicos en la sanidad madrileña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dotación presupuestaria del Plan Nacional de Dro-
godependencia para la Comunidad de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Franja de edad que cubrirá el Plan Nacional de Aten-
ción Bucodental en la Comunidad de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.
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184/007676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Deuda actual del Estado con la Comunidad de 
Madrid a través del Fondo de Cohesión Sanitario.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración de la propuesta de la Comunidad de 
Madrid en el Consejo Interterritorial del Sistema Nacio-
nal de Salud para que el sistema de financiación auto-
nómico reconozca los datos actuales de población y su 
incidencia en los usuarios de los servicios sanitarios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión para la cesión de terrenos de la antigua 
cárcel de Carabanchel para la construcción de un hospi-
tal por parte del Gobierno de la Comunidad de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamentó de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración sobre el actual sistema de tratamiento de 
inimputables por motivos de incapacidad mental.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas previstas para fomentar el arraigo de los 
agentes de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del 
Estado destinados en la Comunidad de Madrid y evitar 
la continuos traslados que sufre esta región.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas previstas para acabar con la utilización de 
menores de edad por parte de mafias y de sus propios 
padres para delinquir aprovechándose de su inimputa-
bilidad penal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.
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184/007682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas previstas para atajar la multireincidencia 
creciente en España.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones para la reforma de la Ley de Enjuicia-
miento Criminal a fin de que el artícu lo 503 de dicha 
Ley establezca la multirreincidencia en la comisión de 
hechos delictivos como circunstancia por la que proce-
da acordar la prisión provisional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión para implantar un Juzgado de Violencia 
sobre la Mujer en cada Partido Judicial de la Comuni-
dad de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración sobre los efectos de la reciente huelga 
del personal de la Administración de Justicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas en el año 2007 en cuarteles 
de la Guardia Civil en la Comunidad de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de efectividad y utilización de LexNet en la 
Administración de Justicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.
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184/007688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión para la implantación de un nuevo sistema 
informático de gestión procesal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración de la situación de colapso por la que 
atraviesan los Juzgados de Ejecutorias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del informe del Servicio de Inspección 
del Consejo General del Poder Judicial sobre los 
asuntos pendientes de ejecución en los Juzgados de 
España.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones para el desarrollo del nuevo modelo de 
Oficina Judicial que introdujo la Ley Orgánica 19/2003, 
de 23 de diciembre, de modificación de la Ley Orgáni-
ca 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Plazo previsto para la puesta en marcha del nuevo 
Partido Judicial de Boadilla del Monte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de crecimiento de la Planta Judicial en la 
Comunidad de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.
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184/007394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas previstas para afrontar los problemas de 
seguridad y mantenimiento del orden público en la vía 
pecuaria Cañada Real Galiana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas que se han puesto en marcha en Alcorcón 
para evitar nuevos incidentes de delincuencia juvenil.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas para combatir los crecientes 
ataques violentos y robos a mano armada cometidos en 
urbanizaciones de la periferia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas para atajar los robos en joye-
rías y grandes superficies en la Comunidad de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Motivo por el que no responde a la petición del 
Gobierno de la Comunidad de Madrid de destinar efec-
tivos del Cuerpo Nacional de Policía para garantizar la 
seguridad ciudadana en el Metro de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Motivo por el que el Ministerio del Interior no res-
ponde a la petición del Gobierno de la Comunidad de 
Madrid de incrementar en 3.000 efectivos las plantillas 
de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado des-
tinados en la Comunidad de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.
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184/007700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Parque móvil actual y antigüedad del mismo de la 
Guardia Civil en la Comunidad de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Parque móvil actual y antigüedad del mismo del 
Cuerpo Nacional de Policía en la Comunidad de 
Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas en el año 2007 en comisarías 
del Cuerpo Nacional de Policía en la Comunidad de 
Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de incremento de la plantilla de la Agru-
pación de Tráfico de la Guardia Civil destinada en la 
Comunidad de Madrid en el presente año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de incremento de la plantilla de la Guardia 
Civil en la Comunidad de Madrid en el presente año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.

 

184/007705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de incremento de la plantilla del Cuerpo 
Nacional de Policía en la Comunidad de Madrid en el 
presente año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Dipu tado.
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184/007706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

El artícu lo 49 de la Constitución Española establece 
como uno de los principios que han de regir la política 
social y económica de los poderes públicos, el de llevar 
a cabo una política de integración de las personas con 
discapacidad amparándolas especialmente para el dis-
frute de los derechos que el Título I otorga a todos los 
ciudadanos. En consonancia con este precepto constitu-
cional, la Ley 13/1982, de 7 de abril, de Integración 
Social de los Minusválidos, se ocupa de la movilidad y 
de las barreras arquitectónicas.

El propio artícu lo 59 de la ley 13/1982 de 7 de abril, 
de Integración Social de los Minusválidos, establecía la 
necesidad de adoptar medidas técnicas en orden a la 
adaptación progresiva de los transportes públicos colec-
tivos en el plazo de un año al objeto de facilitar la movi-
lidad de los minusválidos.

Actualmente existen en Galicia, varias estaciones en 
las que no existe una adaptación de las instalaciones a 
las personas discapacitadas y mayores, haciéndole casi 
imposible el uso del servicio del tren en nuestra comu-
nidad.

Para las personas mayores y con algún grado de dis-
capacidad, estos últimos representan un 9% de la pobla-
ción española, el transporte por tren reviste la mayor 
importancia, por lo que es un objetivo prioritario poder 
acceder a estos servicios en las mejores condiciones de 
seguridad y calidad, evitando las discriminaciones, pro-
blemas y dificultades que todavía persisten para estos 
ciudadanos en este ámbito,

La situación de las estaciones de ferrocarril en la 
provincia de Ourense no se corresponde con lo que 
debería ser estaciones del siglo xxi, adaptadas a las 
necesidades de los discapacitados, así como a las per-
sonas mayores, ampliamente mayoritarias en el uso de 
ferrocarril en nuestra provincia.

Desde luego que las inversiones en este sentido en 
las estaciones de ferrocarril han sido prácticamente 
nulas en estos últimos cuatro años. No se puede permi-
tir que nuestros ciudadanos estén pagando por unos ser-
vicios a precios del siglo xxi, pero que sin embargo 
reciban unos servicios propios de mediados del 
siglo xx.

Sirva como ejemplo, que en la estación de Ourense 
Empalme de la capital únicamente un andén dispone de 
los medios necesarios para que nuestros discapacitados 
y mayores puedan hacer uso de las instalaciones y 
poder acceder al tren, al ser el que está más cercano al 

propio edificio de la estación. Para acceder al resto de 
los andenes, y consiguientemente a los trenes, los usua-
rios deben de subir y bajar un número considerable de 
peldaños.

Por todo ello realizamos las siguientes preguntas:

1. ¿Cuántas estaciones de ferrocarril convencional 
o de vía estrecha (FEVE) dentro de la provincia de 
Ourense se encuentran adaptadas para personas disca-
pacitadas?

2. En caso de existir algunas ¿Pueden citarse y 
concretar el grado de adaptación?

3. ¿Qué líneas o trenes cuentan entre sus vagones 
con plazas adaptadas a discapacitados?

4. ¿En qué cantidad?
5. ¿Cuántas personas forman parte del servicio de 

acompañante que RENFE pone a disposición de disca-
pacitados de Ourense con previa solicitud?

6. ¿Cubren la totalidad de los servicios existentes?
7. ¿Puede confirmar que el servicio de acompa-

ñante para personas con discapacidad está condiciona-
do a que la estación y el tren sean accesibles para nues-
tros discapacitados y mayores?

8. ¿En cuántas ocasiones se dan ambas circunstan-
cias en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Dipu tados.

 

184/007707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Diez, doña Raquel Arias Rodrí-
guez, don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez 
Abad, Diputados por Lugo y Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Los incendios forestales constituyen una lacra 
social, económica y medioambiental de valoración difí-
cilmente calculables, especialmente en la Comunidad 
Autónoma de Galicia.

En el año 2006 la Comunidad Autónoma de Galicia 
sufrió la ola de incendios más importantes de las últi-
mas décadas, demostrando una grave ineficacia en los 
servicios de extinción tanto por parte de la Xunta de 
Galicia como del Gobierno Central y poniendo de 
manifiesto también falta de prevención y lentitud en la 
necesaria coordinación entre instituciones, con el resul-
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tado final de más de cien mil hectáreas. quemadas y 
cinco personas fallecidas.

Bien es cierto que en el año 2007 las favorables con-
diciones meteorológicas favorecieron la disminución 
de manera muy significativa; del número de incendios 
forestales declarados en Galicia.

Sin embargo, entre los meses de enero y mayo de 
2008 sin embargo la superficie quemada en España tri-
plicó a la del año anterior (22.201,07 has), según datos 
del propio Ministerio de Medio Ambiente. Según las 
mismas fuentes, casi cuatro de cada cinco de estas hec-
táreas correspondieron al noroeste del país.

Ante la proximidad del verano y tras un invierno 
especialmente seco y una primavera lluviosa que hizo 
crecer abundante masa vegetal, con el consiguiente 
riesgo de incremento de incendios forestales realiza-
mos la siguiente pregunta para su respuesta por escrito:

¿Cuántas reuniones se han celebrado hasta la fecha 
del comité integrado de prevención de incendios fores-
tales de Galicia para la campaña 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Joaquín García Diez, Raquel Arias Rodrí-
guez, Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Dipu tados.

 

184/007708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el año 2002 se firma el Acuerdo General entre la 
mayoría de los sindicatos (UGT, CC.OO., CSIF y 
CIGA) y la Dirección de Correos, mediante el cual se 
adquiría el compromiso de crear una Comisión espe-
cializada para estudiar la situación del personal rural y 
dar soluciones a los problemas que afectan a este colec-
tivo, entre los cuales se establecía que se revisaría y 
actualizaría la cuantía que se aporta como indemniza-
ción a los carteros rurales como compensación a los 
gastos de gasóleo.

Posteriormente, se firmó el 2.º Convenio Colectivo 
de la Sociedad Estatal de Correos (2006-2008), al que 
sólo acudieron CC.OO. y CSIF, que invalidó el anterior 
Acuerdo General, dejando sin efecto los compromisos 
adquiridos.

Desde entonces el precio del gasóleo se ha incre-
mentado por encima de cualquier otro producto, debi-

do al precio del barril de crudo. Según el Boletín Petro-
lero de la UE, editado por la Dirección General de 
Energía y Transporte de la Comisión Europea, el gasó-
leo acumula subidas del 27,6% en este último año. 
Solamente en esta última semana, el precio del gasóleo 
se fija en los 1,269 euros por litro, un 4% más que la 
semana pasada, de manera que llenar el depósito de 
este carburante cuesta hoy 2,8 euros más que hace tan 
sólo siete días.

Ello hace que los carteros rurales, mayoritarios en 
Galicia y particularmente en la provincia de Ourense, 
no puedan prestar sus servicios en la línea de lo marca-
do por la Directiva Europea; resultando claramente per-
judicados los ciudadanos del rural gallego que deben 
pagar por un servicio igual que el resto de los cuidada-
nos pero que ven sus derechos minorados, al recibir un 
servicio claramente deficitario que vienen denunciando 
los distintos ayuntamientos implicados, así como las 
organizaciones vecinales y los propios sindicatos de 
trabajadores.

Hay que recordar que el Ministerio de Fomento 
tiene atribuidas las competencias en materia de regula-
ción postal. Así mismo, corresponde a la Subsecretaría 
de Fomento asegurar la prestación del servicio postal 
universal, así como garantizar el cumplimiento de las 
normas que regulan el funcionamiento del mercado 
postal.

Por todo ello realizamos la siguiente pregunta:

¿Tiene pensado el Gobierno adoptar medidas enca-
minadas a mejorar el servicio público de Correos en el 
rural ourensano, con un elevado grado de dispersión y 
una orografía nada favorable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

 

184/007709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el año 2002 se firma el Acuerdo General entre la 
mayoría de los sindicatos (UGT, CC.OO., CSIF y 
CIGA) y la Dirección de Correos, mediante el cual se 
adquiría el compromiso de crear una Comisión espe-
cializada para estudiar la situación del personal rural y 
dar soluciones a los problemas que afectan a este colec-
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tivo, entre los cuales se establecía que se revisaría y 
actualizaría la cuantía que se aporta como indemniza-
ción a los carteros rurales como compensación a los 
gastos de gasóleo.

Posteriormente, se firmó el 2.º Convenio Colectivo 
de la Sociedad Estatal de Correos (2006-2008), al que 
sólo acudieron CC.OO. y CSIF, que invalidó el anterior 
Acuerdo General, dejando sin efecto los compromisos 
adquiridos.

Desde entonces el precio del gasóleo se ha incre-
mentado por encima de cualquier otro producto, debi-
do al precio del barril de crudo. Según el Boletín Petro-
lero de la UE, editado por la Dirección General de 
Energía y Transporte de la Comisión Europea, el gasó-
leo acumula subidas del 27,6% en este último año. 
Solamente en esta última semana, el precio del gasóleo 
se fija en los 1,269 euros por litro, un 4% más que la 
semana pasada, de manera que llenar el depósito de 
este carburante cuesta hoy 2,8 euros más que hace tan 
solo siete días.

Ello hace que los carteros rurales, mayoritarios en 
Galicia y particularmente en la provincia de Ourense, 
no puedan prestar sus servicios en la línea de lo marca-
do por la Directiva Europea; resultando claramente per-
judicados los ciudadanos del rural gallego que deben 
pagar por un servicio igual que el resto de los cuidada-
nos pero que ven sus derechos minorados, al recibir un 
servicio claramente deficitario que vienen denunciando 
los distintos ayuntamientos implicados, así como las 
organizaciones vecinales y los propios sindicatos de 
trabajadores.

Hay que recordar que el Ministerio de Fomento 
tiene atribuidas las competencias en materia de regula-
ción postal. Así mismo, corresponde a la Subsecretaría 
de Fomento asegurar la prestación del servicio postal 
universal, así como garantizar el cumplimiento de las 
normas que regulan el funcionamiento del mercado 
postal.

Por todo ello, realizamos la siguiente pregunta:

¿Es conocedor el Gobierno de las deficiencias exis-
tentes en el rural gallego, y especialmente en el ouren-
sano, como consecuencia del deficitario servicio públi-
co que se presta de Correos, donde los vecinos pagan 
por un servicio que no reciben?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

 

184/007710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el año 2002 se firma el Acuerdo General entre la 
mayoría de los sindicatos (UGT, CC.OO., CSIF y 
CIGA) y la Dirección de Correos, mediante el cual se 
adquiría el compromiso de crear una Comisión espe-
cializada para estudiar la situación del personal rural y 
dar soluciones a los problemas que afectan a este colec-
tivo, entre los cuales se establecía que se revisaría y 
actualizaría la cuantía que se aporta como indemniza-
ción a los carteros rurales como compensación a los 
gastos de gasóleo.

Posteriormente, se firmó el 2.º Convenio Colectivo 
de la Sociedad Estatal de Correos (2006-2008), al que 
sólo acudieron CC.OO. y CSIF, que invalidó el anterior 
Acuerdo General, dejando sin efecto los compromisos 
adquiridos.

Desde entonces el precio del gasóleo se ha incremen-
tado por encima de cualquier otro producto, debido al 
precio del barril de crudo. Según el Boletín Petrolero de 
la UE, editado por la Dirección General de Energía y 
Transporte de la Comisión Europea, el gasóleo acumula 
subidas del 27,6% en este último año. Solamente en esta 
última semana, el precio del gasóleo se fija en los 1,269 
euros por litro, un 4% más que la semana pasada, de 
manera que llenar el depósito de este carburante cuesta 
hoy 2,8 euros más que hace tan sólo siete días.

Ello hace que los carteros rurales, mayoritarios en 
Galicia y particularmente en la provincia de Ourense, 
no puedan prestar sus servicios en la línea de lo marca-
do por la Directiva Europea; resultando claramente per-
judicados los ciudadanos del rural gallego que deben 
pagar por un servicio igual que el resto de los cuidada-
nos pero que ven sus derechos minorados, al recibir un 
servicio claramente deficitario que vienen denunciando 
los distintos ayuntamientos implicados, así como las 
organizaciones vecinales y los propios sindicatos de 
trabajadores.

Hay que recordar que el Ministerio de Fomento tiene 
atribuidas las competencias en materia de regulación 
postal. Así mismo, corresponde a la Subsecretaría de 
Fomento asegurar la prestación del servicio postal uni-
versal, así como garantizar el cumplimiento de las nor-
mas que regulan el funcionamiento del mercado postal.

Por todo ello realizamos la siguiente pregunta:

¿Tiene pensado el Gobierno establecer alguna ayuda 
compensatoria, dirigida a los carteros rurales, como 
consecuencia del incremento del precio del gasóleo, 
que redunde en un mejor servicio público de Correos 
en el rural gallego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.
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184/007711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y Doña Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

A la vista de los problemas denunciados por las 
diferentes Asociaciones de discapacitados de Lugo y su 
provincia relacionados con las enormes dificultades 
para utilizar en sus viajes entre Lugo y otros puntos de 
la geografía española medios de comunicación cómo el 
ferrocarril.

1. ¿Cuántas estaciones de ferrocarril convencional 
o de vía estrecha (FEVE dentro de la provincia de Lugo 
se encuentran adaptadas para personas discapacitadas?

2. En caso de existir algunas ¿Pueden citarse y 
concretar el grado de adaptación?

3. ¿Qué líneas o trenes cuentan entre sus vagones 
con plazas adaptadas para discapacitados?

4. ¿En que cantidad?
5. ¿Cuántas personas forman parte del servicio de 

acompañante que RENFE pone a su disposición de dis-
capacitados en Lugo con previa solicitud?

6. ¿Cubren la totalidad de los servicios existentes 
en la provincia?

7. ¿Puede confirmar que el servicio de acompa-
ñante para personas con discapacidad está condiciona-
do a que la estación y el tren sean accesibles?

8. ¿En cuántas ocasiones se dan ambas circunstan-
cias en la provincia lucense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Joaquín García Díez y Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados.

 

184/007712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas ayudas compensatorias correspondientes a 
las convocatorias de los cursos 2006-2007 y 2007-2008 

se han concedido a los alumnos domiciliados en la pro-
vincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

 

184/007713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos determinados por razón 
de la distancia entre el domicilio familiar del becario y 
el centro docente en que realice sus estudios o el centro 
de trabajo en que realice sus prácticas, correspondien-
tes a las convocatorias de los cursos 2006-2007 y 
2007-2008 se han concedido a los alumnos domicilia-
dos en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

 

184/007714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos derivados de la resi-
dencia del alumno durante el curso fuera del domicilio 
familiar, correspondientes a las convocatorias de los 
cursos 2006-2007 y 2007-2008, se han concedido a los 
alumnos domiciliados en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.
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184/007715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos determinados por razón 
del material escolar necesario para los estudios, corres-
pondientes a las convocatorias de los cursos 2006-2007 
y 2007-2008, se han concedido a los alumnos domici-
liados en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

 

184/007716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos derivados de la matrí-
cula de alumnos de estudios universitarios en centros 
públicos y privados y del resto de alumnos que cursen 
estudios en centros estatales, correspondientes a las 
convocatorias de los cursos 2006-2007 y 2007-2008, se 
han concedido a los alumnos domiciliados en la provin-
cia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

 

184/007717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos determinados por razón 
de la condición jurídica del centro docente y de su régi-
men de financiación, en el nivel de enseñanzas medias, 
correspondientes a las convocatorias de los cursos 
2006-2007 y 2007-2008, se han concedido a los alum-
nos domiciliados en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

 

184/007718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos son los alumnos domiciliados en la pro-
vincia de Burgos beneficiarios de la exención de los 
precios públicos por servicios académicos universita-
rios por su condición de miembros de familias numero-
sas, correspondientes a las convocatorias de los cursos 
2006-2007 y 2007-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

 

184/007719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas becas generales de movilidad con residen-
cia correspondientes a las convocatorias de los cursos 
2006-2007 y 2007-2008 se han concedido a los alum-
nos domiciliados en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.
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184/007720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas becas especiales de movilidad con resi-
dencia, correspondientes a las convocatorias de los cur-
sos 2006-2007 y 2007-2008 se han concedido a los 
alumnos domiciliados-en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

 

184/007721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas becas generales de movilidad sin residen-
cia, correspondientes a las convocatorias de los cursos 
2006-2007 y 2007-2008 se han concedido a los alum-
nos domiciliados en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

 

184/007722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas becas especiales de movilidad sin residen-
cia, correspondientes a das convocatorias de los cursos 
2006-2007 y 2007-2008, se han concedido a los alum-
nos domiciliados en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

 

184/007723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Inversiones del Ministerio de Educación, Política 
Social y Deporte (antes Ministerio de Educación y 
Ciencia) para plazas de niños de 0 a 3 años en la Comu-
nidad Autónoma de Castilla y León desde 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

 

184/007724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Gasto público en educación del Ministerio de Edu-
cación y Ciencia (hoy Ministerio de Educación, Políti-
ca Social y Deporte) en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León desde 2004 hasta la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

 

184/007725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Gasto público en educación por alumno del Minis-
terio de Educación y Ciencia (hoy Ministerio de Educa-
ción, Política Social y Deporte) en la Comunidad Autó-
noma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.
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184/007726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Gasto público en educación no universitaria, univer-
sitaria y formación profesional por el Ministerio de 
Educación y Ciencia (hoy Ministerio de Educación, 
Política Social y Deporte) desde 2004 a la actualidad en 
la Comunidad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

 

184/007727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de becas infantil cursos 2006/2007 y 
2007/2008 total concedidas a alumnos domiciliados en 
la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

 

184/007728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de Becas de Enseñanzas Medias cursos 
2006/2007 y 2007/2008, total a los alumnos domicilia-
dos en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

 

184/007729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de becarios domiciliados en la provincia de 
Burgos de Cursos de Idiomas de las convocatorias curso 
2006/2007 y curso 2007/2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

 

184/007730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Universidades que ofrecen las carreras de Grado en 
la actualidad en la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

 

184/007731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Relación de planes de estudio con informe favorable 
y desfavorable de la ANECA de las Universidades de la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.
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184/007732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Relación de planes de cooperación territorial vigen-
te con la Comunidad Autónoma de Castilla y León en 
materia educativa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

 

184/007733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de casos de violencia escolar en la Comu-
nidad Autónoma de Castilla y León y sus provincias 
desde 2004 hasta la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

 

184/007734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa el Gobierno crear la Comisaría de 
Policía de Puerto Real en la Provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál ha sido la evolución del reclutamiento en cada 
uno de los tres ejércitos, en los últimos doce meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

184/007736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas tiene previsto adoptar el 
Gobierno para desarrollar un marco que establezca las 
responsabilidades de vigilancia y alerta de Tsunamis en 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/007737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas tiene previsto adoptar el 
Gobierno para completar la instrumentación sísmica y 
la dotación de personal, así como desarrollar una base 
de datos de escenarios de propagación de Tsunamis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

826

184/007738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas tiene previsto adoptar el 
Gobierno para realizar un estudio relativo, al estableci-
miento de la mejor y más eficaz red de alerta de Tsuna-
mis tanto en el área atlántica como mediterránea de las 
costas españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/007739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas tiene previsto adoptar el 
Gobierno para disponer de un adecuado sistema de 
difusión de prealerta y alerta de Tsunamis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/007740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas tiene previsto adoptar el 
Gobierno para promover medidas de educación y pre-
paración de autoridades, servicios de emergencia y 

población civil frente al riesgo de pre-alertas o alertas 
de Tsunamis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/007741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas tiene previsto adoptar el 
Gobierno para avanzar en la coordinación con los países 
de nuestro entorno frente al riesgo de Tsunamis en las 
zonas atlántica y mediterránea de las Costas españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/007742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

La autovía Chantada-Monforte fue incluida en el 
Plan Galicia aprobado por el Consejo de Ministros 
celebrado en el Pazo de María Pita en La Coruña el 24 
de enero de 2003, con una inversión estimada de 196 
millones de euros. El plazo comprometido para su fina-
lización, ratificado por el Congreso de los Diputados el 
22 de junio de 2004, es el año 2010.

El estudio informativo de esta autovía fue adjudica-
do en julio de 2003, con un plazo de ejecución de doce 
meses, pero se tardó cuatro años en someterlo a infor-
mación pública, en mayo de 2007.

Teniendo en cuenta que las infraestructuras de 
comunicación son primordiales para, el desarrollo eco-
nómico y social, del interior de Galicia, formulamos la 
siguiente pregunta:
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¿Se va a cumplir el plazo establecido, según acuerdo 
parlamentario del Congreso de los Diputados de junio 
de 2004 para la finalización de la autovía Chantada-
Monforte en el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2008.—Joaquín García Díez y Raquel Arias 
Rodríguez, Diputado.

 

184/007743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

La autovía Chantada-Monforte fue incluida en el 
Plan Galicia aprobado por el Consejo de Ministros 
celebrado en el Pazo de María Pita en la Coruña el 24 
de enero de 2003, con una inversión estimada de 196 
millones de euros El plazo comprometido para su fina-
lización, ratificado: por el Congreso de los Diputados 
el 22 de junio de 2004, es el año 2010.

El estudio informativo de está autovía fue adjudica-
do en julio de 2003, con un plazo de ejecución de doce 
meses pero se tardó cuatro años en someterlo a infor-
mación pública, en mayo de 2007.

Teniendo en cuenta que las infraestructuras de 
comunicación son, primordiales para el desarrollo eco-
nómico y social del interior de Galicia formulamos la 
siguiente pregunta:

¿Qué horizonte temporal maneja el Ministerio de 
Fomento para la finalización de la Autovía Chantada-
Monforte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2008.—Joaquín García Díez y Raquel Arias 
Rodríguez, Diputado.

 

184/007744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 

Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

La autovía Chantada-Monforte fue incluida en el 
Plan Galicia aprobado por el Consejo de Ministros 
celebrado en el Pazo de María Pita en la Coruña el 24 
de enero de 2003, con una inversión estimada de 196 
millones de euros. El plazo comprometido para su fina-
lización, ratificado por el Congreso de los Diputados el 
22 de junio de 2004, es el año 2010.

El estudio informativo de está autovía fue adjudica-
do en julio de 2003, con un plazo de ejecución de doce 
meses, pero se tardocuatro años en someterlo a infor-
mación pública, en mayo de 2007.

Teniendo en cuenta que las infraestructuras de pri-
mordiales para el desarrollo económico y social del 
interior de Galicia, formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo por 
el Ministerio de Fomento en el avance de la Autovía 
Chantada-Monforte desde junio de 2004 hasta la fecha 
de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2008.—Joaquín García Díez y Raquel Arias 
Rodríguez, Diputado.

 

184/007745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez y doña Raquel Arias 
Rodríguez, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

La autovía Chantada-Monforte fue incluida en el 
Plan Galicia aprobado por el Consejo de Ministros 
celebrado en el Pazo de María Pita en La Coruña el 24 
de enero de 2003, con una inversión estimada de 196 
millones de euros. El plazo comprometido para su fina-
lización, ratificado por el Congreso de los Diputados el 
22 de junio de 2004, es el año 2010.

El estudio informativo de está autovía fue adjudica-
do en julio de 2003, con un plazo de ejecución de doce 
meses, pero se tardo cuatro años en someterlo a infor-
mación pública, en mayo de 2007.

Teniendo, en cuenta que las infraestructuras de 
comunicación son primordiales para el desarrollo eco-
nómico y social del interior de Galicia, formulamos la 
siguiente pregunta:
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¿Cuáles son las causas que motivaron y están moti-
vando el retraso de la construcción de la autovía Chan-
tada-Monforte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2008.—Joaquín García Díez y Raquel Arias 
Rodríguez, Diputado.

 

184/007746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

El contrabando de armas se ha incrementado nota-
blemente, según ha puesto de manifiesto la Guardia 
Civil, entre la frontera portuguesa y española en la pro-
vincia de Ourense, más concretamente en la zona cono-
cida como la «raia seca». La propia Guardia Civil acaba 
de instar a la GNR portuguesa a ejercer un mayor con-
trol sobre los contrabandistas y los ciudadanos que tie-
nen armas de forma ilegal en sus casas.

Según ha informado la prensa provincial, esta situa-
ción, constituye una preocupación para la Comandan-
cia de la Guardia Civil ourensana, que acaba de instar a 
las fuerzas de seguridad portuguesas a ejercer más vigi-
lancia sobre los contrabandistas, generalmente particu-
lares que tienen pistolas y escopetas ilegalmente en sus 
casas e incluso sobre los talleres que suelen adaptar pis-
tolas de juguete en armas de verdad o dejan como nue-
vas, todas aquellas que con el paso del tiempo ya deja-
ron de funcionar.

El negocio, según los datos que maneja la propia 
Guardia Civil, movió alrededor de 600.000 euros en el 
último año sólo en la franja fronteriza con la provincia 
conocida como la «raia seca». Por ello, formulamos las 
siguientes preguntas:

¿Qué medidas de refuerzo, tanto humanas como 
materiales u organizativas, tiene pensado adoptar el 
Gobierno de España para evitar el contrabando de 
armas en la zona transfronteriza entre Portugal y la pro-
vincia de Ourense, conocida como la «Raia Seca»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

 

184/007747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
don Joaquín García Díez y doña Raquel Arias Rodrí-
guez, Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El día 10 de mayo de 2008, el Consejo de Minis-
tros aprobó dotar a la Comunidad Autónoma de Gali-
cia con un presupuesto de 43,3 millones de euros para 
el desarrollo de políticas sociales en el medio rural, 
así como para el fomento de medidas ambientales y 
promoción de los sectores agroalimentario y ganadero 
de Galicia, y que a nuestro entender debe tener una 
gran repercusión en las provincias de Ourense y Lugo, 
por su carácter agrícola y ganadero, así como por el 
envejecimiento de su población unido a la dispersión 
de la misma.

Por ello formulamos las siguientes preguntas:

¿Qué parte de dinero irá destinada a la provincia de 
Lugo del montante global?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Joaquín García Díez y Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados.

 

184/007748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
don Joaquín García Díez y doña Raquel Arias Rodrí-
guez, Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

El día 10 de mayo de 2008, el Consejo de Ministros 
aprobó dotar a la Comunidad Autónoma de Galicia con 
un presupuesto de 43,3 millones de euros para el desa-
rrollo de políticas sociales en el medio rural, así como 
para el fomento de medidas ambientales y promoción 
de los sectores agroalimentario y ganadero de Galicia, 
y que a nuestro entender debe tener una gran repercu-
sión en las provincias de Ourense y Lugo, por su carác-
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ter agrícola y ganadero, así como por el envejecimiento 
de su población unido a la dispersión de la misma.

Por ello, formulamos las siguientes preguntas:

¿Qué reparto presupuestario existe para cada una de 
las acciones que comprende dicho plan (políticas socia-
les, medidas ambientales, promoción de los sectores 
agroalimentarios y ganadero para la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Joaquín García Díez y Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados.

 

184/007749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas tiene previsto adoptar el 
Gobierno para reforzar la capacidad del Centro Cripto-
lógico Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/007750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene prevista el Gobierno la duplicación de vías 
de la línea férrea Cullera-Gandía? En caso afirmativo, 
¿qué plazos de ejecución se barajan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/007751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre el número de 
subastas judiciales de pisos embargados por no poder 
asumir las hipotecas, que se han producido en 2007 y 
en 2008, en cada una de las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/007752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, Diputada y don José 
Ignacio Landaluce Calleja Diputados por Cádiz, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

1. ¿Cuál es la situación del proyecto de desdobla-
miento de la laacional IV desde Jerez-Utrera-Sevilla?

2. ¿Qué tramos de dicha autovía están en el Ante-
proyecto?

3. ¿Qué tramos tienen la declaración de impacto 
ambiental aprobada?

4. ¿Hay alguno de dichos tramos del que se haya 
contratado la elaboración del proyecto de ejecución?

5. ¿Qué previsiones de fechas hay para poder sacar 
o licitar la contratación de las obras de algunos de los 
tramos del desdoblamiento de la Autovía a la nacional 
IV entre Jerez y Utrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados.

 

184/007753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, Diputada y don José 
Ignacio Landaluce Calleja Diputados por Cádiz, perte-
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necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista para la finalización de las 
obras de Mejora que se están ejecutando actualmente 
en el Aeropuerto de Jerez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados.

 

184/007754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, Diputada y don José 
Ignacio Landaluce Calleja Diputados por Cádiz, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué situación se encuentra el Anteproyecto 
de Construcción de la Autovía Vejer-Algeciras?

2. ¿En cuántos tramos se va a dividir dicha autovía 
para su ejecución?

3. ¿Cuál es la fecha aproximada en la que se tiene 
previsto adjudicar el primer tramo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados.

 

184/007755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, Diputada y don José 
Ignacio Landaluce Calleja Diputados por Cádiz, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

1. ¿Cuál es la fecha prevista para terminar la 
ampliación del Muelle Marqués de Comillas, sobre el 
dique de Poniente, en el Puerto de Cádiz y que se está 
ejecutando actualmente?

2. ¿Existe alguna previsión sobre la fecha de 
comienzo de las obras de la nueva ampliación del Puer-
to de Cádiz, junto al muelle Duque de Alba, sobre el 
Dique de Levante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados.

 

184/007756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Toledo por parte del Ministerio de Cien-
cia e Innovación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Albacete por parte del Ministerio de 
Ciencia e Innovación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
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ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Ciudad Real pomparte del Ministerio de 
Ciencia e Innovación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Cuenca por parte del Ministerio de 
Ciencia e Innovación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Guadalajara por parte del Ministerio de 
Ciencia e Innovación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Toledo por parte del Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Albacete por parte del Ministerio de 
Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Ciudad Real por parte del Ministerio de 
Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.
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184/007764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Cuenca por parte del Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Guadalajara por parte del Ministerio de 
Economía y Hacienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las Inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Toledo por parte, del Ministerio de 
Administraciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Albacete por parte del Ministerio de 
Administraciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Ciudad Real por parte del Ministerio de 
Administraciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Cuenca por parte del Ministerio de 
Administraciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.
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184/007770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Guadalajara por parte del Ministerio de 
Administraciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Toledo por parte del Ministerio de Asun-
tos Exteriores y Cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Albacete por parte del Ministerio de 
Asuntos Exteriores y Cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Ciudad Real por parte del Ministerio de 
Asuntos Exteriores y Cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Cuenca por parte del Ministerio de 
Asuntos Exteriores y Cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Guadalajara por parte del Ministerio de 
Asuntos Exteriores y Cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.
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184/007776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Toledo por parte del Ministerio de 
Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones-proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Albacete por parte del Ministerio de 
Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Ciudad Real por parte del Ministerio de 
Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Cuenca por parte del Ministerio de 
Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Guadalajara por parte del Ministerio de 
Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Toledo por parte del Ministerio de Tra-
bajo e Inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.
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184/007782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Albacete por parte del Ministerio de 
Trabajo e inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Ciudad Real por parte del Ministerio de 
Trabajo e Inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuesto Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Cuenca por parte del. Ministerio de Tra-
bajo e Inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las Inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Guadalajara por parte del Ministerio de 
Trabajo e Inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Toledo por parte del Ministerio de Sani-
dad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Albacete por parte del Ministerio de 
Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.
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184/007788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Ciudad Real por parte del Ministerio de 
Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Cuenca por parte del Ministerio de Sani-
dad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Guadalajara por parte del Ministerio de 
Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Toledo por parte, del Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Albacete por parte, del Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Ciudad Real por parte del Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.
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184/007794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Cuenca por parte del Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Guadalajara por parte del Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en la 
provincia de Toledo por parte del Ministerio de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Albacete por parte del Ministerio de 
Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Ciudad Real por parte del Ministerio de 
Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Cuenca por parte del Ministerio de Jus-
ticia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.
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184/007800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Guadalajara por parte del Ministerio de 
Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Toledo por parte del Ministerio de Cul-
tura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Albacete por parte del Ministerio de 
Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones-proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Ciudad Real por parte del Ministerio de 
Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las Inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Cuenca por parte del Ministerio de Cul-
tura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Guadalajara por parte del Ministerio de 
Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.
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184/007806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Toledo por parte del Ministerio de Inte-
rior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Albacete por parte del Ministerio de 
interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Ciudad Real por parte del Ministerio de 
Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las Inversiones proyectadas 
en los Presupuestos. Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Cuenca por parte del Ministerio de Inte-
rior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Guadalajara por parte del Ministerio de 
Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Toledo por parte, del Ministerio de 
industria, Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.
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184/007812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Albacete por parte del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Ciudad Real por parte del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Cuenca por parte del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Guadalajara por parte del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Toledo por parte del Ministerio de Igual-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Albacete por parte, del Ministerio de 
igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.
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184/007818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Ciudad Real por parte del Ministerio de 
Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos. Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Cuenca por parte del Ministerio de 
Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Guadalajara por parte del Ministerio de 
Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Toledo por parte del Ministerio de 
Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Albacete por parte del Ministerio de 
Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Ciudad Real por parte del Ministerio de 
Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.
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184/007824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Cuenca por parte del Ministerio de 
Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Guadalajara por parte del Ministerio de 
Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las Inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Toledo por parte del Ministerio de Edu-
cación, Política Social y Deporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Albacete por parte del Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Ciudad Real por parte del Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Cuenca por parte del Ministerio de Edu-
cación, Política Social y Deporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.
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184/007830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Guadalajara por parte del Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es /a evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Toledo por parte del Ministerio de 
Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Albacete por parte del Ministerio de 
Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Ciudad Real por parte del Ministerio de 
Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Cuenca por parte del Ministerio de 
Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.

 

184/007835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Madero Jarabo, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea recibir respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de las inversiones proyectadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
la provincia de Guadalajara por parte del Ministerio de 
Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Madero Jarabo, Diputado.
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184/007836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos correspondientes a la Dirección General 
de Carreteras para la Ciudad Autónoma de Ceuta en el 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos correspondientes a la Dirección General 
de Carreteras para la Ciudad Autónoma de Ceuta en el 
año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos correspondientes a la Dirección General 
de Costas para la Ciudad Autónoma de Ceuta en el año 
2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos correspondientes a la Dirección General 
de Costas para la Ciudad Autónoma de Ceuta en el año 
2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos correspondientes a la Dirección General 
de Costas para la Ciudad Autónoma de Ceuta en el año 
2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados por el Ministerio del Interior 
para la Ciudad Autónoma de Ceuta en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.
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184/007842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados por el Ministerio del Interior 
para la Ciudad Autónoma de Ceuta en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados por el Ministerio del Interior 
para la Ciudad Autónoma de Ceuta en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados por el Ministerio del Interior 
para la Ciudad Autónoma de Ceuta en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados por el Ministerio de Defensa 
para la Ciudad Autónoma de Ceuta en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados por el Ministerio de Defensa 
para la Ciudad Autónoma de Ceuta en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados por el Ministerio de Defensa 
para la Ciudad Autónoma de Ceuta en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.
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184/007848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados por el Ministerio de Defensa 
para la Ciudad Autónoma de Ceuta en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados por el Ministerio de Economía 
y Hacienda para la Ciudad Autónoma de Ceuta en el 
año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados por el Ministerio de Economía 
y Hacienda para la Ciudad Autónoma de Ceuta en el 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados por el Ministerio de Economía 
y Hacienda para la Ciudad Autónoma de Ceuta en el 
año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados por el Ministerio de Economía 
Hacienda para la Ciudad Autónoma de Ceuta en el año 
2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Ejecución y pagos realizados hasta el día 30/04/2008, 
relativos a las inversiones previstas en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2008 por el Ministerio 
de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, para su 
desarrollo en la Ciudad Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

847

184/007854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de pagos realizados en aplica-
ción de las inversiones previstas en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2008, hasta el día 
30/04/2008, correspondientes al Ministerio de Econo-
mía y Hacienda, para su desarrollo en la Ciudad Autó-
noma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Ejecución y pagos realizados hasta el día 30/04/2008, 
relativos a las inversiones previstas en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2001 por el Ministerio 
de Educación, Política Social y Deporte para su desa-
rrollo en la Ciudad Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Ejecución y pagos realizados hasta el día 30/04/2008, 
relativos a las inversiones previstas en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2001 por el Ministerio 

de Educación, Cultura y Deporte, ahora Educación 
Política Social y Deporte para su desarrollo en la Ciu-
dad Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y pagos realizados en aplicación 
de las inversiones previstas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2007 a 31 de diciembre de 
ese, ejercicio, correspondientes al Ministerio de Educa-
ción, Política Social y Deporte, para su desarrollo en la 
Ciudad Autónoma de Ceuta

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y pagos realizados en aplicación 
de las inversiones previstas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2007 a 31 de diciembre, 
correspondientes al Ministerio de Economía y Hacien-
da, para su desarrollo en la Ciudad Autónoma de 
Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.
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184/007859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y pagos realizados en aplicación 
de las inversiones previstas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2008, correspondientes al 
Ministerio de Economía y Hacienda, para su desarrollo 
de la Ciudad Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2004 por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 
correspondientes a la Dirección General de Costas, en 
la Ciudad Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2005 por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 

correspondientes a la Dirección General de Costas, en 
la Ciudad Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2006 por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 
correspondientes a la Dirección General de Costas, en 
la Ciudad Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2007 por el Ministe-
rio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, 
correspondientes a la Dirección General de Costas, en 
la Ciudad Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el primer cuatrimestre de 
2008 por Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, correspondientes a la Dirección Gene-
ral de Costas, en la Ciudad Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2004 por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 
correspondientes a la Dirección General de Obras 
Hidráulicas en la Ciudad Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2005 por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 
correspondientes a la Dirección General de Obras 
Hidráulicas, en la Ciudad Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2006 por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 
correspondientes a la Dirección General de Obras 
Hidráulicas, en la Ciudad Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2007 por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 
correspondientes a la Dirección General de Obras 
Hidráulicas, en la Ciudad Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el primer cuatrimestre de 
2008 por el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, correspondientes a la Dirección Gene-
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ral de Obras Hidráulicas, en la Ciudad Autónoma de 
Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2004 por el Ministe-
rio de Fomento, correspondientes a la Dirección Gene-
ral de Carreteras, en la Ciudad Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2005 por el Ministe-
rio de Fomento, correspondientes a la Dirección Gene-
ral de Carreteras, en la Ciudad Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2006 por el Ministe-
rio de Fomento, correspondientes a la Dirección Gene-
ral de Carreteras, en la Ciudad Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2007 por el Ministe-
rio de Fomento, correspondientes a la Dirección Gene-
ral de Carreteras, en la Ciudad Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el primer cuatrimestre de 
2008 por el Ministerio de Fomento, correspondientes a 
la Dirección General de Carreteras, en la Ciudad Autó-
noma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Vehículos pertenecientes al parque móvil del Cuer-
po de la Policía Nacional en la Ciudad Autónoma de 
Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Vehículos pertenecientes al parque móvil del Cuer-
po de la Guardia Civil en la Ciudad Autónoma de 
Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

 

184/007877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos determinados por razón 
de la distancia entre el domicilio familiar del becario y 
el centro docente en que realice sus estudios o el centro 
de trabajo en que realice sus prácticas, correspondien-
tes a las convocatorias de los cursos 2006-2007 y 
2007-2008 se han concedido a los alumnos domicilia-
dos en Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos derivados de la resi-
dencia del alumno durante el curso fuera del domicilio 
familiar, correspondientes las convocatorias de los cur-
sos 2006-2007 y 2007-2008, se han concedido a los 
alumnos domiciliados en Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos determinados por razón 
del material escolar necesario para los estudios, corres-
pondientes las convocatorias de los cursos 2006-2007 y 
2007-2008, se han concedido a los alumnos domicilia-
dos en Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos derivados de la matrí-
cula de alumnos de estudios universitarios en centros 
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públicos y privados y del resto de alumnos que cursen 
estudios en centros estatales, correspondientes las con-
vocatorias de los cursos 2006-2007 y 2007-2008 se han 
concedido a los alumnos domiciliados en Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos determinados por razón 
de la condición jurídica, del centro docente y de su 
régimen de financiación, en el nivel de enseñanzas 
medias, correspondientes a las convocatorias de los 
cursos 2006-2007 y 2007-2008, se han concedido a los 
alumnos domiciliados en Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos son los alumnos domiciliados en Caste-
llón beneficiarios de la exención de los precios públicos 
por servicios académicos universitarios por su condi-
ción de miembros de familias numerosas, correspon-
dientes las convocatorias de los cursos 2006-2007 y 
2007-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas becas generales de movilidad con residen-
cia correspondientes, a las convocatorias de los cursos 
2006-2007 y 2007-2008 se han concedido; a los alum-
nos domiciliados en Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas becas especiales de movilidad con resi-
dencia correspondientes a las convocatorias de los cur-
sos 2006-2007 y 2007-2008 se han concedido a los 
alumnos domiciliados en Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas becas generales de movilidad sin residen-
cia, correspondientes a las convocatorias de los cursos 
2006-2007 y 2007-2008 se han concedido a los alum-
nos domiciliados en Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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184/007886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas becas especiales de movilidad sin residen-
cia, correspondientes a las convocatorias de los cursos 
2006-2007 y 2007-2008, se han concedido a los alum-
nos domiciliados en Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Educación Política 
Social y Deporte para plazas de niños de 0 a 3 años en 
la Comunidad Valenciana. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Gasto público en educación del Ministerio de Edu-
cación y Ciencia (hoy Ministerio de Educación, Políti-
ca Social y Deporte) en la Comunidad Valenciana desde 
2004 hasta la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Gasto público en educación por alumno del Minis-
terio de Educación y Ciencia (hoy Ministerio de Educa-
ción, Política Social y Deporte) en la Comunidad Valen-
ciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Gasto público en educación no universitaria, univer-
sitaria y formación profesional por el Ministerio de 
Educación y Ciencia (hoy Ministerio de Educación, 
Política Social y Deporte) desde 2004 a la actualidad en 
la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de escolarización de 0 a 3 años total en la 
Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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184/007892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas infantil cursos 2006/2007 y 
2007/2008 total concedidas a alumnos domiciliados en 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de Becas de Enseñanzas Medias cursos 
2006/2007 y 2007/2008 total a los alumnos domicilia-
dos en Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de becarios domiciliados en Castellón de 
Cursos de Idiomas de las convocatorias Curso 
2006/2007 y curso 2007/2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Universidades que ofrecen las carreras de Grado en 
la actualidad en la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de planes de estudio con informe favorable 
y desfavorable de la ANEGA de las Universidades de la 
Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/007897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes de objeción de conciencia a 
la asignatura de educación para la Ciudadanía en la 
Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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184/007898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores autónomos que han causa-
do baja en la Seguridad Social en el primer trimestre 
del año 2008 en la provincia de Cádiz y su compara-
ción con igual periodo del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores autónomos que han causa-
do baja en la Seguridad Social en el primer trimestre 
del año 2008 en la provincia de Sevilla y su compara-
ción con igual periodo del año 2007

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores autónomos que han causa-
do baja en la Seguridad Social en el primer trimestre 
del año 2008 en la provincia de Jaén y su comparación 
con igual periodo del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores autónomos que han causa-
do baja en la Seguridad Social en el primer trimestre 
del año 2008 en la provincia de Córdoba y su compara-
ción con igual periodo del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores autónomos que han causa-
do baja en la Seguridad Social en el primer trimestre 
del año 2008 en la provincia de Huelva; y su compara-
ción con igual periodo del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores autónomos que han causa-
do baja en la Seguridad Social en el primer trimestre 
del año 2008 en la provincia de Almería y su compara-
ción con igual periodo del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/007904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajador autónomos Seguridad Social 
en el primer trimestre del año 2008 en la provincia de 
Málaga y su comparación con igual periodo del año 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores autónomos que han causa-
do baja en la Segundad Social en el primer trimestre del 
año 2008 en la provincia de Granada y su comparación 
con igual periodo del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores autónomos que se han dado 
de alta en la Seguridad Social en el primer trimestre del 
año 2008 en la provincia de Cádiz y su comparación 
con igual periodo del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores autónomos que se han dado 
de alta en la Seguridad Social en el primer trimestre del 
año 2008 en la provincia de Sevilla y su comparación 
con igual periodo del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores autónomos que se han dado 
de alta en la Segundad Social en el primer trimestre del 
año 2008 en la provincia de Jaén y su comparación con 
igual periodo del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores, autónomos que se han 
dado de alta en la Seguridad Social en el primer trimes-
tre del año 2008 en la provincia Córdoba y su compara-
ción con igual periodo del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/007910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores autónomos que se han dado 
de alta en la Seguridad Social en el primer trimestre del 
año 2008 en la provincia de Almería. y su comparación 
con igual periodo del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores autónomos que se han dado 
de alta en la Segundad Social en el primer trimestre del 
año 2008 en la provincia de Huelva y su comparación 
con igual periodo del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores autónomos que se han dado 
de alta en la Seguridad Social en el primer trimestre del 
año 2008 en la provincia de Granada y su comparación 
con igual periodo del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores autónomos que se han dado 
de alta en la Seguridad Social en el primer trimestre del 
año 2008 en la provincia de Málaga y su comparación 
con igual periodo del año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Gobier-
no para evitar los incendios forestales de cara a la época 
estival en el municipio de Tarifa (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/007915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno instalar en Jerez de la 
Frontera (Cádiz) una Oficina Local de Tráfico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/007916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El puerto de Tarifa (Cádiz) se sitúa en el cuarto lugar 
de los puertos españoles en la península y el séptimo en 
términos absolutos en lo que a tráfico de pasajeros se 
refiere. Ante esta situación. ¿Tiene previsto el Gobierno 
habilitar un ramal de entrada directa al puerto de Tarifa 
dentro del proyecto de desdoblamiento de CN-340 en 
el tramo pendiente de concluir entre las localidades de 
Algeciras, Tarifa y Vejer, que permita una mayor per-
meabilidad y así evitar la congestión en la Ciudad, 
sobre todo en las épocas en las que se produce una 
mayor afluencia de viajeros hacia el norte de Marrue-
cos y viceversa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/007917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grupos de científicos y empresas dedicadas al avis-
tamiento de cetáceos han realizado estudios que parecen 
confirmar que las prácticas militares que se realizan en 
la zona de Reserva de la Biosfera Intercontinental del 
Mediterráneo y Marruecos están afectando de manera 
negativa al comportamiento de estos mamíferos mari-
nos. ¿Tiene el Gobierno conocimiento de esta situación? 
En el caso de que se constatasen los perjuicios apunta-
dos, ¿qué piensa hacer al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/007918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La contratación indefinida acumulada en el primer 
cuatrimestre del presente año ha descendido en la 
comarca del Campo de Gibraltar un 13,8% respecto a 
los datos registrados en el mismo periodo del año ante-
rior. ¿Qué actuaciones tiene previstas el Gobierno para 
paliar esta situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/007919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en rela-
ción al Proyecto de Ampliación del Puerto de Tarifa 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

 184/007920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas previstas por la Demarca-
ción General de Costas para la estabilización del siste-
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ma dunar de Valdevaqueros, en el término municipal 
del Tarifa (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/007921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el volumen de masa forestal destruido 
por el desplazamiento del sistema dunar de Valdeva-
queros, en el término municipal de Tarifa (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/007922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos sobre los que se sustentan 
las afirmaciones que aseguran que la duna de Valdeva-
queros «no se ha restituido»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

 184/007923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Gobier-
no para evitar los incendios forestales de cara a la época 
estival en el municipio de Algeciras (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/007924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Gobier-
no para evitar los incendios forestales de cara a la época 
estival en el municipio de San Roque (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/007925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Gobier-
no para evitar los incendios forestales de cara a la época 
estival en el municipio de Los Barrios (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/007926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Gobier-
no para evitar los incendios forestales de cara a la época 
estival en el municipio de La Línea de la Concepción 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/007927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Gobier-
no para evitar los incendios forestales de cara a la época 
estival en el municipio de Jimena de la Frontera 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/007928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Gobier-
no para evitar los incendios forestales de cara a la época 
estival en el municipio de Castellar de la Frontera 
(Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/007929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el uso final que el Gobierno prevé para la 
Isla de las Palomas en Tarifa (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/007930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas prevé adoptar el Gobierno para paliar 
el impacto medioambiental del futuro tramo de la A-7 a 
su paso por el paraje conocido como Pinar del Rey, en 
el municipio de San Roque (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

 

184/007931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Ejea de los Caballeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/007932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para pallar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Ejea de los Caballeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/007933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so administrativo en el partido judicial de Ejea de los 
Caballeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/007934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-

ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Ejea de los Caballeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/007935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En que fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Ejea de los 
Caballeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/007936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En que fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se (laya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Ejea de los 
Caballeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/007937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Diputado por Valladolid, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿En que fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso administrativo en el partido 
judicial de Ejea de los Caballeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/007938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En que fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Ejea de los 
Caballeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/007939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido Judicial de Ejea de los Caballeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/007940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Ejea de los Caballeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/007941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso administrativo en el partido judicial de Ejea 
De Los. Caballeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/007942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

863

los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Ejea de los Caballeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/007943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En las instalaciones penitenciarias de Puerto 2 en la 
provincia de Cádiz, los internos están hacinados, tenien-
do que incluso dormir en el suelo.

¿Tiene el Gobierno conocimiento de la situación de 
hacinamiento en que se encuentran los internos de la 
prisión Puerto 2?

¿Que medidas piensa adoptar para solucionar este 
problema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han desaparecido durante 
el primer trimestre de 2008 en la provincia de Cádiz y 
su comparación con igual periodo de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han desaparecido durante 
el primer trimestre de 2008 en la provincia de Sevilla y 
su comparación con igual periodo de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han desaparecido durante 
el primer trimestre de 2008 en la provincia de Córdoba 
y su comparación con igual periodo de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han desaparecido durante 
el primer trimestre de 2008 en la provincia de Jaén y su 
comparación con igual periodo de 2007

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/007948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han desaparecido durante 
el primer trimestre de 2008 en la provincia de Huelva y 
su comparación con igual periodo, de. 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han desaparecido durante 
el primer trimestre de 2008 en la provincia de Almena y 
su comparación con igual periodo de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han desaparecido durante 
el primer trimestre de 2008 en la provincia de Granada 
y su comparación con igual periodo de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han desaparecido durante 
el primer trimestre de 2008 en la provincia de Málaga y 
su comparación con igual periodo de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias impuestas en Andalucía por 
conducir sin permiso de conducir hasta el día de la 
fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad de droga incautada en la provincia de 
Cádiz durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/007954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es favorable el Gobierno a la instalación de par-
ques eólicos marinos en Trafalgar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Esta el Gobierno dispuesto a liberar el peaje de la 
Autopista Sevilla-Cádiz, con cargo al fondo de liberación 
de peajes de los Presupuestos Generales del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en la provincia de 
Cádiz durante el primer trimestre de 2008 y su compa-
ración con igual periodo del 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en la provincia de 
Sevilla durante el primer trimestre de 2008 y su compa-
ración con igual periodo del 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en la provincia de 
Córdoba durante el primer trimestre de 2008 y su com-
paración con igual periodo del 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en la provincia de 
Huelva durante el primer trimestre de 2008 y su com-
paración con igual periodo del 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/007960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en la provincia de Jaén 
durante el primer trimestre de 2008 y su comparación 
con igual periodo del 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en la provincia de 
Almería durante el primer trimestre de 2008 y su com-
paración con igual periodo del 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de jóvenes menores de 30 años en situación 
de desempleo en la provincia de Córdoba al 3 de abril 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Húmero de empresas creadas en la provincia de 
Granada durante el primer trimestre de 2008 y su com-
paración con igual periodo del 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en la provincia de 
Málaga durante el primer trimestre de 2008 y su com-
paración con igual periodo del 2007

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de jóvenes menores de 30 años en situación 
de desempleo en la provincia de Cádiz al 3 de abril de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

867

184/007966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de jóvenes menores de 30 años en situación 
de desempleo en la provincia de Sevilla al 3 de abril de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de jóvenes menores de 30 años en situación 
de desempleo en la provincia de Jaén al 3 de abril de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de jóvenes menores de 30 años en situación 
de desempleo en la provincia de Málaga al 3 de abril de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de jóvenes menores de 30 años en situación 
de desempleo en la provincia de Granda al 3 de abril de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

El pasado 4 de junio de 2008, un convoy de tren que 
transportaba coches arrolló un tractor en el paso a nivel 
sin barreras de Bakaiku (Navarra), en el kilómetro 226 
de línea férrea Zaragoza-Alsasua.

Según la información publicada en prensa, el propio 
conductor del tractor afirmó que en ese momento no 
estaba encendida la señal luminosa de la vía ni tampoco 
la sirena que avisa de la llegada de un tren. Por su parte, 
los técnicos de Adif que acudieron al lugar negaron la 
falta de señalización.

Por suerte, la tragedia se pudo evitar ya que el con-
ductor pudo saltar antes de que el tren arrollara su trac-
tor aunque no es la primera vez que ocurre un accidente 
en este paso a nivel que debía haber desparecido antes 
de 2002, conforme a un acuerdo que alcanzaron RENFE 
Gobierno foral y Ministerio de Fomento.

Por todo ello,

¿Cuál es el resultado de las investigaciones perti-
nentes realizadas por el Ministerio de Fomento en torno 
a este hecho?

¿Supervisa el Ministerio de Fomento el cumpli-
miento de los acuerdos suscritos con las CC.AA. enca-
minados a la eliminación de los pasos a nivel ubicados 
en las líneas férreas?

Si es así, ¿Cuáles son los motivos por los cuales a 
día de hoy no se ha eliminado el paso a nivel sin barre-
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ras ubicado en el en el kilómetro 226 de línea férrea 
Zaragoza-Alsasua a la altura de Bakaiku (Navarra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

 

184/007971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta escrita.

En relación al Fondo de Garantía del Pago de Ali-
mentos aprobado mediante el Real Decreto 1618/2007, 
de 7 de diciembre.

¿Cuántas solicitudes se han recibido en total y para 
cada una de las comunidades autónomas?

¿Cuántas se han resuelto favorablemente en total y 
para cada una de las comunidades autónomas?

¿Cuántas se han denegado en total y para cada una 
de las comunidades autónomas? ¿Cuáles han sido los 
motivos de la denegación?

¿Tiene el Gobierno alguna previsión de incrementar 
la cuantía económica destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/007972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

¿Cuándo dará cumplimiento este Gobierno a la Pro-
posición no de Ley (161/000641) para la elaboración 
de un mapa de usos de los bienes inmuebles de los 
Ministerios de Defensa e Interior y de los criterios de 
cesión a otras Administraciones para ser destinados a la 
construcción de viviendas protegidas y otros equipa-
mientos sociales o culturales, aprobada por la Comisión 

de Defensa del Congreso de los Diputados el pasado 25 
de abril de 2006?

¿Qué justificación da el Gobierno a este retraso de 
más de un año si la fecha límite que establecía la suso-
dicha Proposición no de Ley era el 25 de abril de 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/007973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

El pasado día 22 de mayo don Miguel Ángel Mora-
tinos, Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación, 
marcó como línea prioritaria de su Ministerio la cele-
bración de una nueva conferencia de paz isrealiano-
palestina promovida por la Unión Europea durante la 
presidencia española.

¿Ha consultado el Gobierno la opinión de los princi-
pales actores internacionales ante esta propuesta?

¿Qué perspectivas de éxito prevé el Gobierno con 
esta iniciativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/007974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

El pasado día 22 de mayo D. Miguel Ángel Morati-
nos, Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación, 
marcó como línea prioritaria de su Ministerio destinar 
en el 2012 el 0,7% del PIB español a la ayuda al desa-
rrollo.
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¿Por qué no el 0,7% ahora y sí en 2012?
¿Dónde va a destinar este dinero el Gobierno? ¿A 

qué proyectos?
¿Qué porcentaje del dinero destinado a ayuda al 

desarrollo se dirige al tejido productivo de las econo-
mías subdesarrolladas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/007975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

El pasado día 22 de mayo don Miguel Ángel Mora-
tinos, Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación, 
marcó como línea prioritaria de su Ministerio la elabo-
ración e implementación de un Nuevo Plan África para 
el trienio 2009-2012.

¿En que consistirá el nuevo plan? ¿En que sentido 
mejora el anterior y que enmiendas de solución propo-
ne a los fracasos anteriores?

¿Cómo se financiará? ¿Qué dotación presupuestaría 
tendrá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/007976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

El pasado día 22 de mayo don Miguel Ángel Mora-
tinos, Ministro del Asuntos Exteriores y Cooperación, 
marcó como línea prioritaria de su Ministerio la actua-
lización del plan Asia.

¿En que consistirá la actualización? ¿Qué objetivos 
persigue? ¿Qué medidas concretas va a instrumentar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/007977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

El pasado día 22 de mayo don Miguel Ángel Mora-
tinos, Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación, 
marcó como línea prioritaria de su Ministerio la cum-
bre Estados Unidos-Unión Europea durante el periodo 
de presidencia española.

¿Cuáles son objetivos concretos que persigue el 
Gobierno para la cumbre?

¿Cuáles serán los ejes de la actuación española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/007978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

El pasado día 22 de mayo don Miguel Ángel Mora-
tinos, Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación, 
marcó como línea prioritaria de su Ministerio la cum-
bre Unión Europea-América Latina-Caribe,

¿Cuáles son los objetivos y prioridades de este 
Gobierno para la Cumbre Unión Europea-América 
Latina-Caribe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/007979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

El pasado día 22 de mayo D. Miguel Ángel Morati-
nos, Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación, 
marcó como línea prioritaria de su Ministerio llegar a 
acuerdos con MERCOSUR, Comunidad Andina y Cen-
troamérica.

¿Qué acuerdos y en que sentido quiere suscribirlos 
el Gobierno con MERCOSUR, la Comunidad Andina y 
Centroamérica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/007980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ejecución de cada uno de 
los proyectos que se han beneficiado del 1% cultural en 
Catalunya, en los últimos 4 años (2004-2008)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de mayo 
de 2008.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

 

184/007981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

Antecedentes

De conformidad con el Acuerdo de reversión del 
Pleno Municipal del Ayuntamiento de Llagostera (Giro-
na) del 31 de marzo de 2004; la titularidad de los terre-
nos de la Casa-Cuartel de la Guardia Civil en ese pueblo 
revertió al dicho Ayuntamiento. Siguiendo todas las 
garantías y procesos que prescriben las leyes adminis-
trativas y de régimen general de las administraciones 
públicas, el Acuerdo que ponía fin a la vía administrati-
va y sin que la Gerencia de Infraestructuras y Equipa-
mientos de la Seguridad del Estado del Ministerio del 
Interior hiciera ninguna alegación, alcanzó su firmeza a 
los dos meses, esto es, el día 31 de mayo de 2004. Sin 
embargo, y ante el silencio administrativo del Ministerio 
del Interior y de la Administración General del Estado:

¿Le consta al Gobierno que la Casa-Cuartel de la 
Guardia Civil en el municipio de Llagostera (Girona) 
esté ocupada?

De conformidad con el acuerdo de reversión y ya 
firme tomado por el Pleno Municipal del Ayuntamiento 
de Llagostera (Girona), ¿a que espera el Gobierno para 
entregarle las llaves de la Casa-Cuartel y ceder pacífi-
camente la posesión de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

 

184/007982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué uso da la Guardia Civil y que planes tiene el 
Gobierno para la casa-cuartel que hay en el municipio 
de Platja d’Aro (Girona)?

¿Cuántas personas habitan regularmente dicha casa-
cuartel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

 

184/007983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Garles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
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gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes sancionadores contra ciuda-
danos extranjeros por estancia irregular se han incoado 
desde 2006 hasta |a fecha, por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/007984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Garles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes sancionadores contra ciuda-
danos extranjeros por estancia irregular han derivado 
en la imposición de una multa, por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/007985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Garles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué instrucciones tienen los subdelegados del 
Gobierno para tramitar los expedientes sancionadores 
por estancia irregular de ciudadanos extranjeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/007986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Garles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha impulsado el Gobierno para imple-
mentar las Directrices sobre Defensores de Derechos 
Humanos promovidas por la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/007987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Garles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Ha financiado de alguna manera el Gobierno la 
participación, el viaje o la estancia de la Sra. Lehila 
Khaled en Barcelona, en el marco de unas jomadas 
sobre Palestina organizadas por el Consell de la Joven-
tut de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/007988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergèn-
cia i Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Qué posición ha mantenido el Gobierno en el seno 
de la UE sobre la necesidad de fijar un calendario con-
creto para alcanzar en 2010 el 0,56 del PIB en AOD y 
en 2015 el 0,7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/007989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergèn-
cia i Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno impulsar la modifica-
ción de la Ley 24/1988 del Mercado de Valores con el 
objeto de exigir a las empresas extractivas que cotizan 
en Bolsa la publicación de todos los pagos realizados al 
Gobierno de los países donde operan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

 

184/007990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿De qué manera subsanará el Gobierno la falta 
de equipos de identificación amigo-enemigo (IFF), en 
los aviones espía, no tripulados, desplegados en Afga-
nistán?

2. ¿Le parece lógico al Gobierno que tenga que 
ser la OTAN quien reclame mayor seguridad para las 
unidades españolas desplegadas en Afganistán, como 
es el caso de estos aviones?

3. ¿Coincide el Gobierno español con la valora-
ción realizada por la OTAN sobre la creciente inseguri-
dad en Afganistán?

4. ¿En cuánto tiempo estima el Gobierno que estos 
aviones estarán dotados de los IFF que exige la 
OTAN?

5. ¿Dónde se realizará el montaje de los equipos 
de identificación A/E?

6. ¿Cuánto costará su instalación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

 

184/007991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de jóvenes menores de 30 años en situación 
de desempleo en la provincia de Almería al 3 de abril 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de jóvenes menores de 30 años en situación 
de desempleo en la provincia de Huelva al 3 de abril de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres en situación de desempleo en la 
provincia de Cádiz al día 30 de abril de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/007994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres en situación de desempleo en la 
provincia de Sevilla al día 30 de abril de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres en situación de desempleo en la 
provincia de Córdoba al día 30 de abril de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres en situación de desempleo en la 
provincia de Huelva al día 30 de abril de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres en situación de desempleo en la 
provincia de Jaén al día 30 de abril de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/007998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres en situación de desempleo en la 
provincia de Granada al día 30 de abril de 2008,

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/008000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres en situación de desempleo en la 
provincia de Almería al día 30 de abril de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/008001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres en situación de desempleo en la 
provincia de Málaga al día 30 de abril de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de mayo 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

 

184/008002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno crear un parque público en régi-
men de alquiler en suelos de patrimonio público del 
Estado en régimen de cotitularidad con las CCAA que 
promoverá la construcción y gestión de viviendas pro-
tegidas en alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno crear los Juzgados de Vivienda 
y modificar la Ley de Enjuiciamiento Civil, con el fin 
de dotar al contrato de arrendamiento de originados por 
los incumplimientos, tanto del inquilino como del pro-
pietario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa establecer la 
posibilidad de que los trabajadores autónomos contra-
ten y den de alta en el Régimen General de la Seguridad 
Social, con las condiciones que se fijen a sus propios 
hijos, sin límite de edad y a sus cónyuges?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa establecer a 
los trabajadores autónomos la prestación por cese de 
actividad, así como la jubilación anticipada en determi-
nados ámbitos de actividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si tiene prevista algu-
na medida que haga posible la capitalización del 100 
por 100 de la prestación por desempleo, para aquellos 
desempleados que inicien una actividad autónoma que 
reglamentariamente se considere viable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/008007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa establecer 
una bonificación de las cotizaciones a la Seguridad 
Social durante 2 años, para todas las personas que se 
den de alta por primera vez en el Régimen Especial de 
Trabajadores Autónomos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa elaborar un 
Plan de Simplificación de Procedimiento Administrati-
vo que agilice la gestión y que elimine trámites buro-
cráticos innecesarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si considera apropiado 
elaborar un Plan Anual de Competitividad que fijara los 
objetivos y actuaciones en esta materia e informes tri-
mestrales de competitividad que serían debatidos en el 
seno de la Comisión Delegada del Gobierno para Asun-
tos Económicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si tiene pensada algu-
na medida para impulsar la «Marca España» para lograr 
la identificación de la oferta española en los mercados 
exteriores, como marca de calidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno si considera objetivo 
prioritario la política comercial y la posición institucio-
nal española en la Unión Europea y en la Organización 
Mundial del Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si la política exterior 
española tendrá como uno de sus objetivos prioritarios 
la protección de las empresas españolas en el exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/008013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar de las medidas nece-
sarias que piensa tomar para converger en ocho años 
con la Unión Europea en el peso de la inversión en I+D 
en el PIB, apoyando las medidas que estimulen el incre-
mento del gasto privado en I+D con el objetivo de que 
éste suponga los 2/3 del gasto total en I+D?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa desarrollar 
un Plan Nacional de I+D+I coordinado con el Progra-
ma Marco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa establecer un 
sistema unificado de presentación, información y ase-
soramiento para el acceso a las subvenciones y ayudas 

públicas en I+D+I de manera que se agilicen las trami-
taciones y se incremente la eficacia en su gestión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa crear el 
Fondo Nacional de Excelencia Investigadora y Tecno-
lógica que servirá de incentivo para premiar a los gru-
pos de investigación que alcancen unos objetivos de 
impacto y relevancia internacional en el terreno 
I+D+I?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno tomar algunas medidas con el 
fin de garantizar el alquiler con opción a compra, apo-
yando fórmulas como que la mitad de la renta se com-
pute como parte de pago de la compra de la vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno modificar la Ley de Arrenda-
mientos Urbanos, flexibilizándola y dejando una mayor 
libertad de pactos entre el propietario y el inquilino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno impulsar un Acuerdo Nacional 
sobre la vivienda y el suelo, que reúna a todas las admi-
nistraciones públicas y a los sectores inmobiliario y 
financiero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno establecer el objetivo 
de que al final de la Legislatura se haya generalizado el 
despliegue de las redes de banda ancha de alta veloci-
dad para el acceso a internet y servicios multimedia a 
30 Mbps en toda España y que un 50% de los hogares 
puedan acceder a redes de fibra óptica con velocidades 
de 100 Mbps?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa impulsar la 
rápida instalación de redes de fibra óptica como una vía 
para mejorar la eficiencia de la economía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar qué medidas ha adop-
tado para proteger los derechos de los consumidores en 
los servicios de telecomunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si tiene previsto 
implantar un Sistema Unificado de Creación de Empre-
sas en colaboración con las Comunidades Autónomas y 
las Corporaciones Locales para que sea posible crear 
una empresa en 48 horas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/008024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar la forma en que piensa 
impulsar la implantación efectiva del DNI electrónico y 
de todos sus posibles usos y aplicaciones, con plenas 
garantías de seguridad, potenciando los servicios digi-
tales que utilicen la firma electrónica avanzada, y 
haciendo posible su uso efectivo en todos los servicios 
administrativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si tiene previsto poner 
en marcha el expediente único electrónico, que permiti-
rá que cada empresa pueda consultar on line la situa-
ción de todos sus expedientes con la Administración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa adelantar en 
cinco años la previsión actual de ejecución del Plan 

Nacional de Infraestructuras, completando una red de 
más de 8.000 Km de Alta Velocidad Ferroviaria y de 
15.000 Km de autovías y autopistas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa completar la 
efectiva liberalización del transporte ferroviario, tanto 
del transporte de mercancías como de viajeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre el grado de eje-
cución y actualización de las inversiones previstas en 
los Planes Directores de los 47 aeropuertos de interés 
general?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles fueron los motivos del incidente producido 
el pasado día 26 de mayo de 2008 en las líneas de cer-
canías RENFE en Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

 

184/008030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Administrador 
de Infraestructuras Ferroviarias Estaciones de Viajeros, 
imputación que afecta a varias provincias: moderniza-
ción de terminales y estaciones de la red general.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Administrador 
de Infraestructuras Ferroviarias, imputación que afecta 
a varias provincias: LAV. Madrid-Levante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Administrador 
de Infraestructuras Ferroviarias, imputación que afecta 
a varias provincias: inversiones en las direcciones gene-
rales corporativas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 15 de mayo de 2008, de la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Administrador 
de Infraestructuras Ferroviarias, Circulación. Sistemas 
de gobierno, comunicaciones y actuaciones en edificios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Administrador 
de Infraestructuras Ferroviarias, Patrimonio y Urbanis-
mo. Convenios urbanísticos y racionalización de los 
espacios para uso comercial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aguas de las 
Cuencas Mediterráneas, S.A., consolidación regadíos 
de la Cenia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aguas de las 
Cuencas Mediterráneas, S.A., desaladora Moncofa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aguas de las 
Cuencas Mediterráneas, S.A., regulación recarga de 
excedentes invernales río Belcaire.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aguas de las 
Cuencas Mediterráneas, S.A., desaladora en Oropesa 
del Mar fase.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aguas de las 
Cuencas Mediterráneas, S.A., desarrollo de programas 
de captación de agua subterránea para abastecimiento y 
regadíos en Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aguas de las 
Cuencas Mediterráneas, S.A., adecuación embalse de 
Arenós.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aguas de las 
Cuencas Mediterráneas, S.A., modernización riegos en 
la Plana de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aguas de las 
Cuencas Mediterráneas, S.A., prolongación de la canal 
a la cota 100 del río Mijares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente a la entidad Aguas de las Cuencas 
Mediterráneas, S.A., mejora de la depuración reutiliza-
ción de aguas residuales en la Plana de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aguas de las 
Cuencas Mediterráneas, S.A., potabilizadora del río 
Mijares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aguas de las 
Cuencas Mediterráneas, S.A., abastecimiento de 
Rosell.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Aguas de las 
Cuencas Mediterráneas, S.A., abastecimiento a la 
comarca de Els Ports.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente a la entidad Correos y Telégrafos, 
S.A., (consolidado), terrenos y bienes naturales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Correos y 
Telégrafos, S.A., (consolidado), construcciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
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signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Correos y 
Telégrafos, S.A., (consolidado), telecomunicación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Correos y 
Telégrafos, S.A., (consolidado), mecanización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Correos y 
Telégrafos, S.A., (consolidado), seguridad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Correos y 
Telégrafos, S.A., (consolidado), mobiliario.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Correos y 
Telégrafos, S.A., (consolidado), informática.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Correos y 
Telégrafos, SA., (consolidado), sistemas de transporte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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184/008055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Correos y 
Telégrafos, S.A., (consolidado), otro inmovilizado 
material.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente a la entidad Correos y Telégrafos, 
S.A., (consolidado), aplicaciones informáticas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-

signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Instituto para 
la Diversificación y Ahorro de la Energía (IDAE), Nue-
vos Productos Cerámicos, S.A.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias (CONS), rehabilita-
ción del Muelle de Costa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias (CONS), pavimenta-
ción y habilitación explanada norte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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184/008060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias (CONS), dársena Sur: 
Contradique, 1ª alineación dique de cierre y explanada 
adosada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias (CONS), obras com-
plementarias 1ª fase dársena sur.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias (CONS), prolongación 
dique este (1ª Fase) y dragado mejora acceso a dársena 
sur.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias (CONS), dársena sur: 
2º tramo del dique de cierre.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias (CONS), mota de cie-
rre para superficie de actividades.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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184/008065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias (CONS), acceso ferro-
viario a terminales ampliación norte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias (CONS), urbanización 
dársena sur.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias (CONS), ampliación 
muelle de la cerámica y tacón Ro-Ro en transversal 
exterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias (CONS), mejora acce-
so ferroviario a red general.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias (CONS), dragado 
canal de entrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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184/008070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias (CONS), puente ferro-
viario comunicación dársena sur con norte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias (CONS), terminal 
Ro-Ro en el muelle de costa de la dársena Sur adosada 
al actual contradique y explanada adosada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias (CONS), dársena sur: 
muelle de costa y explanada adosada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias (CONS), liquidación y 
revisión de precios de dársena sur 1ª fase.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias (CONS), señales marí-
timas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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184/008075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias (CONS), otras inver-
siones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias (CONS), liquidacio-
nes e informática.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias (CONS), inmovilizado 
inmaterial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias (CONS), asistencias 
técnicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Puertos del 
Estado y Autoridades Portuarias (CONS), modificado 
acceso ferroviario a terminales ampliación norte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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184/008080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Seiasa de la 
Meseta Sur, S.A., C.R. Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Seiasa de la 
Meseta Sur, S.A., C.R. Almazora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente a la entidad Seiasa de la Meseta 
Sur, S.A., C.R. cota 220 del río Mijares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Seiasa de la 
Meseta Sur, S.A., C.R. Vall d’Uxó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Sociedad Esta-
tal de Participaciones Industriales (SEPI) (consolida-
do), RSU.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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184/008085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Seiasa de la 
Meseta Sur, S.A., CR. Villarreal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Seiasa de la 
Meseta Sur, S.A., C.R. Azuebar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-

signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Seiasa de la 
Meseta Sur, S.A., C.R. Villarreal S. III.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Seiasa de la 
Meseta Sur, S.A., C.R. Nules.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente a la entidad Socie-
dad Estata de Gestión Inmobiliaria de Patrimonio, 
S.A. (SEGIPSA), rehabilitación inmuebles Banco de 
España.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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184/008090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Sociedad de 
Infraestructuras y Equipamientos Penitenciarios, S.A., 
centro penitenciario Castellón II.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Sociedad Esta-
tal de Infraestructuras de Transporte Terrestre, Puebla 
de Alcolea. Acondicionamiento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Sociedad Esta-
tal de Infraestructuras de Transporte Terrestre, IVA 
Puebla de Alcolea. Acondicionamiento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Sociedad Esta-
tal de Infraestructuras de Transporte Terrestre, imputa-
ción de proyectos que afectan a varias provincias: 
supresión de pasos a nivel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente a la entidad Sociedad Estatal de 
Infraestructuras de Transporte Terrestre, imputación de 
proyectos que afectan a varias provincias: IVA Supresión 
de Pasos a nivel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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184/008095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Sociedad Esta-
tal de Infraestructuras de Transporte Terrestre, imputa-
ción de proyectos que afectan a varias provincias: Sub-
estaciones Eléctricas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente a la entidad Sociedad Estatal de 
Infraestructuras de Transporte Terrestre, imputación de 
proyectos que afectan a varias provincias: IVA subesta-
ciones eléctricas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Sociedad Esta-
tal de Infraestructuras de Transporte Terrestre, imputa-
ción de proyectos que afectan a varias provincias: 
mejora seguridad / funcionalidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Sociedad Esta-
tal de Infraestructuras de Transporte Terrestre, imputa-
ción de proyectos que afectan a varias provincias: IVA 
mejora seguridad / Funcionalidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Sociedad Esta-
tal de Infraestructuras de Transporte Terrestre, imputa-
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ción de proyectos que afectan a varías provincias: 
actuaciones puntuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente a la entidad Sociedad Estatal de 
Infraestructuras de Transporte Terrestre, imputación de 
proyectos que afectan a varias provincias: IVA actuacio-
nes puntuales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

184/008103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción 
de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia, en su Disposición adicional 
cuarta, dice:

«La Seguridad Social de los cuidadores no profesio-
nales.

Reglamentariamente, el Gobierno determinará la 
incorporación a la Seguridad Social de los cuidadores 
no profesionales en el régimen que les corresponda, así 
como los requisitos y procedimiento de afiliación, alta 
y cotización».

¿Cuál ha sido el resultado de dicha reglamentación de 
la Seguridad Social de los cuidadores no profesionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/008104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción 
de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia, en su Disposición adicional 
cuarta, dice:

«La Seguridad Social de los cuidadores no profesio-
nales.

Reglamentariamente, el Gobierno determinará la 
incorporación a la Seguridad Social de los cuidadores 
no profesionales en el régimen que les corresponda, así 
como los requisitos y procedimiento de afiliación, alta 
y cotización».

¿Cuántas altas en la Seguridad Social se han produ-
cido mes a mes desde la aprobación del citado Regla-
mento en el Régimen General como cuidadores no pro-
fesionales de personas dependientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/008105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción 
de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia, en su Disposición adicional 
cuarta, dice:
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«La Seguridad Social de los cuidadores no profesio-
nales.

Reglamentariamente, el Gobierno determinará la 
incorporación a la Seguridad Social de los cuidadores 
no profesionales en el régimen que les corresponda, así 
como los requisitos y procedimiento de afiliación, alta 
y cotización».

¿Cuántos cotizantes en el Régimen General de la 
Seguridad Social como cuidadores no profesionales de 
personas dependientes hay en la actualidad? Desglosa-
do por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/008106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción 
de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia, en su Disposición adicional 
cuarta, dice:

«La Seguridad Social de los cuidadores no profesio-
nales.

Reglamentariamente, el Gobierno determinara la 
incorporación a la Seguridad Social de los cuidadores 
no profesionales en el régimen que les corresponda, así 
como los requisitos y procedimiento de afiliación, alta 
y cotización».

¿Cuántos cotizantes en el Régimen Especial de 
Empleadas del Hogar hay como cuidadores profesiona-
les contratados mediante prestación económica regula-
da en los artículos 14.3 y 17 de la citada ley 39/2006, en 
la actualidad? Desglosado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/008107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción 
de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia, en su Disposición adicional 
quinta dice:

«Registro de Prestaciones Sociales Públicas. La 
prestación económica vinculada al servicio, la presta-
ción económica para cuidados en el entorno familiar y 
la prestación económica de asistencia personalizada, 
reguladas en esta Ley, quedan integradas en el Registro 
de Prestaciones Sociales Públicas. Con tal fin, las enti-
dades y organismos que gestionen dichas prestaciones 
vendrán obligados a suministrar los datos que, referen-
tes a las que se hubiesen concedido, se establezcan en 
las normas de desarrollo de esta Ley».

¿Cuándo se creó o se produjeron las modificaciones 
pertinentes en el Registro de Prestaciones Sociales 
Públicas en lo referido a la aplicación de la ley 39/2006? 
¿Qué valoración hace de él el Ministerio de Educación, 
Política Social y Deporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/008108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción 
de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia, en su Disposición adicional 
quinta dice:

«Registro de Prestaciones Sociales Públicas. La 
prestación económica vinculada al servicio, la presta-
ción económica para cuidados en el entorno familiar y 
la prestación económica de asistencia personalizada, 
reguladas en esta Ley, quedan integradas en el Registro 
de Prestaciones Sociales Públicas. Con tal fin, las enti-
dades y organismos que gestionen dichas prestaciones 
vendrán obligados a suministrar los datos que, referen-
tes a las que se hubiesen concedido, se establezcan en 
las normas de desarrollo de esta Ley».
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¿Cuántas prestaciones económicas vinculadas al 
servicio, creadas por la ley 39/2006, se han inscrito en 
el Registro de Prestaciones Sociales Públicas? Especi-
ficando cada una de las comunidades autónomas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/008109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción 
de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia, en su Disposición adicional 
quinta dice:

«Registro de Prestaciones Sociales Públicas. La 
prestación económica vinculada al servicio, la presta-
ción económica para cuidados en el entorno familiar y 
la prestación económica de asistencia personalizada, 
reguladas en esta Ley, quedan integradas en el Registro 
de Prestaciones Sociales Públicas. Con tal fin, las enti-
dades y organismos que gestionen dichas prestaciones 
vendrán obligados a suministrar los datos que, referen-
tes a las que se hubiesen concedido, se establezcan en 
las normas de desarrollo de esta Ley».

¿Cuántas prestaciones económicas por asistencia per-
sonalizada, creadas por la ley 39/2006, se han inscrito en 
el Registro de Prestaciones Sociales Públicas? Especifi-
cando cada una de las comunidades autónomas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/008110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción 
de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia, en su Disposición adicional 
quinta dice:

«Registro de Prestaciones Sociales Públicas. La 
prestación económica vinculada al servicio, la presta-
ción económica para cuidados en el entorno familiar y 
la prestación económica de asistencia personalizada, 
reguladas en esta Ley, quedan integradas en el Registro 
de Prestaciones Sociales Públicas. Con tal fin, las enti-
dades y organismos que gestionen dichas prestaciones 
vendrán obligados a suministrar los datos que, referen-
tes a las que se hubiesen concedido, se establezcan en 
las normas de desarrollo de esta Ley».

¿Cuántas prestaciones económicas para cuidados en 
el entorno familiar, creadas por la ley 39/2006, se han 
inscrito en el Registro de Prestaciones Sociales Públicas? 
Especificando cada una de las comunidades autónomas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/008111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción 
de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia, en su Disposición adicional 
séptima, dice:

«Instrumentos privados para la cobertura de la 
dependencia:

1. El Gobierno, en el plazo de seis meses, promo-
verá las modificaciones legislativas que procedan, para 
regular la cobertura privada de las situaciones de depen-
dencia.

2. Con el fin de facilitar la cofinanciación por los 
beneficiarios de los servicios que se establecen en la 
presente Ley, se promoverá la regulación del tratamien-
to fiscal de los instrumentos privados de cobertura de la 
dependencia».

¿Cuándo piensa llevar a cabo la regulación del trata-
miento fiscal de los instrumentos privados de cobertura 
de la dependencia? ¿En qué va a consistir dicho cambio 
fiscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/008112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción 
de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia, en su Disposición adicional 
séptima, dice:

«Instrumentos privados para la cobertura de la 
dependencia:

1. El Gobierno, en el plazo de seis meses, promo-
verá las modificaciones legislativas que procedan, para 
regular la cobertura privada de las situaciones de depen-
dencia.

2. Con el fin de facilitar la cofinanciación por los 
beneficiarios de los servicios que se establecen en la 
presente Ley, se promoverá la regulación del tratamien-
to fiscal de los instrumentos privados de cobertura de la 
dependencia».

¿Por qué no han tenido lugar las modificaciones 
legislativas para regular la cobertura privada de las 
situaciones de dependencia, cuyo plazo de seis meses 
para su aprobación finalizó en junio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/008113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción 
de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia, en su Disposición adicional 
séptima, dice:

«Instrumentos privados para la cobertura de la 
dependencia:

1. El Gobierno, en el plazo de seis meses, promo-
verá las modificaciones legislativas que procedan, para 
regular la cobertura privada de las situaciones de depen-
dencia.

2. Con el fin de facilitar la cofinanciación por los 
beneficiarios de los servicios que se establecen en la 
presente Ley, se promoverá la regulación del tratamien-
to fiscal de los instrumentos privados de cobertura de la 
dependencia».

¿Cuándo piensa llevar a cabo las modificaciones 
legislativas para regular la cobertura privada de las 
situaciones de dependencia? ¿En qué dirección irán las 
citadas modificaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/008114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción 
de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia, en su Disposición adicional 
decimotercera, dice:

«Protección de los menores de 3 años.
3. En el seno del Consejo Territorial del Sistema 

para la Autonomía y Atención a la Dependencia se pro-
moverá la adopción de un plan integral de atención para 
estos menores de 3 años en situación de dependencia en 
el que se contemplen las medidas a adoptar por las 
Administraciones Públicas, sin perjuicio de sus compe-
tencias, para facilitar atención temprana y rehabilitación 
de sus capacidades físicas, mentales e intelectuales».

¿Cuándo piensa el Gobierno promover la aprobación 
del plan integral de atención para menores de 3 años en 
situación de dependencia? ¿Cuál va a ser su contenido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/008115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción 
de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en 
Situación de Dependencia, en su Disposición adicional 
decimotercera, dice:

«Protección de los menores de 3 años.
3. En el seno del Consejo Territorial del Sistema 

para la Autonomía y Atención a la Dependencia se pro-
moverá la adopción de un plan integral de atención para 
estos menores de 3 años en situación de dependencia en 
el que se contemplen las medidas a adoptar por las 
Administraciones Públicas, sin perjuicio de sus compe-
tencias, para facilitar atención temprana y rehabilitación 
de sus capacidades físicas, mentales e intelectuales».

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno para faci-
litar la atención temprana y rehabilitación de las capa-
cidades físicas, mentales e intelectuales de los menores 
de 3 años en situación de dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/008116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Los mapas de infraestructuras que viene haciendo 
públicos el Ministerio de Fomento contemplan una red 
de altas prestaciones en la que se excluye de planifica-
ción, proyectos y obras futuras de Alta Velocidad el 
tramo Castellón-Tarragona, en concreto hasta Vandellós.

Así, según el Ministerio de Fomento, en la actuali-
dad los 86,5 kilómetros entre Castellón y el límite pro-
vincial de Tarragona ya están en la situación óptima de 
altas prestaciones y no requiere actuación alguna.

Esta información del Ministerio de Fomento contra-
dice los compromisos electorales del partido en el 
Gobierno que ya en su Programa Electoral de 2004 
afirmaba que «el AVE debe ampliarse hasta Tarragona 
creando un verdadero corredor Mediterráneo de Alta 
Velocidad».

Promesa que vuelve a reiterarse en el Programa 
Electoral socialista de Castellón de 2008, en su punto 7, 
donde dice «despliegue del AVE en la provincia, 

conexión con el corredor Mediterráneo hasta Tarrago-
na», y que la Vicepresidenta del Gobierno María Teresa 
Fernández de la Vega reiteró durante la pasada campa-
ña electoral.

Todavía, en este AVE Castellón-Tarragona el Minis-
terio de Fomento no ha dado respuesta ni al Estudio de 
Planeamiento, de diciembre de 2006, ni a la Propuesta 
de Trazado de mayo de 2007, ambos remitidos por la 
Conselleria de Infraestructuras de la Generalitat Valen-
ciana para facilitar al Gobierno de España sus actuacio-
nes en el corredor de Alta Velocidad entre Castellón y 
el límite de provincia con Tarragona.

En la propuesta de Proyecto de Trazado de línea 
AVE entre Castellón y el límite con la provincia de 
Tarragona realizado por la Conselleria de Infraestructu-
ras de la Generalitat Valenciana y que fue remitido al 
Ministerio de Fomento en mayo de 2007 se contempla-
ba trazado de ancho europeo, con doble plataforma para 
mercancías y viajeros, una velocidad máxima de 350 
km/h y pendiente máxima de 2,5 por mil, con 82 km de 
recorrido (12 en túneles), el presupuesto base de licita-
ción era de 950 M€, de los que 660 M€ eran para las 
obras de plataforma, y 290 M€ para las de superestruc-
tura e instalaciones. Además, contaría con dos grandes 
estaciones en el aeropuerto de Castellón y en la comar-
ca del Baix Maestrat.

Sin embargo, se desconocen las intenciones reales 
del Ministerio de Fomento.

¿Realmente prevé una línea de Alta Velocidad entre 
Castellón y Tarragona o simplemente de altas presta-
ciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/008117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Los mapas de infraestructuras que viene haciendo 
públicos el Ministerio de Fomento contemplan una red 
de altas prestaciones en la que se excluye de planifica-
ción, proyectos y obras futuras de Alta Velocidad el 
tramo Castellón-Tarragona, en concreto hasta Vandellós.

Así, según el Ministerio de Fomento, en la actuali-
dad los 86,5 kilómetros entre Castellón y el límite pro-
vincial de Tarragona ya están en la situación óptima de 
altas prestaciones y no requiere actuación alguna.
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Esta información del Ministerio de Fomento contra-
dice los compromisos electorales del partido en el 
Gobierno que ya en su Programa Electoral de 2004 
afirmaba que «el AVE debe ampliarse hasta Tarragona 
creando un verdadero corredor Mediterráneo de Alta 
Velocidad».

Promesa que vuelve a reiterarse en el Programa 
Electoral socialista de Castellón de 2008, en su punto 7, 
donde dice «despliegue del AVE en la provincia, 
conexión con el corredor Mediterráneo hasta Tarrago-
na», y que la Vicepresidenta del Gobierno, María Tere-
sa Fernández de la Vega reiteró durante la pasada cam-
paña electoral.

Todavía, en este AVE Castellón-Tarragona el Minis-
terio de Fomento no ha dado respuesta ni al Estudio de 
Planeamiento, de diciembre de 2006, ni a la Propuesta 
de Trazado de mayo de 2007, ambos remitidos por la 
Conselleria de Infraestructuras de la Generalitat Valen-
ciana para facilitar al Gobierno de España sus actuacio-
nes en el corredor de Alta Velocidad entre Castellón y 
el límite de provincia con Tarragona.

En la propuesta de Proyecto de Trazado de línea 
AVE entre Castellón y el límite con la provincia de 
Tarragona realizado por la Conselleria de Infraestructu-
ras de la Generalitat Valenciana y que fue remitido al 
Ministerio de Fomento en mayo de 2007 se contempla-
ba trazado de ancho europeo, con doble plataforma para 
mercancías y viajeros, una velocidad máxima de 350 
km/h y pendiente máxima de 2,5 por mil, con 82 km de 
recorrido (12 en túneles), el presupuesto base de licita-
ción era de 950 M€, de los que 660 M€ eran para las 
obras de plataforma, y 290 M€ para las de superestruc-
tura e instalaciones. Además, contaría con dos grandes 
estaciones en el aeropuerto de Castellón y en la comar-
ca del Baix Maestrat.

Sin embargo, se desconocen las intenciones reales 
del Ministerio de Fomento.

¿Tendrá doble plataforma, diferenciando para mer-
cancías y pasajeros, con dos vías en cada plataforma, es 
decir, cuatro en total el futuro tren entre Castellón y 
Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/008118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Los mapas de infraestructuras que viene haciendo 
públicos el Ministerio de Fomento contemplan una red 
de altas prestaciones en la que se excluye de planifica-
ción, proyectos y obras futuras de Alta Velocidad el 
tramo Castellón-Tarragona, en concreto hasta Vandellós.

Así, según el Ministerio de Fomento, en la actuali-
dad los 86,5 kilómetros entre Castellón y el límite pro-
vincial de Tarragona ya están en la situación óptima de 
altas prestaciones y no requiere actuación alguna.

Esta información del Ministerio de Fomento contra-
dice los compromisos electorales del partido en el 
Gobierno que ya en su Programa Electoral de 2004 
afirmaba que «el AVE debe ampliarse hasta Tarragona 
creando un verdadero corredor Mediterráneo de Alta 
Velocidad».

Promesa que vuelve a reiterarse en el Programa 
Electoral socialista de Castellón de 2008, en su punto 7, 
donde dice «despliegue del AVE en la provincia, 
conexión con el corredor Mediterráneo hasta Tarrago-
na», y que la Vicepresidenta del Gobierno María Teresa 
Fernández de la Vega reiteró durante la pasada campa-
ña electoral.

Todavía, en este AVE Castellón-Tarragona el Minis-
terio de Fomento no ha dado respuesta ni al Estudio de 
Planeamiento, de diciembre de 2006, ni a la Propuesta 
de Trazado de mayo de 2007, ambos remitidos por la 
Conselleria de infraestructuras de la Generalitat Valen-
ciana para facilitar al Gobierno de España sus actuacio-
nes en el corredor de Alta Velocidad entre Castellón y 
el límite de provincia con Tarragona.

En la propuesta de Proyecto de Trazado de línea 
AVE entre Castellón y el límite con la provincia de 
Tarragona realizado por la Conselleria de Infraestructu-
ras de la Generalitat Valenciana y que fue remitido al 
Ministerio de Fomento en mayo de 2007 se contempla-
ba trazado de ancho europeo, con doble plataforma para 
mercancías y viajeros, una velocidad máxima de 350 
km/h y pendiente máxima de 2,5 por mil, con 82 km de 
recorrido (12 en túneles), el presupuesto base de licita-
ción era de 950 M€, de los que 660 M€ eran para las 
obras de plataforma, y 290 M€ para las de superestruc-
tura e instalaciones. Además, contaría con dos grandes 
estaciones en el aeropuerto de Castellón y en la comar-
ca del Baix Maestrat.

Sin embargo, se desconocen las intenciones reales 
del Ministerio de Fomento.

¿Cuál es el presupuesto estimado por el Ministerio 
de Fomento para la citada infraestructura ferroviaria 
entre Castellón y Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/008119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Los mapas de Infraestructuras que viene haciendo 
públicos el Ministerio de Fomento contemplan una red 
de altas prestaciones en la que se excluye de planifica-
ción, proyectos y obras futuras de Alta Velocidad el 
tramo Castellón-Tarragona, en concreto hasta Vandellós.

Así, según el Ministerio de Fomento, en la actuali-
dad los 86,5 kilómetros entre Castellón y el límite pro-
vincial de Tarragona ya están en la situación óptima de 
altas prestaciones y no requiere actuación alguna.

Esta información del Ministerio de Fomento contra-
dice los compromisos electorales del partido en el 
Gobierno que ya en su Programa Electoral de 2004 
afirmaba que «el AVE debe ampliarse hasta Tarragona 
creando un verdadero corredor Mediterráneo de Alta 
Velocidad».

Promesa que vuelve a reiterarse en el Programa 
Electoral socialista de Castellón de 2008, en su punto 7, 
donde dice «despliegue del AVE en la provincia, 
conexión con el corredor Mediterráneo hasta Tarrago-
na», y que la Vicepresidenta del Gobierno María Teresa 
Fernández de la Vega reiteró durante la pasada campa-
ña electoral.

Todavía, en este AVE Castellón-Tarragona el Minis-
terio de Fomento no ha dado respuesta ni al Estudio de 
Planeamiento, de diciembre de 2006, ni a la Propuesta 
de Trazado de mayo de 2007, ambos remitidos por la 
Conselleria de Infraestructuras de la Generalitat Valen-
ciana para facultar al Gobierno de España sus actuacio-
nes en el corredor de Alta Velocidad entre Castellón y 
el límite de provincia con Tarragona.

En la propuesta de Proyecto de Trazado de línea 
AVE entre Castellón y el límite con la provincia de 
Tarragona realizado por la Conselleria de infraestructu-
ras de la Generalitat Valenciana y que fue remitido al 
Ministerio de Fomento en mayo de 2007 se contempla-
ba trazado de ancho europeo, con doble plataforma para 
mercancías y viajeros, una velocidad máxima de 350 
km/h y pendiente máxima de 2,5 por mil, con 82 km de 
recorrido (12 en túneles), el presupuesto base de licita-
ción era de 950 M€, de los que 660 M€ eran para las 
obras de plataforma, y 290 M€ para las de superestruc-
tura e instalaciones. Además, contaría con dos grandes 
estaciones en el aeropuerto de Castellón y en la comar-
ca del Baix Maestrat.

Sin embargo, se desconocen las intenciones reales 
del Ministerio de Fomento.

¿Cuál será la velocidad máxima prevista en el futuro 
tren entre Castellón y Tarragona? ¿Y la velocidad 
media?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/008120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Los mapas de infraestructuras que viene haciendo 
públicos el Ministerio de Fomento contemplan una red 
de altas prestaciones en la que se excluye de planifica-
ción, proyectos y obras futuras de Alta Velocidad el 
tramo Castellón-Tarragona, en concreto hasta Vandellós.

Así, según el Ministerio de Fomento, en la actuali-
dad los 86,5 kilómetros entre Castellón y el límite pro-
vincial de Tarragona ya están en la situación óptima de 
altas prestaciones y no requiere actuación alguna.

Esta información del Ministerio de Fomento contra-
dice los compromisos electorales del partido en el 
Gobierno que ya en su Programa Electoral de 2004 
afirmaba que «el AVE debe ampliarse hasta Tarragona 
creando un verdadero corredor Mediterráneo de Alta 
Velocidad».

Promesa que vuelve a reiterarse en el Programa 
Electoral socialista de Castellón de 2008, en su punto 7, 
donde dice «despliegue del AVE en la provincia, 
conexión con el corredor Mediterráneo hasta Tarrago-
na», y que la Vicepresidenta del Gobierno María Teresa 
Fernández de la Vega reiteró durante la pasada campa-
ña electoral.

Todavía, en este AVE Castellón-Tarragona el Minis-
terio de Fomento no ha dado respuesta ni al Estudio de 
Planeamiento, de diciembre de 2006, ni a la Propuesta 
de Trazado de mayo de 2007, ambos remitidos por la 
Conselleria de Infraestructuras de al Generalitat Valen-
ciana para facilitar al Gobierno de España sus actuacio-
nes en el corredor de Alta Velocidad entre Castellón y 
el límite de provincia con Tarragona.

En la propuesta de Proyecto de Trazado de línea 
AVE entre Castellón y el límite con la provincia de 
Tarragona realizado por la Conselleria de Infraestructu-
ras de la Generalitat Valenciana y que fue remitido al 
Ministerio de Fomento en mayo de 2007 se contempla-
ba trazado de ancho europeo, con doble plataforma para 
mercancías y viajeros, una velocidad máxima de 350 
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km/h y pendiente máxima de 2,5 por mil, con 82 km de 
recorrido (12 en túneles), el presupuesto base de licita-
ción era de 950 M€, de los que 660 M€ eran para las 
obras de plataforma, y 290 M€ para las de superestruc-
tura e instalaciones. Además, contaría con dos grandes 
estaciones en el aeropuerto de Castellón y en la comar-
ca del Baix Maestrat.

Sin embargo, se desconocen las intenciones reales 
del Ministerio de Fomento.

¿Cuál es el estado del trámite administrativo en el 
que se encuentra el AVE entre Castellón y Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/008121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Los mapas de infraestructuras que viene haciendo 
públicos el Ministerio de Fomento contemplan una red 
de altas prestaciones en la que se excluye de planifica-
ción, proyectos y obras futuras de Alta Velocidad el 
tramo Castellón-Tarragona, en concreto hasta Vandellós.

Así, según el Ministerio de Fomento, en la actuali-
dad los 86,5 kilómetros entre Castellón y el límite pro-
vincial de Tarragona ya están en la situación óptima de 
altas prestaciones y no requiere actuación alguna.

Esta información del Ministerio de Fomento contra-
dice los compromisos electorales del partido en el 
Gobierno que ya en su Programa Electoral de 2004 
afirmaba que «el AVE debe ampliarse hasta Tarragona 
creando un verdadero corredor Mediterráneo de Alta 
Velocidad».

Promesa que vuelve a reiterarse en el Programa 
Electoral socialista de Castellón de 2008, en su punto 7, 
donde dice «despliegue del AVE en la provincia, 
conexión con el corredor Mediterráneo hasta Tarrago-
na», y que la Vicepresidenta del Gobierno María Teresa 
Fernández de la Vega reiteró durante la pasada campa-
ña electoral.

Todavía, en este AVE Castellón-Tarragona el Minis-
terio de Fomento no ha dado respuesta ni al Estudio de 
Planeamiento, de diciembre de 2006, ni a la Propuesta 
de Trazado de mayo de 2007, ambos remitidos por la 
Conselleria de Infraestructuras de la Generalitat Valen-
ciana para facilitar al Gobierno de España sus actuacio-

nes en el corredor de Alta Velocidad entre Castellón y 
el límite de provincia con Tarragona.

En la propuesta de Proyecto de Trazado de línea 
AVE entre Castellón y el límite con la provincia de 
Tarragona realizado por la Conselleria de Infraestructu-
ras de la Generalitat Valenciana y que fue remitido al 
Ministerio de Fomento en mayo de 2007 se contempla-
ba trazado de ancho europeo, con doble plataforma para 
mercancías y viajeros, una velocidad máxima de 350 
km/h y pendiente máxima de 2,5 por mil, con 82 km de 
recorrido (12 en túneles), el presupuesto base de licita-
ción era de 950 M€, de los que 660 M€ eran para las 
obras de plataforma, y 290 M€ para las de superestruc-
tura e instalaciones. Además, contaría con dos grandes 
estaciones en el aeropuerto de Castellón y en la comar-
ca del Baix Maestrat.

Sin embargo, se desconocen las intenciones reales 
del Ministerio de Fomento.

¿Cuándo piensa encargar el proyecto del citado 
corredor ferroviario entre Castellón y Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/008122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Los mapas de infraestructuras que viene haciendo 
públicos el Ministerio de Fomento contemplan una red 
de altas prestaciones en la que se excluye de planifica-
ción, proyectos y obras futuras de Alta Velocidad el 
tramo Castellón-Tarragona, en concreto hasta Vandellós.

Así, según el Ministerio de Fomento, en la actuali-
dad los 86,5 kilómetros entre Castellón y el límite pro-
vincial de Tarragona ya están en la situación óptima de 
altas prestaciones y no requiere actuación alguna.

Esta información del Ministerio de Fomento contra-
dice los compromisos electorales del partido en el 
Gobierno que ya en su Programa Electoral de 2004 
afirmaba que «el AVE debe ampliarse hasta Tarragona 
creando un verdadero corredor Mediterráneo de Alta 
Velocidad».

Promesa que vuelve a reiterarse en el Programa 
Electoral socialista de Castellón de 2008, en su punto 7, 
donde dice «despliegue del AVE en la provincia, 
conexión con el corredor Mediterráneo hasta Tarrago-
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na», y que la Vicepresidenta del Gobierno María Teresa 
Fernández de la Vega reiteró durante la pasada campa-
ña electoral.

Todavía, en este AVE Castellón-Tarragona el Minis-
terio de Fomento no ha dado respuesta ni al Estudio de 
Planeamiento, de diciembre de 2006, ni a la Propuesta 
de Trazado de mayo de 2007, ambos remitidos por la 
Conselleria de Infraestructuras de la Generalitat Valen-
ciana para facilitar al Gobierno de España sus actuacio-
nes en el corredor de Alta Velocidad entre Castellón y 
el límite de provincia con Tarragona.

En la propuesta de Proyecto de Trazado de línea 
AVE entre Castellón y el límite con la provincia de 
Tarragona realizado por la Conselleria de Infraestructu-
ras de la Generalitat Valenciana y que fue remitido al 
Ministerio de Fomento en mayo de 2007 se contempla-
ba trazado de ancho europeo, con doble plataforma para 
mercancías y viajeros, una velocidad máxima de 350 
km/h y pendiente máxima de 2,5 por mil, con 82 km de 
recorrido (12 en túneles), el presupuesto base de licita-
ción era de 950 M€, de los que 660 M€ eran para las 
obras de plataforma, y 290 M€ para las de superestruc-
tura e instalaciones. Además, contaría con dos grandes 
estaciones en el aeropuerto de Castellón y en la comar-
ca del Baix Maestrat.

Sin embargo, se desconocen las intenciones reales 
del Ministerio de Fomento.

¿En qué fecha estiman licitar las obras del AVE 
entre Castellón y Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/008123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al proyecto de 
construcción de una nueva depuradora en Vigo.

Aunque no de manera oficial, ha trascendido en los 
medios de comunicación lo que apunta a ciertas dificul-
tades para la instalación de la nueva depuradora de Vigo 
en el mismo lugar en el que se encuentra la actual.

La cuestión es que los estudios que se están reali-
zando en este sentido, considerarían insuficiente la 
superficie reservada por el Ayuntamiento de Vigo para 
esta infraestructura en el Plan General. En relación con 
el supuesto de que no resulten suficientes los terrenos 
de propiedad privada que se reservan en el referido Plan 

para dicha infraestructura, viene al caso la necesidad de 
aclarar la situación jurídica de una parte de la parcela 
actual que resulta ser de dominio público marítimo- 
terrestre.

Según se desprende de la información publicada, 
«la propuesta que, hoy por hoy, se está estudiando se 
sale de los límites de parcela marcada para la depurado-
ra». De ser cierta esta aseveración, no se entienden las 
respuestas del Gobierno a esta Diputada en ocasiones 
anteriores, en las que se afirmaba que «no se podrían 
iniciar los estudios del proyecto de construcción de esta 
nueva depuradora en tanto no se contara con los terre-
nos en los que sería ubicada, dado que el proyecto ten-
dría que adaptarse a los mismos».

Tampoco es ninguna novedad el hecho de que gran 
parte de los terrenos en los que se asienta la depuradora 
actual son de dominio público marítimo-terrestre, ya 
que, en tiempos del Gobierno de Felipe González 
(1986-1987), se llegó a plantear la desafectación de los 
mismos, con el fin, en aquel entonces, de llevar a cabo 
unas actuaciones que iba a desarrollar la Xunta impul-
sadas por la Zona Franca.

La necesidad de construir cuanto antes una nueva 
depuradora en la ciudad de Vigo es de dominio público. 
Esta pendiente el saneamiento de la ría y es necesario 
responder a los requerimientos de la U.E. que, incluso, 
conllevan una propuesta de sanción de más de 20 millo-
nes de euros de no llevarse a efecto dicho saneamiento 
y depuración de las aguas. De ahí que nos preocupen 
las alternativas que se puedan plantear a los problemas 
existentes.

En el estudio del proyecto de la nueva depuradora 
de Vigo, ¿se han planteado problemas al respecto? De 
ser así, ¿cuenta el Gobierno con propuestas alternativas 
de solución?

¿Supondrían estos problemas un retraso en el inicio 
de la construcción de la nueva depuradora y en la fina-
lización de la misma?

Si el Gobierno había previsto elaborar el proyecto 
de la depuradora de acuerdo a los terrenos destinados 
para su instalación, ¿cuál es el problema de adaptación 
a los terrenos asignados?

Dado el hecho jurídico de que gran parte de estos 
terrenos son de dominio público marítimo-terrestre, 
¿ha tenido en cuenta el Gobierno la conveniencia de 
considerar la innecesariedad de los mismos para su 
traspaso a la Xunta de Galicia con el objeto de actuar 
con la máxima garantía jurídica?

En caso de no considerar conveniente la desafecta-
ción de los terrenos. ¿A qué se debería si tenemos en 
cuenta que hace años no se efectuó debido al abandono 
del proyecto de construcción de Zona Franca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.
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184/008124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmès, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué datos tiene el Gobierno acerca de la compra-
venta de puntos del carné de conducir? ¿Qué medidas 
piensa adoptar al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Mercè Pigem i Palmès, Diputada.

 

184/008125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando la respuesta 
por escrito.

El pasado día 22 de mayo don Miguel Ángel Mora-
tinos, Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación, 
marcó como línea prioritaria de su Ministerio el próxi-
mo Foro de Estambul en el marco de la Alianza de 
Civilizaciones impulsada por este Gobierno.

¿Cuáles son les ejes principales a desarrollar en el 
Foro? ¿Cómo piensa aplicar el Plan nacional el Gobier-
no? ¿Qué objetivos concretos se ha fijado el Gobierno 
para este Foro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/008126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

Según algunas informaciones recibidas, con relativa 
frecuencia en aeropuertos nacionales se producen robos 
en los equipajes durante la manipulación de los mismos.

Con objeto de tener información de los particulares, 
se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de incidentes 
de esta naturaleza en aeropuertos nacionales?

2. ¿Podíamos conocer el número de incidencias de 
esta naturaleza en nuestro país con detalle por aero-
puerto en los ejercicios 2005, 2006, 2007, 2008 hasta 
30 de mayo?

3. ¿Podemos conocer las medidas que ha tomado 
el Gobierno ante esta situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

 

184/008127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

Garantizar unas adecuadas instalaciones portuarias 
es un requisito primordial que contribuye a la competi-
tividad de nuestro sistema económico, que en estos 
momentos de crisis resulta de primera magnitud.

El tráfico fluido de las mercancías constituye por 
tanto una variable sobre la que hay que actuar, mejoran-
do los accesos a los puertos tanto por carretera como por 
ferrocarril, además de facilitar espacios suficientes para 
el almacenamiento y manipulación de las mercancías.

Con objeto de conocer con detalle las actuaciones 
realizadas en los distintos puertos de nuestro país en los 
aspectos antes señalados, se formulan las siguientes 
preguntas de las que desea obtener respuesta por escrito 
en relación al puerto de Bilbao.

1. ¿Es consciente el Gobierno de la necesidad de 
incrementar las actuaciones para la mejora de los acce-
sos por carretera y ferrocarril en el citado puerto?

2. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
permitir el aumento de los espacios disponibles para la 
manipulación y depósito de mercancías, indicando los 
créditos destinados a tal fin con detalle de sección, ser-
vicio, programa y concepto presupuestario en los ejer-
cicios 2005, 2006, 2007 y 2008?

3. ¿Piensa adoptar el Gobierno alguna medida en 
el ejercicio 2009 que permita aumentar los espacios 
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disponibles para la manipulación y depósito de mer-
cancías, indicando la previsión de crédito total, sección, 
programas y concepto presupuestario?

4. ¿Podríamos conocer el importe de la dotación 
de crédito y el detalle de las obras que se han materiali-
zado en el entorno de dicho puerto en materia de infra-
estructuras destinadas al tráfico terrestre durante el 
ejercicio 2005, 2006, 2007, y previsión para 2008, 
especificando sección, servicio, programa y concepto 
presupuestario, y podríamos saber cuales son las previ-
siones para el ejercicio 2009 con idéntico detalle?

5. ¿Podríamos conocer el importe de la dotación 
de crédito y el detalle de las obras que se han materiali-
zado en el entorno de dicho puerto en materia de infra-
estructuras destinadas al tráfico ferroviario durante el 
ejercicio 2005, 2006, 2007, y previsión para 2008, 
especificando sección, servicio, programa y concepto 
presupuestario, y podríamos saber cuales son las previ-
siones para el ejercicio 2009 con idéntico detalle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

 

184/008128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

Garantizar unas adecuadas instalaciones portuarias 
es un requisito primordial que contribuye a la competi-
tividad de nuestro sistema económico, que en estos 
momentos de crisis resulta de primera magnitud.

El tráfico fluido de las mercancías constituye por 
tanto una variable sobre la que hay que actuar, mejoran-
do los accesos a los puertos tanto por carretera como por 
ferrocarril, además de facilitar espacios suficientes para 
el almacenamiento y manipulación de las mercancías.

Con objeto de conocer con detalle las actuaciones 
realizadas en los distintos puertos de nuestro país en los 
aspectos antes señalados, se formulan las siguientes 
preguntas de las que desea obtener respuesta por escrito 
en relación al puerto de Málaga.

1. ¿Es consciente el Gobierno de la necesidad de 
incrementar las actuaciones para la mejora de los acce-
sos por carretera y ferrocarril en el citado puerto?

2. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
permitir el aumento de los espacios disponibles para la 
manipulación y depósito de mercancías, indicando los 

créditos destinados a tal fin con detalle de sección, ser-
vicio, programa y concepto presupuestario en los ejer-
cicios 2005, 2006, 2007 y 2008?

3. ¿Piensa adoptar el Gobierno alguna medida en 
el ejercicio 2009 que permita aumentar los espacios 
disponibles para la manipulación y depósito de mer-
cancías, indicando la previsión de crédito total, sección, 
programas y concepto presupuestario?

4. ¿Podríamos conocer el importe de la dotación 
de crédito y el detalle de las obras que se han materiali-
zado en el entorno de dicho puerto en materia de infra-
estructuras destinadas al tráfico terrestre durante el 
ejercicio 2005, 2006, 2007, y previsión para 2008, 
especificando sección, servicio, programa y concepto 
presupuestario, y podríamos saber cuales son las previ-
siones para el ejercicio 2009 con idéntico detalle?

5. ¿Podríamos conocer el importe de la dotación 
de crédito y el detalle de las obras que se han materiali-
zado en el entorno de dicho puerto en materia de infra-
estructuras destinadas al tráfico ferroviario durante el 
ejercicio 2005, 2006, 2007, y previsión para 2008, 
especificando sección, servicio, programa y concepto 
presupuestario, y podríamos saber cuales son las previ-
siones para el ejercicio 2009 con idéntico detalle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

 

184/008129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

Garantizar unas adecuadas instalaciones portuarias 
es un requisito primordial que contribuye a la competi-
tividad de nuestro sistema económico, que en estos 
momentos de crisis resulta de primera magnitud.

El tráfico fluido de las mercancías constituye por 
tanto una variable sobre la que hay que actuar, mejo-
rando los accesos a los puertos tanto por carretera 
como por ferrocarril, además de facilitar espacios 
suficientes para el almacenamiento y manipulación de 
las mercancías.

Con objeto de conocer con detalle las actuaciones 
realizadas en los distintos puertos de nuestro país en los 
aspectos antes señalados, se formulan las siguientes 
preguntas de las que desea obtener respuesta por escrito 
en relación al puerto de Santander.
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1. ¿Es consciente el Gobierno de la necesidad de 
incrementar las actuaciones para la mejora de los acce-
sos por carretera y ferrocarril en el citado puerto?

2. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
permitir el aumento de los espacios disponibles para la 
manipulación y depósito de mercancías, indicando los 
créditos destinados a tal fin con detalle de sección, ser-
vicio, programa y concepto presupuestario en los ejer-
cicios 2005, 2006, 2007 y 2008?

3. ¿Piensa adoptar el Gobierno alguna medida en 
el ejercicio 2009 que permita aumentar los espacios 
disponibles para la manipulación y depósito de mer-
cancías, indicando la previsión de crédito total, sección, 
programas y concepto presupuestario?

4. ¿Podríamos conocer el importe de la dotación 
de crédito y el detalle de las obras que se han materiali-
zado en el entorno de dicho puerto en materia de infra-
estructuras destinadas al tráfico terrestre durante el 
ejercicio 2005, 2006, 2007, y previsión para 2008, 
especificando sección, servicio, programa y concepto 
presupuestario, y podríamos saber cuales son las previ-
siones para el ejercicio 2009 con idéntico detalle?

5. ¿Podríamos conocer el importe de la dotación 
de crédito y el detalle de las obras que se han materiali-
zado en el entorno de dicho puerto en materia de infra-
estructuras destinadas al tráfico ferroviario durante el 
ejercicio 2005, 2006, 2007, y previsión para 2008, 
especificando sección, servicio, programa y concepto 
presupuestario, y podríamos saber cuales son las previ-
siones para el ejercicio 2009 con idéntico detalle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

 

184/008130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

Garantizar unas adecuadas Instalaciones portuarias 
es un requisito primordial que contribuye a la competi-
tividad de nuestro sistema económico, que en estos 
momentos de crisis resulta de primera magnitud.

El tráfico fluido de las mercancías constituye por-
tante una variable sobre la que hay que actuar, mejo-
rando los accesos a los puertos tanto por carretera 
como por ferrocarril, además de facilitar espacios 
suficientes para el almacenamiento y manipulación de 
las mercancías.

Con objeto de conocer con detalle las actuaciones 
realizadas en los distintos puertos de nuestro país en los 
aspectos antes señalados, se formulan las siguientes 
preguntas de las que desea obtener respuesta por escrito 
en relación al puerto de Tarragona.

1. ¿Es consciente el Gobierno de la necesidad de 
incrementar las actuaciones para la mejora de los acce-
sos por carretera y ferrocarril en el citado puerto?

2. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
permitir el aumento de los espacios disponibles para la 
manipulación y depósito de mercancías, indicando los 
créditos destinados a tal fin con detalle de sección, ser-
vicio, programa y concepto presupuestario en los ejer-
cicios 2005, 2006, 2007 y 2008?

3. ¿Piensa adoptar el Gobierno alguna medida en 
el ejercicio 2009 que permita aumentar los espacios 
disponibles para la manipulación y depósito de mer-
cancías, indicando la previsión de crédito total sección, 
programas y concepto presupuestario?

4. ¿Podríamos conocer el importe de la dotación 
de crédito y el detalle de las obras que se han materiali-
zado en el entorno de dicho puerto en materia de infra-
estructuras destinadas al tráfico terrestre durante el 
ejercicio 2005, 2006, 2007, y previsión para 2008, 
especificando sección, servicio, programa y concepto 
presupuestario, y podríamos saber cuales son las previ-
siones para el ejercicio 2009 con idéntico detalle?

5. ¿Podríamos conocer el importe de la dotación 
de crédito y el detalle de las obras que se han materiali-
zado en el entorno de dicho puerto en materia de infra-
estructuras destinadas al tráfico ferroviario durante el 
ejercicio 2005, 2006, 2007, y previsión para 2008, 
especificando sección, servicio, programa y concepto 
presupuestario, y podríamos saber cuales son las previ-
siones para el ejercicio 2009 con idéntico detalle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

 

184/008131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

Garantizar unas adecuadas instalaciones portuarias 
es un requisito primordial que contribuye a la competi-
tividad de nuestro sistema económico, que en estos 
momentos de crisis resulta de primera magnitud.
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El tráfico fluido de las mercancías constituye portan-
te una variable sobre la que hay que actuar, mejorando 
los accesos a los puertos tanto por carretera como por 
ferrocarril, además de facilitar espacios suficientes para 
el almacenamiento y manipulación de las mercancías.

Con objeto de conocer con detalle las actuaciones 
realizadas en los distintos puertos de nuestro país en los 
aspectos antes señalados, se formulan las siguientes 
preguntas de las que desea obtener respuesta por escrito 
en relación al puerto de Pasajes.

1. ¿Es consciente el Gobierno de la necesidad de 
incrementar las actuaciones para la mejora de los acce-
sos por carretera y ferrocarril en el citado puerto?

2. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
permitir el aumento de los espacios disponibles para la 
manipulación y depósito de mercancías, indicando los 
créditos destinados a tal fin con detalle de sección, ser-
vicio, programa y concepto presupuestario en los ejer-
cicios 2005, 2006, 2007 y 2008?

3. ¿Piensa adoptar el Gobierno alguna medida en 
el ejercicio 2009 que permita aumentar los espacios 
disponibles para la manipulación y depósito de mer-
cancías, indicando la previsión de crédito total, sección, 
programas y concepto presupuestario?

4. ¿Podríamos conocer el importe de la dotación 
de crédito y el detalle de las obras que se han materiali-
zado en el entorno de dicho puerto en materia de infra-
estructuras destinadas al tráfico terrestre durante el 
ejercicio 2005, 2006, 2007, y previsión para 2008, 
especificando sección, servicio, programa y concepto 
presupuestario, y podríamos saber cuales son las previ-
siones para el ejercicio 2009 con idéntico detalle?

5. ¿Podríamos conocer el importe de la dotación 
de crédito y el detalle de las obras que se han materiali-
zado en el entorno de dicho puerto en materia de infra-
estructuras destinadas al tráfico ferroviario durante el 
ejercicio 2005, 2006, 2007, y previsión para 2008, 
especificando sección, servicio, programa y concepto 
presupuestario, y podríamos saber cuales son las previ-
siones para el ejercicio 2009 con idéntico detalle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

 

184/008132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

Garantizar unas adecuadas instalaciones portuarias 
es un requisito primordial que contribuye a la competi-
tividad de nuestro sistema económico, que en estos 
momentos de crisis resulta de primera magnitud.

El tráfico fluido de las mercancías constituye por 
tanto una variable sobre la que hay que actuar, mejoran-
do los accesos a los puertos tanto por carretera como por 
ferrocarril, además de facilitar espacios suficientes para 
el almacenamiento y manipulación de las mercancías.

Con objeto de conocer con detalle las actuaciones 
realizadas en los distintos puertos de nuestro país en los 
aspectos antes señalados, se formulan las siguientes 
preguntas de las que desea obtener respuesta por escrito 
en relación al puerto de Vigo.

1. ¿Es consciente el Gobierno de la necesidad de 
incrementar las actuaciones para la mejora de los acce-
sos por carretera y ferrocarril en el citado puerto?

2. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
permitir el aumento de los espacios disponibles para la 
manipulación y depósito de mercancías, indicando los 
créditos destinados a tal fin con detalle de sección, ser-
vicio, programa y concepto presupuestario en los ejer-
cicios 2005, 2006, 2007 y 2008?

3. ¿Piensa adoptar el Gobierno alguna medida en 
el ejercicio 2009 que permita aumentar los espacios 
disponibles para la manipulación y depósito de mer-
cancías, indicando la previsión de crédito total, sección, 
programas y concepto presupuestario?

4. ¿Podríamos conocer el importe de la dotación 
de crédito y el detalle de las obras que se han materiali-
zado en el entorno de dicho puerto en materia de infra-
estructuras destinadas al tráfico terrestre durante el 
ejercicio 2005, 2006, 2007, y previsión para 2008, 
especificando sección, servicio, programa y concepto 
presupuestario, y podríamos saber cuales son las previ-
siones para el ejercicio 2009 con idéntico detalle?

5. ¿Podríamos conocer el importe de la dotación 
de crédito y el detalle de las obras que se han materiali-
zado en el entorno de dicho puerto en materia de infra-
estructuras destinadas al tráfico ferroviario durante el 
ejercicio 2005, 2006, 2007, y previsión para 2008, 
especificando sección, servicio, programa y concepto 
presupuestario, y podríamos saber cuales son las previ-
siones para el ejercicio 2009 con idéntico detalle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

 

184/008133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

Garantizar unas adecuadas instalaciones portuarias 
es un requisito primordial que contribuye a la competi-
tividad de nuestro sistema económico, que en estos 
momentos de crisis resulta de primera magnitud.

El tráfico fluido de las mercancías constituye por 
tanto una variable sobre la que hay que actuar, mejo-
rando los accesos a los puertos tanto por carretera 
como por ferrocarril, además de facilitar espacios 
suficientes para el almacenamiento y manipulación de 
las mercancías.

Con objeto de conocer con detalle las actuaciones 
realizadas en los distintos puertos de nuestro país en los 
aspectos antes señalados, se formulan las siguientes 
preguntas de las que desea obtener respuesta por escrito 
en relación al puerto de Valencia-Sagunto.

1. ¿Es consciente el Gobierno de la necesidad de 
incrementar las actuaciones para la mejora de los acce-
sos por carretera y ferrocarril en el citado puerto?

2. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
permitir el aumento de los espacios disponibles para la 
manipulación y depósito de mercancías, indicando los 
créditos destinados a tal fin con detalle de sección, ser-
vicio, programa y concepto presupuestario en los ejer-
cicios 2005, 2006, 2007 y 2008?

3. ¿Piensa adoptar el Gobierno alguna medida en 
el ejercicio 2009 que permita aumentar los espacios 
disponibles para la manipulación y depósito de mer-
cancías, indicando la previsión de crédito total, sección, 
programas y concepto presupuestario?

4. ¿Podíamos conocer el importe de la dotación de 
crédito y el detalle de las obras que se han materializa-
do en el entorno de dicho puerto en materia de infraes-
tructuras destinadas al tráfico terrestre durante el ejerci-
cio 2005, 2006, 2007, y previsión para 2008, 
especificando sección, servicio, programa y concepto 
presupuestario, y podríamos saber cuales son las previ-
siones para el ejercicio 2009 con idéntico detalle?

5. ¿Podríamos conocer el importe de la dotación 
de crédito y el detalle de las obras que se han materia-
lizado en el entorno de dicho puerto en materia de 
infraestructuras destinadas al tráfico ferroviario duran-
te el ejercicio 2005, 2006, 2007, y previsión para 
2008, especificando sección, servicio, programa y 
concepto presupuestario, y podríamos saber cuales 
son las previsiones para el ejercicio 2009 con idéntico 
detalle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

 

184/008134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

Garantizar unas adecuadas instalaciones portuarias 
es un requisito primordial que contribuye a la competi-
tividad de nuestro sistema económico, que en estos 
momentos de crisis resulta de primera magnitud.

El tráfico fluido de las mercancías constituye por 
tanto una variable sobre la que hay que actuar, mejoran-
do los accesos a los puertos tanto por carretera como por 
ferrocarril, además de facilitar espacios suficientes para 
el almacenamiento y manipulación de las mercancías.

Con objeto de conocer con detalle las actuaciones 
realizadas en los distintos puertos de nuestro país en los 
aspectos antes señalados, se formulan las siguientes 
preguntas de las que desea obtener respuesta por escrito 
en relación al puerto de Barcelona.

1. ¿Es consciente el Gobierno de la necesidad de 
incrementar las actuaciones para la mejora de los acce-
sos por carretera y ferrocarril en el citado puerto?

2. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
permitir el aumento de los espacios disponibles para la 
manipulación y depósito de mercancías, indicando los 
créditos destinados a tal fin con detalle de sección, ser-
vicio, programa y concepto presupuestario en los ejer-
cicios 2005, 2006, 2007 y 2008?

3. ¿Piensa adoptar el Gobierno alguna medida en 
el ejercicio 2009 que permita aumentar los espacios 
disponibles para la manipulación y depósito de mer-
cancías, indicando la previsión de crédito total, sección, 
programas y concepto presupuestario?

4. ¿Podríamos conocer el importe de la dotación 
de crédito y el detalle de las obras que se han materiali-
zado en el entorno de dicho puerto en materia de infra-
estructuras destinadas al tráfico terrestre durante el 
ejercicio 2005, 2006, 2007, y previsión para 2008, 
especificando sección, servicio, programa y concepto 
presupuestario, y podríamos saber cuales son las previ-
siones para el ejercicio 2009 con idéntico detalle?

5. ¿Podríamos conocer el importe de la dotación 
de crédito y el detalle de las obras que se han materiali-
zado en el entorno de dicho puerto en materia de infra-
estructuras destinadas al tráfico ferroviario durante el 
ejercicio 2005, 2006, 2007, y previsión para 2008, 
especificando sección, servicio, programa y concepto 
presupuestario, y podríamos saber cuales son las previ-
siones para el ejercicio 2009 con idéntico detalle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.
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184/008135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

Garantizar unas adecuadas instalaciones portuarias 
es un requisito primordial que contribuye a la competi-
tividad de nuestro sistema económico, que en estos 
momentos de crisis resulta de primera magnitud.

El tráfico fluido de las mercancías constituye por-
tante una variable sobre la que hay que actuar, mejoran-
do los accesos a los puertos tanto por carretera como 
por ferrocarril, además de facilitar espacios suficientes 
para el almacenamiento y manipulación de las mercan-
cías.

Con objeto de conocer con detalle las actuaciones 
realizadas en los distintos puertos de nuestro país en los 
aspectos antes señalados, se formulan las siguientes 
preguntas de las que desea obtener respuesta por escrito 
en relación a los puertos de Canarias.

1. ¿Es consciente el Gobierno de la necesidad 
de incrementar las actuaciones para la mejora de los 
tránsitos de mercancías en los puertos del archipiéla-
go?

2. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
permitir el aumento de los espacios disponibles para la 
manipulación y depósito de mercancías, indicando los 
créditos destinados a tal fin con detalle de sección, ser-
vicio, programa y concepto presupuestario en los ejer-
cicios 2005, 2006, 2007 y 2008?

3. ¿Piensa adoptar el Gobierno alguna medida en 
el ejercicio 2009 que permita aumentar los espacios 
disponibles para la manipulación y depósito de mer-
cancías, indicando la previsión de crédito total, sección, 
programas y concepto presupuestario?

4. ¿Podríamos conocer el importe de la dotación 
de crédito y el detalle de las obras que se han materiali-
zado en el entorno de los citados puertos en materia de 
infraestructuras destinadas a facilitar el tránsito de mer-
cancías durante el ejercicio 2005, 2006, 2007, y previ-
sión para 2008, especificando sección, servicio, progra-
ma y concepto presupuestario, y podríamos saber cuales 
son las previsiones para el ejercicio 2009 con idéntico 
detalle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

 

184/008136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

Garantizar unas adecuadas instalaciones portuarias 
es un requisito primordial que contribuye a la competi-
tividad de nuestro sistema económico, que en estos 
momentos de crisis resulta de primera magnitud.

El tráfico fluido de las mercancías constituye por 
tanto una variable sobre la que hay que actuar, mejoran-
do los accesos a los puertos tanto por carretera como 
por ferrocarril, además de facilitar espacios suficientes 
para el almacenamiento y manipulación de las mercan-
cías.

Con objeto de conocer con detalle las actuaciones 
realizadas en los distintos puertos de nuestro país en los 
aspectos antes señalados, se formulan las siguientes 
preguntas de las que desea obtener respuesta por escrito 
en relación a los puertos de Baleares.

1. ¿Es consciente el Gobierno de la necesidad 
de incrementar las actuaciones para la mejora de los 
tránsitos de mercancías en los puertos del archipiéla-
go?

2. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
permitir el aumento de los espacios disponibles para la 
manipulación y depósito de mercancías, indicando los 
créditos destinados a tal fin con detalle de sección, ser-
vicio, programa y concepto presupuestario en los ejer-
cicios 2005, 2006, 2007 y 2008?

3. ¿Piensa adoptar el Gobierno alguna medida en 
el ejercicio 2009 que permita aumentar los espacios 
disponibles para la manipulación y depósito de mer-
cancías, indicando la previsión de crédito total, sección, 
programas y concepto presupuestario?

4. ¿Podríamos conocer el importe de la dotación 
de crédito y el detalle de las obras que se han materiali-
zado en el entorno de los citados puertos en materia de 
infraestructuras destinadas a facilitar el tránsito de mer-
cancías durante el ejercicio 2005, 2006, 2007, y previ-
sión para 2008, especificando sección, servicio, progra-
ma y concepto presupuestario, y podríamos saber cuales 
son las previsiones para el ejercicio 2009 con idéntico 
detalle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.
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184/008137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

El abastecimiento de materias primas y la salida de los 
productos terminados, de forma rápida y eficiente, consti-
tuye, en términos de competencia, un elemento funda-
mental del dinamismo de nuestro sistema productivo.

En estos momentos, cuando la crisis económica es 
una realidad, esta necesidad se convierte en elemento 
clave que requiere un esfuerzo para mejorar el tráfico 
de mercancías en nuestro país que pueda contribuir al 
relanzamiento de nuestra actividad económica.

Los puertos españoles son elementos fundamentales 
para conseguir la fluidez en el tráfico de mercancías, ya 
que ofrecen la posibilidad de transportar grandes canti-
dades con costes razonables y con pocos resultados 
contaminantes.

Según informaciones que se han recibido en este 
Grupo Parlamentario, con carácter general los puertos 
españoles requieren actuaciones para mejorar la cali-
dad del servicio que prestan y que afectan a las tasas 
portuarias, así como a determinados aspectos relacio-
nados con los horarios y jornadas de la estiba, a la ges-
tión por operadores logísticos, así como limpieza y 
conservación del entorno natural de los mismos.

Por todo ello, el Diputado que suscribe, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de la necesi-
dad de tomar decisiones encaminadas a mejorar el fun-
cionamiento de los puertos de nuestro país, ya que de lo 
contrario se convierte en un auténtico cuello de botella 
para el trafico de mercancías?

2. ¿Piensa el Gobierno tomar alguna medida que 
permita una mayor flexibilidad de las tarifas que han de 
afrontar los usuarios de los puertos de España en aras a 
una mayor competitividad de los mismos?

3. ¿Piensa introducir el Gobierno alguna medida 
que permita mejorar los rendimientos de la estiba en los 
puertos de nuestro país?

4. ¿Considera necesario el Gobierno estimular la 
libertad de los operadores logísticos para, según esta-
blece la legislación vigente, poder negociar con la 
Autoridad Portuaria las condiciones en las que realizan 
su trabajo, especialmente en lo referente el uso de per-
sonal propio?

5. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
mejorar la limpieza en los puertos y reducir los riesgos 
de impacto en el medioambiente, con detalle de los cré-

ditos destinados a tal fin, especificando sección, servi-
cio, programa y concepto presupuestario, en los ejerci-
cios 2005, 2006 y 2007?

6. ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
mejorar la limpieza y reducir los riesgos de impacto en 
el medioambiente, con detalle de los créditos destina-
dos a tal fin, especificando sección, servicio, programa 
y concepto presupuestario, indicando la previsión para 
el ejercicio 2008? Y, ¿podríamos saber cuales son las 
previsiones para el ejercicio 2009 con idéntico detalle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

 

184/008138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Fuen-
girola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Marbella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Marbella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Marbella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Marbella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Marbella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Marbella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Marbella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Marbella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Marbella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Marbella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Marbella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Marbella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Alcalá de Guadaira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Alcalá de Guadaira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Alcalá de 
Guadaira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-

ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Alcalá de Guadaira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Alcalá de 
Guadaira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Alcalá de 
Guadaira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Alcalá de Guadaira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Alcalá de 
Guadaira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Alcalá de Guadaira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Alcalá de Guadaira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Alcalá 
de Guadaira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
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los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Alcalá de Guadaira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Carmona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Carmona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Carmona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Carmona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Carmona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Carmona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Carmona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Carmona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Carmona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Carmona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Carmona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

919

184/008197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Carmona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Cazalla de la Sierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Cazalla de la Sierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de Jus-
ticia para paliar los retrasos producidos por la huelga de 
funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-admi-
nistrativo en el partido judicial de Cazalla de la Sierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Cazalla de la Sierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Cazalla de 
la Sierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Cazalla de 
la Sierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Cazalla de la Sierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Cazalla de 
la Sierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Cazalla de la Sierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Cazalla de la Sierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Caza-
lla de la Sierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Cazalla de la Sierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden juris-
diccional penal en el partido judicial de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden juris-
diccional civil en el partido judicial de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden juris-
diccional social en el partido judicial de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Coria 
del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido Judicial de Coria del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Dos Hermanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Dos Hermanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Dos Hermanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Dos Hermanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden juris-
diccional penal en el partido judicial de Dos Hermanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden juris-
diccional civil en el partido judicial de Dos Hermanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Dos Hermanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden juris-
diccional social en el partido judicial de Dos Hermanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Dos Hermanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Dos Hermanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Dos 
Hermanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Dos Hermanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Écija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Écija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Écija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Écija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Écija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Écija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Écija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Écija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Écija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Écija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Écija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Écija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Estepa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Estepa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Estepa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Estepa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Estepa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Estepa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Estepa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Estepa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Estepa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Estepa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Estepa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Estepa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Lebrija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Lebrija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Lebrija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Lebrija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Lebrija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Lebrija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Lebrija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Lebrija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Lebrija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Lebrija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Lebrija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Lebrija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de. 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Lora del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Lora del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Lora del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Lora del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentarlo Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Lora del 
Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Lora del 
Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentarlo Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Lora del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Lora del 
Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Lora del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Lora del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Lora 
del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Lora del Río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Morón de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Morón de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Morón de la 
Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Morón de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Morón de 
la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Morón de la 
Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Morón de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Morón de 
la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Morón de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Morón de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Morón 
de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Morón de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Osuna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Osuna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Osuna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Osuna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Osuna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Osuna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Osuna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Osuna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de fa 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Manti-
lla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Montilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito 

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Montoro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Montoro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Montoro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Montoro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido, judicial de Montoro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Montoro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Montoro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Montoro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Montoro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Montoro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Mon-
tero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Montoro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Peñarroya-Pueblonuevo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Peñarroya-Pueblonuevo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Lucena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Lucena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Lucena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Montilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Montilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Montilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

 ¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Montilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto, en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Montilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto, en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Montilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto, en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Montilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto, en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Montilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto, en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Montilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Montilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para 
paliar los efectos de la huelga en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial 
de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Lucena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Lucena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de, la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Lucena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Lucena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Lucena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Lucena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Lucena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Lucena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Lucena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Cabra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Cabra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, <al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Cabra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Cabra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Cabra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Cabra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Aguilar de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Aguilar de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Agui-
lar de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Aguilar de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Baena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Baena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Baena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/0083665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Baena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentarlo Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Baena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Baena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Baena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo dé lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Baena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Baena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Baena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de 
Baena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Baena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Cabra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Cabra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Cabra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Cabra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Cabra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Cabra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Aguilar de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Aguilar de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Aguilar de la 
Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Aguilar de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Aguilar de 
la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia qué se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Aguilar de 
la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid,-perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Aguilar de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Aguilar de 
la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Valverde del Camino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Valverde del Camino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Valver-
de del Camino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Valverde del Camino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional: penal en 
el partido judicial de Aracena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de. 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Aracena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Aracena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Aracena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Aracena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Aracena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Aracena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Aracena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Aracena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente ‘Reglamentó de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de La Palma del Condado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de La Palma 
del Condado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de La Palma 
del Condado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de La Palma del Condado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de La Palma 
del Condado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de La Palma del Condado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de La Palma del Condado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid,-perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de La 
Palma del Condado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de La Palma del Condado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Valverde del Camino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Valverde del Camino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento deja 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Valverde del 
Camino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Valverde del Camino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Valverde 
del Camino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Valverde 
del Camino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Valverde del Camino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Valverde 
del Camino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Moguer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Moguer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido-judicial de Moguer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento dé la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Moguer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Moguer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Moguer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Moguer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Moguer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de 
Moguer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Moguer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de La Palma del Condado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de La Palma del Condado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de La Palma del 
Condado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Sanlúcar de Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Sanlúcar 
de Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Sanlúcar de 
Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Sanlúcar de Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Sanlúcar 
de Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Sanlúcar de Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Sanlúcar de Barrameda? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Sanlú-
car de Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Sanlúcar de Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de San 
Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de San 
Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
Judicial de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de San 
Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de San 
Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de delitos de robo conocidos 
por la Guardia Civil en el Partido Judicial de Piedrahi-
ta, durante los años 2005, 2006, 2007 y los meses de 
2008 transcurridos hasta la fecha, con indicación del 
detalle en cada uno de los municipios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de delitos de robo conocidos 
por la Guardia Civil y Policía Nacional en el Partido 
Judicial de Ávila, durante los años 2005, 2006, 2007 y 
los meses de 2008 transcurridos hasta la fecha, con 
indicación del detalle en cada uno de los municipios 
que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de delitos de robo conocidos 
por la Guardia Civil en el Partido Judicial de Arenas de 
San Pedro, durante los años 2005, 2006, 2007 y los meses 
de 2008 transcurridos hasta la fecha, con indicación del 
detalle en cada uno de los municipios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.
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184/008467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de delitos de robo conocidos 
por la Guardia Civil en el Partido Judicial de Arévalo, 
durante los años 2005, 2006, 2007 y los meses de 2008 
transcurridos hasta la fecha, con indicación del detalle 
en cada uno de los municipios que lo integran,

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de delitos esclarecidos por la 
Guardia Civil y Policía Nacional en el Partido Judicial 
de Ávila, durante los años 2005, 2006, 2007 y los meses 
de 2008 transcurridos hasta la fecha, con indicación del 
detalle en cada uno de los municipios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de delitos esclarecidos por la 
Guardia Civil en el Partido Judicial de Arévalo, durante 
los años 2005, 2006, 2007 y los meses de 2008 transcu-
rridos hasta la fecha, con indicación del detalle en cada 
uno de los municipios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de delitos esclarecidos por la 
Guardia Civil en el Partido Judicial de Arenas de San 
Pedro, durante los años 2005, 2006, 2007 y los meses 
de 2008 transcurridos hasta la fecha, con indicación del 
detalle en cada uno de los municipios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de ias que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de San Fernando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Sanlúcar de Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Sanlúcar de Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Sanlúcar de 
Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de faltas conocidas por la 
Guardia Civil y Policía Nacional en el Partido Judicial 
de Ávila, durante los años 2005, 2006, 2007 y los meses 
de 2008 transcurridos hasta la fecha, con indicación del 
detalle en cada uno de los municipios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente presunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de delitos contra el medio 
ambiente conocidos por la Guardia Civil en el Partido 
Judicial de Arenas de San Pedro, durante los años 2005, 
2006, 2007 y los meses de 2008 transcurridos hasta la 
fecha, con indicación del detalle en cada uno de los 
municipios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de delitos contra el medio 
ambiente conocidos por la Guardia Civil en el Partido 
Judicial de Piedrahita, durante los años 2005, 2006, 
2007 y los meses de 2008 transcurridos hasta la fecha, 
con indicación del detalle en cada uno de los munici-
pios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Sobre el número total de delitos contra el medio 
ambiente conocidos por la Guardia Civil en el Partido 
Judicial de Arévalo, durante los años 2005, 2006, 2007 
y los meses de 2008 transcurridos hasta la fecha, con 
indicación del detalle en cada uno de los municipios 
que lo integran,

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de delitos contra el medio 
ambiente conocidos por la Guardia Civil y Policía 
Nacional en el Partido Judicial de Ávila, durante los
años 2005, 2006, 2007 y los meses de 2008 transcurri-
dos hasta la fecha, con indicación del detalle en cada 
uno de los municipios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de delitos contra el medio 
ambiente esclarecidos por la Guardia Civil en el Parti-
do Judicial de Arenas de San Pedro, durante los años 
2005, 2006, 2007 y los meses de 2008 transcurridos 
hasta la fecha, con indicación del detalle en cada uno 
de los municipios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de delitos contra el medio 
ambiente esclarecidos por la Guardia Civil en el Parti-
do Judicial de Arévalo, durante los años 2005, 2006, 
2007 y los meses de 2008 transcurridos hasta la fecha, 
con indicación del detalle en cada uno de los munici-
pios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de delitos contra el medio 
ambiente esclarecidos por la Guardia Civil en el Parti-
do Judicial de Piedrahita, durante los años 2005, 2006, 
2007 y los meses de 2008 transcurridos hasta la fecha, 
con indicación del detalle en cada uno de los munici-
pios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Sobre el número total de delitos contra el medio 
ambiente esclarecidos por la Guardia Civil y Policía 
Nacional en el Partido Judicial de Ávila, durante los 
años 2005, 2006, 2007 y los meses de 2008 transcurri-
dos hasta la fecha, con indicación del detalle en cada 
uno de los municipios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de faltas esclarecidas por la 
Guardia Civil y Policía Nacional en el Partido Judicial 
de Ávila, durante los años 2005, 2006, 2007 y los meses 
de 2008 transcurridos hasta la fecha, con indicación del 
detalle en cada uno de los municipios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de Faltas esclarecidas por la 
Guardia Civil en el Partido Judicial de Arévalo, durante 
los años 2005, 2006, 2007 y los meses de 2008 transcu-
rridos hasta la fecha, con indicación del detalle en cada 
uno de los municipios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de faltas esclarecidas por la 
Guardia Civil en el Partido Judicial de Piedrahita, 
durante los años 2005, 2006, 2007 y los meses de 2008 
transcurridos hasta la fecha, con indicación del detalle 
en cada uno de los municipios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de faltas esclarecidas por la 
Guardia Civil en el Partido Judicial de Arenas de San 
Pedro, durante los años 2005, 2006, 2007 y los meses 
de 2008 transcurridos hasta la fecha, con indicación del 
detalle en cada uno de los municipios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de delitos conocidos por la 
Guardia Civil en el Partido Judicial de Piedrahita, 
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durante los años 2005, 2006, 2007 y los meses de 2008
transcurridos hasta la fecha, con indicación del detalle 
en cada uno de los municipios que lo integran. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de delitos conocidos por la 
Guardia Civil y Policía Nacional en el Partido Judicial 
de Ávila, durante los años 2005, 2006, 2007 y los meses 
de 2008 transcurridos hasta la fecha, con indicación del 
detalle en cada uno de los municipios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de delitos conocidos por la 
Guardia Civil en el Partido Judicial de Arévalo, durante 
los años 2005, 2006, 2007 y los meses de 2008 transcu-
rridos hasta la fecha, con indicación del detalle en cada 
uno de los municipios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de delitos conocidos por la 
Guardia Civil en el Partido Judicial de Arenas de San 
Pedro, durante los años 2005, 2006, 2007 y los meses 
de 2008 transcurridos hasta la fecha, con indicación del 
detalle en cada uno de los municipios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de delitos esclarecidos por la 
Guardia Civil en el Partido Judicial de Piedrahita, 
durante los años 2005, 2006, 2007 y los meses de 2008 
transcurridos hasta la fecha, con indicación del detalle 
en cada uno de los municipios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de incremento de efectivos en la planti-
lla reglamentaria de la Guardia Civil en Ávila para el 
próximo periodo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.
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184/008494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Plantilla reglamentaria con indicación de los distin-
tos empleos y escalas de la Guardia Civil en cada una 
de las unidades de la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número de efectivos que prestan sus servi-
cios en cada una de las Unidades de la Guardia Civil de 
la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número de efectivos de la Guardia Civil 
dedicados a la prevención de los delitos contra el medio 
ambiente en el valle del Tiétar, provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número de efectivos de la Guardia Civil 
dedicados a la prevención de los delitos contra el medio 
ambiente en el la zona norte de la sierra de Gredos, pro-
vincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número de cuarteles, comisarías y efectivos 
de la Guardia Civil y Policía Nacional existentes en el 
Partido Judicial de Ávila, con indicación del municipio 
de su ubicación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número de cuarteles y efectivos de la Guar-
dia Civil existentes en el Partido Judicial de Arévalo, 
con indicación del municipio de su ubicación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

970

184/008500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número de cuarteles y efectivos de la Guardia 
Civil existentes en el Partido Judicial de Arenas de San 
Pedro, con indicación del municipio de su ubicación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número de cuarteles y efectivos de la Guar-
dia Civil existentes en el Partido Judicial de Piedrahita, 
con indicación del municipio de su ubicación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno implantar el servicio 
ferroviario de cercanías para la mejora del servicio 
público de transportes en la línea ferroviaria Madrid-
Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre la situación administrativa en que se encuen-
tran los proyectos de obra, depósitos de agua, para el 
abastecimiento de las poblaciones de Casavieja y La 
Adrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente, el Subdelegado del Gobierno en 
Ávila ha presentado, ante los medios de comunicación 
abulenses el Plan de Seguridad en Zonas Turísticas y 
Comerciales que se pondrá en marcha en Sotillo de La 
Adrada durante los meses de verano.

¿En qué consistirá el referido Plan?
¿Cuál será su ámbito territorial de actuación?
¿Con qué efectivos contará?
¿En cuántos efectivos se verá ampliada la actual 

plantilla de la Guardia Civil a tales efectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de delitos de robo esclareci-
dos por la Guardia Civil en el Partido Judicial de Pie-
drahita, durante los años 2005, 2006, 2007 y los meses 
de 2008 transcurridos hasta la fecha, con indicación del 
detalle en cada uno de los municipios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de delitos de robo esclareci-
dos por la Guardia Civil en el Partido Judicial de Aréva-
lo, durante los años 2005, 2006, 2007 y los meses de 
2008 transcurridos hasta la fecha, con indicación del 
detalle en cada uno de los municipios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de delitos de robo esclareci-
dos por la Guardia Civil y Policía Nacional en el Parti-
do Judicial de Ávila, durante los años 2005, 2006, 2007 
y los meses de 2008 transcurridos hasta la fecha, con 
indicación del detalle en cada uno de los municipios 
que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de delitos de rodo esclareci-
dos por la Guardia Civil en el Partido Judicial de Are-
nas de San Pedro, durante los años 2005, 2006, 2007 y 
los meses de 2008 transcurridos hasta la fecha, con 
indicación del detalle en cada uno de los municipios 
que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de faltas conocidas por la 
Guardia Civil en el Partido Judicial de Arévalo, durante 
los años 2005, 2006, 2007 y los meses de 2008 transcu-
rridos hasta la fecha, con indicación del detalle en cada 
uno de los municipios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Sobre el número total de faltas conocidas por la 
Guardia Civil en el Partido Judicial de Arenas de San 
Pedro, durante los años 2005, 2006, 2007 y los meses 
de 2008 transcurridos hasta la fecha, con indicación del 
detalle en cada uno de los municipios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el número total de faltas conocidas por la 
Guardia Civil en el Partido Judicial de Piedrahita, 
durante los años 2005, 2006, 2007 y los meses de 2008 
transcurridos hasta la fecha, con indicación del detalle 
en cada uno de los municipios que lo integran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

 

184/008512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Tarazona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Tarazona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Tarazona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Tarazona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Tarazona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Tarazona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Tarazona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Tarazona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Tarazona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Tarazona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Tarazona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de La Almunia de Doña Godina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de La Almu-
nia de Doña Godina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de La Almunia 
de Doña Godina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de La Almunia de Doña Godina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valiadolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de La Almu-
nia de Doña Godina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de La Almunia de Doña Godina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de La Almunia de Doña Godina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de La 
Almunia de Doña Godina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de La Almunia de Doña Godina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Daroca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Daroca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Daroca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Daroca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Daroca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Daroca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Daroca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente  al Grupo Paramentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Daroca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Daroca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Daroca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gofaierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Daroca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Daroca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Tarazona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden Jurisdiccional social en 
el partido judicial de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
Jurisdiccional penal en el partido judicial de Zarago-
za?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

979

184/008552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso,  al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccion al social en el partido judicial de Zarago-
za?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Caspe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Caspe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Caspe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Caspe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Caspe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Caspe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
Judicial de Caspe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Caspe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Caspe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Caspe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de 
Caspe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Caspe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de La Almunia de Doña Godina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de La Almunia de Doña Godina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de La Almunia 
de Doña Godina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Osuna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta  al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Osuna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de 
Osuna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Osuna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Sanlúcar la Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Sanlúcar la Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente  al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Sanlúcar la 
Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Sanlúcar la Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Sanlúcar la 
Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Sanlúcar la 
Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Sanlúcar la Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Sanlúcar 
la Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Sanlúcar la Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Sanlúcar la Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Sanlú-
car la Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Sanlúcar la Mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso,  al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para 
paliar los efectos de la huelga en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial 
de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Utrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Utrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Utrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Utrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Utrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Utrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Utrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Utrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Utrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Utrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para 
paliar los efectos de la huelga en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido, judicial 
de Utrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Utrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Almuñécar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Almuñécar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Almuñécar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Almuñécar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Almuñé-
car?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Almuñé-
car?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Almuñécar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Almuñé-
car?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Almuñécar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Almuñécar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Almu-
ñécar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Almuñécar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Baza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Baza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Baza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Baza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Baza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Baza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Baza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente  al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
Jurisdiccional social en el partido judicial de Baza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Baza

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Baza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Baza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Baza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

993

184/008636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el  importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Grana-
da?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Guadix?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Guadix?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Guadix?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Guadix?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Guadix

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Guadix?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso,  al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Guadix?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Guadix?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Guadix?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Guadix?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Gua-
dix?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Guadix?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Huéscar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Huéscar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Huéscar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Huéscar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Motril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Huéscar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

998

184/008666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Huéscar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Huéscar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Huéscar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Huéscar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Huéscar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Huéscar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Huéscar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Loja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Loja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Loja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Loja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Loja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Loja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Loja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Loja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Loja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Loja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Loja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Loja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Motril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Motril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Motril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Motril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Motril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Motril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Motril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Motril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Motril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Motril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Motril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Orgiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Orgiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Orgiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Orgiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Orgiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Orgiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Orgiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Orgiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Orgiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Orgiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Orgiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Orgiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Santa Fe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Santa Fe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Santa Fe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Santa Fe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Santa Fe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Santa Fe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Santa Fe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Santa Fe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Santa Fe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Santa Fe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Santa Fe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Santa Fe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden Jurisdiccional social en 
el partido judicial de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 



Congreso 19 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 37

1009

184/008732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Moguer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Moguer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/008734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno modificar su postura sobre el 
canon digital tomando las medidas necesarias para su 
eliminación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que el canon digital impone 
un gravamen indiscriminado sobre los soportes y dis-
positivos digitales, con independencia del fin para el 
que vayan a ser utilizados por los usuarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/008736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Se pregunta al Ministerio que corresponda: ¿Quién 
autorizó o, en su caso, qué órgano decidió en su día el 
traslado del Ministro de Justicia al piso que finalmente 
ocupa? ¿En qué documento consta en vía administrati-
va la autorización para que el Ministro Bermejo ocupe 
el piso que hasta ahora ocupa y que es propiedad de 
Patrimonio del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2008.—Guillermo Mariscal Anaya y Carlos Sal-
vador Armendáriz, Diputados.

 

184/008737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de las declaracio-
nes de la Ex-Ministra de Vivienda —anterior ocupante 
del piso ocupado por el Ministro de Justicia— en las 
que, ante las afirmaciones del Sr. Bermejo relativas a la 
falta de condiciones de habitabilidad del piso, manifes-
taba lo siguiente: «se encontraba en perfecto estado. 
Claro, que si uno quiere hacer una reforma, no va a 
decir que la casa estaba muy bien» ... «a lo mejor el 
Ministro de Justicia tiene más dignidad y a mí se me ha 
ido con el cargo, o que la dignidad se mida por metros 
cuadrados»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2008.—Guillermo Mariscal Anaya y Carlos Sal-
vador Armendáriz, Diputados.

 

184/008738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué Ministerio se hizo cargo del total de los gastos 
ocasionados por las reformas en el piso que ocupa 
actualmente el Ministro de Justicia, el Sr. Bermejo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2008.—Guillermo Mariscal Anaya y Carlos Sal-
vador Armendáriz, Diputados.

 

184/008739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué partida o partidas presupuestarias, en contra-
prestación, se han visto reducidas por la cuantía de 
250.000 euros del Ministerio que finalmente se hizo 
cargo de las obras en el piso del Ministro de Justicia 
para hacer frente al coste total de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2008.—Guillermo Mariscal Anaya y Carlos Sal-
vador Armendáriz, Diputados.

 

184/008740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En el caso de que el traslado de domicilio del Minis-
tro Bermejo fuera motivado por razones de seguridad 
como declaró en su día el Ministro, ¿no cree el Gobier-
no que el coste de ese traslado debería haberse aproba-
do y costeado por el Ministerio de Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2008.—Guillermo Mariscal Anaya y Carlos Sal-
vador Armendáriz, Diputados.

 

184/008741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
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pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En febrero de 2008 los medios de comunicación 
publican la noticia relativa a unas obras de reforma en 
el piso que ocupaba y actualmente ocupa el Ministro de 
Justicia adscrito al Ministerio de Administraciones 
Públicas.

Con relación a las obras de reforma del piso ocupa-
do por el Ministro de Justicia, en un primer momento el 
propio Ministro declaró que respondían a una mejora 
en las condiciones de habitabilidad del piso, en concre-
to, justificaba la reforma por presentar el piso: «una 
importante situación de abandono y deterioro».

Por ello se desea saber: ¿quién informó o, en su 
caso, qué órgano puede justificar las declaraciones del 
Ministro en el sentido de que el piso no reunía unas 
mínimas y «dignas» condiciones de habitabilidad? 
¿Existe algún informe que recoja la necesidad de llevar 
a cabo esas obras de reforma y mejora debido al defi-
ciente estado de conservación del piso en cuestión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2008.—Guillermo Mariscal Anaya y Carlos Sal-
vador Armendáriz, Diputados.

 

184/008742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Según declaraciones del Ministro de Justicia, el cam-
bio de domicilio desde el privado sito en Pozuelo de 
Alarcón (donde según él «vivía feliz») al público adscri-
to al Ministerio de Administraciones Públicas, fue moti-
vado en informes técnicos del Ministerio de Interior que 
afirmaban que el Ministro no debía continuar en su 
domicilio ni un minuto más por razones de seguridad.

El propio Ministro de Justicia aludió en prensa a 
estos informes cuando compareció para explicar los 
motivos del traslado, diciendo que desde el Ministerio 
del Interior le aconsejaron que dejara su vivienda por-
que «no podía vivir allí ni un minuto más», ya que la 
seguridad no se podía garantizar.

¿Qué razones contienen los informes técnicos que 
justifican el cambio de domicilio? Se pide copia de los 
informes dictados que avalan el cambio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2008.—Guillermo Mariscal Anaya y Carlos Sal-
vador Armendáriz, Diputados.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 10 de 
junio de 2008.

 

184/008743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Conociendo que diversos Ministros de gobiernos 
anteriores mantienen (y mantenían) sus domicilios en la 
localidad de Pozuelo de Alarcón, se pide saber, ¿qué 
razones contemplan los informes técnicos del Ministe-
rio de Interior para aconsejar ahora, y no antes, un tras-
lado de domicilio? ¿Entiende el Ministerio de Interior 
que la localidad de Pozuelo de Alarcón no es segura 
para que resida en ella el Ministro de Justicia? ¿Por qué 
ahora es más insegura que antes? ¿Cree el Gobierno que 
Pozuelo de Alarcón sigue siendo segura para otros res-
ponsables políticos que viven en esa misma localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2008.—Guillermo Mariscal Anaya y Carlos Sal-
vador Armendáriz, Diputados.

 

184/008744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.
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El piso que ocupa el Ministro de Justicia está adscri-
to al Ministerio de Administraciones Públicas, ¿por qué 
los gastos de 250.000 euros no se han pagado con cargo 
al citado Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2008.—Guillermo Mariscal Anaya y Carlos Sal-
vador Armendáriz, Diputados.

 

184/008745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿A qué partida o partidas presupuestarias se ha 
imputado el gasto ocasionado por las obras de reforma 
y mejora en el piso que ocupa el Ministro de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2008.—Guillermo Mariscal Anaya y Carlos Sal-
vador Armendáriz, Diputados.

 

184/008746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas concretas que va a llevar a 
cabo el Ministerio de Igualdad para mejorar el perfil 
profesional de las empresarias, favorecer su implanta-
ción en todos los sectores e internalización de sus 
empresas como prevé el Plan Estratégico de Igualdad 
de Oportunidades 2008-2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/008747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa llevar a cabo el Ministerio de Igual-
dad la creación de una Cuenta Satélite de las aportacio-
nes de las mujeres al PIB? ¿Cómo plantea el Plan Estra-
tégico de Igualdad de Oportunidades 2008-2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/008748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a problemas y 
dificultades en la tramitación de los expedientes de los 
afectados de asbestosis en Galicia.

Los afectados por asbestosis, como consecuencia de 
haber desarrollado su actividad profesional en contacto 
con el amianto durante años, mantienen desde hace 
tiempo una larga lucha por el reconocimiento de sus 
derechos laborales, además de económicos y socio-
sanitarios.

Se trata de una afección profesional que cuenta con 
una larga lista de afectados en la zona de Ferrol, la 
mayoría proveniente de los años de trabajo en el sector 
naval y también en la Armada. En ambos sectores se 
trabajaba hace años en contacto con el amianto.

Desde siempre, el BNG ha apoyado en su larga bata-
lla a los afectados por asbestosis por considerar que sus 
reivindicaciones partían de derechos laborales funda-
mentales y por considerar de justicia la atención íntegra 
a sus demandas. A tal efecto, conviene recordar que en 
marzo del año 2006 el Pleno del Congreso de los Dipu-
tados aprobaba una moción del BNG con una serie de 
medidas destinadas al reconocimiento laboral, econó-
mico y socio-sanitario de los afectados por asbestosis, 
entre ellas, la consideración de la asbestosis como 
enfermedad invalidante, la transposición de la directiva 
europea de 2003 relativa a la exposición al amianto, la 
actualización de la lista española de enfermedades pro-
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fesionales incluyendo lo relacionado con el amianto, la 
mejora de los criterios de notificación y registro de 
enfermedades profesionales, el estudio de un mecanis-
mo de resolución que satisfaga las justas reclamaciones 
de los afectados, además de medidas sanitarias.

El Gobierno reconocía hace un año que estaba adop-
tando algunas de esas medidas como la transposición 
de la normativa europea al respecto, la publicación de 
un Decreto en noviembre de 2006 por el que se aprueba 
el cuadro de enfermedades profesionales en el que se 
incluye la asbestosis, aunque en la cuestión de conside-
rar la asbestosis como invalidante el Gobierno se mos-
traba esquivo al afirmar que «resultará invalidante en la 
medida en que el menoscabo funcional que origine al 
trabajador lo incapacite para la actividad laboral».

Un aspecto que quedaba pendiente era el relativo al 
establecimiento de un mecanismo de resolución para 
dar salida a las reclamaciones.

Precisamente en este punto, se plantean una serie de 
problemas que indican la existencia de ciertos obstácu-
los o dificultades en la tramitación de los expedientes. 
Los afectados se encuentran con que el Equipo de Valo-
ración de Incapacidades (EVI) de A Coruña, organismo 
dependiente de la Seguridad Social, está pidiendo desde 
hace un mes a los enfermos que presenten, además de la 
correspondiente documentación médica, un certificado 
de empresa que acredite que el trabajador estuvo expues-
to al amianto y detallando las fechas. Debe precisarse 
que hasta ahora lo único que se solicitaba era la aporta-
ción de la vida laboral y los informes médicos con el 
diagnóstico de la patología derivada del amianto.

Esta nueva exigencia añade importantes dificultades 
para los afectados puesto que se está hablando de traba-
jadores que desarrollaron su actividad profesional hace 
mucho tiempo, sin olvidar que se está requiriendo a las 
empresas que reconozcan su responsabilidad. No se 
entiende este nuevo requisito y esta manera de proceder 
contraria a un espíritu colaborador.

Otro de los problemas existentes en torno a los afec-
tados de asbestosis concierne también a otra de las 
actuaciones del Equipo de Valoración de Incapacidades 
de A Coruña. Se da la circunstancia de que el EVI coru-
ñés está derivando los informes médicos de Ferrol a 
mutuas privadas en lugar de derivarlos al Instituto de 
Silicosis de Oviedo. Hay que señalar que en Ferrol 
existe una consulta específica para los afectados de 
amianto desde el 1 de abril que funciona como una con-
sulta de acto único. En este sentido, está en tramitación 
un acuerdo de colaboración entre la Seguridad Social y 
el Sergas para unificar criterios y que los informes de 
esta consulta sean definitivos de cara a su presentación 
al EVI para lograr la incapacidad, ya que hasta ahora el 
EVI mandaba al enfermo al Instituto de Silicosis de 
Oviedo.

Por último, es necesario hacer una referencia a la 
situación de los trabajadores de la Armada que han 
estado en contacto con el amianto. El personal de las 
Fuerzas Armadas no pasa los reconocimientos médicos 

periódicos que obliga la normativa. Se trata de un colec-
tivo que estuvo prestando sus servicios a bordo de 
buques de la Armada, especialmente los trabajadores 
mecánicos que navegaban a bordo en las cámaras de las 
máquinas y calderas. Precisamente, son el segmento 
laboral más afectado y que mayor riesgo tiene de con-
traer la enfermedad de la asbestosis. También el perso-
nal civil de Defensa que lleva a cabo su actividad profe-
sional en dependencias de la Armada estuvo en contacto 
y expuesto al amianto hasta tal punto que, incluso 
manejaron grandes cantidades de amianto para los 
buques de la Armada.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

¿Sabe el Gobierno que el Equipo de Valoración de 
Incapacidades (EVI) de A Coruña, dependiente de la 
Seguridad Social, requiere a los afectados por asbestosis 
un certificado de empresa que acredite que el trabajador 
estuvo expuesto al amianto en el que se detallen fechas?

¿No cree que tal requisito se aleja de lo estipulado 
en la norma? ¿No cree que se trata de un impedimento 
burocrático que en nada facilita la tramitación de los 
expedientes? ¿Es normal que se pida un certificado así 
a las empresas que es tanto como pedir que certifiquen 
su responsabilidad? ¿A qué se debe esta solicitud? 
¿Cuál es la razón?

¿Por qué deriva el EVI de A Coruña los informes 
médicos de Ferrol a mutuas privadas en lugar de enviar-
los al Instituto de Silicosis de Oviedo? ¿No es una 
manera de perjudicar a los afectados y añadir obstácu-
los en su camino?

¿En qué situación se encuentra el acuerdo de cola-
boración entre la Seguridad Social y el Sergas para uni-
ficar criterios y que los informes médicos de la consulta 
de Ferrol sean definitivos de cara a su presentación al 
EVI? ¿Por qué el personal de la Armada que ha estado 
en contacto con el amianto no pasa los reconocimientos 
médicos periódicos que obliga la normativa? ¿Va a 
cambiar esta situación para que este personal, sobre 
todo los trabajadores mecánicos que han trabajado en 
calderas y máquinas, pasen los reconocimientos perti-
nentes?

¿No cree que este personal de la Armada debe estar 
bajo vigilancia médica porque es un segmento laboral 
con alto riesgo de haber contraído la enfermedad de la 
asbestosis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio de 
2008.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado.

 

184/008749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta escrita.

El proyecto «Castor» impulsado por el Ministerio 
de Industria, para almacenar gas en el término munici-
pal de Vinaròs (Castelló), está suscitando gran polémi-
ca en todos los municipios de las comarcas del Baix 
Maestrat i Montsià.

Estas instalaciones, crearán una zona de gran afec-
ción tanto en territorio de la comunidad autónoma 
valenciana como de la catalana. Almacenando 1,9 billo-
nes de m3 de gas utilizando un antiguo pozo petrolífero 
submarino situado a 21 kilómetros de la costa de 
Vinaròs y con planta terrestre situada cerca del munici-
pio de Alcanar, con todos los perjuicios, impactos y 
afecciones que su trazado y volumen de las construc-
ciones causará a la zona.

Las propuestas de ubicación pretendidas como solu-
ción, son del todo erróneas, ya que no se trata de un 
problema local, sino que afecta a los dos territorios y, a 
pesar de ello, únicamente va a decidir sobre la ubica-
ción el Ayuntamiento de Vinaròs y no el resto de muni-
cipios potencialmente afectados. Entre las posibles 
afecciones está el riesgo por fugas de gas o explosio-
nes, la contaminación paisajística y la devaluación de 
los términos municipales de los alrededores.

Quizá construir grandes depósitos subterráneos sea 
hoy por hoy necesario, dada la propia falta de políticas 
efectivas impulsadas por el Ministerio de Industria 
hacia la autonomía energética, lo cual nos hace ser 
totalmente dependientes del suministro externo de ener-
gías no renovables, pero todas las excusas dadas para 
justificar la ubicación no tienen razón de peso suficien-
te para cerrarse en banda y no aceptar el diálogo con 
todas las poblaciones afectadas.

La existencia de un depósito subterráneo en desuso 
en la costa de Vinaròs no es suficiente. Y no es acepta-
ble que este tipo de instalaciones, como sería la planta 
terrestre, se pretenda ubicar en zonas altamente pobla-
das, a pocos metros de localidades importantes, sin 
informar ni a los propios pueblos potencialmente afec-
tados. Y justamente, estas dos comarcas no son precisa-
mente las zonas que más gas consumen de estas Comu-
nidades Autónomas, por lo que no tiene ningún sentido 
ubicar en ese punto las polémicas instalaciones.

Recientemente, el Ayuntamiento de Vinaròs ha pro-
puesto una ubicación que aleja un poco la planta terres-
tre del vecino casco urbano de Alcanar, pero la amena-
za continúa siendo la misma y limita todo el potencial 
crecimiento de las localidades de un amplio radio de 
acción. La falta de transparencia e información a los 
pueblos afectados, directa o indirectamente impidió 
que estos pudieran alegar en tiempo y forma.

Estas instalaciones, en caso de ser imprescindibles, 
tendrían que ubicarse en zonas de alta seguridad, aleja-
das de poblaciones y de zonas de gran valor ambiental 

y lo más cerca posible de las grandes áreas de máximo 
consumo.

¿Piensa el Ministerio de Industria reconsiderar el 
proyecto y consultar la opinión del resto de localidades 
de las comarcas del Baix Maestrat i Montsià?

¿Piensa el Ministerio buscar una instalación alterna-
tiva a las instalaciones, mucho más cercana a las zonas 
de más consumo de gas?

¿Qué compensaciones se ha previsto recibirá el 
Ayuntamiento de Vinaròs por permitir estas instalacio-
nes en su término municipal?

¿Qué compensaciones se han previsto para el resto 
de municipios del Baix Maestrat i Montsià, potencial-
mente afectados por estas instalaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/008750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta escrita.

La Ley 16/1985, de 25 de junio, del Patrimonio 
Español, anuncia que integran este patrimonio todos 
los muebles e inmuebles de interés artístico, histórico, 
paleontológico, arqueológico, etnográfico o técnico. 
Así como los lugares naturales, jardines y parques que 
tengan valor artístico, histórico o antropológico.

También dice que cualquier bien del Patrimonio 
Histórico disfrutará de protección especial y tutela 
cuando se inicie el proceso de declaración del mismo 
como Bien de Interés Cultural, en cuyo caso también se 
protegerá su entorno.

El Parc Ribalta, en la ciudad de Castellón de la Plana 
es un Bien de Interés Cultural (BIC) y un Conjunto 
Histórico Artístico (Real Decreto 1866/81, de 19 de 
junio), amenazado en la actualidad por el proyecto de 
la Conselleria d’lnfraestructures, de permitir el paso 
por el centro de este parque, de un transporte de vía 
reservada (trolebús), el cual necesitará de la construc-
ción de una amplia estructura de. al menos, 7 metros de 
hormigón de anchura.

De llevarse a cabo este proyecto, se partiría en dos 
el parque, restándole gran parte de su valor como pul-
món verde de la ciudad. No se ha calculado tampoco el 
impacto sobre el valiosísimo legado botánico de este 
conjunto modernista.
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Organismos como el Consell Valencià de Cultura, el 
Colegio de Arquitectos de Castellón, o la Universitat 
Politécnica de Valencia, ha informado desfavorable-
mente de este proyecto. A pesar de ello, tanto el Ayun-
tamiento de Castellón, como la Conselleria, prevén 
continuar con este proyecto a pesar de existir alternati-
vas viables en el trazado del trolebús, que evitarían la 
agresión al BIC y al Conjunto Histórico Artístico.

El Ministerio de Fomento ha destinado 600.000 € a 
este proyecto, «TVRCas», trolebús urbano de la ciudad 
de Castellón de la Plana. La inversión por parte del 
Ministerio de Fomento hará posible esta barbaridad 
medioambiental.

Dentro del actual marco competencial y atendiendo 
a la necesidad de preservar al patrimonio cultural, ¿va 
el Gobierno a adoptar algún tipo de medidas para pre-
servar la integridad del conjunto histórico-artístico del 
Parc Ribalta de Castelló?

¿Piensa condicionar el Gobierno la ayuda económi-
ca al proyecto a la búsqueda de alternativas de trazado 
del paso del TVRCas por el centro del parque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/008751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para su respuesta escrita.

A pesar de las importantes lluvias de las últimas 
semanas el embalse de María Cristina, en Castellón, se 
encuentra, según los datos de la web del Ministerio de 
Medio Ambiente, lleno solamente en un 25% de su 
capacidad (5 Hm3, de los 20 de capacidad).

¿Qué problema tiene este pantano para no retener 
más capacidad de agua en temporadas de lluvias?

¿Tiene prevista alguna actuación al respecto para 
mejorar el estado de este embalse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de juno de 
2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN
RTVE Y SUS SOCIEDADES

PREGUNTAS PARA RESPUESTA 
ESCRITA RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las pre-
guntas de los señores Diputados para las que se solicita 
respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

179/000003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Pre-
sidente de la Corporación RTVE de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué papel han desempeñado los Centros Territo-
riales de RTVE en las 500 ediciones del programa de 
TVE «España directo» emitidas hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

179/000004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
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185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Presidente de la 
Corporación de Radio y Televisión Española S.A., de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

En la mañana de hoy los informativos de Televisión 
Española, recogen de forma amplia y detallada la apro-
bación por pleno de esta cámara de la Proposición No 
de Ley sobre la reforma del Código Penal en relación al 
abuso sexual de menores. Para aquellos que seguimos 
la información parlamentaria sorprende que en ningún 
momento se señalara que el origen de dicha Proposi-
ción No de Ley era iniciativa del Grupo Parlamentario 
Popular. Por todo ello se formulan las siguientes pre-
guntas de las que se desea recibir respuesta por escrito:

1. ¿No considera lógico que la información de una 
iniciativa parlamentaria de estas características señala-
ra al grupo autor de la misma?

2. ¿En algún momento se dieron instrucciones 
para que se omitiera el grupo autor de la iniciativa?

3. ¿No se considera importante cuidar estos deta-
lles a los efectos de acreditar la objetividad a la que está 
obligado este servicio público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de juno de 
2008.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

 

179/000005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la Entidad Corporación 
de Radio y Televisión Española, S.A., núm. 0054, deno-
minación: nueva sede C.T. Castilla-León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

179/000006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente a la Entidad Corporación de Radio 
y Televisión Española, S.A., núm. 0008, denominación: 
mobiliario general enseres y equipos oficina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

179/000007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la Entidad Corporación 
de Radio y Televisión Española, S.A., núm. 0009, deno-
minación: sistemas y equipamientos de seguridad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

179/000008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente a la Entidad Sociedad Mercantil 
Estatal Radio Nacional de España, S.A., núm. 0001, 
denominación: acondicionamiento de locales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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179/000009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la Entidad Sociedad 
Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S.A., 
núm. 0002, denominación: sistemas de energía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

179/000010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la Entidad Sociedad 
Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S.A., 
núm. 0015, denominación: equipos, maquinaria e insta-
laciones técnicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

179/000011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la Entidad Sociedad 
Mercantil Estatal Radio Nacional de España S.A., núm. 
0001, denominación: acondicionamientos de locales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

179/000012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la Entidad Sociedad 
Mercantil Estatal Radio Nacional de España S.A., núm. 
0007, denominación: infraestructuras auxiliares y otras 
instalaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

179/000013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 31 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la Entidad Sociedad 
Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S.A., 
núm. 0015, denominación: equipos, maquinaria e insta-
laciones técnicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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179/000014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por la 
Corporación de Radio y Televisión Española, S.A., en 
el año 2004, en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

179/000015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por la 
Corporación de Radio y Televisión Española, S.A., en 
el año 2005 en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

179/000016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por la 
Corporación de Radio y Televisión Española, S.A., en 
el año 2006 en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

179/000017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por la 
Corporación de Radio y Televisión Española, S.A., en 
el año 2007 en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

179/000018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por la 
Corporación de Radio y Televisión Española, S.A., en 
el año 2008 en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

179/000019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Radio Nacional de España, S.A., en el año 2004 en la 
provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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179/000020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Radio Nacional de España, S.A., en el año 2005 en la 
provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

179/000021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Radio Nacional de España, S.A., en el año 2006 en la 
provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

179/000022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Radio Nacional de España, S.A., en el año 2007 en la 
provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

179/000023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Radio Nacional de España, S.A., en el año 2008 en la 
provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

179/000024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Radio Nacio-
nal de España S.A., denominación: equipos e instala-
ciones técnicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

179/000025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
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el año 2008 correspondiente a la entidad: Sociedad 
Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S.A., 
imputación de proyectos que afectan a varias provin-
cias: infraestructuras auxiliares y otras instalaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

179/000026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente a la entidad: Socie-
dad Mercantil Estatal Radio Nacional de España, 
S.A., imputación de proyectos que afectan a varias 
provincias: equipos, maquinaria e instalaciones téc-
nicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

 

179/000027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Sociedad Mer-
cantil Estatal Televisión Española, S.A., acondiciona-
miento de locales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

179/000028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Sociedad Mer-
cantil Estatal Televisión Española, S.A., denominación: 
sistemas de energía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

179/000029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Sociedad Mer-
cantil Estatal Televisión Española, S.A., denominación: 
sistemas y equipos de climatización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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179/000030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Sociedad Mer-
cantil Estatal Televisión Española, S.A., denominación: 
mobiliario general enseres y equipos oficina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

179/000031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Sociedad Mer-
cantil Estatal Televisión Española, S.A., denominación: 
control técnico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

179/000032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida con-
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 correspondiente a la entidad Sociedad Mer-
cantil Estatal Televisión Española, S.A., denominación: 
estudio de producción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.

 

179/000033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña María Antonia Mer-
cant Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan 
Carlos Grau Reinés, Diputados por Illes Balears, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra, a 15 de mayo de 2008, la partida consigna-
da en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2008 correspondiente a la entidad Sociedad Mercantil 
Estatal Televisión Española, S.A., denominación: 
medios edición y postproducción varios formatos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—María Salom Coll, María Antonia Mer-
cant Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos 
Grau Reinés, Diputados.
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